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la cabalgata de Reves tendrá 9 carrozas 
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cPSOE supera a PPi» 
Según una encuesta publicada 

por el grupo PRISA, el PSOE su
pera ya en intención de voto al PP 
en tres puntos porcentuales. La 
interpretación más tentadora es 
creer que el petróleo del Prestige 
no sólo ennegrece las costas de 
España, sino también el futuro del 
Partido Popular. No obstante, al
gunos creemos que la causa del 
descenso del PP en las preferen
cias de los electores - sea el que 
refleja esta encuesta o sea otro, 
pero descenso sin duda- tiene su 
raíz en el gobierno de José María 
Aznar, quien durante años se ha 
beneficiado paradójicamente de 
su antipatía porque hay quien 
cree que los antipáticos son per
sonas eficaces simplemente por
que son antipáticos. Los periódi
cos que llevaron a Aznar a la 
Moncloa han tratado durante años 
de reírle las gracias, de ponderar 
sus muchos méritos como "hom
bre de estado" y hasta de interpre
tar sus silencios. Hoy los mismos 
periódicos empiezan a cansarse 
de intentar interpretar lo que 
Aznar no dice y, quizá para su de
solación, sospechan que si el pre
sidente del gobierno calla es sim
plemente porque no tiene algo 
que decir. Sirvan como ejemplos 
de lo discutible de los triunfos de 
la política aznarista esos triunfos 
económicos que ningún gran 
medio de comunicación ha deja
do de cantar. Todo se reduce a que 
España fue bien cuando las vacas 
engordaban en todo el orbe occi
dental y ha dejado de ir bien 
cuando las cosas se han torcido en 
el ámbito planetario. Eso es nor
mal porque España no tiene po
tencia para ser otra cosa que una 
modesta parte de la realidad eco
nómica occidental, pero esa con
sideración debería haber modera
do ayer la atribución de méritos al 
aznarismo como debe moderar 
hoy la atribución de responsabili
dades por el derrumbamiento de 
partes muy sensibles de la estruc
tura económica, como el que pa
decen seis millones de ahorrado
res modestos. 

Quizá la marea negra oscurezca 
el porvenir del PP, pero su marea 
negra electoral no está hecha sólo 
de un vertido de petróleo. 

---36.854€* 
(6.132..000 _, 
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Editoriales 

Presupuesto municipal: 131 millones de euros 
El ayuntamiento complutense 

se reunirá hoy, viernes día 27 de 
diciembre, para aprobar sus pre
supuestos para el ejercicio del 
año 2003, cuya suma alcanza la 
cantidad de 137 millones de euros, 
que - traducidos para nosotros, 
los antiguos- equivalen a unos 
22.800 millones de pesetas. Dado 
que el ayuntamiento dio un em
pujón fuerte a su presupuesto el 
año pasado, hay que relativizar la 
contención que introduce en éste, 
pero es lógico interpretar que "la 
congelación" relativa de 2003 en 
relación con 2002 obedece al 
deseo de hacer un presupuesto de 
transición entre las dos corpora
ciones que van a gobernar el 
ayuntamiento en el próximo año, 
una hasta que se forme gobierno 
después de las elecciones de ma
yo y otra la que se produzca como 
consecuencia de esas elecciones. 
Por otra parte, una ventaja de un 
presupuesto digamos "poco crea
tivo" es que permitirá al gobierno 
municipal dedicarse a cerrar sus 
cuentas de años anteriores sin 
abrir frentes nuevos de gasto. Es 
de suponer que la dilatada expe
riencia edilicia de Pablo Gonzá
lez haya servido para introducir 
elementos de sensatez política en 
la elaboración de los presupuestos. 
Según las declaraciones que el 
concejal de Hacienda ha hecho a 
PUERTA DE MADRID, la deuda 
municipal va disminuyendo. 
Desde muchos puntos de vista, 
sería glorioso el ejercicio en que 
el ayuntamiento consiguiera dejar 
reducidas a cero todas sus deudas 
no ligadas a inversiones y forma
lizadas absolutamente éstas. Un 
ayuntamiento que sepa exacta
mente cuánto tiene que pagar y 

cuándo tiene que pagarlo, así 
como cuánto puede cobrar, tiene 
una base de partida sana para eje
cutar sanos ejercicios econó
micos. Hay que insistir en que el 
endeudamiento tiene que ser 
"rentable", ha de ser considerado 
como inversión real; endeudarse 
para tirar cohetes, como se ha 
hecho a menudo en el pasado, re
sulta un fraude al ciudadano, 
fraude que a veces pretende tapar 
la incompetencia de los adminis
tradores y gobernantes. 

Finalmente, hay que señalar que 
otra vez el ayuntamiento de Alca
lá aprobará su presupuesto antes 
de que empiece el ejercicio co
rrespondiente. Hacía mucho tiem
po que esto no ocurría antes de 
que Pablo González recibiera el 
encargo de la comisión de Hacien
da. Independientemente de los 
problemas técnicos que produzca 
un retraso antinatural en la apro
bación del presupuesto, hay que 
considerar el problema político 
que en sí mismo es el retraso. 
"Presupuesto" viene de presupo
ner. El gobierno hace un plan de 
lo que quiere realizar, presupone, 
y ésa es la parte inicial del ejer
cicio presupuesto; después hay 
que saber cuánto dinero cuesta 
ejecutar ese plan y finalmente 
saber de cuánto dinero dispondrá 
realmente el ayuntamiento. Como 
el dinero a recaudar no será bas
tante para ejecutar el plan deseado 
en toda su extensión, el gobernan
te tendrá que eliminar algunos de 
sus deseos para presuponer defini
tivamente su plan de gobierno. Si 
el gobernante no tiene hecho su 
presupuesto a tiempo significa 
que tampoco tiene plan definido, 
lo que dice poco en su favor. 
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Eiército español 
Para hablar del ejército hay que 

partir de la base de que una socie
dad necesita y quiere un ejército. 
Aceptado eso, habrá que decidir 
cómo ha de ser, lo que se deduci
rá de qué funciones se le exija 
cumplir. Es absurdo tener un ejér
cito que cuesta dinero y no tiene 
utilidad como tal ejército porque 
no se le dedican los recursos ne
cesarios, lo que sirve para descri 
bir al ejército español actual. 

Un país no puede tener un ejér
cito arbitrariamente grande y cos
toso porque la sociedad que tenga 
que soportarlo llegará a la conclu
sión de que el remedio de la de
fensa es peor que el mal del ata
que. Y un país no debería tener un 
ejército barato e inútil porque en 
ese caso ni siquiera es barato. El 
ministro Trillo da palos de ciego y 
parece que parte del saldo del go
bierno de Aznar será un ejército 
incapaz de defender el territorio 
español, aunque, eso sí, quizá 
bien visto como "oenegé" en los 
circuitos internacionales. Como 
el gobierno ha sido incapaz de 
ofrecer estímulos suficientes a los 
jóvenes españoles --<linero y no 
sólo dinero, sino también prepa
ración y otras "salidas" profesio
nales- el famoso ejército profe
sional ya tiene más mandos que 
soldados. Se supone que eso es ya 
el colmo de la profesionalidad. 

Los políticos españoles temen 
dedicar dinero del contribuyente 
al sostén y al desarrollo del ejér
cito, por lo que éste siempre anda 
a ramal y media manta y además 
no estimula la industria de defen
sa, y hay que recordar que la in
dustria de defensa de una socie
dad lleva consigo no sólo una do
tación más económica de sus 
fuerzas armadas, sino también un 
desarrollo tecnológico que se dis
tribuye por todos los sectores. 
Los políticos españoles deberían 
elegir entre tener un ejército lo 
bastante fuerte para disuadir a un 
enemigo potencial que sea razo
nablemente disuadible de atacar a 
España - los hay tan fuertes que 
no podrían ser disuadidos por 
ningún ejército español- o re
nunciar directamente a tener ejér
cito alguno y ahorrar así todo ese 
dinero de los contribuyentes. 
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Manuel Peinado rechaza el trazado de la M-300 que 
quiere llevar a cabo la CAM al atravesar esta reserva ecológica 

"Haremos lo imposible por 
salvar el parque de los Cerros" 
El alcalde de la ciudad, Manuel Peinado se manifiesta en esta entrevista realizada por PUER
TA DE MADRID, totalmente en contra de la solución que ha adoptado la Comunidad de Ma
drid para la mejora de la carretera M-300 puesto que atraviesa el parque de los Cerros. 

El nuevo trazado de la carre
tera del Gurugú supondrá un 
daño muy importante para 
esta reserva ecológica. Peina
do afirma que el ayuntamiento 
utilizará todos los instrumen
tos a su alcance para impedir 
que Los Cerros sufran una 
agresión de semejante intensi
dad. 

- ¿Cuál es la razón por la 
que se oponen a la propues
ta de mejora de la M-300 de 
la Comunidad de Madrid? 

- No nos oponemos a la me
jora de la M-300. De hecho, de 
las cuatro alternativas que 
nos presentaron elegimos la 
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Consejo as~sor de Medio Ambiente. 

que permitía la duplicación de 
la actual carretera mediante el 
ensanchamiento de la actual 
calzada, lo que, por otra parte, 
era la solución más económi
ca. Además era una solución 
que compaginaba dos aspec
tos: la mejora de las comuni
caciones y el respeto al medio 
ambiente de Alcalá. Repetida
mente se habla de conjugar 
medio ambiente e infraestruc
turas, naturaleza y desarrollo, 
pero la realidad demuestra 
que las infraestructuras y el 
desarrollo se hacen a velocida
des enormes, mientras que el 
cuidado de los espacios natu
rales se abandona a su suerte. 

- ¿Qué valores naturales 
tienen Los Cerros? 

- Es el pulmón verde más 
importante de la ciudad. Re
presentan un excelente ejem
plo de ecosistemas esteparios 
donde habitan numerosas es
pecies endémicas de flora y de 
fauna. Estos ecosistemas este
parios son de un valor paisa
jístico y naturalístico extraor
dinario. Es el mismo tipo de 
ecosistemas que existen en 
Las Bárdenas o Los Monegros, 
por citar dos ejemplos bien co
nocidos de parques protegi
dos. Por otro lado, hace ya 
tiempo que el ayuntamiento 
hizo una apuesta de estrategia 
conservacionista que trataba 
de salvaguardar nuestros me
jores espacios naturales: el 
río, las Islas y Los Cerros. 
Desde entonces, la ciudad ha 
hecho adquisiciones impor
tantes de terrenos, de forma 
que la mayoría de Los Cerros 
son de propiedad municipal. 
Por nuestra parte, promovi
mos que fuera declarado 
Monte de Utilidad Pública pre
cisamente para salvaguardar
lo de cualquier peligro que pu
diera acechar, incluso desde la 
ciudad de Alcalá, porque no 
olvidemos que a lo largo de los 
años ha habido movimientos 
para convertirlos en zonas re
sidenciales, campo de golf, 
zona de extracción de áridos, 
etc. Es decir es una zona muy 
"apetitosa" desde el punto de 
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vista u rbanístico y por lo tanto 
decidimos en su día protegerla 
al máximo nivel. No nos espe
rábamos que los mismos que 
lo declararon Monte de Utili
dad Pública iban a proponer 
actuar en contra de estos valo
res. 

- ¿En qué situación nos 
encontramos ahora mismo? 

- La Comunidad de Madrid 
emitió un informe de impacto 
ambiental que decía literal
mente "la alternativa de la du
plicación de la carretera (por 
la que apostarnos nosotros) es 
la que ocasiona menor impac
to sobre la mayoría de las su
perficies de ocupación, suelo, 
vegetación, arqueología y que 
es más compatible con el pla
neamiento urbanístico ac
tual". Inexplicablemente nos 
dimos cuenta de que se esta
ban dando los primeros pasos 
para desarrollar la alternativa 
"Este", mucho más impactante 
y más cara. Parece que hay 
una obsesión por complicar 
las obras, encareciéndolas y 
haciéndolas dañinas para el 
medio. En este caso, que re
cuerda a otros muchos, se em
peñan en construir un viaduc
to que será corno una cicatriz 
de hormigón sobre el horizon
te azul que forman Los Cerros. 

- ¿Existen otros ayunta
mientos que apostaron por 
otras alternativas? 

- Según el expediente que 
nos mandó la Comunidad de 
Madrid, el ayuntamiento de 
Villalbilla apostaba por la al
ternativa "Este-2" que atrave
saba Los Cerros por la mitad. 
Ellos defienden sus intereses, 
pero Alcalá ha apostado por 
un desarrollo sostenible que 
debe ser respetado por todos. 

- ¿Cuáles son los mecanis
mos que tiene el ayunta
miento para impedir la 
obra? 

- Tenernos los mecanismos 
que nos da el estado de dere
cho y que ya estarnos utilizan
do a través de alegaciones al 
proyecto de técnicos y científi
cos. Vamos a proceder a con
tratar a un gabinete juridico 
arnbientalísta para que defien
da los intereses de la ciudad 
desde el punto de vista legal. 
Además, disponernos de la ca
pacidad de movilización de los 
ciudadanos y entidades de Al
calá, que después de una le
gislatura donde hemos recu
perado cientos de miles de me
tros cuadrados de zonas ver
des, no van a permitir que 
nuestra joya natural sea par
cialmente destruida por un 
desarrollo no compatible con 
el medio ambiente. No quere
mos que el término de Alcalá 
se convierta en una especie de 
suburbio en el que las infraes
tructuras pasan por donde 
quieren sin respetar nuestros 
valores y nuestra planifica
ción. 

PUERTA de Madrid 

La comisión contra el trazado de la M-300 por el parque de los Cerros. 

- ¿Cuáles son las lineas ge
nerales de la planificación a 
la que se refiere? 

- El nuevo Plan General que 

estarnos preparando es sus
tancialmente diferente al de 
los ayuntamientos que nos ro
dean. Nosotros apostaremos 
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por un desarrollo sostenible, 
por un crecimiento urbanísti
co limitado y por una ciudad 
absolutamente rodeada de 
grandes zonas naturales. Aun
que no comparto sus criteri_as , 
puedo llegar a entender que 
existan ayuntamientos que 
quieran multiplicar por cuatro 
su población a costa de co
merse todo su término muni
cipal. Sin embargo, nosotros 
vamos a apostar· por una ciu
dad no mucho más grande 
que la actual, rodeada por 
murallas verdes que nos den 
una discontinuidad respecto a 
Torrejón, Meco, Villalbilla y 
Daganzo, evitando a toda 
costa la ciudad lineal que al
gunos quieren desde Madrid 
hasta Guadalajara. Alcalá 
tiene su identidad y haremos 
lo posible por mantenerla. 

- ¿Cuáles son los pasos a 
seguir a partir de este mo
mento? 

- He escrito una carta expo
niendo nuestras razones al 
consejero y hemos mandado 
las alegaciones oponiéndonos 
a la alternativa que nos plan
tean. Se ha creado desde el 
Consejo Asesor de Medio Am
biente una Plataforma de pro
tección de Los Cerros que va a 
movilizar a ciudadanos, enti
dades, partidos y sindicatos 
para evitar esta obra. Como al
calde me comprometo a hacer 
lo imposible por salvar el par
que. No podemos permitir que 
nos impongan soluciones que 
atentan contra el sentir gene
ral de la ciudad y de sus veci
nos. 
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Costará 54.000 euros v se re1anirán 3 toneladas de caramelos 

la cabalgata de neves tendrá nueve 
carrozas, pasacalles v charangas 
El momento más esperado por los niños en la Navidad es el de la cabalgata de Reyes con sus 
majestades los Magos de Oriente, Melchor, Gaspar y Baltasar, que recorrerán el día 5 las ca
lles de Alcalá acompañados de sus pajes , carrozas, comparsas y pasacalles . 

A las seis de la tarde partirá 
la cabalgata de la Ciudad De
portiva Municipal y hará su 
recorrido tradicional, es decir, 
se dirigirá al paseo del Val y 
llegará a la calle Colegios para 
continuar su camino por las 
calles Santa Úrsula, Escrito
rios y llegar a la plaza de los 
Santos Niños. Desde allí toma
rá la calle Mayor y seguirá por 
la calle Libreros para llegar a 
los Cuatro Caños y dirigirse 
por la calle Teniente Ruiz al 

paseo de la Alameda, a la 
plaza de la Juventud y regre
sar a la Ciudad Deportiva Mu
nicipal. El concejal de Feste
jos, José Luis García Pezuela, 
aseguró que este año se echa 
el resto en la cabalga de Reyes 
a fin de conseguir que sea una 
de las más brillantes que se 
recuerden en Alcalá. De hecho 
el presupuesto destinado a la 
misma es de aproximadamen
te 54.000 euros, es decir, unos 
9 millones de pesetas según el 

edil socialista. La cabalgata de 
los Reyes Magos estará com
puesta por nueve carrozas, de 
las cuales tres son tronos que 
ocuparán Melchor, Gaspar y 
Baltasar, es decir, los tres con
cejales que represantarán las 
regias figuras, Luis Suárez 
Machota, Eduardo Calderón y 
Francisco Bernáldez. Cada 
trono es tirado por la figura de 
un elefante, lo que da a la ca
balgata un simbolismo orien
tal muy propio de la figura de 

los Reyes Magos. Además de 
esos tres tronos habrá tres ca
rrozas de fantasía infantil. 
Una de ellas representa el 
simbolismo de los juguetes y 
el regalo en estas fechas. Otra 
de las carrozas representa un 
cochecito con un mecano en 
otra clara alegoría a los jugue
tes. La tercera carroza infantil 
representa al mundo de los di
bujos animados, concreta
mente a los Picapiedra. Y ade
más la concejalia de Festejos 
cuenta con la participación de 
la carroza del Centro Extreme
ño así como la de la Peña Los 
Doblones. A la cabalgata se in
corporará también la carroza 
realizada por el distrito VIII del 
que es presidente el propio 
José Luis García Pezuela. Y, 
como no podía ser de otra 
forma, una estrella será quien 
guíe a los Reyes Magos. Según 
el concejal de Festejos, "será 
una estrella muy especial por
que por primera vez una estre
lla gigante abrirá paso a la ca
balgata. Se trata de un hin
chable de más de 20 metros, 
muy grande, del que tiran 
quince o veinte personas. Creo 
que es algo espectacular. Ade
más tiene un mensaje en el 
que se les desea a todos los 
ciudadanos un feliz año nuevo 
y por supuesto un feliz día de 
Reyes". 

Pasacalles 
En cuanto a los pasacalles 

que habrá en la cabalta, Gar
cía Pezuela quiere que brillen 
de forma muy especial. Serán 
tres los números que partici
pen en el desfile, uno de los 
cuales es el de Visitants, una 
compañía que ya ha trabajado 
en Alcalá dentro de los espec
táculos de calle de la Funda
ción Colegio del Rey. Se re
cuerda a Visitants por sus pa
sacalles en los que utilizan pi
rotecnia suave y bengalas de 
colores. Además habrá otros 
dos pasacalles. 

En cuanto a charangas la 
concejalía de Festejos tiene 

7eea ~~ de 1tauidad 
:Nuestros me_jores deseos 

para e{ nuevo año 

CONSULTA MEDICO 1. ~
1 

PSIQUIÁTRICA 0~ 
COMPLUL\RTE 

La Tienda del Centro de Artesanía 
Carretera del Gurugú (C. 300 Alcalá-Arganda) Km. 2,2 

Telf.: 91 883 67 23 - ALCALÁ DE HENARES 

- ABIERTO: LUNES A SÁBADO (Domingos mañana) -

28 de diciembre de 2002 

llEllll•IEITI llATllTI 
• Ansiedad, estrés, insomnio, depresión 
• Dependencia tabaco, alcohol Y otras sustancias 

Consuita 
previa petición de hora 

el Teniente Ruiz nº 5 • 1º A 
Telf .: 91 881 63 47 

PUERTA de Madrid 



prevista la participación de 
unas siete, que proporciona
rán la alegria de la música fes
tiva a la cabalgata. 

Según el concejal de Feste
jos, José Luis García Pezuela, 
"este año hemos pensado más 
que nunca en los niños puesto 
que la fiesta de Reyes es muy 
querida por ellos . Por eso 
hemos querido que las carro
zas tuvieran motivos infantiles 
muy definidos". 

La concejalía de Festejos ha 
contado para la organización 
de la cabalgata con el empre
sario Martín González: "Hemos 
confiado en él por la solvencia 
que tiene y por haber sido él el 
adjudicatario de la organiza
ción de las ferias en agosto". 

Los Reyes Magos, 
en el ayuntamiento 
Pero los niños están tenien

do la oportunidad de ver a los 
Reyes Magos en la puerta 
principal del ayuntamiento 
desde el lunes 23 de diciembre 
hasta el día 4 de enero. Cien
tos de niños pueden tener 
cerca a Sus Majestades de 
Oriente, Gaspar, Melchor y 
Baltasar. Los regios persona
jes están encarnados por 
miembros de las peñas com
plutenses que reparten cara
melos a los niños y les pre
guntan qué quieren que les 
lleve a sus casas en la noche 
del día 5 de enero . 

Cientos de niños disfrutan del carrusel belga de 1934 

El tiovivo instalado en la plaza 
Y como es habitual, los 

Reyes Magos despiertan la ad
miración entre muchos de los 
niños que acuden a su cita en 
la puerta del ayuntamiento, 
pero también despiertan el 
temor en algunos, los más pe
queños, aquellos que todavía 
por su corta edad desconocen 
el significado que tienen esos 
coloridos personajes. 

de Cervantes, atracción de la Navidad 
Una de las principales atracciones de la Navidad en Alcalá es el carrusel belga de 1934 que 
se ha instalado en la plaza de Cervantes. Cientos de niños están disfrutando de esta atrac
ción que ha traído a la ciudad complutense la Fundación Colegio de Rey. Las barcas nave
gando por el ondulante mar sorprende a muchos niños que han nacido en plena era infor
mática pero también a adultos que recuerdan estos aparatos de su niñez. 

Los Reyes Magos están de 11 
a 14 horas y de 18 a 21 horas 
todos los días excepto el 24 y 
el 31 de diciembre que están 
sólo en horario de mañana y 
los días 25 de diciembre y 1 de 
enero en que sus Majestades 
se toman su descanso. 

El carrusel se realizó en el 
año 1934 por un belga cuyo 
hijo es quien lo dirige y lo ha 
traído a Alcalá. El gerente de 
la Fundación Colegio del Rey 
lo vio en un viaje que realizó y 
quedó encantado del mismo. 
Guillermo Baeza se puso en 
contacto con el propietario del 
carrusel y llegaron a un acuer
do. La atracción no cuesta 
ningún dinero al ayuntamien-

- Tiendas bed's 
~ u ... tleedu upedollstu •• el descOAJ• 

En ellas puede encontrar: 
- Colchones 
- Somieres 
- Ergobox 
- Camas Articuladas 
- Nórdicos 
- Fundas Nórdicas / 

to complutense, que sólo ha 
tenido que conceder los permi
sos para la instalación del ca -
rrusel y de la autocaravana del 
propietario en plena plaza de 
Cervantes, así como la toma 
de energía eléctrica. 

A cambio el propietario ex
plota la actividad, de donde 
obtiene los lógicos beneficios. 
El carrusel está maravillando 
por su excelente gusto. La ilu-

minación está realizada con 
lámparas de cristal tallado y la 
música es suave, nada estri
dente y por tanto muy distinta 
a la que se acostumbra a oír ~a 
toda marcha" en el recinto fe
rial en plenas ferias de agosto. 
La limpieza del carrusel es ex
quisita. 

Todo ello hace que las bar
cas produzcan una sonrisa en 
los niños y en los adultos. 
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En las tertulias que nos ofre
cen los más importantes me
dios de comunicación, y que 
han venido a reemplazar los 
alienantes púlpitos de la Edad 
de las Tinieblas, cuando algún 
oyente entra en antena para 
criticar el endémico cretinis
mo de la vulgar clase política 
que soportamos, nunca falta el 
tertuliano o tertuliana suma
mente politizados que con ges
to contrariado, torva mirada, 
seca y huera voz ultramundana 
suelta: ¡oiga!, ¡pollo!, esa ma
nera que tiene usted de tratar a 
la clase política suena a tiem
pos pasados. Tenga mucho 
cuidado con lo que habla, ami
go, a ver si la vamos a joder. 
Y aquí los tenemos. Una pan
da de piquitos de oro, trinco
nes y supuestos delincuentes 
que se han nombrado celosos 
cancerberos del buen caminar 
democrático en un estado de 
derecho, a la par que ocupan 
diferentes asientos -van de 
una tertulia a otra- sin más 
herramienta de trabajo que la 
viperina al servicio del amo. 
Entreteniendo al respetable 
con chismorreos sobre asuntos 
baladíes y de paso crear la opi
nión que favorezca a la opción 
política que más convenga al 
pajarraco o al partido que les 
endiña el sobre. 

Pero lo que más les interesa, 
por lucrativo, es el recordar, 
constantemente, la arcaica dic
tadura y al titular que nos dejó. 
O sea, la basura política que 
arrastra a la democracia espa
ñola al muladar hay que disi
mularla inculcando el miedo a 
los tiempos pasados de la dic
tadura. Así, que toda crítica a 
las nauseabundas pandillas po
líticas de este país, tiene un tu
fillo franquista que tira de es
paldas. Huele a otros tiempos, 
repiten hasta la extenuación. 
Queriéndonos hacer ver que 
en una democracia, los votos 
son una especie de carta blan
ca. Por ejemplo: que un ciu
dadano no puede pagar un 

Un lucrativo recordatorio 
préstamo personal al banco, 
¡ñaca!, hostia que te crió: em
bargo o cárcel. Pero, si un par
tido político no paga un prés
tamo bancario de miles de mi
llones, ni los intereses de ese 
capital, porque no le da la 
gana, ¡seda y chitón! , se le 
condona el préstamo y a otra 
cosa. Y que los accionistas no 
hablen porque se les parte la 
boca. Los demócratas han de 
comprender que toda la co
rrupción engendrada por los 
políticos españoles y que 
inunda al país, son simples 
chiquilladas de unos jugueto
nes diablillos. ¡Leñe! La de
mocracia por encima de todo. 
¡Cojones! No vaya a venir 
otra vez el tío Paco. ¡Qué sus
to! 

Sigo, que nuestro parlamen
to de diputados sea, lo que re
almente es: un estercolero, 
-las últimas indignidades son 
elocuentes- no tiene la menor 
importancia, dicen, si lo com
paramos con la pantomima 
franquista de otros tiempos. Y 
se quedan tan frescos. Sin nin
gún rubor, aun sabiendo que 
fueron los últimos parlamen
tarios franquistas, los que pu
sieron el poder de aquel régi
men en las manos del pueblo 
español, dando paso a un nue
vo sistema político que el mis
mo régimen había fraguado, y 
que, una vez resuelto, desapa
recieron de la escena, la ma
yoría de ellos, sin chistar. No 
cabe duda de que nunca es 
más ruin y despreciable un 
hombre que cuando carece de 
integridad. Mejor dicho, es un 
mierda. Confieso, que me re
patea las tripas oír hablar del 
franquismo en sentido peyora
tivo a individuos -políticos o 
periodistas- que, por su edad, 
no lo han conocido y, además, 
están chupando de este neo
franqui smo que vivimos, que 

ellos mismos mantienen con 
mimo, al que llaman democra
cia a defender. ¡Cerdos! Yo, 
que soy victima del conflicto 
bélico del 36, jamás he nom
brado al general Franco en mi 
casa. ¡Nunca! Ni he hablado a 
mis hijos de aquella desgracia 
que yo sufrí. Ni a mi mujer, si
quiera. Para mi mente es un 
lance histórico perdido en la 
lejanía del tiempo. Además, 
cuando se menciona al fran
quismo, para ser justo y hon
rado, hay que contar lo que 
pasó y repartirlo entre todos 
aquellos desquiciados actores 
de ambos bandos, a partes 
iguales, por lo menos. 

En fin , a nada de lo expues
to quería referirme en esta 
ocasión, teniendo como tene
mos al petrolero que se hundió 
en la costa gallega. ¿Queda al
guien que no se haya enterado 
todavía de la desgracia con
vertida en un sainetesco suce
so? Como sólo hemos tenido 
un mes y medio a razón de 
veinticuatro horas diarias de 
información -¡poqms1mo 
tiempo!- respecto a las jugue
tonas mareas negras que están 
recibiendo esos gallegos que 
gritan: ¡españoles fueraaa!, yo 
estaría dispuesto a contárselo 
de pe a pa. Aunque, a decir 
verdad, tampoco sería de mi 
interés referirme a este suce
so, si no fuera porque no he 
visto a los incansables viaje
ros que tenemos en el ayunta
miento de Alcalá de Henares, 
vestidos de amarillo y sacando 
pringue de las aguas. Qué raro 
es que nuestro alcalde, señor 
Peinado y el Willy Fogg com
plutense, señor Suárez, ami
gos de hermanamientos a po
rrillo y de protección a unas 
cachondísimas ONGs de Sud
américa, para lo que han via
jado más que las maletas de la 
Piquer, no se hayan presenta-

do en el tajo pringoso. Y qué 
decir de la falta de solidaridad 
que ha protagonizado el quin
teto del PP en el ayuntamiento 
con Bartolomé a la cabeza; a 
los que pagamos cada año a 
razón de más de seis millones 
de pesetas a cada uno de ellos, 
por tocarse los ... , ya me en
tienden. Posiblemente, como 
son gente de sotana y campa
nilla, habrán hecho el intento 
de ir a Galicia, pero a ver 
quién es el guapo que les hace 
doblar la raspa, después de 
tantos años viéndolas venir. 

Otro asunto que no me cua
dra, a pesar de estar de acuer
do con el auxilio prestado a los 
gallegos, ya que lo hacemos 
con todos los extranjeros que 
nos llegan, negros, blancos ... , 
es la parafernalia y los ríos de 
lágrimas que han acompañado 
a las ayudas a fin de salvar el 
marisco que han de pescar 
para venderlo. Porque digo yo. 
Cuando voy a la pescadería a 
comprar marisco y me embar
ga el desconsuelo, y comien
zo a hipar y a gemir, al com
probar que no puedo adquirir
lo porque sale a diez duros 
cada bigote de langostino, 
¿quién se apiada de mí?, 
¿quién me consuela?, ¿quién 
me subvenciona?, ¿quién seca 
mis lágrimas? Tampoco viene 
el Rey a llorar conmigo a 
moco tendido ante el pescade
ro. Ni el príncipe a condolerse 
de mi inconsolable dolor. Ni el 
de la triste figura -cada día 
más triste y a punto de salirse 
por el cuello de la camisa-, se
ñor Zapatero, interviene en mi 
favor presentando una moción 
de censura. Ni el señor Aznar 
me dedica unas simples pala
bras de aliento desde la Casa 
Blanca. Es decir, nadie. Y es 
tan seguro que me quedo sin 
comer marisco del que se cría 
en aquellas costas, como que 
me quedé sin madre. 

Jaime TUR JEREMÍAS 

----.-se prohibe la entrada. 
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RENAULT Clio 

En Renault tienes lo que necesitas: Un 

Clio Inyección directa con common 
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Dirección asistida y 65 O/. 

Renault Clio Authentique 1.5 dCi 3p. 
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Foto: 
lván Argente Ma{tinez 

¿Y las autoridades? 
Candás (Carreña), Asturias.Sábado 7112102 

Candás es un pueblo cos
tero de Asturias situado en
tre Gijón y Avilés donde yo 
suelo ir a veranear. Sus re
clamos más importantes 
son la pesca y sus playas; 
debido a la marea negra (alli 
conocida como galipote) se 
han quedado sin la playa 
durante varios veranos y sin 
la pesca durante todo el 
año. 

Es vergonzoso que tengan 
que ser los propios vecinos 
los que tengan que limpiar 
el petróleo de la arena ya 
que del mar es imposible. Yo 
personalmente me aver
güenzo: primero de lo co
mentado anteriormente, no
sotros íbamos a pasar el 
puente y acabamos unidos a 
ellos limpiando el petróleo 
con nuestras propias manos 
(como nosotros muchos tu
ristas) ; segundo, ya que son 
voluntarios ¿dónde estaban 
los equipamientos adecua
dos? El pueblo tiene entre 
cinco y diez mil habitantes y 
tan sólo había 50 trajes. 
¿Quién repone la ropa estro
peada? ¿Quién hace olvidar 
aquel olor tan desagrada-

ble? ¿Quién borra de la 
mente los llantos de deses
peración?; tercero y último: 
si esto ha pasado más veces 
¿por qué no tenemos un 
equipo especializado?, ¿por 
qué no hay más material 
para facilitar y agilizar el 
trabajo? 

En conclusión: que si no 
son los propios vecinos y vo
luntarios los que toman la 
iniciativa en la limpieza, 
aquello no lo limpia nadie y 
así lo han demostrado. 

Mientras que voluntarios y 
vecinos estaban desespera
dos y cansados por quitar el 
petróleo, Fraga estaba de 
caza y Aznar le quitaba im
portancia a todo esto. Por lo 
menos el ejército llegó, tarde 
(después de 26 días), pero 
ahora están alli aportando 
un par de manos más para 
solucionar este desastre. 

Señores, hagamos algo de 
una vez. 

Todos con Galicia ... Astu
rias, Catabria y el País Vas
co. ¡¡El mar es de todos!! 

David DE LA FUENTE 
DÍAZ 

104.0FM 

el Agora 
de Alcalá 

Plaza del Empecinado, 1 - 28801 Alcalá de Henares. 
Tel : 91 877 10 62 / 63 - Fax: 91 883 68 11 

E-mail: agora@agora.e.telefonica.net 
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Una NaVidad aUpica 
Amanece un día nublado y 

gris sobre nuestra ciudad, Al
calá de Henares. A poco más o 
menos de 7 días para la Navi
dad, los alcalaínos preparamos 
y esperamos estas fechas con 
la ambigüedad clásica que nos 
dan las mismas, la alegria por 
una parte de unir práctica
mente a toda la familia y la po
sible falta de nuestros seres 
queridos. Aún así, es una fies
ta muy especial para todo el 
mundo. Posiblemente mucha 
gente espera que lleguen estos 
significativos días para disfru
tar junto a sus familias, las tan 
ansiadas vacaciones de Navi
dad, pero una gran mayoría, 
entre los cuales está mi propio 
caso, más que ansiar, pedimos 
a gritos que lleguen pronto es
tas fechas para trabajar más y 
más duro que en todo el año. 

Cualquier persona que hoy 
esté leyendo estas lineas que 
escribo, con la mejor de mis 
intenciones y que por casuali
dad, tenga o trabaje en un co
mercio, me dará posiblemente 
la razón al decir (y sin andar
me con rodeos), que posible
mente este año que vamos a fi
nalizar, no ha sido uno de los 
mejores de nuestros libros de 
cuentas, puesto que muchos 
factores se han unido de for
ma negativa para que nues
tras ventas y nuestras clientes 
disminuyan. Factores perjudi
ciales como obviamente: el 
cambio de moneda, la masifi
cación de centros comerciales, 
y en nuestra ciudad, la peato
nalización de nuestro casco 
histórico. 

Ventas y clientes disminu
yen, provocando que nuestra 
situación se agrave económica 
y socialmente, hasta el punto 
de ver que la Navidad, algo 
que hasta hace poco se vivía 
de forma especial, ahora la mi
remos temerosos por no saber 
cómo va a responder. 

Por tanto, en estas fechas 

tan importantes para nosotros, 
si nuestro ayuntamiento opta 
por no abrir, el Centro, lo amu
ralla en estos días, complican
do así el paso de la gente a 
cualquier hora comercial a re
alizar sus compras navideñas, 
o simplemente a pasear, visitar 
tiendas, o tomar un café, sin 
sufrir por encontrar un apar
camiento que no esté muy ale
jado del comercio que preten
den visitar, por mucho aparca
miento que dicen que han 
puesto en el campo de la Palo
ma, no van ni a intentarlo 
cuando en los centros comer
ciales, hay todo eso, combina
do con el aparcamiento, y cale
facción, tal combinado, más 
bien resulta un cóctel mortal 
para el pequeño comercio. 

Ilustrísimo señor Alcalde, le 
pido en nombre de todas las 
familias que trabajan dura
mente todo el año, que no nos 
haga más decepcionante nues
tro trabajo, poque miramos 
nuestro futuro con resignación 
desde que este Ayuntamiento 
que nos está tocando sufrir, 
toma decisiones que si se mi
ran bien parecen de chiste. 

Es un suplicio, y lo digo con 
la mano en el corazón, tener 
que pasar las horas muertas 
de pie, mirando la puerta de 
tu negocio, y ver que por la ca
lle prácticamente no pasa un 
alma. A mi me gustaría que los 
cargos del ayuntamiento, des
de el más alto al más bajo nos 
demostraran a todos que pa
sean por nuestro casco histó
rico sin aparcar en esas plazas 
que se han puesto a ellos mis
mos rodeando su puesto de 
trabajo (si se puede llamar 
así). y que se vayan ellos al 
Campo de la Paloma a aparcar 
una tarde que llueve a mares. 
Me gustaría verlo. Felices Fies
tas y Prósperas nuevas elec
ciones. 

Sheila OCAÑA HORCHE 

Les desea a todos 
felices fiestas 

y un venturoso 2003. 
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"Nunca máis", dicen los ga
llegos en sus mensajes y pan
cartas. Les duele el alma de 
tanto lamento inútil y de tanta 
desvergüenza. Las costas ga
llegas se abogan de fuel y se 
visten de luto mientras el go
bierno del Partido Popular se 
disculpa con el mal tiempo y 
don Manuel se va de caza. El 
presidente, modosito él, no 
quería salir en la foto, por eso 
visitó Galicia un mes más tar
de, aunque no se acercó a los 
marineros y a cuantos traba
jaban en la limpieza; dijo que 
no quería interrumpirlos. 

Las normas son muy duras 
para los de abajo y muy livia
nas o inexistente para los sin
vergüenzas. Lo son porque los 
estados dimiten de sus verda
deras funciones y las naciones 
se desvanecen ante la globali
zación totalitaria que nos quie
ren imponer. Qué importa un 
mar, un océano, una atmósfe
ra, o un subsuelo contamina
dos, mientras los beneficios de 
los desalmados sigan a flote. 
Los pescadores tendrán que 
navegar entre las mareas ne
gras del fuel y las del cinismo 
de una élite que tiene sus ne
cesidades supercubiertas y que 
creen que a ellos nunca les 
pondrán sobre la mesa un pes
cado lleno de petróleo o de 
cualquier otro asqueroso pro
ducto contaminante. 

El barco iba hacia Gibraltar 
para trasvasar la mercancía a 
otros barcos. Allí también es
tuvo, no hace mucho tiempo, 
un submarino nuclear para 
arreglar una importante avería; 
nos tuvo con el alma en vilo. 
Los ingleses tienen en la pe
nínsula ibérica puertos para 
hacer todas las operaciones 
que no quieren hacer en los de 
la isla anglosajona; en nuestras 
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Con permiso responsabilidad. El barco esta
ba asegurado en una sociedad 
londinense, pero nuestras cos
tas no. La compañía del Presti
ge, como muchos otros barcos, 
comienza y acaba en él; se 
ahoga en el fondo del mar. 
Otra cosa son sus restos, ahí 
quedan para seguir contami
nando. Las grandes petroleras 
no quieren navíos, los contra
tan para eludir cualquier res
ponsabilidad. A partir de ahí, 
toda una serie de cambalaches 
hacen el resto y posibilitan los 
desastres. Las leyes que rigen 
el transporte marítimo son per
misivas, pero además se in
cumplen. Todo un cúmulo de 
despropósitos que ponen sobre 
el tapete en evidencia a los go
biernos que consienten este es
tado de cosas. 

Negras mareas y siniestros golf os 
costas queda el detritus. 

Después de que el petrolero 
Mar Egeo bañara las costas 
gallegas de negrura, hace diez 
años, pensaron en hacer más 
normas de seguridad, pero és
tas se demoraron. En aquella 
ocasión, las ayudas llegaron 
con cuentagotas para que no 
se atascaran los bolsillos de 
los pescadores. Ahora les pro
meten el oro y el moro para 
aplacar la indignación y la im
potencia de los gallegos que 
ven que su principal industria 
puede hundirse. Las costas 
cántabras y portuguesas se 
preparan para repeler al intru
so. 

La ministra Loyola de Pala
cios se siente muy enojada y 
llama golfos a los que se per
miten navegar con mercancías 
peligrosas sin doble casco. La 
ministra escenificó su cólera, 
pero las grandilocuentes fra
ses no sirven para nada cuan
do se dicen a posteriori del de
sastre. Mejor hubiese sido po
ner coto a la golfería que im
pera en el comercio marítimo 
y terrestre, para eso están los 
gobiernos que se precien de 
serlo. La ministra no se paró a 
pensar que ella forma parte de 
un gobierno que lo consintió. 

Un país como el nuestro, ro
deado de mar por todas partes, 
menos por los Pirineos, no tie
ne planes de prevención ni de 
salvamento ante una catástro
fe de esta magnitud y, aún así, 
el gobierno no impide que los 
barcos viejos y sin doble cas
co circulen por nuestras cos-

tas. Incluso el batiscafo tuvo 
que alquilarse a Francia. Él 
nos informó de que el buque 
hundido se ha convertido en 
un colador por el que sigue sa
liendo carburante. ¿Hay quién 
dé más? 

Se pudo evitar pero no se 
hizo. Ahora, los pescadores en 
vez de peces recogen tonela
das de fuel. Una marea blanca 
de hombres y mujeres trabajan 
sin descanso para proteger su 
medio de vida y un hábitat que 
está amenazado por el carbu
rante y por la desidia de quie
nes los gobiernan. Lo hacen 
sin pensar que ellos también 
pueden contaminarse mientras 
los responsables cierran sus 
conciencias . 

El gobierno se debate entre 
declaraciones y contradeclara
ciones, ocultando, entre me
dias verdades y algunas men
tiras, su incapacidad para en
tender lo que se venía encima. 
La España real se cubre de ne
gro, mientras que el gobierno 
hace grandes promesas econó
micas que saldrán de las arcas 
nacionales y comunitarias; 
tranquilos, todos tranquilos. 
Pero hay más. No sólo las 
bombas y las pistolas matan. 
Las catástrofes ecológicas y 
económicas son crímenes co
lectivos en toda regla y como 
tal hay que tipificarla. ¿Quién 
o quiénes pagarán por ellos? 

Lo sucedido con el Prestige 
es la punta del Iceberg de una 
nueva piratería que no tiene 
más norte que el lucro inme
diato y la evasión de cualquier 

Las consecuencias son toda
vía incalculables, pero ya se 
anuncian. El ejército es el más 
indicado para impedir que el 
negro enemigo siga invadien
do nuestras costas. Impedir 
que siga produciendo más ho
rror entre los hombres y muje
res que viven del mar y de las 
zonas costeras. Quizá sea éste 
un tiempo de guerras diferen
tes y, sin duda alguna, una 
agresión medioambiental de 
esta magnitud produce morbi
lidad inmediata y muertes pos
teriores. Es un extraño enemi
go con bombas diferentes, con 
dinámicas distintas, pero de 
consecuencias igualmente trá
gicas. 

"Nunca mais" debería ser el 
lema permanente de un pueblo 
acostumbrado a abandonar su 
tierra y su mar cuando la situa
ción le es adversa. 

Teresa GALEOTE 

Masaies Terapéuticos 
Estimulan la circulación, 
alivian los músculos en 
tensión y proporcionan 

una agradable rela¡ación. 
"No hay mayor riqueza que un cuerpo perfecto" 

ECCLESIASTES 30: 16 

Clínica San Nicolás 
Depa rtam ento de Sa lud y Es tética 
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Luego vinieron el segundo 
canal, las trasmisiones eu
rovisivas, la televisión en 
color, la televisión vía saté
lite y toda clase de inventos 
y novedades. Y como ya na
da nuevo se podía inventar, 
en los últimos años llegaron 
los eternos horteras y gana
panes con el último gran in
vento: la televisión basura. 
Y fue a partir de ese mo
mento cuando muchos re
cordamos la historia de ese 
gran existencialista francés 
que fue Jean Paul Sartre, 
aquel filósofo y novelista 
que tras estudiar en Alema
nia a Heidegger - y no es de 
extrañar- llegó a producir 
novelas como La Náusea, la 
mejor expresión de su idea 
ante lo que veía, de su idea 
de la náusea vital. Después 
de tantos años de ver, y en 
demasiados casos de sufrir, 
la televisión como uno de 
los más populares medios 
de comunicación y de en
tretenimiento. se ha llegado 
al momento en el que se ha 
de ser al menos algo selec
tivo, pues en las televisio
nes, en todas, en las públi
cas y las privadas, en las 
nacionales y las que vienen 
desde fuera por los medios y 
canales que sea, sólo apare
cen programas. por llamar
los de alguna manera, que 
obligan a la inmediata des
conexión casi como en la 
más legítima de las defen
sas, para impedir ese efecto 
desagradable inmediato o 
casi inmediato, o sea la 
nausea vital, que diría Sar
tre, o que diría sencillamen
te cualquier persona en 
nuestros días, con una mí
nima sensibilidad, o con 
una formación media -
namente normal en lo social 
y en lo cultural. Por muchas 
excepciones que haya. que 
desde luego las hay. 

Y no es que uno pretenda 
que en televisión todo sea 
educa tivo, pedagógico, posi-
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Las confidencias de Don Miguel 

Televisión y Náusea 
Aún recuerdo aquellos años, los años cin
cuenta del pasado siglo, cuando llegó a 
España la Televisión, aquellos años en los 
que ser propietario de un televisor era co
sa de los muy ricos, aquellos años en los que una final de 
la Copa de Europa, de aquellas que el Madrid se ganaba 
de corrido, se había de ver en el Casino, en el Círculo, en 
algún Club de un cierto copete, en casa de un amigo más 
potente en lo económico que nosotros o alguna circuns
tancia similar capaz de disponer del lujoso invento para 
sus socios o para sus amigos. Había solamente un canal, 
y había sólo lo que había. Pero era la televisión, nada me
nos. Y cuando, por aquel entonces, uno se pudo comprar 
el primer televisor, se esperaba a que abriese la emisión, 
al mediodia, sin que se desconectase el aparato hasta 
que las notas del himno nacional daban por terminada 
la sesión. Era la única televisión, el único canal que ha
bía, pero por aquellos años de los cincuenta/sesenta era 
el gran juguete del españolito de a pie, más aún que pa
ra los jovencitos de hoy pueda ser la compra del primer 
automóvil. Ahí era nada: una televisión ... 

tivo, que todo programa sea 
capaz de enseñar y divertir, 
de informar y de formar y 
todas esas cosas que se di
cen del medio por quienes 
son peritos en la materia. 
No es eso, no es eso, que se 
dijo en su dia. Pero tampoco 
es lo otro. Bien está que 
aquellos viejos comadreos 
de porteras, que se decía en 
los sainetes, revistas y zar
zuelas. bien está que el coti
lleo de comadres y chafar
deras. que el correveydilis
mo o los chismes y habladu
rías sean recogidos en pro
gramas dedicados al tema. 
en algún programa dedica
do a ello, con mayor o me
nor profundización, la que 
cada cual sea capaz, dadas 
su cultura y formación. Ese 
tipo de programas. más bien 
programejos. deben existir. 
Pero no es consentible que 
precisamente ese tipo de 
programas sean los princi
pales programas, los que 
ofrecen en reñida competen
cia todas y cada una de las 

diferentes cadenas televisi
vas. Y en las horas de más 
audiencia, lo que conlleva 
las horas de mejores precios 
para la publicidad. Lástima 
de que esto pase. No hay de
recho a que cada televisión 
se convierta en el clásico y 
viejo mentidero de pasa
dos siglos. Y si así lo fuera, 
que sin censuras ni nada 
por el estilo, simplemente 
por una minima y elemental 
elegancia social y cultural, 
alguien se ocupe por la bue
na salud social de que se 
vayan eliminando semejan
tes bodrios de las televisio
nes, aunque sólo sea por 
una elemental selección, 
que debe ser exigida. 

Algún programa dedicado 
a la presentación, acoso y 
derribo de sementales cari
beños para viejas actrices, 
jóvenes y jóvenas -que di
ría la otra- deseosos/as del 
triunfo vital a partir de sus 
buenos atributos, liosos y 
liosas desvergonzados que 
cobran sus buenos dineros 

por airear desvergüenzas, 
servidores desleales y ex
guardias civiles delincuen
tes, niñas mal de casas mal 
o peor y otros y otras mu
chos más especímenes. va
gos y vagas, impresentables 
vividores y variadas gentu
zas, todos y todas ellos y 
ellas indignos de tener más 
fama que la que puedan al
canzar como mucho en su 
barrio, algunos de estos 
programas, últimamente 
han sido retirados de las 
parrillas de programación 
cuando sus presentadores o 
presentadoras han llegado 
hasta a casi proclamar a 
personajuelos bazofia, co
mo críticos o comentaristas. 
como casi paradigma de 
hasta dónde se puede llegar 
en la general impudicia. 
Traídos, por otra parte por 
magníficos profesionales. 
algunos de ellos, que han 
demostrado sus valías sin 
tanta ordinariez, pero obli
gados por el degradado am
biente en el que hoy se mue
ven la mayoría de los me
dios televisivos. Que eso de 
la audiencia manda mucho 
y los contratos son los con
tratos, contratos que por 
otra parte suelen ser bas
tante suculentos. 

Yo creo que ya está bien. Y 
uno no es de los que se 
asustan por cualquier cosa. 
Pero al menos uno es de los 
que conserva el mínimo 
buen gusto elemental. Y si 
se puede llegar a aquello de 
que el pueblo paga, y pues 
lo paga, es justo hablarle 
en necio para darle gusto, 
que dijo aquel monstruo 
que además de Fray fue 
tan prolífico en todos los 
sentidos. bueno será que se 
vaya poniendo el cartelito 
aquel de hasta aquí llega
ron las aguas. Que ya está 
bien. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
(Válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Canetera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona. su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

,,._ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
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Una vez que ya se ha hecho 
efectiva mi dimisión como conce
jal en el pleno del ayuntamiento 
del pasado día 16 de diciembre, 
creo necesario que los ciudadanos 
de Villalbilla sepan las razones que 
me han llevado a pedir la baja de 
militante del Partido Popular y por 
consiguiente, al yo haber sido vo
tado en las pasadas elecciones mu
nicipales en las listas de este parti
do no podía continuar como con
cejal trabajando por un proyecto 
de futuro en el que estoy totalmen
te en desacuerdo y que es todo lo 
contrario por lo que yo he luchado 
por dicho partido en Villalbilla. 

Fue en el año 93 cuando vine de
finitivamente a fijar mi residencia 
en Villalbilla, aunque yo estoy li
gado a este pueblo desde el princi
pio de los años setenta al tener, lo 
que· hemos dado en llamar una se
gunda residencia. Lo que yo me 
encontré fue un Partido Popular 
totalmente desorganizado, sin pro
yectos, sin futuro, sin Comité Eje
cutivo y con unas cuantas personas 
dispersas cuyas reuniones las hací
an en la barra de un bar para co
mentar el cáncer corrosivo que 
eran las agrupaciones indepen
dientes para los intereses del casco 
histórico, al tiempo que cinco mi
nutos antes de los plenos munici
pales, en aquella misma barra, se 
forjaban argumentos consistentes 
y planes de gobierno futuro, sóli
dos y resistentes para derrocar al 
equipo de gobierno. Por entonces 
formado por el PSOE y grupos in
dependientes. 

Estas agrupaciones independien
tes, cada vez más fuertes, habían 
nacido como consecuencia del cre
cimiento demográfico del pueblo y 
para defenderse de la poca aten
ción que se les prestaba a los nue
vos barrios -urbanizaciones- por 
parte de los que en años pasados 
habían tenido el control del ayun
tamiento. 

Los que en aquel momento tení
an el control regional del PP y yo 
mismo nos fijamos unas metas a 
largo plazo para sacar al partido de 
su apatía: primeramente crear un 
Comité Ejecutivo. Y se hizo. Tener 
un local donde reunimos. Y se hizo. 

Los motivos de mi dimisión 
Dar a conocer el partido en los me
dios de comunicación, puesto que 
Villalbilla ya no era una pequeña 
agrupación de vecinos en la que 
con salir a la puerta de la calle era 
suficiente para transmitir el mensa
je. También se hizo. Confeccionar 
las listas electorales donde estuvie
ran representados todos los núcleos 
del municipio e ir quitando, poco a 
poco, protagonismo a personas que 
representan claramente y sin nin
guna duda los intereses del casco 
histórico. Y se estaba en ello. En
trar en el equipo de gobierno con 
los independientes con objeto de 
poder demostrar a los habitantes de 
Villalbilla la apertura del PP hacia 
todos los núcleos del municipio. 
En la presente legislatura tengo que 
decir que yo fui el promotor del 
pacto de gobierno y el que lo con
siguió. Tengo que decir también 
que es la primera vez que el PP, 
como PP, está en las tareas de go
bierno. Luego no me cabe la menor 
duda que estábamos en el camino 
correcto, pero hay que aclarar que 
el camino no era ni fácil ni corto 
para que este partido fuese implan
tándose en todo el conjunto del 
pueblo y no sólo en uno de sus nú
cleos, aunque este uno sea el origen 
de los demás, pero que la condición 
de antigüedad no le da ningún de
recho mayor, ni por supuesto tam
poco menor. Por tanto, yo pregunto 
a mis ex-compañeros del PP. ¿Dón
de está el fracaso si se ha consegui
do para el PP lo que otros nunca 
consiguieron anteriormente? Creo 
que mi fracaso consiste sólo en que 
he sido yo el que lo ha logrado y no 
ellos. 

Siguiendo en este proyecto, con 
objeto de unificar la mayor parte 
posible de las fuerzas políticas lo
cales, objetivo que yo siempre he 
defendido, una vez que se acerca
ban las elecciones municipales, 
previa consulta al Comité Ejecuti
vo Local y al Coordinador de Pue
blos de la regional Bartolomé 
González, propusimos al actual 
alcalde Antonio Barahona que en~ 

cabezara la lista del PP para las 
próximas elecciones municipales 
como independiente, pero dentro 
de la candidatura del PP, tanto a él 
como a las personas de su equipo 
si así lo creían conveniente. No 
era exclusivamente una iniciativa 
mía puesto que tuvimos comidas y 
reuniones con el alcalde para ofre
cérselo oficialmente entre, el Co
ordinador de Pueblos, la presiden
ta del partido y yo mismo. El al
calde después de pensárselo varios 
días me dijo que no podía aceptar
lo porque sería como una desleal
tad a sus votantes y a las personas 
que llevan trabajando con él en un 
proyecto político libres de atadu
ras de partido, y creía más cohe
rente seguir en las próximas elec
ciones como lo ha hecho siempre. 

Mientras yo intentaba este pacto 
la presidenta del partido, Nora 
García, y creo que algún miembro 
más del Comité Ejecutivo seguían 
acudiendo a la antigua barra del 
bar para intentar atraerse a los de 
toda la vida, aquellos que, como 
ha quedado demostrado, cosecha
ron tantos éxitos para el PP de 
Villalbilla. Por lo cual, aunque yo 
en un principio no había manifes
tado mi intención de encabezar la 
lista para las elecciones próximas 
y viendo que todo el trabajo de es
tos años no habría servido para 
nada, dije que si el partido me 
daba su conformidad no me im
portaría. 

Lógicamente mi decisión rom
pió todos sus proyectos, puesto 
que he sido, según ellos claro está, 
un cáncer -lo mismo que las agru
paciones independientes- para los 
intereses del PP de Villalbilla. Lo 
que pasó después ya se conoce 
porque lo he dicho anteriormente 
y el Coordinador Regional, Barto
lomé González, brillantísima ca
becera de lista para Alcalá de He
nares, como ya ha quedado de
mostrado en otros escritos, saltán
dose todos los estatutos del parti
do y al Comité Ejecutivo Local 
nombra a Nora García cabecera de 

Aulo IACH 
VEH/CULOS MULTIMARCA 

Máxima tasación 
para su vehículo usado. Pago contado 

-~-

lista para Villalbilla. 
Puedo por tanto comprender la 

ceguera de algunos de mis ex
compañeros del PP de Villalbilla, 
pero lo que no podré nunca enten
der es la actitud del señor Gonzá
lez, ya que con su decisión ha he
cho un flaco servicio al PP y al 
pueblo de Villalbilla, porque la 
candidata que ha puesto no reúne, 
ni de lejos, lo que están esperando 
los votantes potenciales del Parti
do Popular en este pueblo. No tie
ne rodaje de gobierno, no es cono
cida en las urbanizaciones, que es 
donde están la mayoría de los vo
tos, sólo se le conoce en el casco, 
con lo cual volvemos a los mismos 
errores de siempre. Y además pue
de caer en algunas incompatibili
dades por su empresa familiar, de 
materiales de construcción y de 
servicios, según los principios de 
la Legislación Electoral Vigente en 
el que la ley 511985 del 19 de junio 
cuando habla de Incompatibilidad 
en su Artículo l 78d) dice: Los 
contratistas o subcontratista, 
cuya financiación total o parcial 
corra a cargo de la Corporación 
Municipal o de establecimientos 
de ella dependientes. 

Bien es cierto que esta Ley en el 
párrafo siguiente dice: cuando se 
produzca una condición de in
compatibilidad los afectados de
berán optar entre la renuncia a 
la condición de Concejal o al 
abandono de la situación que, de 
acuerdo con lo establecido en el 
apartado anterior, dé origen a la 
referida incompatibilidad. Por lo 
tanto, Nora García tiene dos posi
bilidades: retirarse de la candida
tura del PP, o el día que sea conce
jal o alcaldesa, romper toda la re
lación comercial de la empresa fa
miliar con el ayuntamiento. La pri
mera puede ser fácil porque sólo 
depende de ella. La segunda tam
bién puede serlo, pero afecta a más 
gente. 

Perdonen si he sido un poco lar
go al explicarles las causas de mi 
renuncia, pero tenían el derecho a 
conocerlas y yo la obligación de 
explicarlas. 

Ignacio GIRÓN 
CLARAMONTE 

Vía Complutense, 100 - Tel. 91 881 27 12 - Alcalá de Henares 
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Me siento orgulloso de mi mo
desto quehacer diario, con sus 
aciertos y errores, de los que no 
me van a apartar insultos y desca
lificaciones personales, que real
mente pone en evidencia a quien 
me los dirige. 

Esta divina locura política, de 
la que me acusas, que es prima 
hermana de la que a D. Quijote 
le llevó a luchar contra los moli
nos de viento en esa Mancha de 
mis entrañas, me lleva a pelear 
con tantas ganas o más que antes, 
con otra mucha gente de la Plata
forma en Defensa y Mejora de la 
Sanidad Pública, para que los ciu
dadanos de esta comarca tenga
mos la mejor atención sanitaria 
pública, tanto en primaria, espe
cializada, hospitalaria, y sobre 
todo para que las ambulancias del 
servicio de urgencias y emergen
cias funcionen correctamente. 

En este sentido decir muy claro 
que si en lo referente al servicio 
de ambulancias convencionales la 
responsabilidad de que éste no 
funcione correctamente es de la 
Consejería de Sanidad, cuestión 
que hasta ahora sólo estamos de
nunciando nosotros. En lo concer
niente a la base provisional del 
SERCAM, la pelota ahora está en 
el tejado del equipo de gobierno, 
y más concretamente en el conce
jal de Ciudad Saludable, te guste 
o no te guste Mariano. 

El concejal de Ciudad Saluda
ble, "antes" que esta Plataforma, 
es quien tiene la obligación de 
buscar soluciones para que la gen
te no muera en el asfalto esperan
do una ambulancia, porque para 
eso, entre otras cosas, está. La 
Plataforma en Defensa y Mejora 
de la Sanidad va a estar codo a 
codo con él, como se ha demos
trado en la campaña y después de 
ésta, de forma altruista como lo 
hemos hecho siempre. 

Ahora también quiero dejar 
muy claro que cuando se organi
cen campanas conjuntas entre la 
Concejalía y la Plataforma, no va
mos a ser nosotros quienes vaya
mos a dar la cara para que el al
calde ponga los dineros encima de 
la mesa para dicha campaña. Tam
poco vamos a poner más de 200 
horas la megafonía, mientras esa 
concejalía sólo la ponga 15 o 20 
horas. 

Me acusa Mariano de ser igno
rante o mal intencionado, por va
rias razones: 

- Dice que porque teniendo to
das las posibilidades de dirigirme 
al mencionado concejal en perso
na o por teléfono, lo haga en carta 
abierta. Pues bien, que no se preo
cupe Mariano que tendrá la res
puesta correspondiente en las reu
niones de la Plataforma de la Sa
nidad si es que se digna a acudir a 
ellas, en los órganos de dirección 
de IU, en la asamblea de afiliados 
de dicha organización si es nece
sario, por aquello de no darle más 
bazas al PP, que me duelen más 
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Ni locura ni ignorancia, Mariano 
que a él, por eso no salgo en la 
prensa desde hace muchos años a 
poner a caer de un burro a ningún 
compañero/a, a no ser que, como 
en este caso, no se me deje otra 
salida, pero siempre lo haré con 
respeto, educación, sin insultar a 
nadie y mucho menos con desca
lificaciones personales que hieran 
sus sentimientos y los de sus fa
miliares y amigos. 

- Dice Mariano que sólo desde 
la locura política o la ignorancia 
se puede hacer propuestas invia
bles. 

Para decir que esas propuestas 
son inviables con cierto rigor, lo 
primero que hay que saber es que 
el Ayuntamiento tiene esos in
muebles, que los tiene haciendo 
un uso que no es para el que fue
ron creados en algunos casos, que 
alguno importante está infrautili
zado como se puede demostrar 
fehacientemente, para saber todo 
eso hay que ir a visitarlos, además 
de luchar por los que reúnan esas 
condiciones en las reuniones del 
equipo de gobierno con convic
ción y finneza para conseguirlos, 
y si esa alternativa no es viable se 
buscan otras que den solución al 
problema. 

Un político que se precie de 
buscar soluciones a los problemas 
más serios que afectan a sus re
presentados y éste lo es, sin caer 
en prevaricaciones ni corruptelas, 
tiene la obligación cuando las tra
bas burocráticas, administrativas 
y legales le atrapan pies y manos, 
debe tener la suficiente agilidad 
para salir del atolladero, sin echar 
la culpa al empedrado y mucho 
menos a quienes con la mejor vo
luntad del mundo le están inten
tando echar una mano. 

Se pueden buscar excusas, elu
dir responsabilidades, insultar, 
acusar, cargar las culpas en los 
demás, pero lo que es infumable 
es que para acondicionar una 
nave, para base provisional del 
SERCAM se tarde un año o más, 
por muchos inconvenientes que 
surjan. 

Se me acusa de que siendo fun
cionario y habiendo sido conce
jal, cómo puedo desconocer la 
normativa de contratación, ade
más se me recuerda que tengo la 
máxima responsabilidad del 
trabajo del grupo de concejales 
al ser el responsable de política 
de IU en Alcalá, que según él es 
lo máximo. No pensaba yo que 
había llegado tan alto. 

Hasta ahora pensaba que esto 
era responsabilidad del portavoz 
del grupo de concejales, pero si 
ese cometido es de mi competen
cia no seré yo quien lo eluda, y 
por lo tanto antes de lo que algu
nos quisieran empezaré por plan
tear en dicho grupo lo siguiente: 

a) ¿Por qué se lleva a comisión 

de gobierno un pliego de condi
ciones abierto a cinco meses 
cuando se había acordado a peti
ción de la Plataforma el procedi
miento de negociado urgente, y el 
concejal en varias ocasiones nos 
había dicho que estas obras se po
dían hacer en un mes, y además 
se lleva sin consignación presu
puestaria suficiente, lo que ha 
motivado que el concurso haya 
quedado desierto, retrasando la 
solución del problema varios me
ses más? 

b) ¿Por qué si ante tal situación 
el equipo de gobierno reacciona 
"muy positivamente" aumentan
do de inmediato la consignación 
presupuestaria del mismo y publi
cándolo por la vía de urgencia en 
el Boletín Oficial correspondien
te, para que las obras se/ adjudi
quen y empiecen cuanto antes, lo 
cual le supone un coste añadido 
de dos millones de pesetas, este 
pliego no se corrige y sigue te
niendo un período máximo de 
ejecución de cinco meses? ¿Dón
de está la coherencia de la urgen
cia con el período máximo de eje
cución? ¿Quiénes soc. los respon
sables de esa descoordinación? 
¿Quién tenía la responsabilidad 
de supervisar ese pliego antes de 
que llegase a la comisión de go
bierno, para que el plazo de eje
cución no fuese superior a dos 
meses? ¿Acaso somos los miem
bros de la Plataforma los respon
sables de esa situación? ¿Qué pa
pel ha jugado o ha dejado de ju
gar el concejal de Ciudad Saluda
ble en un tema que es de su com
petencia? ¡Esa es la cuestión 
Mariano!, y no les busques tres 
pies al gato. 

Yo y otros, torpes de nosotros, 
para que no se vean esos fallos de 
gestión en los nuestros, he tenido 
según tú, la descabellada idea de 
que se busque un local municipal 
o de cualquier otra institución pú
blica de las muchas que existen 
en la ciudad, que permita ubicar 
desde ya a los efectivos del SER
CAM en Alcalá, para que cuanto 
antes se solucione el tema de la 
UVI-Móvil. En esa idea estamos 
insistiendo a todos los concejales 
del equipo de gobierno que nos 
quieren escuchar, y a los técnicos 
de los gabinetes de las dos fuer
zas políticas que los sustentan, 
para que las obras de acondicio
namiento de las naves no duren 
más de dos meses. ¡Ese es todo 
mi delito Mariano!, y no otro, 
por más punta que le queráis 
sacar al lápiz. El tuyo, ¿sabes 
cuál es?, no medir con ecuani
midad y la misma vara a todos 
los compañeros. Pero ese es tu 
problema, no el mío. 

De esto, de las jornadas de par
ticipación ciudadana, del congre
so de ciudades saludables, del 

conflicto con el comité de empre
sa, de las relaciones con las enti
dades ciudadanas, de todo eso es 
necesario que hablemos, con sere
nidad y en casa, no a través de los 
medios de comunicación, para no 
darle bazas al PP, ni tres cuartos al 
pregonero. 

En cuanto a lo que interpretas 
como falta de capacidad para ha
cer compatible mi cargo de res
ponsable de Política Municipal de 
IU, y el de portavoz de la Plata
forma en defensa y mejora de la 
sanidad pública, porque, según tú, 
defiendo cosas distintas en ambos 
sitios, decir lo siguiente: 

- Primero, que antes de aceptar 
esa responsabilidad lo puse en co
nocimiento de la dirección de IU, 
poniendo una serie de condicio
nes que se aceptaron por unanimi
dad. 

- Que lo que está defendiendo 
la Plataforma en Defensa de la Sa
nidad es lo que llevaba IU en su 
programa y que se plasmaron en 
los acuerdos de gobierno con res
pecto a una UVI más para Alcalá. 

- 'Como responsable de política 
municipal, mi obligación es pro
curar que se cumpla al máximo 
posible el programa electoral de 
gobierno y los compromisos con 
los ciudadanos, exigiendo al gru
po de concejales que cuando sur
jan dificultades para llevarlos 
adelante, sobre todo en temas cla
ves como el que estamos tratando, 
no evadan su responsabilidad, 
cantándoles la gallina si es preci
so, o ayudándoles que es lo que 
estoy haciendo. Lo que no me exi
ge dicho cargo, ni mi militancia 
en IU, es que haga de guardia pre
toriana de nadie, y mucho menos 
que rinda pleitesía. 

En la acusación que me haces 
de querer quitarle el puesto al 
concejal, simplemente decirte que 
en estos momentos no está entre 
mis prioridades, pues ese saram
pión lo pasé hace tiempo, he pues
to de manifiesto a lo largo de mi 
trayectoria como miles de ciu
dadanos que para hacer cosas en 
beneficio de los demás, se puede 
hacer siendo cargo público y sin 
serlo. Pero no te preocupes, Ma
riano, de puertas para adentro voy 
a tener ocasión de demostrarte 
qué es, y quiénes pueden ser los 
responsables de que dicho conce
jal deje de serlo. Y es que a veces 
tanto cariño y protección, mata. 

En cuanto a mi lealtad con el 
proyecto de IU, decirte que tú no 
eres el más indicado para darme 
ejemplo, pues yo todavía no he 
puesto el proyecto de esta organi
zación en cuestión, el tiempo dirá 
y a lo mejor no tardando mucho 
el compromiso de cada uno de no~ 
sotros con el mismo. En cuanto al 
grupo municipal que sean ellos 
quienes manifiesten de quién reci
ben más apoyo sin excepciones 
de sensibilidad. 

Joaquín ARIAS ABENGÓZAR 
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Descontando -que ya es mu
cho descontar- ese ejemplar 
esfuerzo de tanta gente de a pie 
que se ha empeñado en limpiar 
el Océano Atlántico de cagafie
rro grasiento con sus propias 
manos, la única buena noticia 
que a uno le ha llegado de Ga
licia desde que estuvo allí de 
vacaciones hace un par de me
ses ha sido descubrir una pala
bra -chapapote- que no había 
escuchado jamás. 

Para cuantos pensamos que 
la primera obligación de aque
llos que escriben algo más que 
correos electrónicos y declara
ciones oficiales ha de ser la de
fensa del idioma frente a la ma
rea negra del empobrecimiento 
cultural, el hallazgo de esta pa
labra no es poca cosa. Creo que 
nos estaba haciendo muchísi
ma falta porque no sabíamos 
cómo llamar -y, de hecho, no 
lo llamábamos de ninguna ma
nera- a ese fenómeno terrible 
que consiste en el mal sistemá
tico de ida y vuelta por falta de 
previsión y porque, una vez 
vencido, vuelve a aparecer in
cólume y amenazante. El mal, 
ya digo, se viene repitiendo 
desde antiguo pero no siempre 
-o, al menos, no del todo- por 
razones sobrenaturales. Así 
que uno se pregunta, una vez 
más, si esta desgracia no ten
dría su comienzo en el mismo 
momento en que el hombre 
común decidió confiar su pro
tección en manos de quien era 
más poderoso que él, a cambio 
de pagarle tributos procedentes 
de su sudor. 

La escuela en la que uno 
aprendió empezaba por ense
ñamos a conocer mejor a nues
tros clásicos desde que éramos 
niños. Los clásicos, aunque pa
rezca sorprendente, son bastan
te más modernos que las pelí
culas de Harry Potter y los telé
fonos móviles con acceso a In
ternet. A las pruebas me remi
to: llevaba un montón de años 
buscando la palabra exacta 
para describir ese efecto maldi-

Les des~am 
¡¡FELIZ ANO 2 

Flamenca r Blues , 

SISIFO Y EL CHAPAPOTE 
to de que aquí sea inevitable 
eso de sufrir para superar las 
dificultades y que después de 
superadas vuelvan como una 
patología recidiva. De victoria 
en victoria hasta la derrota fi
nal, esta historia del hombre 
celtíbero que consiste en aca
bar como al principio: culti
vando la tierra para que una 
sequía o una inundación la de
jen como un páramo hacia el 
final de la primavera, ya abu
rre. 

Aunque, si se fija uno bien, 
todo esto aparecía ya en la mi
tología griega. Lo único que 
nos faltaba era la palabra cha
papote para describirlo. Cual
quiera que haya leído ese míni
mo imprescindible sabe que 
Sísifo -aquel hijo del dios 
Eolo que fundó Corinto- fue 
condenado eternamente a ro
dar cuesta arriba una gran roca 
hasta la cima de la montaña del 
Hades y que eso no era lo peor. 
Lo peor consistía en que, una 
vez logrado el objetivo, alcan
zada la cumbre, la piedra des
hacía su camino y rodaba cues
ta abajo para que el condenado 
repitiera la fatigosa tarea de le
vantar su peso. Hasta ahora el 
mundo estaba dividido entre 
los que pensaban que el error 
se debió a Sísifo -que le falla
ron las fuerzas para mantener
se en la cima un segundo des
pués de triunfar- y los que es
taban convencidos de que lo 
que se quebraba era el equili
brio entre la piedra y la cum
bre, demasiado inestable para 
durar. 

Ahora, después de la catás
trofe del Prestige seguida de la 
aún más catastrófica actuación 
del gobierno del señor Aznar, 
uno puede apuntar una tercera 
causa: la repetición del esfuer
zo doloroso e inútil de Sísifo 

debía formar parte de la sen
tencia. 

Viendo a los soldados anda
luces, los marineros gallegos, 
los jóvenes estudiantes y traba
jadores llegados de todos los 
lugares de España que arrancan 
de las rías gallegas esa choco
latada petrolífera y venenosa 
con sus propias manos a uno le 
parece que en algunas ocasio
nes los políticos cometen erro
res que se parecen muchísimo 
al delito porque condenan a mi
les de Sísifos ciudadanos a rea
lizar tareas inacabables para 
corregir los desastres provoca
dos por sus repetitivas e incom
petentes actuaciones. Y que 
tanto recuerdan a las mareas 
porque bajan de nivel durante 
la madrugada -cuando el mús
culo duerme y la ambición des
cansa- para crecer el doble a la 
mañana siguiente, a la semana 
siguiente o al mes siguiente. 
Hasta las zanjas, baches y le
vantamientos de calzadas pare
cen seguir un ritmo selenita 
porque vuelven a abrirse des
pués de ser cerrados, haciendo 
que los vecinos se empapen 
una y mil veces de ese chapa
pote vacío de calle y lleno de 
vallas, señales de prohibición y 
agujeros negros. O como esas 
carreteras anti-atasco inaugura
das a bombo y platillo que se 
abren para descongestionar el 
tráfico y al año siguiente de la 
inauguración ya están otra vez 
atascadas porque llegaron tarde 
y mal, cuando la desgracia re
petida ya no tenía remedio. Si 
hay algo que recuerda a una ju
ventud que se tapa la boca con 
mascarillas inadecuadas, mien
tras naufraga sobre una mar de 
gachas que manchan el litoral 
gallego con fuel desprestigia
do, es, precisamente, esa inter
minable caravana diaria de co-

ches embarrancada en un cha
papote de alquitrán a lo largo 
de vías de descongestión y de 
variantes periféricas que nacie
ron anteayer para resolver el 
problema de diez años atrás. 
Hasta uno cree que merecen el 
nombre de chapapote -aunque 
de menor calado- todos esos 
interminables papeleos buro
cráticos que hacia la mitad de 
su larguísimo periplo de firmas 
y visto buenos vuelven a dejar 
las cosas en el punto muerto del 
principio. Y el rejuego de las 
papeleras y marquesinas repa
radas y vueltas a romper para 
que a la semana siguiente se 
gaste más dinero público en re
poner lo que volverá a ser des
trozado porque no se protegió 
suficientemente desde la pri
mera vez. O el agua desperdi
ciada de las gotas frías que no 
hay dónde recogerla, para que 
así sea echada en falta en la 
próxima sequía, cuando lamen-· 
ternos el eterno retorno del pro
blema. 

Pero el peor chapapote de to
dos -bueno, admito que quizá 
no sea el peor pero sí es el ori
gen de todos los demás- creo 
que tiene que ver con esta de
mocracia sin doble casco que 
hemos construido porque nos 
resistimos a aprender de los 
errores ajenos y del pasado 
propio. Por eso, cada vez que 
un gobierno de los nuestros se 
resquebraja porque su estructu
ra se ha hecho ya demasiado 
débil para la peligrosa carga 
que lleva encima, siempre de
cidimos que la solución está en 
cambiarle de nombre mediante 
unas papeletas sumergidas 
dentro de una urna. 

Pero como el problema no 
está en el letrero que lleva 
puesto el buque sino en su tor
pe manera de navegar -que si
gue siendo la misma- resulta 
que su marea negra, su piedra 
de Sísifo, su chapapote, vuelve 
una y otra y otra y otra vez. 

Sergio COELLO 
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Pocas son las cosas que ocu
rren casualmente en la vida. 

En nuestro ir y venir por este 
mundo podemos darnos cuenta 
de cómo cambia todo lo que nos 
rodea. Pero esa imagen cambian
te cobra todo su vigor al cabo de 
un tiempo, cuando nuestro cuer
po, cansado después de un perio
do de vivencias, reposa y echa la 
vista atrás. Y la mejor forma de 
analizarnos es la de vemos refle
jados en los espejos de otros, la 
de distanciarnos de nosotros y 
observarnos desde la lejanía. 

Nunca se me olvidará la ima
gen de Liverpool, esa ciudad 
portuaria, en la costa oeste de In
glaterra, cuando fui a hacer una 
visita a mi hermano, hace un pu
ñado de años. 

Recuerdo que me recibió un 
edificio habilitado para aero
puerto, de unas dimensiones es
cuetas, y como sacado del final 
de la película "Casablanca". 
Desde que puse pie en tierra nos 
acompañó esa neblina que ya ni 
existe en Londres y con un lento 
caer de lluvia, continuo paisaje 
de lo que fue esa estancia mía en 
la ciudad, y cuyo recuerdo per
manece tan fresco como a los 
pocos días de volver. 

Me recogió mi hermano en ese 
destartalado coche que compró 
al poco de llegar a trabajar a esas 
tierras, con el volante, cómo no, 
a la derecha y, sin perder un mo
mento, nos dirigimos al centro. 
Atravesamos el estuario del río 
Mersey y no tardamos demasia
do en llegar. No creo que fueran 
las 8 de la noche de un oscuro 
día de Agosto cuando me aden
tré en esa ciudad idealizada por 
toda mi generación gracias a su 
grupo musical más famoso "Los 
Beatles" . Las ciudades me gusta 
descubrirlas desde su corazón y 
para pocas jornadas después 
irme perdiendo en sus barrios. Al 
menos ese era mi deseo, llegar a 
una ciudad y empezar a descu
brirla desde su centro neurálgi
co. Pero la verdad es que nos 
adentramos en el "Corazón de 
las Tinieblas". Dejamos el coche 
en un callejón, sucio y destarta
lado, como un arrabal abandona
do de la mano de Dios, y con una 
iluminación que no permitía vis
lumbrar detalle de la fisonomía 
de los edificios colindantes. 
"Hubiera preferido que me lleva
ras al centro" le dije con cierta 
preocupación al ver el sitio a 
donde me había llevado. "Esto es 
como la Plaza de Cervantes de 
Alcalá". Desolación creo que es 
la palabra que podía mejor defi
nir en ese momento mi estado de 
ánimo. 

Pasearnos unos minutos por 
esas calles, que según él , repre
sentaban el centro de la ciudad y 
nos dirigimos a un restaurante 
asiático a unas bocacalles de 
donde habíamos aparcado el co
che. El sitio, digno de las más 
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Liverpool 
negras películas de Orson We
lles, estaba a dos minutos del fa
moso centro de la ciudad, y sin 
embargo estábamos solos, con 
una camarera más aburrida que 
un día de la Constitución en Al
calá, y con un local vacío, tan 
vacío como cuando nos fuimos 
de allí. "Esto es así" me dijo mi 
hermano. "¿En un sábado?" 
contesté. 

Pues sí, así era Liverpool. 
La ciudad se quedó poco a 

poco desierta, bien por ciertas 
calamidades, intencionadas o 
no, bien por obra del tiempo. Y 
así fue como me la encontré en 
este primer viaje. 

La desaparición de la activi
dad mercantil a través de medios 
marítimos fue el comienzo de un 
declive, imposible de creer en 
una ciudad de cerca de medio 
millón de habitantes si no cons
tata uno mismo lo que está vien
do con los propios ojos. 

Una ciudad con una inmensa 
prosperidad, dedicada al comer
cio a través de sus puertos y que 
poco a poco fue desapareciendo 
por el declive industrial y por 
una mala gestión urbanística dio 
como resultado una ciudad fan
tasma en toda su extensión. 

La tristeza me embargaba des
de el mismo momento en el que 
la luz, siempre tenue en esta ciu
dad, empezaba a hacer acto de 
presencia en el día. 

La ciudad, plagada de calles y 
travesías, se encontraba en un 
día normal con sus estableci
mientos cerrados y abandona
dos, a excepción de ciertas su
cursales de bancos y estamentos 
municipales. La imagen de de
solación es completa ya que es
tos establecimientos estaban 
atrincherados con maderas en 
forma de aspa en todas sus fa
chadas, así como las ventanas de 
las viviendas que se erguían en 
la parte superior, impidiendo su 
caída y la entrada de extraños. 

Sus dos grandes catedrales se 
encontraban abandonadas, una 
de ellas sin techo, viguerías, ni 
ventanas, con pájaros entrando y 
saliendo como si de un acantila
do se tratara, y la otra engullida, 
literalmente hablando, por una 
masa de árboles y vegetación 
que durante años ha crecido am
parada por el abandono y el 
transcurrir de los años, 

Las pintadas en fachadas y el 
deterioro de los edificios que 
quedaban en pie era patente. Ca
lles utilizadas para dejar escom
bros y vertidos que se ven aban
donados días, semanas, y yo di
ría que meses .. . El único cine en 
la ciudad, que a la vez era teatro, 
se abría solamente los sábados y 
para una única proyección. Sus 
cierres, oxidados y sucios, da-

ban la sensación del poco tiem
po de vida que le quedaba a este 
local. 

La famosa "cueva" donde to
caron en sus primeros tiempos 
nuestros queridos Beatles había 
desaparecido. A pocos metros 
había un local que, más parecido 
a un bar de tapas de Alcalá, re
cordaba que más o menos algo 
así fue el famoso local de anta
ño. Claro, que ese antaño era 
una historia de hace sólo 40 
años ... 

Recuerdo que la calle princi
pal, de estructura parecida a la 
calle Preciados de Madrid, llena 
de gente y comerGios varios, 
quedaba desierta a la una de la 
tarde. Tan desierta que el único 
local abierto era un McDonalds, 
en el cual nos refugiamos para 
tornar algo. Pero todo no iba a 
ser dicha. A las 3 de la tarde nos 
echaron aduciendo que era la 
hora de cierre. Solo quedábamos 
en el establecimiento un borra
cho y nosotros. ¡Se acabó la 
vida de la ciudad! 

Vi comercios que quitaban sus 
escaparates metiendo las mer -
cancías en cajas, dentro de los 
locales. Los escaparates se que
daban vacíos, tan vacíos como la 
ciudad de sus habitantes. Y des
pués los cierres ciegos. Nos en
teramos que los robos y los 
"ocupas" campeaban a sus an
chas y no era plan dejar los es
caparates a la vista. Y además, 
¿Para qué? ¿Qué gente iba a pa
sear por la ciudad para pararse a 
ver escaparates? 

El comercio y la "vida" de los 
habitantes de Liverpool ya esta
ban creados en las afueras. 

Todos los barrios de la ciudad, 
alejados bastante de este centro 
muerto, estaban habilitados con 
una misma fórmula. Se creaba 
un gran centro comercial y alre
dedor se elevaban docenas de 
pequeños bloques, ciudades dor
mitorio en miniatura, que se 
abastecían de estos megacentros 
por lo que sus habitantes no te
nían por qué ir a lo que en otro 
tiempo fue la ciudad. Y así hasta 
la saciedad. La vista aérea era 
bastante elocuente cuando me 
fui de Liverpool. Las luces noc
turnas que se divisaban a la per
fección desde el aire delataban 
adónde había ido a parar la vida 
de la ciudad. 

¿Les suena a Uds. esto que les 
he contado? Pues no es ninguna 
fábula, es la cruda realidad. La 
cruda y triste realidad. 

No deja de ser significativo 
que, lo que a otras ciudades les 
ha llegado a través del paso de 
los años y del declive de la in
dustria a nivel estatal, aquí, a 
nuestra ciudad, le haya llegado 
de golpe, en menos de 1 O años, 

y con total conocimiento de cau
sa. Al menos por nuestros gober
nantes locales. 

Pero que ningún ciudadano de 
ningún barrio de la ciudad se en
gañe. Esta "Crónica de una 
muerte anunciada" no deja de ser 
el interés de unos pocos en detri
mento de TODA la ciudad. Nin
gún barrio de la población se va 
a ver libre de esta caída. Ningún 
ciudadano va a tener el barrio 
que le gustaría tener, lleno de 
vida. Poco a poco los comercios 
desaparecerán, mucho antes de 
lo que pensamos, y nos encon
traremos inmersos en unos su
burbios agonizantes donde nues
tros paseos serán entre escom
bros y locales abandonados en 
años y que ningún loco se atre
vería a poner el más mínimo co
mercio. Las únicas luces que da
rán calor a nuestras vidas serán 
las de los grandes centros co
merciales. Todo lo demás será 
gris, triste y mortecino. 

No creo que ése sea el futuro 
que queremos los ciudadanos de 
este pueblo, sí, pueblo, en el que 
vivimos. A los políticos de este 
pueblo les viene demasiado 
grande el título de Patrimonio de 
la Humanidad. Al menos mien
tras algunos se dediquen más a 
aumentar su "Patrimonio" con la 
respuesta callada y cabeza gacha 
de los demás, antes que a dar una 
cierta "Humanidad" al pueblo 
que rigen .. 

La moraleja de toda esta histo
ria es que, mientras los ciudada
nos sean unos elementos pasivos 
y que no levanten la voz para de
fender lo que ellos creen que 
debe ser su ciudad, tendremos 
perdida la batalla. Como perdida 
estuvo hace 150 años cuando 
ciertos traficantes quisieron lle
varse el estandarte de Alcalá, su 
Universidad, y los habitantes, 
como en Fuenteovejuna, se unie
ron para defender lo que era de 
ellos. En ello iba su vida. 

El ciudadano no es solamente 
alguien que vota cuando le po
nen un día para ello y una zana
horia y un guíaburros por delan
te, despreocupándose de todo 
durante el resto del tiempo. 

Los ciudadanos hemos de ve
lar por nuestra ciudad, por nues
tras familias, por nuestra seguri
dad, por nuestra calidad de vida, 
Hemos de ser elementos activos 
en las ciudades, no pelagatos 
conformistas con lo que venga. 
Nuestra voz ha de ser oída. Y te
nida en cuenta. Nuestro futuro, y 
no sólo el nuestro, sino el de 
nuestras familias y amigos, está 
en ello. Y si alguien pone en 
duda lo que le digo que tenga en 
cuenta qué sería de Galicia sin 
los voluntarios y con la sola ayu
da de nuestros insignes políticos. 
De pena ... 

Javier RODRÍGUEZ 
ÁLVAREZ 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) .......................................•.... 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional .............................................•............................................ 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil .................................................................•.............. 9188807 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ................................•...................... 062 
Bomberos (Urgencias) ...................•.......................................... 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Protección Civil ........................................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ........................................................•....•............... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................•.................. 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cem·enterio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ................................................•..................... 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .................................•...................... 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .......................•.......................................... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal .........................•........................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ........................... : ..................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ..........•........................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ..............•........................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) •....... 91 889 41 19 
Asociación de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .......................................•...................... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 111 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ............................................................................................. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado ............................................................................ 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ........................................• 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ..............................................•.................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ...........................•............................................. 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 • 2' planta) ................ 91 879 65 02 / 03 / 04 
Oficina INEM (p!! de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO,(AVERIAS) .............•......•.•................... 9188366 09 
Tienda TELYCO-TELEFONICA .................................................. 9188238 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 
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la taroUsta Rosa del Sol anrma que el año 2003 
será un año de estabilidad v de recogida de "los Indos sembrados" 

"Bartolomé González tiene los astros 
a su tavor para ser de nuevo alcalde" 
El 2003 est á a punt o de llegar y como cada año PUERTA DE MADRID busca la respuesta de 
lo que nos deparará el futuro a través de las cartas del Tarot. Para la tarotista complutense 
Rosa del Sol, e l año 2003 será un año de estabilidad. "En nuestras manos está no estr.?pear 
lo que los astros nos regalan", afirma. Pero sin lugar a dudas, el principal punto del ano se
rán las elecciones municipales que se celebrarán el 25 de mayo. Aquí, las cartas dicen que 
el duelo Bartolomé González-Manuel Peinado se decantará a favor del primero. 

"El 2003 será un año de es
tabilidad y de recogida de los 
frutos sembrados", manifiesta 
la tarotista profesional Rosa 
del Sol. Un año 2003 que tra
erá consigo muchos cambios 
astrológicos y "una exaltación 
de uniones en las familias, so
lidaridad y estabilidad en la 
politica internacional". 

Una politica internacional 
en la que Rosa del Sol destaca 
que habrá un importante giro: 
"Los grandes de este mundo se 
replantearán su politica exte
rior y se tendrán en cuenta las 
necesidades de los países más 
desfavorecidos. A finales de 
abril y primeros de mayo se 
experimentarán los nodos lu
nares y esto nos traerá a todas 
las personas, y entre ellas a 
los politicos, comprender y va
lorar la distintas culturas y el 
reparto más equitativo de la ri
queza". 

Todos estos cambios astroló
gicos, se van a vivir a un nivel 
más íntimo y personal. "En el 
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mes de julio habrá encuentros 
y alineaciones astrológicas, 
que nos permitirán las relacio
nes familiares en positivo, más 
unión, más armonía, más 
comprensión, entre padres e 
hijos y esto nos traerá tranqui-

lidad para resolver cualquier 
problema por importante que 
sea". 

El 5 es el número del año 
2003, un número que está 
vinculado con Mercurio, rela
cionado con la comunicación y 

AN'nS 
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y uñas esculpidas en porcelan~~ 
Todo con materiales de 1mportac1on. 
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Para que no falte dinero 
en casa durante el año 
2003, coge algunas mo
nedas de pequeño valor y 
colócalas el día 31 de di
ciembre detrás de todas 
las puertas de tu casa, 
luego no las barras. 

el intelecto. "Es un año que 
suma cinco. El número 5 se 
caracteriza por la fuerza vital, 
la entrega, la lucha, y el traba
jo, que nos ayuda a organizar 
mejor nuestras vidas, a soltar 
lastre, cambiando todo lo que 
sea necesario y emprendiendo 
nuevas relaciones", apuntó 
Rosa del Sol. 

Duelo Manuel Peinado
Bartolomé González 
en las elecciones 
municipales 
En nuestra predicción para 

el año 2003 no podía faltar por 
supuesto, lo que nos van a de
parar las elecciones municipa
les que se celebrarán el próxi
mo 25 de mayo. En estas elec
ciones el candidato socialista 
Manuel Peinado, no saldrá be
neficiado, ya que la astrología, 
a diferencia de Bartolomé 
González, no le es favorable. 
"No tiene los astros a su favor 
y en el año 2003 se tomará un 
respiro y podrá ver algunos 
problemas de Alcalá desde 
fuera, dándose cuenta de que 
algunas cosas se le han olvi
dado para el bienestar de su 
ciudad. Cosas que en este 
tiempo de gobierno se podrían 
haber arreglado. Pero él es 
fuerte y aprenderá de sus 
errores" . A pesar de todo, Pei
nado seguirá en la oposición. 
'Tiene un carácter muy fuerte, 
pero noble". 

Claro está, que si no es Ma
nuel Peinado el elegido en las 
próximas elecciones munici
pales, el candidato con mayo
res posibilidades es el popular 
Bartolomé González. Según 
Rosa del Sol, "Bartolomé Gon
zález es el candidato con ma
yores posibilidades de salir 
elegido en las próximas elec
ciones. Tiene los astros a su 
favor para ser de nuevo alcal
de de Alcalá" 

Las cartas definen a 'Bartola' 

ti i EFNICAL \\j 
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NllCl•llMIES . .................. ....... 
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-.... ............. 
Antes de medianoche del 
día 31 encienda todas las 
luces de la casa y abra to
das las puertas y ventanas 
para atraer buenas vibra
cones para todo el año. 

como una "buena persona, no
ble, responsable y luchará por 
que Alcalá y sus ciudadanos 
estemos lo mejor y más con
tentos posible. Esta persona 
es de signo Acuario y aunque 
es independiente, es idóneo 
para gobernar en Alcalá, ya 
que ha aprendido muchísimo 
de las tácticas de sus adversa
rio políticos. Bartolomé Gon
zález tiene muchos proyectos y 
renovaciones, y tiene gran ilu
sión para poner en práctica 
sus nuevas temias para un 
mejor entendimiento. Este año 
tendrá que trabajar mucho 
porque hay muchas personas 
que le apoyan y le siguen". 

Entre las previsiones que 
más destacan, según Rosa del 
Sol, son la creación de nuevos 
aparcamientos públicos , y 
además de "bajar los bolardos 
buscará soluciones para una 
circulación más fluida". Los 
inmigrantes también se verán 
beneficiados. "Ayudará a los 
inmigrantes en la medida que 
le sea posible". 

En el apartado de la política 
municipal, también aparecen 
las relaciones entre el consis
torio, que conocerá a su nuevo 
alcalde, y la Universidad de Al
calá, que ha cambiado re
cientemente de rector. Unas 
relaciones en las que según 
Rosa del Sol, hay más obstá
culos por parte del ayunta
miento alcalaíno. Del nuevo 
rector, afirma que "mira mu
cho por que las condiciones de 
la Universidad sean muy bue
nas" 

Las predicciones 
de los famosos 
No podían faltar en esta lista 

los famosos del corazón, Car
mina Ordóñez o el propio to
rero Jesulín de Ubrique. Se
gún nuestra tarotista, Carmi
na "tendrá en el 2003 una 
nueva recaida muy seria y es
tará muy mal anímicamente". 

RESIDENCIA 
Jª EDAD 
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Por su parte, Jesulín "tiene 
mucha ilusión por estar nue
vamente en los ruedos, pero 
correrá un peligro gravisimo si 
lo hace y nos puede dar un 
susto". 

La veterana y simpática ac
triz Carmen Sevilla recibirá 
importantes noticias en el 
2003 y será abuela, mientras 
que la vedette Norma Duval 
"conocerá un nuevo amor, 
pero no tendrá tampoco futuro 
esta relación, sufriendo un 
nuevo desengaño" . 

Tampoco será el año 2003 el 
elegido para que el Principe 
Felipe contraiga matrimonio, 
aunque sí puede haber noti-

iiC 
TISSOT 
Swiss Watches sincc 1853. 

cias de noviazgo. "Al Principe 
le han hecho mucho daño en 
este tema, y su gran amor fue 
Isabel Sartorius". 

Otra de las grandes relacio
nes del panorama monárquico 
es la existente entre el Princi
pe Carlos de Inglaterra y Ca
milla Parker. Según Rosa del 
Sol, no habrá tampoco boda 
entre ambos en el 2003, aun
que estén conviviendo, y que 
alguien dentro de palacio 
"puede sufrir recaidas de sa
lud". 

Por último, Rosa del Sol, 
quiso felicitar en estas fiestas 
a todos los lectores de PUER
TA DE MADRID. 

DARNIEVES 
Perfumería 

Joyería - Regalos 
DAOÍZ Y VELARDE, 3 
TELÉF.: 91 888 09 89 

DISTRIBUIDORES OFICIALES: 

swatcH~ 

PLAZA DE CERVANTES, 22 
TELÉF.: 91 881 65 15 
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Consejos 
Mágicos 

de Navidad 
Por Rosa del Sol 

- Las uvas deben tomarse 
siempre naturales, sin pe
lar y con pepitas. 

- Hay que tomar las doce 
uvas de fin de año coincici
diendo con las campana
das. Cada uva que no te co
mas simbolizará un contra
tiempo que puede ocurrir. 

- Para entrar con buen 
pie en el año nuevo es bue
no comer lentejas el día 31. 
Traerá fortuna, paz y felici
dad. 

- Para tener abundancia 
el año próximo, en fechas 
cercanas a la Navidad plan
ta en una maceta unas se
millas de mejorana y de 
hierbabuena. Si la planta 
germina traerá al hogar 
alegria, amor, felicidad y di
nero. 

-Antes de tomas las uvas 
hay que pedir tres deseos. 
Espiritualmente es muy 
efectivo. 

- Para la cena de Navidad 
es excelente poner en la 
mesa velas de color naran
ja, así eliminarás las malas 
vibraciones. Además, pon 
también unas hojas de ace
ro, símbolo de felicidad y 
fecundidad para todo el 
año. 

- En Nochevieja hay que 
procurar estar de buen hu
mor y no discutir, porque 
tal como salgas de este año 
se presentará el siguiente. 

- A la hora del primer 
brindis del año echa dentro 
de la copa una sortija de 
oro y pide un deseo. Seguro 
que se cumplirá. 

- La maceta del árbol de 
Navidad debes cubrirla 
siempre con tierra de brezo, 
pues contiene mucha ener
gía positiva. 

- En la parte superior del 
árbol de Navidad no se de
ben poner estrellas ni obje
tos puntiagudos, sino un 
lazo o un ángel. 

- En los adornos navide
ños del árbol de Navidad es 
bueno poner soles y lunas, 
ya que el sol simboliza cla
ridad y la luna simboliza la 
unión entre la persona. 

- Antes de que el año co
mience reparte manzanas 
por todas las habitaciones 
de tu casa. 

28 de diciembre de 2002 



Cómo distinguir a los profesionales honestos de los umadores. 
Rubén Barea nos explica un pequeño ritual para empezar bien el año 

.:Qué nos depara el 2003? 
CA quién se lo preguntamos? 
Ahora que se acerca el nuevo año, muchos videntes o personas que dicen serlo se apresuran 
a realizar predicciones para el próximo año y a lanzar rituales para que éste nos vaya bien. 
¿Sabremos si saldrá Peinado elegido Alcalde una vez más, se construirá por fin el nuevo par
que de bomberos ... ?, esto es algo a lo que aquel que se dedica con seriedad a la adivinación 
respondería que no. Rubén Barea se dedica desde hace años a esto y nos cuenta entre otras 
cosas cómo distinguir a los timadores de los profesionales, además nos ofrece un sencillo 
ritual para empezar el año con buen pié. 

ea~ 
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GALA'S HOGAR 
ARTIC ULOS D E REGALO 

LISTAS D E BODA 
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Animo a todos los amantes de la 
adivinación y a las personas de
seosas de hacer algo por los de
más a aprender la comunicación 
espiritual y utilizarla no sólo en 
la adivinación, sino en todas las 
facetas de su vida, pues es algo 
controlable por todos y que no 
sólo ayuda a los demás, sino que 
nos enriquece enormemente en 
sentido espiritual, favoreciendo 
nuestro crecimiento, desarrollo y 
evolución. 

Rubén Barea Rubio es pro
pietario del 'Tagomago", en la 
calle Nebrija, negocio dedicado 
a la magia. En éste, Rubén Ba
rea, lleva ya tiempo pasando 
consulta y ofreciendo una am
plia gama de servicios: tarot, 
magia, desarrollo personal, 
medicina natural, terapias al
ternativas y cursos de forma
ción en todas las anteriores 
disciplinas. 

Es mucha la polémica que 
suscitan las ciencias ocultas, 
sobre todo en estos momen
tos, en los que su práctica con 
fines adivinatorios y curativos 
se está introduciendo cada vez 
más en el mercado. Rubén Ba
rea nos explicó qué es real
mente la magia y cómo pode
mos diferenciar a un verdade
ro profesional de otro que no 
lo es. 

¿Qué es la magia? 
Por magia podemos enten

der una concepción del mun
do cercana al animismo, que 
sostiene la creencia de que los 
poderes y fuerzas de un inicia
do pueden interactuar con los 
de la naturaleza para favore
cer la realización de objetivos 
concretos, ya sean de índole 
espiritual o material. 

Este universo aparente está 
ocultando una energía invisi
ble y entidades espirituales 
también imperceptibles para 
un no iniciado, que sin embar
go, el mago puede detectar, 
controlar e incluso dominar. 
La forma en que el mago las 
detecta es mediante el entre
namiento en una ftlosofia y 
prácticas que afectan al fondo 
mental o astral del propio su
jeto y la forma de manejarlas 
se conoce como ritual. 

Hay varios tipos de magia 
dependiendo del origen de las 
creencias ( occidental, orien
tal, africana y wicca), depen
diendo de los elementos ( fue
go, tierra, aire y agua) y de
pendiendo de los métodos 
(magia blanca, azul, amarilla, 
naranja, verde, roja, púrpura 
y negra) . También existe una 
magia propia de las velas, la 
Magia con Velas. 

Videncia Adivinación 
y fraude 
La Videncia consiste, básica

mente, en ver imágenes de 
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sencilla rttual 
11ratener 

unbuenaña 
Prepararemos un saqui

to de tela rosa (a ser posi
ble de seda) y en su inte
rior colocaremos, en pe
queñas cantidades (una 
cucharadita): harina, pan 
rallado, ajo, avena, 3 mo
nedas, verbena (hierba), 
tilo (hierba), canela, colo
nia (la habitual de cada 
uno de los que vivan en la 
casa). 

Cerraremos el saquito 
con un lazo de unos 30 
centimetros dorado, color 
oro, y lo anudaremos siete 
veces. Colgaremos el sa
quito en el árbol de navi
dad como si de un adorno 
se tratara, y lo dejaremos 
hasta que retiremos los 
adornos y el árbol. Una 
vez recogido iremos al 
campo, haremos un aguje
rito con las manos, coloca
remos dentro el saquito, lo 
taparemos y diremos: "De
vuelvo estas mágicas plan
tas que me han bendecido 
a mi y a mi casa a la tierra, 
para que vuelvan a crecer 
y traigan bendiciones a 
más personas". Lo dejare
mos allí y nos iremos, te
niendo la confianza de que 
el año entrante nos va a 
traer muchas bendiciones, 
entre las que destacan: 
paz en el hogar, dinero y 
trabajo suficiente y amor. 

acontecimientos futuros o pa
sados sin que tengamos cono
cimiento de ellas. De hecho, la 
mayoria de las imágenes que 
se ven no son comprensibles 
para el vidente. Generalmente 
esta imagen o mensaje cobra 
sentido y es comprensible 
cuando lo recibe la persona a 
la que va dirigida. La videncia 
es incontrolable, improvisada 
y no se puede provocar ni 
cuando uno desea ni para lo 
que desea. Por tanto estamos 
en el deber de desconfiar y 
huir de todo aquel , que bajo el 
disfraz de vidente pasa con
sultas en su casa o lugar de 
trabajo cobrando por ello. La 
videncia es, además un "rega
lo" que nos hacen los seres su
periores, algo gratuito, y por 
tanto un vidente jamás nos co
brará nada por algo que ha re
cibido sin ningún coste, y que 
sólo se produce en ocasiones 
puntuales de su vida. 

"Distinta es la capacidad de 
mediumnidad que determina
das personas nos esforzamos 
en desarrollar a diario. Ahí es
tablecemos una comunicación 
con los espíritus guías quie
nes, a través de mensajes tele
páticos o mentales, distintos 
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lenguajes (cartas de Tarot, Ru
nas ... ). sueños, etc, nos dan la 
información necesaria para 
ayudar a la persona que llega 
hasta nosotros. Es en esta co
municación donde recibimos 
la información referente al pa
sado, presente y futuro de la 
persona". 

Cualquier tipo de adivina
ción (salvo la videncia innata) 
provocada y ejercida de mane
ra profesional debe ser cobra
da. "Ese es nuestro trabajo, 
nuestra fuente de ingresos y 
nuestro medio de vida. Cuan
do pagamos una consulta , 
demostramos confianza en la 
persona y su buen hacer, valor 
y gratitud hacia la informa
ción que recibimos". 

Por otro lado, aquel que reci
be ingresos regulares por su 
consulta de adivinación debe 
ser honrado y otorgar a su tra
bajo la seriedad que merece . Y, 
al igual que cualquier otra 

fuente de ingresos, debe ser 
declarada, y pagar sus corres
pondientes impuestos por la 
actividad que desarrolla y el 
dinero que percibe. "Reco
miendo que se acuda a con
sulta a lugares públicos, le
gales, que poseen las debidas 
autorizaciones para el trabajo 
que desarrollan, pagan sus 
impuestos, etc... es la mejor 
garantía de que estamos ante 
un profesional". 

También existen personas 
que sin ser videntes y sin esta
blecer vinculas de comunica
ción espiritual, se dedican a la 
simple interpretación del mé
todo de adivinación que prefie
ra (generalmente son las car
tas) . En este caso estamos 
ante un mero pasatiempo, sin 
ninguna implicación personal, 
con unos márgenes de acier
tos relativos que suelen co
rresponderse a la pura lógica o 
a la muy cuidada observación 

~ Francisco Núñez, S.A. 

Usa de las velas 
según sus calores 
Blanca.- Purificación, 

limpieza, videncia, protec
ción, guía. Sirve para cual
quier petición. 

Negra.- Limpieza, pro
tección, contra negativida
des, tumba trabajos, rom
pe maleficios ... 

Roja.- Pasión sexual. 
Fuerza. Energía. Estimu
lante. Atracción. 

Rosa.- Amor, umon, 
atracción (no sexual) . Co
municac10n. Relaciones 
familiares, sociales .. . 

Azul claro.- Comunica
ción. Reuniones (trabajo, 
familia ... ). Paz en el hogar. 

Azul oscuro.- Tranquili
dad. Paz y relajación. Ac
túa sobre la mente y pro
blemas de nervios ... 

Naranja.- Éxito, triunfo. 
Alegria. Superar depresio
nes, estados de tristeza ... 
Proporciona triunfos. 

Amarilla.- Dinero. Peti
ciones económicas, opera
ciones de compra-venta, 
juegos de azar ... 

Verde claro.- Desarrollo 
empresarial. Para el éxito 
en los negocios. Trabajo. 

Verde oscuro.- Salud. 
Recuperación. Mejora. 
Energía, fuerza y vitaiiaad. 

Morada.- Crecimiento y 
desarrollo en cualquier 
ámbito (empresas, aficio
nes, clarividencia ... ). 

de la persona y deducción de 
una situación. Esto es un 
fraude si pretendemos cobrar 
por ello . Lamentablemente, 
hoy día, la mayoria de los 
"profesionales" que encontra
mos pertenecen a este grupo. 

MAQUINARIA DE CONSTRUCCIÓN Y JARDINERÍA 

Les deseamos j (Feúz :Navidad y Prosperidad en e{ }Uio Wuevo! ! 
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Tel. 918890125* - Fax: 918 890 613 
28802 ALCALÁ DE HENARES 

Delegación: Avda. de Madrid, 13-15 
Tel.: 918 710 225 - Fax: 918 757 065 
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El presidente regional no estaba v el alcalde tuvo que pasar por registro 

El gobierno municipal fue a la Puena del Sol 
para protestar contra los realoios 
Manuel Peinado y varios concejales del gobierno municipal se quedaron el jueves 19 de sep
tiembre en la Puerta del Sol sin poder entrar en las dependencias de la Real Casa de Corre
os, sede de la presidencia de la Comunidad de Madrid, para protestar por los últimos realo
jos realizados por el Instituto para el Realojamiento y la Integración Social. Ruiz-Gallardón 
no se encontraba en la sede de la presidencia, puesto que estaba en la Asamblea de Madrid, 
pero el alcalde de Alcalá no tuvo acceso al gabinete de la presidencia. Se tuvo que quedar 
en la puerta y en todo caso presentar un escrito por registro. Manuel Peinado se quejó de 
"la escasa consideración y respeto que ha tenido el presidente regional por la ciudad de Alcalá". 

Peinado manifestó: "No sólo Comunidad de Madrid. Al pa- dad de Madrid. Yo dije muy 
se ha despreciado al alcalde de recer ellos tienen la experien- claro que lo único que quería 
Alcalá sino a los cuatro conce- cia del alcalde de Parla, que era entregar una carta y que 
jales que venian conmigo. Lo fue allí y se les encerró dentro. no iba a encerrarme". Pero la 
único que queríamos era en- Parece ser que han prohibido respuesta fue negativa; ni Pei
trar para dejar constancia de que pasemos los alcaldes a nado ni ningún otro concejal 
que solicitábamos una entre- quejarnos de situaciones que pudo pasar a la presidencia de 
vista con el presidente de la tienen que ver con la Comuni- la Comunidad de Madrid y 

"""I celte4 
deta4~ 
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para dejar la carta tuvo que 
entrar por una puerta trasera 
en el registro de documentos-

El alcalde aseguró que no 
sabía cuándo asistiría el presi
dente Ruiz-Gallardón a la se
sión de la Asamblea de Ma
drid, por tanto desconocía si 
se encontraba en esos mo
mentos en la presidencia si
tuada en la Puerta del Sol: "No 
sabíamos muy bien a qué hora 
empezaba el debate, pero sí es 
cierto que cuando llegamos 
allí nos dijeron que estaba en 
la Asamblea de Madrid. Una 
vez que dejamos allí la petición 
de reunión inmediata nos fui
mos a la Asamblea. Quería
mos celebrar una reunión in
mediata, que nos diera hora o 
lo que fuera, pero queríamos 
entrevistarnos con él para en
contrar una solución al pro
blema de los realojos y hacerle 
entender que los distritos II, III 
y VIII de Alcalá ya han supera
do con creces sus cuotas de 
solidaridad". 

Peinado aseguró que en la 
sede de la presidencia al no 
encontrarse Ruiz-Gallardón, 
"intentamos hablar con la jefa 
de gabinete, pero no hubo ma
nera. Lo que hice a continua
ción fue entregar en Registro 
la petición de reunión, que en 
realidad era un resumen de 
las cartas que ya estaban en
viadas. En la carta decíamos 
que había habido un engaño a 
la ciudad de Alcalá por parte 
del gerente del IRIS, por lo que 
queríamos reunirnos con él de 
inmediato. Llevabamos un 
tono amable, pero firme" . 

Con los portavoces 
de la izquierda 
El alcalde complutense ex

plicó que desde la Puerta del 
Sol se dirigieron a la Asamblea 
de Madrid: "Allí conversamos 
con el portavoz del PSOE, 
Pedro Sabando, y con el porta
voz adjunto de IU. Por parte 
del PP no quiso estar nadie. Lo 
que nos dijeron los portavoces 
de la izquierda es que entien
den la postura nuestra, que es 
una postura correcta y que 
ellos iban a realizar una inter
pelación en la Asamblea para 
que les explicara el consejero 
de Urbanismo qué está pasan
do para que un gerente no 

PUERTA de Madrid 



1 

l 

l 

Manuel Peinado habla con el guardia civil de la puerta de la 
sede del gobierno regional madrileño. A la derecha, reunión de 

concejales de Alcalá y portavoces del PSOE e IU. 

responda a tres faxes de un al
calde o que no se ponga al te
léfono cuando le llama un al
calde. También le pedirán ex
plicaciones por la razón de que 
una carta del alcalde la tenia 
un funcionario cualquiera 
puesto que el que vino a la 
calle Ponce de León a realojar 
a la familia tenia la carta que 
enviamos al gerente del IRIS". 
Manuel Peinado aseguró que 

el gerente del IRIS no le mere
ce confianza: "Para nosotros 
ya no es un interlocutor válido 
el gerente del IRIS porque ha 
actuado de mala fe y nos ha 
engañado. Pero además es que 
es muy fuerte que el alcalde de 
la segunda ciudad de la Co
munidad de Madrid no sea re
cibido y no sea contestado por 
el gerente del IRIS y por el pre-

. sidente regional". 

JESÚS MARTÍNEZ MATEO 
Falleció en Madrid EL DÍA 16 DE DICIEMBRE 

a los 78 años de edad 

D. E. P. 

"SIEMPRE VIVIRÁ EN NUESTROS CORAZONES, 
PORQUE A ÉL LE MOVÍA LA VIDA" 

Su hija, Mª Jesús Martínez; sus nietas, Marta y Alejandra; hijo político, herma
nos, sobrinos y demás familia, agradecen de corazón a todas las personas que 
les han acompañado en su dolor. 

La Misa funeral que se celebre el próximo día 2 de Enero a las 19'30 horas 
en la Iglesia de Santa Maria (calle Libreros de Alcalá de Henares), será aplica
da para que encuentre la felicidad y el descanso eterno que se merece. 
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Unas 500 personas paniciparon en la manuestación contra los realoios 

"¡Gallardón, realoia en tu salón!" 
Unos 500 vecinos, en su mayoría del distrito Il el Juncal, participaron el viernes dia 20 de 
diciembre en una manifestación contra los últimos realojos de familias procedentes de po
blados chabolistas de la capital que la comunidad de Madrid está realizando principalmen
te en ese distrito y en el m , donde el Institut o para el Realojamiento y la Integración So
cial ha realojado ya al 67 por ciento de los chabolistas a los que han concedido vivienda en 
la ciudad complutense. Al grito de "Gallardón, realoja en tu salón'', los manifestantes par
tieron del corazón del barrio del Juncal, en el parque Magallanes, y se dirigieron a la plaza 
de Cervantes. En todo momento fueron acompañados por el presidente de la delegación mu
nicipal del distrito, el concejal socialista Pablo González, y por varios concejales de la cor
poración municipal del Partido Popular y de Izquierda Unida. 

Además de Pablo González, 
estuvieron en la manifestación 
el coordinador político de JU 
en Alcalá, Fran Pérez, y el con
cejal de JU, Salvador Guardiá. 
El candidato de la organiza
ción a la alcaldía en mayo de 
2003, Francisco Calles, tam
bién asistió al inicio de lama
nifestación, pero otro acto le 
impidió realizarla en su totali
dad. Por lo que se refiere a los 
concejales del PP, estuvieron 
presentes Marcelo Isoldi , 
Francisco Bernáldez y Gonza
lo Garrido de Oro. También 
asistió el presidente de la aso
ciación de vecinos Cervantes, 
Juan Bonache. 

Los manifestantes corearon 
gritos de '¡Gallardón, rea.J.oja 
en tu salón!' o 'Gallardón, reci
be a nuestro alcalde' en alu
sión al hecho de que el presi
dente regional no contestó a 
las llamadas ni a la visita que 
le hizo el alcalde complutense, 
Manuel Peinado, con motivo 
del intento de realojo en el nú
mero 15 de la calle Ponce de 
León y los efectuados en la 
calle Nuestra Señora de Belén 
y Blasco de Garay. Otro de los 
gritos de los manifestantes fue 
'No más realojos en el distrito 
11' y 'Ya hemos sido bastante 
solidarios'. 

El presidente de la comuni
dad de vecinos del número 15 
de la calle Ponce de León y 
portavoz del rechazo a los rea-

28 de diciembre de 2002 

lojos en el distrito 11, Paulina 
García, manifestó a PUERTA 
DE MADRID que "es la prime
ra manifestación que hacemos 
y están muy presentes los he
chos de 1999. La manifesta
ción ha sido un éxito porque la 
gente está muy concienciada. 
Todo el mundo sabe que lo 
que está pasando con los rea
lojos no se va a parar. En su 
momento nos dijeron que no 
iba a haber más realojos y los 
ha vuelto a haber. Pero es que 
dentro de un año volverá a 
haber. O se toma ya una deci
sión definitiva de que en los 
distritos 11, III y VIII no vuelve 
a haber más realojos o van a 

encontrarnos enfrente. Si el 
IRIS quiere hacer algo no 
puede actuar como lo está ha
ciendo, tiene que contar con el 
ayuntamiento". 

Paulina García añadió que 
"el IRIS nos va a echar a todos 
los vecinos del barrio con esta 
política de realojos. Nos están 
pasando a Alcalá y a nuestro 
barrio un problema que es de 
Madrid porque los pisos son 
más baratos. Eso no puede ser 
así". 

El portavoz de los vecinos 
afirmó que "en el número 15 
de la calle Ponce de León no 
van a entrar, se pongan como 
se pongan. Parece que esto es 
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una cabezonada del gerente 
del IRIS. Pues si él se pone ca
bezón, nosotros nos ponemos 
más todavía. Para entrar en 
Ponce de León número 15 nos 
van a tener que desalojar a los 
16 vecinos que vivimos allí y 
van a tener que derribar medio 
edificio porque ahí no entran" . 

Paulina García manifestó 
también que "no somos única
mente los vecinos del número 
15 de Ponce de León quienes 
hemos venido a la manifesta
ción. No estamos luchando 
por un problema en concreto 
sino por todo el distrito. De 
nada me sirve que se resuelva 
el problema de mi bloque si 
enfrente traen un realojo. Lo 
que pasó el miércoles día 18 
de diciembre fue una derrota 
porque mientras impedíamos 
el realojo de la calle Ponce de 
León, entraron en otros luga
res del distrito dos familias 
que no tendrían que haber en
trado nunca. Lo que no enten
demos es cómo las respectivas 
comunidades de vecinos no 
avisaron. Convocamos una 
asamblea en el centro cívico 
Maria Zambrano y no asistie
ron; nadie nos dijo que había 
más realojos. Si no, garantizo 
que no entran". 
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Javier v su familia han conseguido el apovo económico suficiente 
para costear el precio de esta operación que debe realizarse en Rusia 

Este niño 
d1 & añas sulrl 
una nrílisis 

cerebral en tonna 
di di1ares1a 

ISllÍSllCI, QUI 
le Impide andar 

Javier Abaio va tiene asegurada 
la primera intervención 

El esfuerzo y la colabo
ración de cientos de per
sonas, han logrado que 
J avier Abajo y su familia 
puedan desplazarse has
ta Moscú, para la prime
ra operación de este jo
ven mequero de tan sólo 
6 años, que sufre una 
parálisis cerebral en for
ma de diparesia espásti
ca, lo que le ha ocasiona
do el no poder andar 
hasta ahora. 

Pero esto puede empe
zar a cambiar. El mensa
je de ayuda lanzado por 
la familia ('Mi esperanza 
está en Rusia, con tu 
ayuda lo p_uedo lograr'), 
ha dado sus primeros re
sultados, y Javier tiene 
ya segura la primera in
tervención, que se reali
zará en la semana del 3 
al 9 de febrero de 2003. Al me
nos serán necesarios tres des
plazamientos hasta Tula, ciu-

dad s ituada a 200 kilómetros 
de Moscú. Allí es donde traba
ja el único cirujano del mundo 

fes\ona\es 
· de pro \ S.L. 
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amueblada, suelos de parquet, 
ventanas-de aluminio. 

Letra al mes: 576'97 euros. 
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que practica la denomi
nada fibrotomía gradual, 
Valeri Ulzibat. 

Con esta primera inter
vención, Javier y sus pa
dres (Andrés Abajo y Loli 
Sáenz) están muy ilusio
nados, aunque con lógica 
preocupación, tienen las 
suficientes referencias 
como para pensar que 
las operaciones tendrán 
éxito. 

Desde que hace aproxi
madamente dos años que 
se conoció en España 
este sistema, más de 150 
familias han viajado con 
sus hijos a Rusia para 
someterse a este trata
miento, al igual que tam
bién lo han hecho desde 
otros países de Europa y 
otras partes del mundo. 

La familia Abajo Sáenz, 
ha querido agradecer todas las 
muestras de cariño recibidas, 
así como el apoyo y ayuda tart-

to por parte de compañeros de 
trabajo, de amigos, vecinos, 
personas anónimas, empresas, 
ayuntamientos, asociaciones y 
medios de comunicación. "Mu
chas gracias especialmente a 
los colegios de Meco, Alcalá de 
Henares, Azuqueca, El Casar, 
Borox y Seseña, por su ayuda, 
colaboración y por esas cartas y 
mensajes tarl emotivos que he
mos recibido de los niños y de 
sus padres dándonos ánimos. 
Igualmente agradecemos la 
ayuda recibida desde Extrema
dura, en especial desde Puebla 
de Obando, pueblo natal de 
Loli, donde se han movilizado 
todos para dar a conocer el caso 
y aportar su ayuda". 

En · definitiva una especial 
noticia para estas fechas navi
deñas, que la familia Abajo 
Sáenz vivirá con intensidad. 

VILLALBILLA: EL GURUGÚ 
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Peinado: "No tenía senUdo que tuviéramos dos clases de traba.iadores" 

126 empleados municipales tomaron 
posesión de sus plazas como funcionarios 
El viernes día 26 de diciembre tuvo lugar en el salón de plenos del ayuntamiento la toma de posesión de los empleados municipales que superaron el proceso de funcionarización correspondiente al grupo F, es decir, peones, emisoristas, ordenanzas, conserjes y subalternos, que desde ese día dejaron de ser empleados laborales fijos del ayuntamiento para ser funcionarios de carrera de la institución municipal. El acto fue presidido por el alcalde, Manuel Peinado, así como por el concejal de Organización y Racionalización Administrativa, Francisco Collado, y por la presidenta de la representación sindical, Carmen Moreno (CC.00). 

El proceso de funcionariza
ción del personal laboral del 
ayuntamiento fue uno de los 
asuntos más polémicos del 
actual mandato municipal. 
Después de varios meses de 
negociaciones la comisión de 
gobierno del ayuntamiento 
confirmó el día 26 de mayo 
de 2000 el acuerdo de fun
cionarización previamente 
firmado por las secciones 
sindicales y la junta de per
sonal y que se ha venido des
arrollando hasta la fecha. 

De esta manera el viernes 
20 adquirieron la condición 
de funcionarios de carrera 
del ayuntamiento los 126 
empleados laborales fijos del 

ayuntamiento y sus organis
mos autónomos que han su
perado las pruebas y trámi
tes legalmente preceptivos 
para este tipo de procesos; se 
trata por tanto de personal 
que, mediante ese acto, se 
encuadra ya en las escalas y 

clases equivalentes a las ca
tegorías laborales de proce
dencias. Por tratarse de per
sonal laboral fijo, este proce
so de funcionarización no ha 
supuesto coste alguno para 
las arcas municipales ni in
cremento de su plantilla. 

ALTA COSMÉTICA 

Según el alcalde, Manuel 
Peinado, "cuando llegamos al 
gobierno municipal había 
dos cuerpos de empleados en 
el ayuntamiento, es decir, la
borales y funcionarios. Son 
dos cuerpos que en realidad 
se nutren del mismo presu
puesto, que tienen casi los 
mismos derechos y que por 
convenio están en las mis
mas condiciones, pero sin 
embargo unos eran de la 
clase A y otros de la B". Pei
nado añadió: "Al iniciarse 
este mandato municipal ini
ciamos un proceso por el 
cual las plazas laborales, que 
llevaban muchos años gene
radas, se han convertido en 
plazas de funcionarios. De 
ello se han beneficiado los 
grupos más humildes, por lo 
que ha sido un acto muy bo
nito. Ha sido todo un regalo 
de Navidad aunque ha coin
cidido en estas fechas por 
casualidad, ya que se ha 
hecho a final de año para 
que en la próxima nómina fi
guren ya como funcionarios. 
De todos modos van a cobrar 
exactamente lo mismo". 

El alcalde afirmó que 
"desde el punto de vista 
práctico no tenia sentido que 
hubiera dos clases de emple
ados municipales. Se ha tar
dado casi dos años y medio 
en llevarlo a cabo porque hay 
un proceso de cambio de las 
plazas, de aprobación de las 
nuevas, de suspensión de las 
anteriores. Hay un proceso 
de realización de la Relación 
de Puestos de Trabajo (RP11. -
Todo ello tiene que pasar por 
pleno y cada vez que esto 
ocurre hay que esperar un 
mes para su publicación. Al 
final llegan los reconocimien
tos médicos y todo ello ha 
hecho que el proceso durara 
ese tiempo". 
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~l , .@~"'A¿~ '~ Medio Ambiente vuelve a ser la panida mas dotada \; ~,\ 

131.035.550,66 euros, presupuest · · ,:t.!i 
municipal complutense para el año 2 03 
El presupuesto municipal consolidado de 2003 será de unos 137 millones de euros. 132.4 
del ayuntamiento y 4 .6 de los organismos municipales autónomos. El ayuntamiento lo apro
bará hoy viernes día 27 de diciembre en un pleno extraordinario, con lo que por tercer año 
consecutivo logra aprobarlo antes de que empiece el año. El presupuest o sólo superará al 
anterior en un 1,85%, frente al 20% de aumento de hace un año. En su presentación como 
candidato a alcalde, Peinado insistió en seguir desarrollando la ecología urbana en Alcalá y 
por eso la partida presupuestaria más dotada vuelve a ser la de Medio Ambiente. 

Para 2003 no se ha prorro
gado el presupuesto del año 
anterior, lo que es una nove
dad para un año electoral. El 
presupuesto municipal para 
2003 superará los 137 millo
nes de euros, 132,4 del ayun
tamiento y 4 ,6 de los organis
mos autónomos como la Fun
dación Colegio del Rey o el 
OADE. El concejal de Hacien
da y Cuentas, el socialista 
Pablo González, cree que es un 
presupuesto austero porque 
sólo es un 1,85% superior al 
de 2002, que aumentó un 20% 
respecto al de 2001 . 

Se calcula que a lo largo de 
2003 los precios subirán en 
torno al 4%, pero el presu
puesto subirá el 1,85% nada 
más empezar el año, antes de 
que los precios hayan tenido 
tiempo de subir. Por tanto, en 
los primeros meses de 2003 el 
poder adquisitivo del ayunta
miento será mayor que ahora 
y desde la mitad del año, 
cuando el crecimiento del IPC 
ya rebase el 1,85%, será 
menor. La consecuencia de 
esto es que el ayuntamiento 
debe darse prisa en realizar 
sus compras. 

Nuevo cuartel 
de policía 
En el nuevo presupuesto la 

partida de Medio Ambiente 
vuelve a ser la que más dinero 
tiene. Con 18,6 millones de 
euros, se lleva el 13,6% del 
presupuesto consolidado. 
También es la que más dismi
nuye en términos absolutos, 
ya que el año pasado tuvo 
20,9 millones. La partida que 
más crece en términos relati
vos es la de vivienda, un 
208,6%. La que más aumenta 
en términos absolutos es la de 
Seguridad Ciudadana, que pa
sará de 6,6 a 8,3 millones de 
euros. Con ellos se espera re
solver las carencias de mate
rial de la Policía Municipal y 
construir su nuevo cuartel 
junto a la plaza de toros. La 
partida menos dotada es la del 
matadero, con 10.500 euros. 
También es la que más dismi
nuye relativamente, un 97,9%. 
Aunque el matadero munici
pal ya está suspendido, sigue 
teniendo esta partida por 
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Pablo González, concejal de Hacienda. 

meros trámites burocráticos. 
El capítulo que más gasto 

supone al ayuntamiento es el 
de personal (sueldos y comple
mentos) y el que menos las in
versiones financieras. Los má
ximos ingresos provienen de 
los impuestos municipales di
rectos (IBI, IAE, vehículos .. . ) y 
los mínimos de los activos fi
nancieros. Éstos han aumen
tado bastante en los últimos 
dos años porque Pablo Gonzá
lez ha elegido por concurso las 
cuentas bancarias con más in-

TAllER 

terés. Desde que Pablo Gonzá
lez es concejal de Hacienda el 
ayuntamiento ha aprobado 
todos sus presupuestos antes 
del comienzo del año, algo que 
pese a ser lógico y recomenda
ble hacía muchos años que no 
ocurria. Con el veterano edil 
socialista el consistorio ha ad
quirido otros hábitos igual
mente sanos y elementales, 
como reducir la deuda y au
mentar la recaudación. Esto 
último lo ha logrado sin au
mentar la presión fiscal, sim-

DE PElETERIA 
TRABAJOS 

A 
MEDIDA 

EN TODO TIPO 

DE PIELES 
Nuevos diseños 

en napa. cp;Iar <()a{enciano 
.. La piel a su medida'" 

Más de 20 años de experiencia 

Variedad de 
ce11res 1 11111e1n 

VENTA - ARREGLOS - TRANSFORMACIONES 
c/ Daoiz y Ve larde. 13 - local 2 

(frente a Escuela Oficial d e Idiomas) Telf.: 91 880 82 35 
c/ Mayor, 88 - T elf.: 91 881 65 30 

ALCAIA DE HENARES 

plemente actualizando los 
censos para incluir en ellos a 
multitud de contribuyentes 
que no es que defraudaran, 
sino que simplemente el ayun
tamiento no les pasaba el reci
bo y ellos no podían pagar por
que no figuraban en el padrón. 

Deuda menguante 
En lo que se refiere a la 

deuda del ayuntamiento , 
consta de dos partes: lo que se 
debe a los proveedores y los 
préstamos pedidos a bancos y 
cajas de ahorro. La deuda a 
los proveedores se ha ido re
duciendo en los dos últimos 
años y se prevé que siga men
guando en 2003. Es una suma 
de multitud de deudas relati
vamente pequeñas que suelen 
pagarse con prontitud pero 
son rápidamente sustituidas 
por otras, ya que los proveedo
res están abasteciendo conti
nuamente al consistorio. Ac
tualmente el ritmo de pagos a 
proveedores es superior al de 
endeudamiento con ellos, con 
lo que la deuda a proveedores 
sigue aminorándose. Además 
recientemente el ayuntamien
to ha logrado no tener que 
pagar intereses a su mayor 
acreedor: Urbaser. 

La deuda con entidades de 
crédito es más dificil que se re
duzca en el próximo año, aun
que Pablo González ha logrado 
los créditos al menor interés 
posible tras sacarlos a concur
so. Los ingresos propios del 
ayuntamiento sólo alcanzan el 
93,6% de los 137 millones de 
euros que gastará en 2003 y el 
6,4% que falta (8,8 millones de 
euros) deberá pedirlo prestado 
a bancos y cajas de ahorro. 
Como sólo se prevé pagar 6,45 
millones de la deuda bancaria, 
ésta en principio aumentará 
en la diferencia: 2 ,35 millones 
de euros. Pero esto se puede 
ver compensado con el previsi
ble aumento de la recaudación 
y con la mencionada reduc
ción en lo adeudado a provee
dores, por lo que la deuda 
total puede disminuir también 
en 2003. 

En cualquier caso Pablo 
González está preocupado por 
las reformas aprobadas por el 
gobierno central y que afectan 
a la financiación de los muni
cipios. El edil de Hacienda 
cree que la autonomia fman
ciera del ayuntamiento se res
tringirá con la eliminación del 
IAE, la reforma de las hacien
das locales y la ley de estabili
dad financiera. Con estos 
cambios será muy dificil que el 
consistorio pueda realizar 
ciertas inversiones si mantie
ne una deuda como la que 
tiene. He aquí otro motivo 
para seguir por el actual buen 
camino y reducirla. 

-------28 de diciembre de 2oor ,,. 



Elov Vergara llegó a su nuevo cargo en el mes de noviembre 

El PP se entrevistó con el nuevo delegado 
de la Cámara de Comercio e Industria 
El candidato del PP a la alcaldia complutense en las elecciones municipales del dia 25 de 
mayo de 2003, Bartolomé González, se reunió el lunes 23 de diciembre con el nuevo dele
gado de la Cámara de Comercio e Industria de Madrid en Alcalá, Eloy Vergara, con quien es
tuvo cambiando impresiones y recibiendo información sobre la situación económica actual 
a fin de incluir las inquietudes del sector industrial y comercial en el programa de gobierno 
del PP para las elecciones municipales. 

El nuevo delegado de la Cá
mara de Comercio e Industria, 
Eloy Vergara, llegó a este cargo 
en el mes de noviembre para 
ocupar la plaza del anterior 
delegado, José Maria Fontana, 
quien ya se ha jubilado. 

Eloy Vergara se ha hecho así 
cargo de una institución cuya 
finalidad es la de colaborar 
con las administraciones pú
blicas como órgano consultivo, 
así como representar, promo
ver y defender los intereses ge-

nerales de los agentes econó
rrúcos de la ciudad y de la co
marca. La Cámara presta nu
merosos servicios a las empre
sas que ejercen su actividad 
en la ciudad. 

Forman parte del censo de la 
Cámara todas las personas 
naturales o juridicas que ejer
cen una actividad comercial, 
industrial o de servicio sujeta 
al Impuesto de Actividades 
Econórrúcas, con excepción de 
las relativas a la agricultura, 

ganadería y pesca de carácter 
primario y los servicios de 
agentes y corredores de segu
ros que sean personas fisicas , 
así como los correspondientes 
a profesiones liberales no in
cluidas expresamente. 

La delegación de la Cámara 
en Alcalá extiende sus activi
dades a los municipios inte
grados en el llamado Corredor 
del Henares y realiza diversos 
cursos de formación. 

Realizada por 
un grupo de vecinos 
encabezado por 
Francisco Macías 

Habrá traca 
de año nuevo 
en el parque 
de Santander 

Este año no se celebrará 
la tradicional cabalgata de 
Reyes por el distrito V que 
habitualmen te organizaba 
un grupo de vecinos enca
bezado por Francisco Ma
cias. Pero sí habrá algo 
que no deja de ser habi
tual en Nochevieja, la 
traca. Este año, con todos 
los perrrúsos concedidos, 
los fuegos artificiales ten
drán lugar a partir de las 
doce y media de la noche 
del día 31 de diciembre en 
el parque de Santander. 

Francisco Macias asegu
ró a PUERTA DE MADRID, 
que esos fuegos artificiales 
que quemará un grupo de 
vecinos tratarán de recor
dar a los seres queridos fa
llecidos. Macias inició 
hace años esta tradición 
de ºquemar fuegos artificia
les en su barrio para cele
brar el año nuevo. 

DISLEXIAS 
Dificultades con lo Lectura y Escritura 

AnBOR Psicología 

91-8894349 
e/. Luis Vives, 11 

• CINTAS AUTOADHESIVAS 
•ETIQUETAS 

• WAS PARA MUDANZAS 

BO~EMBAL S. L • FILM DE PALETIZAR 
• EMBAWE EN GENERAL 

Pol. Ind. Camporrosso. C/. Buenos Aires, 2 - Nave 19 
Ctra. Alcalá-Daganzo, km. 5'5 - 28806 ALCALÁ DE HENARES 

Telf.: 91 802 67 02 - Fax: 91 802 67 00 
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• PLASTICOS BURBUJAS 

Y TODO TIPO 
DE PRODUOOS 

PARA TRASLADOS 
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li la Orquesta Sinfónica de Odessa puso colofón musical a 2001 
E en el Teatro Salón Cervantes :a 
lft La Orquesta Sinfónica de Odessa, dirigida por Igor Schavruk, puso el punto final al año 2001 el m día 31 de dciiembre con el ya tradicional concierto fin de año en la tarde del día de Nochevieja 
IK organizado por la Fundación Colegio del Rey, en el Teatro Salón Cervantes. El programa contu-

vo obras de Strauss, J.S. Bach, Piazzola, Jade, Anderson y G. Svirldov. La organización del con
cierto ofreció a la entrada del teatro a los espectadores, que llenaron por completo el teatro, unas 
deliciosas almendras garrapiñadas, para poner el punto dulce a una especial velada. 

Murió Camilo José Cela 
El escritor Camilo José Cela, de 85 años 
de edad, falleció el j ueves día 17 de enero 
en la clínica Centro, de Madrid, como con
secuencia de una insuficiencia cardiaca 
producida por la afección crónica cardio
rrespiratoria que padecía. El escritor naci
do en Iria Flavia (La Coruña), recibió el 
premio Nobel de Literatura en 1989, y des
pués fue galardonado con el premio Miguel 
de Cervantes de literatura en su edición de 
1995, que recogió el día 23 de abril de 
1996 en Alcalá. En la fotografia, con moti
vo de la entrega del galardón, Camilo José 
Cela y Marina Castaño, con los Reyes, la 
ministra Carmen Alborch, Alberto Ruiz 
Gallardón, Bartolomé González y la hija de 
Marina Castaño. A la derecha, Camilo José 
Cela y Marina Castaño junto a la fachada 
del colegio de San Ddefonso. 

28 de diciembre de 2002 

los alumnos de 
Derecho premiaron 
a Malina del Pozo 
La facultad de Derecho de 
Alcalá organizó en su sala de 
grados un acto para festejar 
a su patrono, San Raimundo 
de Peñafort, el viernes día 
18 de enero. Al terminar la 
entrega de premios a licen
ciados y doctores, la delega
ción de alumnos de la facul
tad entregó un premio al 
mejor docente, y el profesor 
galardonado fue Carlos Moli
na del Pozo, quien recibió un 
pequeño trofeo de manos del 
presidente d~ la delegación 
de alumnos, Osear de la Osa. 

la Universidad 
abrió el año con un 
concieno de Violín 
La Universidad de Alcalá rea
lizó un año más su ya tradi
cional concierto de año nue
vo. El concierto, celebrado 
el sábado día 19 de enero en 
el auditorio de los Basilios, 
corrió a cargo del violinista 
holandés Jaap Schroder y 
fue organizado por el Aula de 
Música en colaboración con 
la Asociación de Amigos de 
la Universidad de Alcalá. 

PUERTA de Madrid 



11.000 Páiaros echaron a volar en los Santos de la Humosa 
El domingo día 13 de enero tuvo lugar en la cercana localidad de Los Santos de la Humosa 
la suelta anual de aves frlngilidas no válidas para el canto. Una suelta realizada por las aso
ciaciones silvestristas de la Comunidad de Madrid, que se convirtió en un llamativo evento 
en el que se dieron cita numerosos vecinos y aficionados a este deporte. La Federación 
Madrileña de Caza, la Sociedad Silvestrista y la Consejeria de Medíoambiente de la Comu
nidad de Madrid, organizadores del evento, reunieron en el paseo de la Visera situado jun
to al polideportivo municipal de Los Santos de la Humosa, a numerosos espectadores que 
no quisieron perderse este bonito espectáculo en el que soltaron cerca de 11.000 pájaros de 
la familia de los frlngilidos, jilgueros, pardillos y verderones. 

Alcalá promovió 
su imagen 
turística en FITUR 
La imagen de Alcalá resplan
dece en la Feria Interna
cional de Turismo de Madrid, 
en el IFEMA, desde el miér
coles día 30 de enero hasta 
el domingo día 3 de febrero. 
La concejalía de Turismo que 
preside Francisco Calles se 
esforzó ante los potenciales 
turistas profesionales del 
sector para atraer el mayor 
número posible de visitan
tes. Y lo hizo desde tres 
pabellones, el propio de la 
ciudad, con casi cien metros 
cuadrados, el de la CAM y el 
de las Ciudades Patrimonio 
de la Humanidad, que fue 
atendido por personal de 
Alcalá en los días más visita
dos de la feria, el sábado y el 
domingo. FITUR es el máxi
mo exponente de la promo
ción turística de Alcalá, para 
la cual gasta el ayuntamien
to durante todo el año 
835.000 euros, unos 139 
millones de i>esetas. En la 
fotografía, Francisco Calles y 
otros concejales en FITUR. 

PUERTA de Madrid 

Homenaie del 
Centro Extremeño 
a Francisco de Asís 
Mendigutia 
El Centro Extremeño de 
Alcalá de Henares se vestía 
de gala el viernes día 25 de 
enero para la celebración de 
un acto institucional de 
homenaje a Francisco de 
Asís Mendígutía Ferro, presi
dente del centro durante 
diez años consecutivos, des
de 1991 al año 2001. "Men
di" estuvo acompañado de 
gran número de compañe
ros, amigos y familiares, que 
no quisieron perderse este 
emotivo homenaje. 
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600 alumnos estrenaron el día 2 de enero el nuevo circuito 
para el examen de conducir, situado en la Garena 

Seiscientos alumnos estrenaron el día 2 de enero el nuevo circuito para las pruebas del exa
men de conducir en Alcalá. Un circuito situado en el barrio de la Garena cuyo espacio ha 
sido cedido por el ayuntamiento complutense y en el que los ciudadanos del corredor del 
Henares podrán examinarse y realizar sus prácticas. Cada alumno ha de pagar, aparte de las 
tasas oficiales, un extra para la empresa concesionaria. Antonio Arjona, presidente de la 
Asociación de Autoescuelas de Alcalá, y Felipe Cogolludo, presidente de la Federación Espa
ñola de Autoescuelas, expresaron su satisfacción por la disposición de estas instalaciones. 

Repartió 
60 millones 
con el nº &2A&1 
La administración de lotería 
nº 5, que se encuentra en la 
avenida de Reyes Católicos, 
46, volvió a repartir un pre
mio. El número 62.467, que 
es fijo en esta administra
ción, resultó agraciado con 
el segundo premio de la 
Lotería Nacional en el sorteo 
del jueves dia 17 de enero. 
El premio, con 1.000.000 de 
pesetas al décimo, fue vendi
do integramente en Alcalá. 
En la fotografía, Mercedes 
Fernández, propietaria de 
este establecimiento. 
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la Asociación de Amigos de la Universidad 
de Alcalá celebró sus bodas de plata 

El jueves dia 31 de enero la Asociación de Amigos de la Uni
versidad de Alcalá cumplió los 25 años de su creación. 25 
años en los que esta asociación ha buscado como objetivo 
final el desarrollo de la vida universitaria en la ciudad com
plutense. Con motivo de esta especial celebración, la aso
ciación editará en próximas fechas un libro en el que se 
recoge un resumen de su historia, así como de las numero
sas actividades y actos organizados a lo largo de estas dos 
décadas y media. En la fotografía, Juan José Rodrigo Tobajas, 
presidente de la asociación, en el patio de Santo Tomás. 

El avuntamiento 
v FECOHE: convenio 

conlaCAM 
El jueves día 3 de enero el 
ayuntamiento y FECOHE 
expusieron su convenio con 
la CAM, firmado en diciem
bre, para rehabilitar comer
cios. Este acuerdo, en el que 
la consejería de Economía 
de la comunidad de Madrid 
aporta dinero de los contri
buyentes, fue presentado en 
el ayuntamiento por Manuel 
Peinado, y por el presidente 
de FECOHE, José García 
Parriego. En esa reunión el 
alcalde anunció una vez más 
sus propósitos peatonaliza
dores del casco histórico y 
de la calle de Talamanca. 

Alcalá acogió 
el Foro Rotario 
de las zonas 1 v 8 
El Club Rotado Alcalá de 
Henares-Complutense, con 
su presidente, Jesús Montes 
Broca, al frente hizo las 
veces de anfitrión el sábado 
día 19 de enero en el Foro 
Rotado de las zonas 7 y 8 
organizado en la Universidad 
de Alcalá. Los representan
tes de los diferentes clubes 
participantes en él debatie
ron la 'Panorámica sobre 
Rotary' , titulo sobre el que 
versó el citado foro. 
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e: • 1 ·"la Europa Social 
11 del Siglo DI" • La Unión Comarcal del 

Corredor del Henares inició 
el lunes día 14 de enero del 
2002 un ciclo de conferen
cias sobre "La Europa Social 
del Siglo XXI. Esperamos 
que estas conferencias per
mitan transmitir a la ciu
dadanía en lo máximo posi
ble lo que va a ser la Europa 
Social", declaró el secretario 
de organización de CC.00, 
Félix Neyra, a PUERTA DE 
MADRID. José Maria Fidal
go, secretario general de 
CCOO, asistió a la jornada 
inaugural del ciclo. 

Félix Neyra, secretario 
de Organización de CC.00. 

los escolapios entregaron la 
bandera de la paz en el avuntamiento 
Los alumnos de Educación Secundaria del colegio Escuelas 
Pías se desplazaron al ayuntamiento de Alcalá en lo que ya 
es una tradición para este centro escolar, la marcha de los 
mensajeros de la paz. Se trata de una experiencia puesta en 
práctica con éxito el año pasado, consistente en portar la 
bandera con la paloma de la paz hasta el ayuntamiento 
haciendo entrega al alcalde de la misma y colocándola en el 
balcón principal de la casa consistorial. La experiencia se 
llevó a cabo por segundo año consecutivo el jueves día 30 de 
enero para festejar el día mundial de la No Violencia y la Paz. 
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Antonio Sánchez 
Trillo:"la tiesta de 
San Antón es cada 
vez más bonita" 
El presidente de la herman
dad de San Antón se mostró 
encantado del éxito de la ben
dición de los animales: "La 
fiesta es cada vez más bonita 
y ha cogido gran auge. Cada 
vez viene más gente y esta
mos entusiasmados", dijo 
Antonio Sánchez Trillo y aña
dió: "Entre los hermanos y la 
gente que se anima a venir 
por la bendición de los aníma
les, el número de asistentes 
es cada vez mayor. Eso es 
buena señal y significa que 
cada vez lo hacemos mejor''. 

Villalbilla también celebró con alegría 
la bendición de los animales 
Villalbilla se unió el día 20 de enero a los numerosos muni
cipios que celebraron la festividad de San Antón. Una festi
vidad en la que miles de españoles acuden con sus animales 
y mascotas para que reciban la bendición del santo. 
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OS MARCA HIPE 
La compra inteligente 

Comprar de forma inteligente significa 
comprar lo mejor gastando menos. 
Los Productos Marca Hipercor son elaborados 
por los mejores fabricantes y nosotros 

se los ofrecemos con una óptima relación 
calidad-precio. Alimentación, droguería, 
perfumería, hogar, tiempo libre ... Hay un 
Producto Marca Hipercor para cada necesidad. 



El avuntamiento apuntaló soportales en la calle Mavor 
ante el mal estado de las columnas 

El ayuntamiento complutense tuvo que reforzar con nuevos apuntalamientos los soportales 
situados a la altura del número 65 de la calle Mayor debido al mal estado de las columnas 
de esta zona y ante la aparición de nuevos defectos en una de ellas. Cuando acaba el año, 
la imagen de las columnas con muletas de madera se han convertido en una estampa clási
ca más de las que pueden ser ofrecidas al turista como característica urbana complutense. 

Se propuso adosar 
un ascensor a la 
torre de Santa María, 
pero la idea tue 
descanada 
El ayuntamiento quiere un 
mirador en la torre de Santa 
Maria y para ello pensó, 
según el concejal de Turis
mo, Francisco Calles, en 
construir un edificio anexo 
para los accesos por escalera 
y por ascensor. El proyecto, 
que había recibido el visto 
bueno de la comisión de 
patrimonio de la CAM, se 
expuso en el vestíbulo del 
ayuntamient o para que los 
alcalaínos pudieran opinar 
sobre el mismo. Los alcalaí
nos opinaron rápidamente y 
el proyecto, realizado por el 
arquitecto Cristóbal Vallhon
rat, fue bautizado por la 
imaginación popular con el 
nombre de lanzadera por su 
semejanza con el dispositivo 
utilizado en el lanzamiento 
de cohetes espaciales. A la 
vista de la mayoría de opi
niones contrarias a este pro
yecto, el ayuntamiento deci
dió olvidarse de él. 
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Juan van Halen 
v Humbeno lópez 
Morales, doctores 
llanaris causa 
por la Universidad 
de Alcalá 
El poeta, político y periodis
ta español Juan Van Halen 
Acedo y el lingüista cubano 
y secretario de la Asociación 
de Academias de la Lengua 
Española, Humberto López 
Morales, fueron distinguidos 
por la Universidad de Alcalá 
como reconocimiento de sus 
méritos literarios y académi
cos nombrándolos doctores 
honoris causa. Fueron apa
drinados por Dolores Caba
ñas y Francisco Moreno. 
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El Centro 
Castellano-leonés 
celebró la va tradicional 
festividad 
de Santa ígueda 
El domingo día 3 de febrero, por 
noveno año consecutivo, el Centro 
Castellano-Leonés celebró la festi
vidad de Santa Águeda, una muy 
especial celebración para los caste
llano-leoneses y muy en particular 
para las mujeres, que en este día 
toman el control de la ciudad. Un 
año más, el alcalde complutense, 
en este caso Manuel Peinado, cedía 
el bastón de mando de Alcalá de 
Henares a Camino Rodríguez, alcal
desa del Centro, quien en todo 
momento estuvo acompañada por 
su mayordoma, Fátima Alcorta. 

Micaela Altés, 
primera muier 
al trente de la 
cofradía de 
la Virgen del Val 

FIN DE AÑO 2002 
Hostal 

LOS HUEROS 
DE NUEVO LA MEJOR FIESTA DE FIN DE AÑO 
MÁS DE 60 PROFESIONALES A TU SERVICIO 

AFORO LIMITADO 

BARRA LIBRE Primeras Marcas 
2 AMPLIAS SALAS con 2 Ambientes 

Más de 2.000 m 2 de MÚSICA 
DE TODOS LOS ESTILOS 

AUTOBUSES GRATUITOS TODA LA NOCHE 
SALIDA Y LLEGADA - RECINTO FERIAL 

Micaela Altés pasa a la histo
ria de la cofradía de la Virgen 
del Val al haber sido elegida 
presidenta en la junta gene
ral celebrada el sábado día 19 
de enero en el salón de actos 
de la Universidad de Alcalá. 
Micaela Altés es la primera 
mujer que rige los destinos 
de esta cofradía y fue prácti
camente elegida por aclama
ción al renunciar por diferen
tes motivos los otros dos 
candidatos a presentarse a 
los comicios que se celebra
ron durante esa junta gene
ral. Micaela Altés continuará 
l.a labor emprendida por 
Angel Muñoz, indiscutible y 
querido presidente de la 
cofradía durante diecisiete 
años, artífice de la renova
ción de la misma. 

TELÉFONOS INFORMACIÓN: 9187893 92 - 650 49 56 98 

28 de diciembre de 2002 

+PUNTOS DE VENTA+ 
De lunes a viernes, de 19 a 22 horas 

en C/. Era Honda, 23 Local - Alcalá de Henares 
Todos los días en Hostal Los Hueros 

Camino de la Isabela, s/n (Los Hueros) - Tlfno.: 91 879 26 98 

. ti' . PUERTA de Madrid 
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PUBLICACION 
Hasta el día 9 de Enero de 2003 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en 
la licitación para adjudicar mediante procedimiento ne
gociado las OBRAS DE AJARDINAMIENTO DE ES
QUINA POLIDEPORTIVO MUNICIPAL EN LA C/ 
CUENCA. (Expediente nº 2.880). 

Precio tipo: 59.374'30.- euros. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 1 O de 
Enero de 2003 a las 12'00 horas en la Casa Consisto
rial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudica
tario. 

Alcalá de Henares, a 16 de diciembre de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 293 

de fecha 1 O de diciembre de 2002 aparece publicado el 
anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO, MONTAJE E 
INSTALACIÓN DE MATERIALES PARA SUSTITUCIÓN 
DEL ALUMBRADO PÚBLICO EN LA C/ REYES CATÓLI
COS. (expedientenº 2.888). 

Precio de licitación máximo: 79.389'96.- euros 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue

den presentarse hasta las 13 horas del día 7 de enero de 
2003 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 ho
ras del día 14 de enero de 2003 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 9 a14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 16 de diciembre de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 293 

de fecha 1 O de diciembre de 2002 aparece publicado el 
anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE MATERIA
LES PARA EL MANTENIMIENTO Y REPOSICIÓN DE 
SEÑALIZACIÓN VERTICAL, POR EL PERÍODO DE UN 
AÑO. (expediente nº 2.831 ). 

Precio de licitación máximo: 135.206'97.- euros 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue

den presentarse hasta las 13 horas del día 7 de enero de 
2003 en la Sección· de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 ho
ras del día 14 de enero de 2003 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 16 de diciembre de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 293 

de fecha 1 O de diciembre de 2002 aparece publicado el 
anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE RESTAURA
CIÓN DE PATIOS EN LA CASA CONSISTORIAL. (expe
diente nº 2.881 ). 

Precio de licitación máximo: 184.487'47.- euros 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue

den presentarse hasta las 13 horas del día 7 de enero de 
2003 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 ho
ras del día 14 de enero de 2003 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 9 a14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 16 de diciembre de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



Irene Vicente Álvaro González Alfonso Guerrero Marta del Rey 

cuatro alcalaínos entre los 11 meiores estudiantes de Bachillerato de la región 
El consejero de Educación, Carlos Mayor, entregó el día 15 de enero los Premios Extraordinarios a los 17 mejores estu
diantes que concluyeron el Bachillerato en centros docentes de la región durante el curso 2000-2001, "como reconoci
miento oficial a los excelentes méritos académicos que obtuvieron en esta etapa de estudios". El galardón les permitirá dis
frutar de la exención del pago de la primera matricula en cualquier centro de la Comunidad de Madrid. Los cuatro alcalaí
nos que encabezan esta página estuvieron entre esos diecisiete estudiantes reconocidos como los mejores de la región. 

El recital .. Voces de piel" 
reunió a más de veinte poetas 

El primer bebé nacido en el año 2002 en 
Alcalá tue un varón de origen rumano 

El taller de poesía Grupo Cero en Alcalá volvió a reunir a más 
de un centenar de personas en el teatro de la residencia de 
ancianos de la Comunidad de Madrid Francisco de Vitoria. 
Como cada año, se leyeron poemas de los integrantes del 
taller en Alcalá, coordinado por Carlos Femández del Ganso, 
un acto que reunió a más de veinte poetas del grupo. 

El primer niño nacido en Alcalá en el año nuevo fue un bebé 
de origen rumano, la población inmigrante mayoritaria en la 
ciudad complutense, con lo que se mantiene la tradición de 
los últimos años, en los que los primeros nacidos en Alcalá 
en cada año nuevo fueron de origen extranjero. Andrés Kam
la, en sus primeros momentos de vida, junto a sus padres. 

Presupuesto municipal complutense: 
134,5 millones de euros v crece la deuda 

El ayuntamiento había aprobado en diciembre de 2001 el presupuesto de 2002 repitiendo 
"la hazaña" de aprobar el presupuesto antes de empezar el año correspondiente. Lo que no 
repitió fue el criterio de contención del gasto. El presupuesto, 134,5 millones de euros, fue 
un 20 por ciento mayor que el de 2001, que apenas había superado al de 2000 en términos 
reales. En cuanto a la financiación, la mayor parte (32,37%) proviene de los impuestos 
municipales directos (Impuesto de Bienes Inmuebles, Impuesto sobre Actividades Económi
cas, vehículos a motor ... ) Los recursos propios recaudados por el consistorio sólo alcanzari
an para pagar el 93,5% de los 134'5 millones. Para cubrir el 6,5% restante habria que recu
rrir al endeudamiento: 8. 779.658,84 euros en créditos concedidos por cajas de ahorros y 
bancos. Como el presupuesto sólo prevé pagar 6.086.116,87 euros de la deuda municipal 
acumulada, ésta aumentarla en la diferencia entre ambas cantidades: 2.693.541,97 euros. 
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las Escolapias celebraron en la Magistral la canonización 
de su fundadora, Paula Mental 

La Catedral Magistral de Alcalá de Henares acogió el sábado día 12 de enero y ante una 
numerosa afluencia de feligreses, una eucaristía de acción de gracias celebrada en honor de 
Paula Montal, fundadora de las Escolapias y canonizada por el Papa Juan Pablo Il el día 25 
de noviembre de 2001. Durante la homilía una gran parte de los asistentes portaron sobre 
sus cuellos un pañuelo confeccionado como símbolo de la canonización de su fundadora. 

la diócesis celebró el centenario de Escrivá de Balauuer 
La Catedral Magistral de Alcalá acogió el miércoles día 9 de enero la celebración de la euca
ristía con motivo del centenario del nacimiento de Josemaria Escrivá, fundador del Opus 
Dei. La misa, a la que asistieron cientos de fieles y seguidores de esta congregación, estuvo 
presidida por el obispo de la Diócesis de Alcalá, Jesús Catalá. 

21 de diciembre de 2002 

Juan Sánchez Díaz, 
nombrado 
Prelado de Honor 
de su Santidad el 
Papa Juan Pablo 11 
El día 18 de diciembre de 
2001, el obispo de la dióce
sis complutense, Jesús E. 
Catalá lbáñez, dio lectura 
ante el presbiterio diocesano 
a los nombramientos de la 
Sede Apostólica mediante 
los cuales Su Santidad el 
Papa Juan Pablo 11, con 
fecha 1 de octubre de 2001, 
tuvo a bien dar el titulo de 
Prelado de Honor de S.S. a 
monseñor Juan Sánchez 
Díaz, Vicario General, y el de 
Capellanes de S.S. a Monse
ñor Florentino Rueda Recue
ro y a Monseñor Pedro Luis 
Mielgo Torres. 

Un retrato de Escrlvá de Bala
. guer presidió la ceremonia. 

PUERTA de Madrid 
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la Asociación de Viudas Geras 
celebró la festividad de la Candelaria 

La alcalaína Asociación de Viudas Geras celebró el sábado 
día 2 de febrero, en los locales de la parroquia de San Fran
cisco de Asís, la festividad de la Virgen de la Candelaria, fes
tividad que han tomado como suya y en la que cada año se 
reúnen todas sus socias, sin que en 2002 faltara la chocola
tada después de celebrar la eucaristía. 

Fieles de varias 
religiones 
se unieron 
para rezar 
por la paz iunto 
a la catedral 
Conmemorando el acto 
en el que Su Santidad 
el Papa Juan Pablo Il 
convocó en Asís (Italia) 
a lideres de diversas 
religiones para rezar 
por la paz en el mun
do, la delegación de 
Ecumenismo de la dió
cesis de Alcalá quiso 
hacer lo propio en la 
ciudad complutense 
con un acto que tuvo 
lugar en la plaza de los 
Santos Niños, junto a 
la iglesia Magistral 
Catedral ese mismo 
jueves, día 24 de ene
ro. Medio centenar de 
personas, en su mayo
ría católicas, pero tam
bién algunos protes
tantes, se unieron para 
pedir a Dios por la paz, 
que nacUe en nombre 
de Dios mate en el 
mundo. Después de la 
oración en la plaza de 
los Santos Niños todos 
los que quisieron se 
desplazaron a la iglesia 
de San Francisco de 
Asís, donde la comuni
dad franciscana inau
guró una capilla dedi
cada a la paz. 

28 de diciembre de 2002 

Francisco Javier García Gutiérrez 
tue reelegido presidente de la IEECC 

Francisco Javier García Gutiérrez fue reelegido presidente 
de la Institución de Estudios Complutenses el jueves 31 de 
enero en la sede del Colegio de Abogados de Alcalá. García 
Gutiérrez encabezó la única candidatura que se presentó 
para dirigir a la IEECC, cuyo cometido es estudiar y divulgar 
temas de la historia, el arte y la sociedad de Alcalá. 

Dos alcalaínas enseñan 
en Inglaterra a hacer 
gigantes v cabezudos 
La delegación de Peterborough, la 
ciudad inglesa hermanada con 
Alcalá por haber muerto a1li una 
ilustre alcalaína, la reina Catalina 
de Aragón, quedó impresionada al 
ver los gigantes y cabezudos com
plutenses, preguntó por su autor y 
les presentaron a Maria Jesús Váz
quez Madruga y Paquita Rodríguez, 
autoras de los últimos gigantes y 
cabezudos y restauradoras de 
todos. Entonces les ofrecieron 
enseñar a jóvenes de Peterborough 
a hacer gigantes y cabezudos, acep
taron y a1li fueron, a sentar cátedra 
de giganteras en Inglaterra. 
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Este tue el canel 
de la Semana Santa 
La imagen de Jesús de los 
Desamparados y María San
tísima de las Angustias fue 
el motivo que sirvió para 
confeccionar el cartel de la 
Semana Santa del año 2003, 
según decisión de la junta de 
cofradias penitenciales. 

La Universidad de Alcalá compró v rehabilitó el antiguo colegio 
de San Bernardino v lo cedió para archivo del movimiento obrero 
El antiguo colegio de San Bernardino, edificio donde el ayuntamiento de Madrid tuvo duran
te muchos años un asilo de ancianos, en la alcalaína calle de los Colegios, albergará diver
sos archivos de los movimientos obreristas españoles. De momento, esos archivos están 
ligados al PSOE y a UGT, pero Manuel Gala, rector de la Universidad de Alcalá en ese momen
to, desea que tambien encuentren acomodo en este edificio fondos documentales del PCE, 
de Comisiones Obreras y de la CNT. En la fotografia, ante el edificio, Carmen Chacón, Tri
nidad Jiménez, Cándido Méndez, Manuel Gala, José Luis Rodríguez Zapatero, Alfonso Gue
rra, Manuel Peinado y Alonso Puerta en el antiguo colegio de San Bernardino. 

JEEP GRAND CHEROKEE, 
n TODOrERRENO QUE MARCA LA DIFERENCIA. 

Y NO HABLAMOS SÓLO DR PRECIO. 

Jeep GrHd Chrokee desde 

36.821€ 

JEEP GRAND CHEROKEE. El único todoterreno que alcanza el equilibrio perfecto entre la versatilidad, el lujo y la mítica eficacia 
Jeep. El Jeep Grand Cherokee de siempre, con el mismo espíritu salvaje que lo ha convertido en leyenda. a un precio excepcional. 

Concesionario oficial Chrysler.Jeep: 

GR MOTOR, S.L. 
Ctra. Madrid-Barcelona, km. 28,200 (Poi. lnd. Mapfre) . 

28806 ALCALÁ DE HENARES. TEL. 91 877 59 50 
www.grmotor.com 

SOLO HAY UNO 
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El doctor Baixauli ha atendido a más de 
30.000 niños en 43 años de profesión 

El doctor Baixauli se jubiló y dijo adiós a 43 años de ejer
cicio de su profesión de médico. El primer pediatra que hubo 
en Alcalá ha dejado de ejercer su vocación: la de atender a 
los niños. la de velar por la salud de éstos: "Ha sido muy 
emotivo. Ha habido despedidas que nos han hecho derramar 
algunas lágrimas". reconoció el pediatra. En cuarenta y tres 
años de profesión el doctor Baixauli ha atendido a más de 
30.000 niños de Alcalá y de la comarca. tanto en su consul
ta privada como en la Seguridad Social y en el sanatorio Va
llés. El sábado día 9 de marzo recibió un homenaje de la Aso
ciación Provida, que lo nombró presidente de honor. 

Fiesta para conmemorar la reversión 
de las reliquias de los Santos Niños 

La Asociación de los Santos Niños celebró por segundo año 
consecutivo la fiesta de la Reversión de las Reliquias de los 
Santos Justo y Pastor. que miembros de la asociación lleva
ron en procesión por el interior de la catedral. A las siete de 
la tarde del sábado día 9 de marzo. con la iglesia llena, el vi
cario general. Juan Sánchez, celebró la eucaristia. El cape
llán de la asociación. Manuel Palero. leyó el evangelio. 

28 de diciembre de 2002 

El general Sierra Tabuenca 
pregonó la Semana Santa alcalaína 

El domingo día 10 de marzo tuvo lugar en el Teatro Salón 
Cervantes el pregón de la Semana Santa 2002 de Alcalá de 
Henares, que corrió a cargo del general ex-jefe de la Brigada 
Paracaidista. José Sierra Tabuenca. Durante el acto también 
tuvo lugar la presentación del cartel y del programa. 

Nueva residencia para mavores en Torres 
La consejera de Servicios Sociales. Pilar Martínez. inauguró 
el martes día 12 de marzo la residencia municipal de perso
nas mayores Nuestra Señora del Rosario. en Torres de la Ala
meda. El centro dispone de ciento doce plazas. de las cuales 
noventa (para personas mayores dependientes) están en 
convenio con la Comunidad de Madrid. 

Ricardo Serrano, 
campeón de España 

de Cross Sub-23 
El atleta alcalaíno Ricardo 
Serrano conseguió el domin
go día 10 de marzo en Vito
ria un nuevo triunfo para su 
ya amplia trayectoria dentro 
del mundo del atletismo. A 
sus 21 años de edad. Serrano 
se alzaba con la primera po
sición en el campeonato de 
España de Cross de la cate
goría Sub-23. 
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la Universidad de Alcalá rindió un homenaje a la BRIPAC en el Teatro Salón Cervantes 
La Universidad de Alcalá quiso rendir homenaje a quien ha sido su vecino durante muchos años en la plaza de San Diego, 
la Brigada Paracaidista. Para ello la UA organizó el sábado día 16 de marzo en el Teatro Salón Cervantes un concierto ex
traordinario de coro y orquesta en honor de la BRIPAC, al que asistió un numeroso público que pudo disfrutar con la mú
sica interpretada y entre el que se encontraba el jefe de la Brigada Paracaidista, el general Gómez de Hortigüela. 

111 Festival de Ane Sacro en Alcalá 
La Catedral de Alcalá acogió el viernes día 15 de marzo uno 
de los principales actos incluidos en la duodécima edición 
del Festival de Arte Sacro de la Comunidad de Madrid, 'La 
Pasión según San Mateo' de Juan Sebastián Bach, que se 
complementó con los conciertos paralelos programados por 
la Fundación Colegio del Rey en varias iglesias alcalainas. 

PUERTA de Madrid 

20º Curso de Humanidades de AMDIC 
En el paraninfo de la Universidad de Alcalá, el pasado día 13 
de marzo, tuvo lugar la clausura del 20° Curso de Humani
dades y del 10º de Derecho, que las Democráticas realizan 
anualmente. La vicedecana de la facultad de Filosofía y Le
tras, doctora Jiménez, que presidió el acto, hizo entrega del 
diploma acreditativo a las asistentes a dichos cursos. 
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Títulos para la primera promoción de Estudios Universitarios de Hostelería 
Los alumnos de la Primera Promoción de los Estudios Universitarios de Hostelería recibieron el viernes dia 22 de febrero, 
los títulos de graduado universitario en un acto solemne que tuvo lugar en el paraninfo de la Universidad de Alcalá. A esta 
ceremonia asistieron la directora general de Turismo de la comunidad autónoma de Madrid, Teresa Caramé; el subsecreta
rio del Ministerio de Sanidad y Consumo, Julio Sánchez Fierro; el vicerrector de la Universidad de Acalá José Blázquez 
Galaup y el presidente de la Federación Española de Hostelería, Pedro Galindo Vegas. 

El colectivo Arce repobló las márgenes del Henares 
El colectivo Arce, grupo federado en Ecologistas en Acción, realizó el domingo día 24 de 
febrero una repoblación con árboles y arbustos de ribera en las márgenes del río Henares, 
en la zona más conocida como la Oruga, situada detrás de la parte posterior del Centro 
Comercial La Dehesa. Allí se dieron cita miembros de este grupo y vecinos complutenses, 
que se animaron a repoblar una degradada zona de la ribera del Henares. 

Perspectivas 
de la energía solar 
El viernes día 22 de febrero 
el centro municipal de salud 
acogió dos conferencias para 
divulgar las aplicaciones de 
la energía solar. La sesión 
empezó a las 9 de la mañana 
y duró hasta las 3 de la tarde, 
con descansos entre cada 
conferencia y preguntas de 
los espectadores al final de 
ellas. El alcalde abrió el acto 
y Carlos López, director ge
neral de Industria de la CAM, 
asistió a las conferencias. 
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Gabriel Mova 
pregonó el carnaval 

con buen humor 
"Es más fácil tirar un penal
ti", reconoció Gabi Moya 
unos instantes antes de salir 
al balcón principal del ayun
tamiento para pronunciar el 
pregón de carnaval. Acos
tumbrado a realizar geniali
dades con el balón en los 
pies ante más de 50.000 per
sonas en su etapa de futbo
lista en activo, el alcalaino 
se quedó sorprendido por la 
acogida que tuvo en el pre
gón inaugural del carnaval el 
sábado día 9 de febrero. Cen
tenares de personas, muchas 
de ellas disfrazadas, se con
centraron ante el ayunta
miento para comenzar con 
el mejor humor posible la 
fiesta del desenfreno, la cita 
anual con el disfraz. Moya 
llevó disfrazados a sus hijos, 
de seis y dos años de edad. 
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La Universidad quiere crear un instituto 
de investigación sobre el cáncer 

El consejero de Sanidad de la CAM, José Ignacio Echániz, se 
reunió el miércoles día 13 de febrero con el rector de la Uni
versidad de Alcalá, Manuel Gala; el presidente del CSIC, Rolf 
Tarrach, y representantes de otras entidades para estudiar 
la posibilidad de crear en Alcalá el Instituto de Medicina 
Molecular Príncipe de Asturias (IMMPA), un centro relacio
nado con la oncología, inflamación e inmunología. El rector 
quedó muy satisfecho al término de la reunión, que sirvió 
para plantear la creación de este centro, que se pretende sea 
pionero en la investigación sobre el cáncer en España. 

Les eseamos 
¡Pefices Piestas 

y <Próspero }lño 2003! 

RESTAURANTE 

SA 

José Antonio Fortea escribió un tratado 
sobre el demonio: "Daemoniacum" 

José Antonio Fortea nació en Barbastro (Huesca), es sacer
dote de la diócesis complutense, reside en Alcalá y realizó 
su tesina sobre el demonio al licenciarse en teología. En 
2002 fue noticia por escribir "Daemoniacum", un tratado 
sobre el demonio, que la editorial Belacqua publicó en un 
libro que fue presentado en febrero en Madrid. José Antonio 
Fortea es considerado un especialista en el demonio y cree 
que para combatir y derrotar al maligno hay que conocerlo 
a fondo y ha participado en trece de estos ritos por los que 
se expulsa al demonio del cuerpo de una persona. 

Especialidad en CARNES A LA BRASA 

COMIDA: 13'30 h. a 16 h. 
CENA: ·20'30 h. a 23'30 h. 

PUERTA de Madrid 

Plaza de San Diego, 5 - 1 º lzqda. 
ALCALÁ DE HENARES 

Telf.: 91 888 30 97 
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la Schola Cantorum participó en el 
111 Encuentro Coral Ciudad de Teruel 

Invitada por la Polifónica Turolense, la Schola Cantorum 
participó el sábado día 23 de febrero, junto a la anfitriona y 
el Orfeón de Logroño, en el m Encuentro Coral Ciudad de 
Teruel. Fue un acontecimiento al que el domingo día 24 se 
unió la cuarta coral, La Salle de Montemolin, de Zaragoza. 
Dos horas de música en la catedral de Santa Maria, bajo su 
esbelta cúpula, al abrigo del artesonado que cubre la nave 
central, una obra única del arte mudéjar. 

la música v la danza saharauis inundaron 
el Teatro Salqn Cervantes 

El Teatro Salón Cervantes acogió el viernes día 8 de marzo 
el espectáculo ofrecido por las mujeres sabarauis con sus 
'Cantos y danzas Haul'. Este llamativo espectáculo, con el 
que pudieron disfrutar los muchos espectadores que se die
ron cita en el teatro, estaba incluido en el programa de ac
tividades organizado por la concejalía de la Mujer y el Cen
tro Asesor de la Mujer de Alcalá de Henares, para celebrar el 
Día Internacional de la Mujer. 

¡Feliz Año 2003! 
GRUPO [¡] KP CENTER 

SERVICIOS 
INMOBILIARIOS 

gAGEmRI 
CIRllll, 5.l. 

ASESORÍA INTEGRAL 
A PARTICULARES Y EMPRESAS 

, , 
e/ Santa Ursula, 2 {junto a Plaza ele Cervantes). 28801 ALCALA DE HENARES 

Tlfs.: 91 888 06 47 - 902 11 03 00 - Fax: 91 889 65 95 
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Falleció lnocencio de Simón, decano del 
Colegio de Abogados de Alcalá de Henares 
El decano del Colegio de Abogados, el letrado Inocencio de 
Simón Velasco, falleció en la madrugada del sábado día 9 de 
marzo en el Hospital de Logroño, donde se encontraba in
gresado después de haber sufrido un infarto de miocardio. El 
decano de los abogados sufrió la insuficiencia cardíaca el fin 
de semana anterior cuando se encontraba en la localidad rio
jana de Canales, donde había nacido hace 67 años. De Sim.ón 
estaba en el domicilio que tenía en su localidad natal cuan
do sufrió el repentino ataque al corazón y desde allí fue tras
ladado al hospital provincial de Logroño, donde permaneció 
ingresado hasta que finalmente se produjo su fallecimiento. 

Ocho países nanicinaron en el Encuentro 
Iberoamericano de Muieres en el Arte 

La Universidad de Alcalá y la Casa América acogieron en el 
mes de marzo el 11 Encuentro Iberoamericano de Mujeres en 
el Arte, dedicado a Estrella Casero, directora del Aula de 
Danza de la Universidad de Alcalá (en la foto). Su inaugura
ción tuvo lugar el viernes día 8 de marzo en el Paraninfo de 
la Universidad de Alcalá. El acto fue presidido por el vice
rrector de la UA Eladio Montoya; el director del instituto de 
México en España, Alejandro Aura; la vocal de la Asociación 
Euterpe de Música y Mujer, Mar Gutierrez; y la representan
te del colectivo de mujeres en la música, Leticia Armijo. 
Ocho países iberoamericanos participaron en las jornadas. 

RESTAURANTE 

c/. Manuel Merino, 20 (esquina P° de la Alameda) 
28805 ALCALÁ DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

RESERVAS. Tlf.: 91 881 44 99 
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los 44 meiores estudiantes de la universidad recibieron una placa 
n los números uno de la Universidad de Alcalá, pero no se consideran 'empollones'. Son los primeros por sus notas, pero 

e consideran gente muy normal, aunque, eso sí, muy trabajadora. No dan excesiva importancia a ser los mejores entre unos 
0.000 estudiantes, los que mejores notas han sacado durante la carrera. Coleccionistas de matriculas de honor, los nú
eros uno aseguran que no tienen asegurado un puesto de trabajo en el mercado laboral, por lo que seguirán estudiando. 
s 44 números uno de la ciudad del saber recibieron el jueves 4 de abril, con motivo de la festividad de Santo Tomás de 

quino, el homenaje de la Asociación de Amigos de la Universidad, que les entregó una placa con un enorme valor sentimental. 

una semana repleta de música 
en el conservatorio de Alcalá 

El Conservatorio de Música de Alcalá de Henares celebró del 
día 15 al 19 de abril su ya tradicional Semana Cultural, una 
semana repleta de actos musicales en la que intervinieron 
sus alumnos y que en el presente año cumplió su séptima 
edición.Una año más el Conservatorio de la ciudad complu
tense ha visto cumplidos con creces los objetivos buscados 
en esta semana cultural. Objetivos entre los que se encuen
tran la completa formación de sus alumnos en los diferentes 
apartados musicales, con sus propias actuaciones y con la 
presencia en el resto de actos organizados, así como dar a 
conocer el conservatorio a la ciudadania de Alcalá de Hena
res, quien ha podido disfrutar de numerosos conciertos y ac
tuaciones que se han repartido entre sus propias instalacio
nes, el salón de actos del Instituto Antonio Machado, en 
cuya cuarta planta está ubicado el conservatorio, el Aula de 
Música de· la Universidad de Alcalá y la Sala Margarita Xirgu. 

la CAM inauguró 
una helisuperficie 
sanitaña en oauanzo 
El director general de Acre

ditación e Inspección Sani
taria, Manuel Molina, y el 
coordinador del Servicio de 
Emergencias Sanitarias de la 
Comunidad de Madrid (SER
CAM), José Francisco Jimé
nez Galindo, inauguraron el 
viernes día 5 de abril una 
nueva helisuperficie sanita
ria en la zona del valle del 

· Henares, la construida por el 
ayuntamiento de Daganzo, 
cuya alcaldesa, Concepción 
Gutiérrez, presidió el acto. 
La helisuperficie está junto 
al consultorio médico local y 
junto a la plaza de toros. Da
ganzo tiene 4.900 habitan
tes y se encuentra a 31 kiló
metros del centro de Madrid 
y a 12 del hospital Príncipe 
de .Asturias de Alcalá. 

28 de diciembre de 2002 
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Analía Gadé v 
Pep Muné traieron a 
Tennesse Williams 
al Teatro Cervantes 
El Teatro Salón Cervantes 
acogió una de las más signi
ficativas obras de Tennessee 
Williams, 'Dulce pájaro de 
juventud', una obra que ha 
recuperado Juanjo Seoane 
para Petruska S.L., y que, di
rigida por Alfonso Zurro, fue 
protagonizada en Alcalá por 
Analía Gadé YyPep Muné. 

Nueva novela 
de Sergio Coello 
Sergio Coello publicó una 
nueva novela, El centauro 
bajo las aguas, en la que re
cupera personajes olvidados 
por la literatura actual, "ya 
que en ella no salen protago
nistas homosexuales, droga
dictos, ejecutivos yuppies 
cocainómanos ni travestis". 
"En mi novela -nos dijo Ser
gio- aparecen todos los per
sonajes de los que se ha ol
vidado la ·última novela es
pañola y la última historia 
de nuestro país". 

PUERTA de Madrid 

Primera grabación de la Banda Sintónica Complutense 
La Banda Sinfónica Complutense tuvo el viernes dia 1 de marzo una actuación muy especial 1: 
para todos sus componentes. Esta banda alcalaína actuó en el salón de actos de la Escuela Po- CD 
litécnica de la Universidad de Alcalá e hizo su primera grabación con ayuda de los medios y E 
los técnicos de la Politécnica. Esta grabación, en la que se puede escuchar un amplio reper- ::::1 
torio de la Banda Sinfónica Complutense, es un medio de promoción para esta banda. UI 

CD 

Pº de los Curas, 25-29 -Tfno.: 91 888 05 15 / 91 888 45 11 - Fax 91 888 00 90 - 28803 Alcalá de Henares 
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la Asociación Cultural Eras de San Isidro 
pone en marcha un taller de risoterapia 

¿Que vienen mal dadas? La solución es reírse. Si todos nos 
riéramos un poco más el mundo iría mucho mejor. Así lo 
cree Pilar Hernández Salguero, naturópata y gelorapeuta, 
que dirige el taller de risoterapia -la risa como terapia- or
ganizado por la Asociación Cultural Eras de San Isidro en el 
centro cívico Manuel Laredo, muy cerca del parque O'Don
nell. La risa potencia el sistema inmunológico produciendo 
endorfinas y aportando multitud de beneficios a escala mé
dico-biológica, disminuye el estrés y reafirma el tono mus
cular, entre otras muchas cosas. Una buena medicina es una 
buena risa. ¡Basta ya de seriedad!. Los participantes en el 
taller no lo dudaron: "Esto sí que les vendría bien a los poli
ticos que nos gobiernan". 

Reforestación de la isla de los García 
El sábado día 16 de marzo comenzó la repoblación vegetal 
de la isla de los García, una amplia zona verde situada junto 
a los márgenes del río Henares y de Nueva Alcalá, que el 
ayuntamiento quiere recuperar para el disfrute de sus veci
nos. En esta jornada fueron plantados unos mil árboles. 

28 de diciembre de 2002 

Conceiales atrapados en el desieno 
La delegación complutense formalizó el hermanamiento 
más accidentado de Alcalá. El primer teniente de alcalde, 
Luis Suárez Machota (IU); el asesor de la concejalía de Coo
peración, Fran Pérez, y las concejalas Teresa Bachs (PSOE) y 
Elisa de Francisco (PP), con quienes viajaba el oficial mayor 
del ayuntamiento, Pedro Martín, quedaron atrapados en las 
arenas saharianas cuando fueron a hermanar a Alcalá con la 
daira de Dchera, un poblado de refugiados saharauis situado 
en Argelia: "Nos han dicho oficialmente que los aviones no 
pueden aterrizar ni despegar del aeropuerto de Tinduf, 
donde nos encontramos, porque hay tormentas de arena. 
Pero nosotros pensamos que es un problema de las lineas aé
reas argelinas". explicó a PUERTA DE MADRID por teléfono 
desde Tinduf el primer teniente de alcalde, Luis Suárez Ma
chota. Y no fueron los únicos españoles atrapados en el de
sierto, en los poblados saharauis situados en territorio arge
lino. Unos 1.300 españoles que teman que haber regresado 
el domingo día 31 de marzo quedaron en el Sáhara a la es
pera de que las lineas aéreas argelinas los trajeran de regre
so a España. Ninguno pudo hacerlo hasta el miércoles día 3 
de abril, con un retraso de más de 72 horas. -

la izquierda celebró el Día de la República 
El domingo día 14 de abril la izquierda alcalaína conmemo
ró ante la estatua de Azaña, en la rotonda de Alcorlo, el LXXI 
aniversario de la segunda república española. La celebra
ción, que empezó a la una de la tarde y duró algo más de una 
hora, contó con varios discursos junto a la estatua de Ma
nuel Azaña. Los oradores fueron Miguel Buenestado, Fran 
Pérez, Luis Suárez Machota, Isabelo Herreros, Arturo del Vi
nar, Jesús La Roda y Félix Neyra. 

PUERTA de Madrid 
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La UniVersidad de Alcalá nombró doctor llonotis causa a Koft Annan 

Nuria Espen, con 
Medea, conquistó 
el Cervantes 
Nuria Espert volvió a encon
trar una gran respuesta en el 
Teatro Cervantes. Después 
de su última representación 
en la ciudad complutense 
junto al ya desaparecido 
Adolfo Marsillach, la vetera
na actriz regresó a Alcalá de 
en el papel de Medea. 

El secretario general de la ONU viajó el martes día 9 de abril a Alcalá para ingresar en el 
claustro de honor de la universidad con Oriente Próximo en plena crisis. Kofi Annan, natu
ral de Ghana y casado con una rubia sueca llamada Nane Annan, fue investido por el rector 
Manuel Gala doctor honoris causa. En la ceremonia hubo incluso un jefe de estado, el pre
sidente de Guinea Ecuatorial, Teodoro Obiang Nguema, acompañado por un extenso séqui
to de dignatarios que llegaron en más de una decena de vehículos. En la fotografia, Manuel 
Peinado, alcalde de Alcalá; Manuel Gala, rector de la UA; Kofi Annan, secretario general de 
la ONU, Pilar del Castilloy los catedráticos Luis García San Miguel y Amadeo Petitbó. 

Manuel Gala conversó con Obiang Nguema 
Con el secretario general de la ONU en Alcalá, llamó la aten
ción el largo contacto entre el presidente Teodoro Obiang 
Nguema y el rector Manuel Gala. Nacido en Guinea Ecuato
rial, Gala ha mantenido una estrecha relación con ese país, 
lo que le ha valido criticas de organizaciones pro derechos 
'bum.anos, de ro y de asilados guineanos en España, puesto 
que desde Amnistia Internacional se ha denunciado en re
petidas ocasiones el incumplimiento de los derechos huma
nos en Guinea Ecuatorial acusando a Obiang de dictador. En 
un viaje a ese país, se acusó a Gala de haber estrechado una 
mano manchada de sangre, la del presidente guineano. 
Pues esta vez la estrechó otra vez e incluso brindó con él y 
conversó durante muchos minutos en el patio trilingüe, e in
cluso ambos posaron para PUERTA DE MADRID. 

28 de diciembre de 2002 

La plaza de San Diego estrenó imagen 
Con un mes de retraso y acelerando los últimos trabajos 
para concluir todo lo posible antes del día 23 de abril, para 
que todo estuviera dispuesto cuando llegaran los Reyes, la 
plaza de San Diego estrenó imagen para la entrega del pre
mio Cervantes. "Seguro que los sorprende -dijo Manuel Pei
nado refiriéndose a don Juan Carlos y doña Sofia- cuando 
la vean tal y como· ha quedado porque se le ha dado un cam
bio muy grande. A mí me gusta mucho cómo ha quedado", 
comentó el alcalde, a quien no obstante no se le había ido 
aún el susto del cuerpo por el retraso de las obras porque 
cuando le hacíamos esta fotografia aún quedaba terminar la 
jardinería y diversos remates como la fuente que habrá en su 
lateral oriental, el más cercano al cuartel del Principe, y las 
farolas. Al final hubo flores y a la Reina le gustaron. 

PUERTA de Madrid 
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500 personas participaron en el cenamen de Jóvenes Creadores 
Con una participación cercana a quinientas personas, la V Edición del Certamen de Jóvenes 
Creadores 'Jóvenes del 2002', organizado por la concejalía de Juventud, llegó a su final. El 
viernes día 26 de abril, el salón de plenos del ayuntamiento complutense acogía la entrega 
de premios de las modalidades de fotografía, literatura y cómic. 

No hubo 111inau1uracián alicialde Santa María 
Sin ningún acto especial, la iglesia de Santa Maria recuperó el culto el domingo día 21 de 
abril. Así concluyeron 693 días de cierre de la iglesia de Santa Maria al culto mientras du
raban las obras de restauración del segundo templo alcalaíno por sus dimensiones y su valor 
histórico artístico. Con polémica incluida por la desaparición de las pinturas al fresco del 
sacerdote Manuel Palero, el tiempo de ejecución de las obras prácticamente se multiplicó 
por cuatro sobre lo previsto en un principio, ya que por entonces se esperaba que la iglesia 
no estuviera cerrada más allá de seis meses y casi han sido dos años de espera. El sábado 
día 20 de abril la parroquia de Santa Maria volvió a la antigua iglesia de los jesuitas y aban
donó el templo de las Bernardas. Sin embargo, no hubo reinauguración oficial, quizá porque 
se temía que se produjeran protestas por la desaparición de los tan mentados frescos. 

28 de diciembre de 2002 

Magdalena 
García-Alcala, 
medalla de oro al 
mérito en el trabajo 
El viernes día 26 de abril el 
histórico sindicalista de Co
misiones Obreras Magdaleno 
García Alcalá fue distinguido 
por el gobierno nacional con 
la medalla de oro al mérito 
en el trabajo. Con esta máxi
ma condecoración el minis
terio de Trabajo premia a un 
selecto grupo de españoles 
que han destacado conside
rablemente en varias face
tas. García Alcalá recibió 
esta distinción al mismo 
tiempo que otras perso_nali
dades como Francisco Ayala, 
Ladislao Kubala y Alfredo Di 
Stéfano. 

111 Edición 
de 'Alcabot 2002' 

El salón de actos de la Es
cuela Politécnica de la Uni
versidad de Alcalá acogió los 
días 25 y 26 de abril la m 
Edición del Concurso Na
cional de Micro-robots y ac
tividades relacionadas. Un 
concurso organizado por el 
Departamento de Electróni
ca de la UA denominado bajo 
el nombre de Alcabot 2002. 

PUERTA de Madrid 
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La Reina comentó que le gustaron mucho las flores de la plaza de San Diego 

los Reves entregaron el premio Cervantes a ílvaro Mutis 
El rey don Juan Carlos, acompañado por doña Sofia, entregó el premio Cervantes al escritor Álvaro Mutis, el primer colom
biano que inscribe su nombre en el cuadro de honor del pr~mio literario más importante en lengua castellana. En un acto 
en el que también estuvo el presidente del gobierno, José Maria Aznar, que vino acompañado de su esposa, Ana Botella, 
Mutis recibió un premio que ha sido muy celebrado en el país colombiano, "tanto como el premio Nobel para Gabriel García 
Márquez", explicó uno de los prestigiosos invitados, el conocido industrial colombiano, Julio Mario Santo Domingo. La anéc
dota del acto la protagonizó el rey don Juan Carlos, quien viendo la solanera que caía en el patio Trilingüe, donde el calor 
era veraniego, pidió al salir del acto en el paraninfo que el cóctel se sirviera en el sombreado patio de los Filósofos. El acto 
se celebró en el paraninfo de la universidad, el martes dia 23 de abril, al cumplirse el 386º aniversario de la muerte de Cer
vantes, quien nació en Alcalá en 1547. La Reina se fijó en las flores de la plaza de San Diego y dijo que eran bonitas. 

{1. 
28 de diciembre de 2002 PUERTA de Madrid • 



= 1 1 la parroquia de San Francisco de Asís celebró iun10 a sus feligreses sus bodas de p-'--'-la__,1a 
UI GJ La parroquia San Francisco de Asís celebró en 2002 el XXV aniversario de su fundación. El sábado día 28 de abril el obis-m po de la diócesis complutense, monseñor Jesús Catalá, oficiaba una eucaristía en la parroquia con motivo de tan impor-

tante acontecimiento para sus feligreses. El 8 de mayo de 1972 don Emilio de Miguel Concha, persona importante en la lle
gada de los franciscanos a la ciudad complutense, ponía la primera piedra de la parroquia de San Francisco de Asís, en la 
avenida Reyes Católicos. El templo abrió sus puertas casi cinco años más tarde, el 1 de enero de 1977. A falta de algunos 
detalles, la inauguración oficial tuvo lugar el día 30 de abril con una misa oficiada por monseñor Enrique Tarancón. 

Altos representantes de la OlP en Europa 
se reunieron en la Capilla del Oidor 

El jueves día 25 de abril Izquierda Unida organizó a las siete 
de la tarde en la Capilla del Oidor un acto público por los de
rechos del pueblo palestino. Teresa Galeote presentó a los 
conferenciantes: Miguel Dibsy, representante en Europa de 
la Organización para la Liberación de Palestina (OLP); Nadia 
Samara, representante de las mujeres palestinas, y Fran 
Pérez, coordinador de IU Alcalá y secretario de Derechos y 
Libertades de IU Federal. El público, muy abundante e inte
resado, desbordó el aforo de la Capilla del Oidor y, aunque 
los organizadores añadieron más asientos, muchos asis
tentes tuvieron que seguir las conferencias de pie. 

28 de diciembre de 2002 

Democracia Nacional celebró el 1 de mavo 
manifestándose por el centro de Alcalá 

Democracia Nacional promovió para el 1 de Mayo una mani
festación en la que participaron cientos de alcalaínos, casi 
todos ellos jóvenes. Los manifestantes comenzaron su itine
rario junto a la plaza de los Santos Niños y recorrieron toda 
la calle Mayor. Frente a la sede del PP leyeron un comunica
do y pronunciaron varios discursos en el quiosco de la mú
sica. Alcalá fue la sede escogida por DN para celebrar el 1 de 
mayo en toda la comunidad de Madrid, aunque el delegado 
del partido en Alcalá, Rafael Ripoll, no participó en la mani
festación porque se encontraba en París, adonde había sido 
invitado por Le Pen para celebrar a1li el Día del Trabajo. 

PUERTA de Madrid 
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El cáncer recibió 
uuna cornada" en el 
coso complutense 
El domingo día 21 de abril se 
abrió la plaza de toros para 
hacer frente al cáncer con 
un festival taurino a benefi
cio de la AECC. Organizado 
por la concejalía de Festejos, 
fue presenciado por unas 
3.800 personas. Luis Fran
cisco Esplá, Vicente Barrera, 
Jesús Romero, José Pacheco 
'El Califa', Rafael de Julia y 
el rejoneador Fermín Bohór
quez, conformaron el cartel 
con novillos de Garcigrande, 
Alcurrucen, Baltasar Iban, 
Gabriel Rojas, Atanasio Fer
nández y Aldeanueva. 

28 de diciembre de 2002 

los maristas celebraron a su patrón, san Marcelino Champagnat 
La E.U. Cardenal Cisneros celebró con entusiasmo la festividad de su patrón, san Marcelino 
Champagnat. Numerosas actividades y actos sirvieron para festejar el reencuentro con sus 
alumnos. Los actos festivos comenzaron con la conferencia inaugural, ofrecida en la tarde 
del jueves 18 de abril por el Director General de Universidades de la Comunidad de Madrid, 
Javier García Cañete, bajo el título de "Nuevos retos para una Universidad en cambio". 

la Puena de Aguadores volvió a vestirse de blanco en otra noche 
de gloria para el madridismo con la novena Copa de Europa 

Los madridistas se echaron a la calle el miércoles día 15 de mayo para celebrar la consecu
ción de la novena Copa de Europa para el Real Madrid. La fuente de Aguadores fue punto de 
encuentro para los aficionados alcalainos, que aprovechando la ideal temperatura de la 
noche se dieron un baño de gloria en la también conocida como "fuente del burro". También 
las fuentes de la calle Santader y de la rotonda de las 25 Villas tuvieron celebración blanca. 
Fue noche de petardos y cohetes que hasta hicieron sonar las alarmas de los comercios. 

PUERTA de Madrid 
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El día 21 de abril fue inaugurada la parroquia ortodoxa rumana 
Con motivo de la festividad de san Jorge, patrono de la parroquia ortodoxa rumana, se ce
lebró el día 27 de abril un acto litúrgico ortodoxo y ecuménico, con la participación del obis
po-vicario Siluan de la Metropolita ortodoxa Rumana, y del obispo de Alcalá, Jesús Catalá. 

Dll concurso de cuentos del colegio oaoiz v Velarde 
El colegio Daoiz y Velarde celebró una de las convocatorias más tradicionales en el panora
ma escolar, el concurso de cuentos que ha cumplido su XVII edición. El jueves día 9 de mayo 
tuvo lugar en el gimnasio del centro escolar, usado para la ocasión como salón de actos, la 
entrega de los premios. Asitieron el alcalde, Manuel Peinado; la concejala de Educación, Te
resa Bachs; el portavoz del PP, Bartolomé González; la jefa de inspección de la subdirección 
territorial de Educación, Maria Dolores Cebollada, y el director del colegio, Francisco Garijo. 

Jesús la Roda, 
secretario general 
de UGT la comarca 

La Unión General de Traba
jadores celebró en Alcalá el 
sábado día 11 de mayo el 
congreso de la comarca 
este de la región madrile
ña. Jesús La Roda fue ele
gido secretario general en 
un congreso en el que la 
Federación de Servicios 
Públicos, la segunda federa
ción por número de afilia
dos en la comarca, no parti
cipó la elección de La Roda 
y de su comisión ejecutiva, 
al no haber consenso. 

PUERTA de Madrid 
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Falleció A. Jiménez 
presidente de 
la A.O. Henares 
':Ha dejado un gran vacío". 
Esas son las palabras que de
finen cómo quedó la AD. 
Henares después de perder a 
uno de sus directivos más 
queridos. Andrés Jiménez, 
presidente del club durante 
los últimos diez años, falle
ció el día 21 de abril a los 57 
años de edad a consecuencia 
de un derrame cerebral. 

Félix Gutiérrez 
de las Heras, 
campeón de Madrid 
El sábado día 4 de mayo, se 
celebró el campeonato de 
Madrid de Culturismo en Vi
llaviciosa de Odón y el alca
laino Félix Gutiérrez se pro
clamó campeón de Madrid 
en su categoria de talla alta. 

28 de diciembre de 2002 
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Los más pequeños recogieron su premio Cervantes 
El alcalde, Manuel Peinado, y la concejala de Educación e Infancia, Teresa Bachs, entrega
ron el jueves día 9 de mayo los premios de la XVIl edición del concurso literario infantil y 
juvenil Cervantes, en un acto que se celebró en el ayuntamiento ante familiares y amigos 
de los galardonados y representantes de los centros escolares a los que pertenecen éstos. 

Cinco estrenos 
nacionales 
en el festival 
de teatro clásico 
El festival de t eatro clásico · 
vino del 21 al 30 de junio 
con cinco estrenos naciona
les: 'Abre el Ojo' de Francis
co Rojas Zorrllla, 'La historia 
del soldado' de Ramuz e Igor 
Stravinsky, con Javier Gu
rruchaga, 'El Plauto' de Car
los T~as. 'Espiritus del bos
que' de Fernando Aguado y 
Eva del Palacio y 'Una noche 
con el Brujo' de Rafael Álva
rez. 

21 de diciembre de 2002 

Medalla de honor de la Universidad para 
el presidente de la República Dominicana 
El presidente de la República Dominicana, Hipólito Mejía, 
fue distinguido con la medalla de honor de la Universidad de 
Alcalá en un acto presidido por el ministro español de Agri
cultura, Pesca y Alimentación, Miguel Arias Cañete, y el rec
tor Manuel Gala. La ceremonia se celebró el sábado 18 de 
mayo aprovechando el viaje oficial del jefe del estado domi
nicano a España para asistir a la cumbre de la Unión Euro
pea, Latinoamérica y el Caribe celebrada en Madrid. La con
decoración le fue impuesta por Gala "por sus méritos y es
fuerzos a favor de la promoción de la educación y la cultu
ra, valorándose especialmente su dedicación y sensibilidad 
por la formación de los universitarios dominicanos en cien
cias de la salud y nuevas tecnologías". 

Miguel Buenestado 
renunció a primarias 
v deió libre el camino 
a Manuel Peinado 
El culebrón de las primarias 
en el PSOE alcalaíno quedó 
zanjado en mayo porque Mi
guel Buenestado renunció a 
ello y dejó libre el camino a 
Manuel Peinado ante la sor
presa de muchos de sus par
tidarios. Los avales pidiendo 
primarias -un 62 por ciento 
de los militantes- llegaron a 
la sede de la Federación So
cialista Madrileña, pero in
mediatamente Buenestado 
comunicó por escrito su de
cisión de no presentarse a 
las primarias. 

Alcalá, sede de la 
Red de Asociaciones 
de Antiguos Alumnos 
de las Universidades 
Españolas. 
En el vi Encuentro de Aso
ciaciones de Antiguos Alum
nos de las Universidades es
pañolas celebrado en Huelva 
los días 8 a 10 de mayo de 
2002, la Asociación de Anti
guos Alumnos de la Universi
dad de Alcalá fue elegida 
como domicilio social de la 
Red de Asociaciones de Ami
gos y Antiguos Alumnos de 
las Universidades Españolas. 

PUERTA de Madrid 
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Señalización nueva para los vados 
Las salidas de vehículos a través de las aceras mediante 
vados, los tradicionalmente llamados 'pasos de carruajes', 
ya tienen una nueva señalización en Alcalá. La concejalia de 
Hacienda sustituyó el sistema tradicional de pegatinas sobre 
las placas de prohibido aparcar por una señalización mucho 
más moderna que hace dificil el fraude. El concejal de Ha
cienda, Pablo González, afirmó: "Todo esto viene a raíz de la 
depuración que hicimos del padrón de vados. Teníamos 
aproximadamente 1.600 y con la depuración han salido 
unos 7.000. Por eso hemos pensado que era momento ade
cuado para sustituir el antiguo sistema de pegatinas acredi
tativas del pago de la ordenanza fiscal". 

Gran triunfo del noVillero alcalaíno Matías 
Teiela en la feria de San Isidro 

El torero acalaino Matías Tejela ya había avisado en su par
ticipación en la miniferia de la Comunidad de Madrid cor
tando una oreja y dejando buenas vibraciones en las Ventas. 
Vibraciones que se completaron el jueves día 30 de mayo 
cuando el complutense cortó dos orejas y abrió la puerta 
grande del coso madrileño, un sueño para cualquier torero. 
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Yvonne Reves, de nuevo en Alcalá 
La plaza de Cervantes se convirtió el lunes día 8 de julio en 
improvisado escenario en el que los aficionados a la música 
hicieron sus pinitos ante las cámaras de televisión. Y siem
pre bajo la atenta mirada de la explosiva venezolana Yvonne 
Reyes, que presentaba un nuevo programa de la televisión 
autonómica que buscaba a nuevas estrellas a pie de calle. 

ccoo v UGT unieron sus fuenas en la plaza 
de Cervantes para promover la huelga 

CCOO y UGT congregaron en la plaza de Cervantes a unas 
300 personas en un mitin en el que cada sindicato explicó 
las razones por las que creían necesario seguir la huelga ge
neral convocada para el día 20 de junio. Una huelga que, 
según ellos, vino forzada por la reforma laboral impuesta por 
el gobierno del Partido Popular. El secretario general de 
CCOO, José Maria Fidalgo, estuvo presente en el acto. 

PUERTA de Madrid 



Josebe Manínez, 
premio María Isidra 
delluzmán 
El alcalde de Alcalá, Manuel 
Peinado, y la concejala de 
Mujer, Magdalena Moreno, 
entregaron el jueves día 6 de 
junio la décima edición del 
premio de investigación 
Maria Isidra de Guzmán a la 
investigadora Josebe Martí
nez Gutiérrez por un trabajo 
titulado 'Las intelectuales; 
de la segunda república al 
exilio'. El acto tuvo lugar en 
el salón 'Gerardo Diego' de la 
biblioteca central Cardenal 
Cisneros y, además de entre
gar el premio a la escritora 
galardonada, se presentó el 
libro editado, un estudio sobre 
las mujeres intelectuales du
rante la segunda república, 
la guerra civil y el exilio. 

Certamen de Pinwra 
Rápida al Aire libre 
La ciudad alcalaína se llenó 
el domingo día 7 de julio 
con pintores que durante 
toda la jornada no dejaron 
de plasmar con su arte los 
rincones alcalaínos más 
emblemáticos. Un total de 
70 pintores participó en el 
m Certamen de Pintura 
Rápida al Aire Libre, orga
nizado por CCOO. 

PUERTA de Madrid 

Alcalá tue la ciudad de la región que más se adhirió a la huelga 
La huelga general del día 20 de junio fue un éxito en Alcalá para CCOO y UGT. La Asociación 
de Empresarios del Henares dijo que la participación en la huelga fue alta, mucho más que 
las valoraciones realizadas con ámbito general por el gobierno de José Maria Aznar. AEDHE 
estableció que el paro fue seguido por un 65 por ciento de la población industrial en Alcalá. 
Los resultados fueron mucho más altos en opinión de los sindicatos, quienes aseguraron que 
el 90 por ciento de la población laboral complutense paró el día 20 de junio. Al margen de 
las cifras porcentuales, lo que sí parece es que Alcalá fue la ciudad de la comunidad de Ma
drid que más se unió a la huelga, y aquí estuvieron los piquetes informativos más activos y 
amplios de la comunidad de Madrid. Y sobre todo, con todas las matizaciones que se pue
dan hacer en cuanto a las garantías del derecho a la huelga y al trabajo, la sensación gene
ral en Alcalá durante el día 20 de junio fue que había huelga y que más parecía un '.!!~ ~~ 
fiesta, con algunos comercios abiertos, que un día laborable. 

la CAM reforma v abre al público 
nuevas salas de la Casa de Cervantes 

La consejera de las Artes, Alicia Moreno, inauguró el viernes 
día 17 de mayo las nuevas salas del Museo Casa Natal de 
Cervantes, que son la botica o cámara de Rodrigo Cervantes, 
padre del escritor, la sala, la cocina y la sala para comer. 
Este acto coincidió con la celebración del Día Internacional 
de los Museos, motivo por el cual la CAM organizó en este 
recinto unas jornadas de talleres infantiles y juveniles. 

Paseo por 
las Tres Culturas 
Francisco Calles, concejal de 
Turismo, presentó el miér
coles día 26 de junio en el 
Hotel Laredo la nueva ruta 
turístico-cultural 'Paseo por 
la Ciudad de las Tres Cultu
ras' . Alcalá, ciudad patrimo
nio de la humanidad desde 
diciembre de 1998, cuenta 
con uno de los mejores re
cintos históricos de España. 
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Historia del folclore 11adrileño 
en la Universidad Cisneriana 

Varios jóvenes que observaban a las cigüeñas descubrieron 
que desde lo alto de la torre de la capilla del Oidor, en plena 
plaza de Cervantes, cayó un pollo de cigüeña. El animal 
q11edó inmovilizado sobre el tejado de la propia capilla, por 
lo que pidieron las asistencias necesarias para su rescate. 
Casi una hora después concluyó la labor de rescate, que co
rrió a cargo de nueve bomberos y dos policías. 

El alcalaíno Juan 
Carlos Zapardiel se 
procla11a ca11peón 
de Europa con la 
selección española 
Tras dos intentos interna
cionales en los que la selección 
española de balonmano playa 
se quedaba a las puertas, este 
año el alcalaino Juan Carlos 
Zapardiel ,'Zapa' y sus compa
ñeros se proclamaban campeo
nes de Europa tras un brillante 
campeonato en el que no per
dieron ni un solo set. 

El Ballet Folkclórico de Madrid conseguía el pasado sábado 
20 de julio llenar el patio de Santo Tomás de Villanueva para 
presenciar su espectáculo "El Madrid de la Villa y Corte". Un 
bello espectáculo lleno de colorido y maestria en el que la 
compañía mostró a los entusiasmados espectadores un re
corrido histórico por el folkclore madrileño a través de sus 
más representativas danzas. 

"Ca11ino 
Co11plutense" 
deSanuauo 

2.114 estudiantes pasaron por el infierno de la selectiVidad 

El martes 23 de julio el al
calaíno Julián Martínez Ur
bano cumplió su sueño de 
llegar a Santiago de Com
postela andando desde Al
calá. Más de 700 kilóme
tros. Muchos de ellos en 
condiciones muy dificiles, 
sobre todo la primera 
mitad del camino. Hasta 
llegar a la localidad leonesa 
de Sahagún, donde alcanzó 
el camino oficial que llega 
desde Francia, Julián Mar
tínez hubo de realizar el 
camino en solitario y sin 
posibilidad de descansar en 
albergues para peregrinos. 

Fueron tres días de inquietud, de nerviosismo. Muchos durmieron poco y aprovecharon las 
últimas horas para repasar, aunque saben que no es buena técnica de estudio, que los espe
cialistas aconsejan precisamente dormir suficientemente en los días claves de examen. 
2. 714 estudiantes pasaron por la selectividad en Alcalá en junio. 
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los Hiios de Alcalá pusieron una maqueta a escala de la tachada 
de la universidad en su caseta de ferias 

Una impresionante maqueta de la fachada de la universidad de Alcalá, realizada a escala en 
porespán, es decir, el conocido corcho artificial de color blanco que se suele utilizar gene
ralmente en embalajes, adorna la caseta de la Asociación Cultural de Hijos y Amigos de Alca
lá en el recinto ferial. El sábado 24 de agosto presentaron la maqueta, de 5 metros de largo 
por 2 de alto, sirviendo una paella para socios e invitados de la asociación. Se trata de un 
trabajo en el que el grupo de belenes de la entidad, ayudado por otros socios, ha empleado 
unos veinte intensos días, ya que la fachada está realizada con un total de 1.136 piezas. 

la familia Alcántara 
llmanol Arias, 
Ana DUBIO ' Ricardo 
Gómezl entusiasmó 
a miles 
de alcalaínos con 
el pregón de ferias 
El delirio llegó con la familia 
Alcántara. Imanol Arias, Ana 
Duato y el niño Ricardo 
Gómez, es decir, Carlitos 
Alcántara en la serie, entu
siasmaron con su presencia 
e implicación en el inicio de 
las ferias a los miles de alca
lainos que se congregaron en 
la plaza de Cervantes para 
ver el pregón de las fiestas. 
Éste se dedicó especialmen
te a los trabajadores de Poli
seda y no faltaron por parte 
de Imanol Arias las criticas 
al gobierno regional y a la 
administración central y la 
reivindicación para que solu
cionaran el problema de la 
suspensión de pagos y se 
mantengan los puestos de 
trabajo. 
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luis Miguel de Diego 
pregonó las tiestas 
de la Virgen del Val 
Dentro de los actos organi
zados para las fiestas de la 
Virgen del Val del año 2002 
cabe destacar el pregón a 
cargo de Luis Miguel de 
Diego Pareja, oriundo de 
Alcalá, vicepresidente de la 
Institución de Estudios 
Complutenses y autor de 
varios libros de investiga
ción sobre Alcala de Hena
res. De Diego es autor del 
reciente libro "Alcalá de 
Henares, crónica general" y 
ha publicado gran cantidad 
de artículos· y colaboracio
nes en prensa y revistas 
especializadas. 
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El avuntamiento regaló a Cuba cinco camiones de basura 

E 1 
"El ágora de Alcalá", i 1 

emisora municipal, 1 1 

va está en las ondas 
El primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota, presidió como alcalde en funciones el acto de entrega a la embajada de Cuba, representada por su ministro consejero, Luis Astiasarán Ceballo, de cinco camiones recolectores de basura devueltos por la empresa adjudi
cataria del servicio de recogida de basura y limpieza viaria, Urbaser. Según Suárez Machota, que estuvo acompañado por el portavoz socialista, Pablo González, y por el concejal de Ciudad Sostenible, Fernando Marin, "éste es el cumplimiento por Urbaser de una obligación. Que yo sepa, es la primera vez que se cumple en los años de democracia que una contrata 
devuelva al término de la misma la totalidad de los elementos, porque en el precio que paga
mos está incluida la inversión en esos elementos". 

La emisora municipal ya 
está en las ondas. El miérco
les día 21 de agosto "El 
Ágora de Alcalá", que es el 
nombre que se ha dado a 
esta emisora con el cien por 
cien de capital municipal, 
era presentada a los medios 
por su entonces director, 
Emilio Lahera. 

S.,4. 
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Francisco Javier González, nuevo 
Gerente de Atención Primaria en Alcalá 

Francisco Javier ~nzález Sanz es el nuevo gerente de Aten
ción Primaria del Area 3, que abarca Alcalá, Torrejón de 
Ardoz y todos los municipios del este de la comunidad de 
Madrid. Francisco Javier González Sanz, de 48 años, naci
do en Madrid y con dos hijos, lleva toda su carrera profesio
nal dedicado a la sanidad pública. Su vida laboral siempre ha 
estado vinculada a la capital, donde ya había desempeñado 
anteriormente, en el Área 4 , el puesto de gerente de aten
ción primaria. Se especializó en pediatría en el Hospital de 
la Cruz Roja cuando todavia estaba vinculado a Alcalá y más 
tarde, y tras estudiar varios cursos, se especializó en gestión. 

~" 4 INSTITUTO ~RILEÑO D~ LA SALUD • 
._,.. ATENCION PRIMARIA AREA 3 

Madrid 

La CAM declara Zona de Rehabilitación 
Integrada el casco histórico de Alcalá 

La Comunidad de Madrid ha declarado Zona de Rehabilita
ción Integrada (ZRI) el casco histórico de Alcalá y parte de 
la colonia "De Respeto", lo que, según explicó el vicepresi
dente y consejero de Obras Públicas, Luis Eduardo Cortés, 
permitirá actuar sobre 1.800 viviendas de ambas zonas. 
Según aseguró el consejero "los estudios han demostrado 
que un porcentaje superior al 50 por ciento de estas vivien
das tienen unas condiciones de habitabilidad deficientes, 
por lo que la ayuda de la administración es imprescindible si 
queremos conservar la memoria histórica de estas áreas". El 
importe de este plan se eleva a 38 millones de euros. 

~" 4 Hospital Universitario 
lllr Príncipe de Asturias • Madrid 

La Gerencia de Atención Primaria del Área 3 

y el Hospital Universitario "Príncipe de Asturias" 
, 

desean a todos los ciudadanos del Area un Feliz año 2003 

y renuevan su compromiso de prestar 

una atención sanitaria pública de máxima calidad. 

PUERTA de Madrid 28 de diciembre de 2002 
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la Hermandad de San Cristóbal celebró 
por todo lo alto sus bodas de oro 

La Hermandad de San Cristóbal complutense celebró por 
todo lo alto sus cincuenta años de historia y festejó sus 
bodas de oro con una muy animada cena celebrada el sába
do día 13 de julio, que contó con una gran participación. En 
la fotografia, el presidente de la hermandad, Gregorio Váz
quez, con miembros de la directiva. 

luis Albeno Cabrera hizo el canel de lerias 
El cartel de las ferias de este año fue un homenaje al cen
tenario de los gigantes complutenses. Por esa razón el 
motivo central del cartel es precisamente la comparsa de 
gigant('s, y muy especialmente el que representa a Don 
Quijote. Este año, por primera vez, se encargó la tarea de 
realizar el cartel al técnico municipal de la oficina de co
municación del ayuntamiento, Luis Alberto Cabrera. 

PUERTA de Madrid 

Francisco Nieva v Kitv Manver clausuraron 
un curso de verano de la universidad 

La actriz Kity Mánver y el dramaturgo Francisco Nieva asis
tieron a la clausura de un curso de verano de la Universidad 
de Alcalá sobre literatura y cine el viernes día 12 de julio en 
la sala de conferencias internacionales del rectorado univer
sitario. Los directores del curso, Julia Barella, profesora ti
tular del departamento de Filología, y J. Francisco Peña, 
profesor asociado de este departamento, pretendieron con 
esta segunda edición del curso profundizar en algunos de los 
aspectos fundamentales que relacionan ambos medios de 
creación, la literatura y el cine. 

28 de diciembre de 2002 
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Belén Esteban hizo el saque de honor contra el cáncer 
La RSD Alcalá afrontaba sus últimas horas antes del comienzo del campeonato liguero cuan
do el martes día 27 de agosto disputó uno de sus últimos encuentros de preparación ante 
el Real Madrid C. El partido que se celebraba a beneficio de la Asociación Española Contra 
el Cáncer, contó con la presencia de una de las mujeres más habituales en la prensa rosa, 
Belén Esteban. La ex-novia de Jesulin de Ubrique -que llegó con retraso al estadio a causa 
de los embotellamientos de tráfico que padecía y padece Alcalá- tuvo que hacer el saque 
de honor en la segunda mitad de un partido en el que el Alcalá venció por 2-0 al Real Madrid C. 

Jaimito Borromeo 
pregonó las fiestas 
de Daganzo 
La alegria y el jolgorio 
comenzaron para el muni
cipio de Daganzo el jueves 
día 29 de agosto. El televi
sivo humorista Jaimito 
Borromeo fue el encargado 
de pregonar las fiestas en 
honor del Santísimo Cristo 
de la Luz y la Virgen del 
Espino. Cientos de dagan
ceños se dieron cita en la 
plaza de la villa para com
probar de primera mano el 
buen humor de este artista 
que trabaja en un programa 
del popular José Luis More
no en TVE. En la fotografia, 
Concepción Gutiérrez, al
caldesa de Daganzo, con el 
artista del humor. 

Conterencia 
de Antonio 
Giménez Rico 
El director de cine Antonio 
Giménez Rico impartió el 
día 10 de septiembre en el 
corral de comedías una con
ferencia para los jóvenes que 
se forman como técnicos en 
el taller escuela que ha crea
do el ayuntamiento complu
tense y dirige Esperanza 
Alonso. Antonio Giménez 
Rico, que rodó en Alcalá la 
película 'Soldadito español' 
en 1988, fue recibido por la 
propia Esperanza Alonso y 
por el primer teniente de 
alcalde y concejal de Cultu
ra, Luis Suárez Machota. 
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Carlos lturgaiz fue 
pregonero 
de las fiestas 
en Los Santos 
Los Santos de la Humosa 
vivió con gran entusiasmo y 
alegria sus fiestas patronales 
en honor de la Virgen de la 
Humosa, fiestas en las que 
los actos religiosos y lúdicos 
se entremezclaron y fueron 
pregonadas por el diputado 
del PP en el País Vasco Car
los Iturgaiz. Un año más el 
desfile de carrozas tuvo un 
gran protagonismo en el pri
mer día de las fiestas. 

Jesús Cisneros 
abrió las tiestas 
de Pezuela 
El actor afincado en Alcalá 
Jesús Cisneros fue el encar
gado de abrir las fiestas de 
Pezuela de las Torres el vier
nes día 13 de septiembre. La 
devoción de los vecinos por 
su patrón quedó patente con 
su numerosa participación en 
la procesión del sábado 14. 

PUERTA de Madrid 
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Educación presentó 
la Guía de Recursos 
Educativos 
El viernes día 5 a las once de 
la mañana la concejal de 
Educación, Maria Teresa 
Bachs, presentó la Guía de 
Recursos Educativos para la 
temporada 2002/03, un 

~a1!e~~:~:o~e:c::::!:la~~ Primera piedra del futuro cuanel de la Guardia Civil de Dauanzo 
extraescolares que los profe- La alcaldesa de Daganzo, Concepción Gutiérrez Castro, recibió el martes día 20 de agosto al 
sores pueden ofrecer a sus presidente del gobierno regional de Madrid, Alberto Ruíz Gallardón, con quien puso la pri
alumnos. Por tanto, el obje- mera piedra de una casa cuartel comarcal de la Guardia Civil. Este cuartel está financiado 
tivo de la guía es facilitar la por el PRISMA con una inversión de aproximadamante 1 '7 millones de euros y dará servicio 
educación fuera de las aulas. a los municipios de Daganzo, Ajalvir y Paracuellos, con una dotación de 24 guardias civiles. 

Grupo Dragados 

Les deseamos 

Ayuntamiento de 

ALCALA de HENARES 
CONCEJALÍA DE 

CIUDAD SOSTENIBLE 

Peilces Piestas y CI'róspero ;4ño Jf uevo 
Les recordamos que las noches del 24 y 31 

de diciembre no habrá recogida de basuras, 
por lo que les rogamos no las depositen en los contenedores. 

GRACIAS POR SU COLABORACIÓN 
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Francisco Calles, candidato a alcalde 
por el conseio político de IU 

El lunes día 23 de septiembre Francisco Calles fue elegido 
candidato a alcalde por el consejo político de IU con doce 
votos a favor y ninguno en contra. Así lo anunciaron al día 
siguiente el primer teniente de alcalde, Luis Suárez Macho
ta, y el coordinador local de IU, Fran Pérez. 

los Santos dedicó a Miguel Angel Blanco 
un parque que lleva su nombre 

Los Santos de la Humosa rindió homenaje el sábado día 7 de 
septiembre al concejal popular de Ermua asesinado por ETA. 
Miguel Ángel Blanco es el nombre elegido para el parque 
mirador inaugurado junto a la plaza de toros. El diputado del 
Partido Popular en el parlament9 vasco Carlos Iturgaiz y los 
padres y la hermana de Miguel Angel estuvieron presentes. 

28 de diciembre de 2002 

"Una mañana con HiPólho" nació para 
promocionar el parque arqueológico 

El primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota, presen
tó el jueves día 26 de septiembre en la casa de Wppolytus, 
los principales restos arqueológicos de la antigua Complu
tum romana, la actividad que lleva por título 'Una mañana 
con Wpólito' , producida por el servicio de arqueologia, por 
la casa de oficios escénicos del corral de comedias y por la 
escuela taller del parque arqueológico. En la foto, Esperanza 
Alonso, Luis Suárez, Ana Lucía Sánchez y Sebastián Rascón. 

Exposición sobre 
los primeros pobladores de Madrid 

El presidente del gobierno regional madrileño, Alberto Ruiz 
Gallardón, y la consejera de las Artes, Alicia Moreno Espert, 
inauguraron el viernes día 27 de septiembre una exposición 
sobre los primeros pobladores de Madrid en el Museo Arqueoló
gico Regional de Alcalá, situado en el antiguo convento domi
nico de la Madre de Dios. Ruiz Gallardón fue recibido en la ciu
dad por el primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota, ya 
que el alcalde, Manuel Peinado, se encontraba en viaje oficial a 
Ibiza para el ingreso de la capital ibicenca en el grupo de ciu
dades patrimonio de la humanidad. La cuenca de Madrid es una 
de las áreas de Europa fundamentales para conocer las formas 
de vida de nuestros antepasados. Por ello el Museo Arqueológi
co Regional ha hecho de la investigación sobre los primeros 
pobladores de nuestra región una de sus máximas prioridades. 

PUERTA de Madrid 



Gaspar llamazares, 
coordinador de IU, 
visitó Poliseda 
El viernes día 13 de sep
tiembre el coordinador gene
ral de IU, Gaspar Llamaza
res, vino a Alcalá para visitar 
la fábrica de Poliseda. Allí 
fue recibido por el primer 
teniente de alcalde, Luis 
Suárez Machota; el concejal 
de Empleo, Francisco Calles, 
y por el coordinador local de 
IU, Fran Pérez. Gaspar Lla
mazares recorrió las instala
ciones y dependencias de la 
factoría acompañado por 
miembros locales de IU y por 
sindicalistas de la empresa. 
El máximo lider de Izquierda 
Unida dijo que plantearía la 
cuestión de Poliseda en el 
parlamento español. 

En el curso 2002/03 
creció por primera 
vez en varios años 
el número de niños 
escolarizados" 
El jueves 12 de septiembre 
se inició el curso escolar 
2002-2003. La directora del 
área territoral de Educación, 
Maria José García-Patrón, 
nos dijo entonces que se ha 
invertido la tendencia de los 
últimos años en los que 
había descensos del número 
de escolarizados y que inclu
so llegaba a dejar en los cole
gios unidades libres. Este 
año hubo un crecimiento de 
700 niños escolarizados con 
respecto al curso anterior. 

PUERTA de Madrid 

En aqualia, por estas fechas, 
tenemos un deseo. 

Que nuestro esfuerzo durante el 

o lo 
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" Diputados 1 regionales del PP 
o visitaron Poliseda 
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Los diputados regionales del 
Partido Popular Benjamín 
Martín Vasco y Colomán Tra
bado visitaron el lunes día 
23 de septiembre la fábrica 
Poliseda, donde se entrevis
taron con los miembros del 
comité de empresa. Fueron 
acompañados por concejales 
complutenses de su partido, 
con quienes estuvieron reu
nidos antes en el ayunta
miento. Benjamín Martín 
Vasco es portavoz del PP en 

1: la comisión de Economía y 
• Empleo de la Asamblea de E Madrid. Su compañero Colo
::1 mán Trabado es miembro de 
UI varias comisiones parlamen-
• tarias pero se lo conoce 
• especialmente como ex atle

ta que llegó a ser campeón 
español del medio fondo y 
medallista en diversas com
peticiones internacionales. 

Familias alcalaínas consiguen la adopción de niños chinos 
Parejas que no pueden tener hijos, u otras que sí los tienen pero quieren completar su fami
lia dando la felicidad a unos niños que están sufriendo la orfandad o el abandono. Incluso 
personas sin pareja y que quieren mantener esa situación sin necesidad de verse obligados 
a no disfrutar de un hijo. Para todos ellos su sueño se hace realidad en menos de dos años 
y con un gasto muy asequible que no supera los 12.000 euros (2 millones de pesetas) en el 
que se incluye el viaje y la estancia en China durante quince días para dos personas. Todo 
ello con un objetivo: adoptar un niño, generalmente una niña china cuyos padres han falle-
cido o simplemente la han abandonado. Una ONG, de la que forman parte un grupo de alca
laínos Akuna Internacional, y un organismo chino, el China Women Travel Service, facili
tan lo~ trámites. Precisamente la directora de este organismo acreditado por el gobierno de 
la República Popular China, la señora Li Li, visitó Alcalá y fue recibida en el ayuntamiento 
por la tercer teniente de alcalde y concejala de Mujer, Magdalena Moreno. 
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La Federación 
de Fútbol de Madrid 
premia 
al avuntamiento 
de Alcalá por cuidar 
el fútbol base 
La Federación de Fútbol de 
Madrid ha otorgado al ayun
tamiento de Alcalá el premio 
destinado a instituciones de 
reconocimiento al mérito 
deportivo en el fútbol de 
Madrid por su labor de pro
moción del fútbol base. La 
entrega del galardón tuvo 
lugar el día 25 de octubre en 
la Avenida de América de 
Madrid y fue recogido por 
José Luis García Pezuela, 
concejal de Deportes. 

PUERTA de Madrid 
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Con nuestro agradfCimiento y eaMo a los ¡Mqueflos vecinos de Alcalt de Henares 
(de Izquierda a derecha>: Keneth, Luz Divina, Pablo, Anuska y Laura. 

-;,1 fega {a :Navúfad, época de enviar y reci.6ir tarjetas. )1Igo tan simpfe como desear unas 
fauces fiestas y un 6uen }lño !Nuevo puede significar mucfio. 

Sa[wí., sonrisas, juegos, i[usi.ón, compartir esperanza, construir futuros ... 
<Pa{a6ras todas e[[as [[enas de significado, pa{a6ras que suenan igua[ ras pronuncie quien ras 
pronuncie, pa{a6ras sin cofor, sin raza. 

<Y un deseo: que e[ }lño !Nuevo nos pennita seguir soñando. 
Pe[iz :Navúfad y <Próspero }lño :Nuevo a Todos 
(]3oze :Narodzenie. Sfiwego :Nowego CJ?.pk,u 
Sar6atori vesefe. }In nou fericit 
Joyeus :Noe[ e[ (}3onne }lnneé 
Sung Tan Cfiuk..,Jfa 
:M.erry Cfiristmas ~ Jfappy :New 'Yéar 
J'(]) :M.ü{ad Saiá ous Sana Saiáa 

Manuel Peinado Lorca 
Alcalde de Alcalá de Henares 

Ayuntamiento de 

ALCALA de HENARES 



la parroquia de San Francisco organizó un 
festival con motivo de sus bodas de plata 
La parroquia de San Francisco de Asís se encontró inmersa 
durante el año 2002 en la celebración de sus veinticinco 
años de existencia. Veinticinco años de presencia francisca
na en el barrio de Reyes Católicos que el sábado día 19 de 
octubre eran festejados en el Auditorio Municipal con un 
festival en el que la música y la poesía fueron protagonistas. 
El párroco, José Luis de la Cruz. presentó el acto 

Los alcaldes de Alcalá de Henares v 
de la ciudad rumana de Alba lulia, firmaron 

un nuevo hermanamiento alcalaíno 
El domingo dia 27 de octubre, ante la presencia de gran 
número rumanos empadronados en la ciudad complutense, el 
alcalde de Alcalá de Henares, Manuel Peinado, y el primer edil 
de la ciudad rumana de Alba Iulia, Mircea Hava, firmaron en la 
casa consistorial complutense el hermanamiento entre ambas 
ciudades. Una rúbrica de este protocolo que completa la reali
zada el dia 21 de abril en esta localidad rumana de la provin
cia de Alba, de la que proceden la mayor parte de los inte
grantes rumanos empadronados en la actualidad en la ciudad 
complutens~. En el acto no pudo faltar uno de sus impulsores, 
el presidente de la Asociación Cultural de Ayuda e Integración 
al Pueblo Rumano, Gheorghe Gainar, quien se mostró muy 
satisfecho con este hermanamiento. 

PUERTA de Madrid 

25.000 personas 
vieron el 
Don Juan Tenorio 
de María Ruiz 
25.000 personas, según los 
cálculos de la Fundación 
Colegio del Rey, vieron las 
dos funciones del Don Juan 
en Alcalá y aplaudieron lo 
que fue uno de los mayores 
éxitos en la historia de las 
representaciones itineran
tes. Juan José Artero colgó 
la placa de policía nacional 
del papel que desempeña en 
la serie televisiva 'El comi
sario' y se enfundó la espada 
para bajar a las cabañas y 
subir a los palacios e implo
rar como Don Juan Tenorio 
el amor eterno de Doña Inés. 
Eva Isanta fue doña Inés. 
Bajo estas lineas, la directo
ra, Maria Ruiz, con Luis 
Suárez, concejal de Cultura. 
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Colas desde las 5 de la mañana para fijar fecha de boda en 2003 
Cinco de la tarde del jueves 12 de septiembre. Un total de 78 parejas de novios. o familia
res de alguno de los contrayentes. aguardaban cola ante el despacho parroquial de la iglesia 
de Santa Maria, en la calle de Libreros, que abría en esos momentos. Quieren casarse en el 
año 2003 y alguna pareja llevaba haciendo cola desde las cinco de la madrugada para con
seguir una buena hora en la fecha elegida. Muchos confesaron llevar ya el restaurante reser
vado, por lo que esperaban cuadrarlo encontrando ese mismo día la posibilidad de contraer 
matrimonio. Después de muchas horas de espera fue aumentando la desconfianza: sólo se 
casa los sábados en Santa Maria y a razón de cuatro bodas por día, dos por la mañana y dos 
por la tarde. Y además el obispado quiere que en el casco histórico sólo se celebren bodas 
en Santa Maria y en la Magistral Catedral. Quedan descartadas, por tanto. la capilla de San 
Ddefonso y las iglesias de conventos, todos los cuales se encuentran en el casco histórico. 

la Directora General de la Mujer inauguró el curso de AMDIC 
El miércoles día 25 de septiembre, en la sala Margarita Xirgu. tuvo lugar la conferencia inau
gural del curso 2002-2003 de A.M.D.I.C .• que estuvo a cargo de la directora general de la 
Mujer de la CAM. Asunción Mihura. El tema sobre el que versó la conferencia fue "Conci
liación de la vida profesional y familiar" . A partir de lo que ha calificado como disparate de 
tener que elegir entre ser madre o ser profesional, ha incidido a través de numerosos ejem
plos, en las situaciones de desigualdad que viven las mujeres, tanto en la familia como en 
el mercado laboral. en la educación, en los medios de comunicación y en las ciudades. 
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Previda organizó 
un taller de 
métodos naturales 
de regulación 
de la fenilidad 
La sección de la Mujer de 
Provida Alcalá organizó el 
domingo día 22 de septiem
bre un taller en el que se 
presentaron y se expusieron 
métodos naturales de regu
lación de · la fertilidad. El 
taller, que tuvo lugar en el 
salón del Centro de Salud de 
la calle de Santiago, estuvo 

· dirigido por Juncal Martí
nez Irazusta. licenciada en 
medicina. residente en 
Medicina Familiar y Comu
nitaria y monitora universi
taria de métodos naturales 
para regular la fertilidad. 

Mordillo, catadrático 
honoñlico 
de IHlm• gráfico 
El humorista gráfico argenti
no Guillermo Mordillo fue 
nombrado el jueves día 17 
de octubre catedrático hono
rifico de humor gráfico por 
la Universidad de Alcalá en 
un acto que se celebró en el 
paraninfo y en el que el rec
tor Manuel Gala. en uno de 
los últimos actos de su rec
torado. impuso a Mordillo la 
beca que lo acredita como 
catedrático honorifico. 

PUERTA de Madrid 
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Conferencias 
sobre Alzheimer 
Coincidiendo con el día 
internacional de la enferme
dad de Alzheimer, que se 
celebró el día 20 de septiem
bre, se organizó una serie de 
actividades de especial inte
rés para los afectados por 
esta enfermedad y sus fami
liares. Así, el día 19 de sep
tiembre tuvo lugar en el cen
tro municipal de salud un 
acto que tenía por objetivo 
promover y fomentar el diá
logo entre las personas que 
tienen a su cargo un enfer
mo. En la foto, Rosa Uya, 
terapeuta ocupacional, se 
dirige al público asistente. 

Antonio Hidalgo 
nreuonó las tiestas 
de Villalbilla 
Villalbilla vivió desde el día 
20 al 29 de septiembre sus 
tradicionales fiestas patro-
nales de . San Miguel. Unas 
fiestas que contaron con una 
conocida cara televisiva pa-
ra el pregón: Antonio Hidalgo. 

PUERTA de Madrid 

Meco comenzó 
sus tiestas 
al estilo televisivo 
con Patricia Pérez 
v Víctor Sandoval 
Meco empezó sus fiestas el 
viernes día 30 de agosto y, 
después del tradicional des
file de carrozas por las prin
cipales calles del municipio, 
tuvo lugar en la plaza de la 
Constitución el pregón que 
daba por inauguradas las 
fiestas patronales en honor 
del Cristo del Socorro. Esta 
vez el pregón tuvo claro 
color rosa con la presencia 
de los televisivos Víctor San
doval y Patricia Pérez, pre
sentadores del programa de 
Telemadrid 'Mamma Mía' . 

CRAN FIESTA FIN DE ANO 
Y CALA DE REYES 

Nochevieia 
•Cotillón, productos navideños, 

chocolate con churros ••• 

Reyes 
• Con y sin cena (a elegir), 

cotillón, chocolate con roscón ... 

Ya están a su disposición nuestros menús para 

C MUNION S 
a celebrar durante el año 2003 
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Manuel Gala presidió su última inauguración de curso 
La inauguración del curso académico 2002-2003 tuvo especial significado porque se con
virtió en la despedida oficial de Manuel Gala como rector de la universidad después de más 
de18 años. Abierto el calendario electoral y ante los cuatro candidatos a sucederlo, Juan 
Ramón Cuadrado Roura, Diego Luzón, José Morilla y Virgilio Zapatero, el rector pidió un 
"cambio positivo", tanto para el nuevo rectorado como para la adecuación de la universidad 
a la nueva ley de universidades. La inauguración del curso académico tuvo lugar el sábado 
dia 28 de septiembre en el paraninfo de la universidad. El presidente del Consejo Social de 
la universidad, Joaquin Leguina, entregó los premios .de este organismo a la docencia y la 
investigación, que este año fueron otorgados a Maria Angeles Díaz Muñoz, profesora titular 
de Geografía Humana, y a Fernando Galván Reula, catedrático de Filología Inglesa. 

Primeros monos Tití 
nacidos en Alcalá 
La pajarería Luda, regentada 
por David y Luis Antonio 
Guajardo-Fajardo, estuvo de . 
celebración. En la madruga
da del domingo día 29 de 
septiembre nacía en sus ins
talaciones una cría de titi, 
una pequeña y juguetona 
especie de mono originaria 
de Brasil. Ésta no fue la pri
mera cría nacida en cautivi
dad en · Alcalá: en febrero 
esta misma pajarería veía 
cómo esta hembra tenia otra 
pareja de gemelos. Una de 
las curiosidades de esta 
especie es que en las prime
ras semanas de vida la cría 
va siempre pegada al lomo de 
su padre y sólo está con su 
madre a la hora de mamar. 

Inaugurada una planta de pasteurización 
de huevos subvencionada por la CAM 

Alcalá celebró el Día Mundial de las Aves 
con actividades dedicadas a conocerlas 

El consejero de Economía e Innovación Tecnológica, Luis 
Blázquez, inauguró el día 2' de octubre una nueva planta de 
pasteurización de huevos en el municipio de Tielmes, en la 
que han sido invertidos 1.905.208 euros. Esta planta cuen
ta con una subvención de la Comunidad de Madrid del 37'5 
por ciento de dicha inversión (714.000 euros). 

28 de diciembre de 2002 

La concejalía de Ciudad Sostenible del ayuntamiento de 
Alcalá de Henares, en colaboración con diversos grupos inte
resados por la naturaleza, celebró el sábado día 5 de octubre 
el Día Mundial de las Aves. Un día muy especial para todos 
los amantes de estos animales voladores, en el que pudieron 
conocer de ellos múltiples y curiosos detalles. 

PUERTA de Madrid 
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Carlos Aisa y el busto de Inocencio de Simón. 

los abogados rindieron homenaie 
póstumo a Inocencia de Simón Velasen 
Inocencio de Simón Velasco recibió el reconocimiento uná
nime de los abogados complutenses en forma de un home
naje a título póstumo que se celebró el viernes día 27 de sep
tiembre en la universidad. El Colegio de Abogados de Alcalá, 
del que fue decano durante diez años, ha dado su nombre, 
'Inocencio de Simón', a la escuela de prácticas jurídicas que 
él impulsó, y su viuda, Maria Dolores Gutiérrez Fernández, 
recibió la cruz al mérito en el servicio a la abogacía que el 
Consejo General de la Abogacía Española concedió a su 
difunto esposo a título póstumo. Además, el a la sazón deca-

MUEBLES 

~ 

no del colegio de los abogados complutenses, Carlos Aisa, 
descubrió un busto del fallecido que fue ubicado en la sede 
del propio colegio de abogados y que será financiado por sus
cripción popular entre los colegiados. En la fotografia sobre 
estas lineas, Maria Dolores Gutiérrez, viuda de Inocencio de 
Simón, y su hijo, el abogado Enrique de Simón. 

Daoíz y Velarde, 10 
Telf. 91 889 29 34 

Vía Complutense, 111 - Nave 6 
(Detrás de Mercadona) - Telf. 91 880 82 91 

ALCALÁ DE HENARES 
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la RSD Alcalá 

Eduardo Haro Tecglen recibió el Premio 
Ciudad de Alcalá de las Anes v las letras 

La conmemoración del bautismo de Cervantes se cerró con la gala de entrega de la XXXIIl 
edición de los Premios Ciudad de Alcalá convocados por la Fundación Colegio del Rey. La 
actriz Victoria Vera fue la encargada de presentar el acto en el TSC. Todos los premiados 
posaron junto al alcalde, Manuel Peinado, y el primer teniente de alcalde y concejal de Cul
tura, Luis Suárez Machota. El Premio Ciudad de las Artes y las Letras 2002 recayó en el vete
rano critico y periodista Eduardo Haro Tecglen. El premio de Arquitectura fue para Antonio 
Fernández Alba por el edificio departamental politécnico situado en el campus de la Uni
versidad de Alcalá. La obra 'Propietarios, artesanos y jornaleros. Población y sociedad en 
Alcalá de Henares 1753-1868', cuyos autores son Luis Enrique Otero, Pablo Carmona y Gut
maro Gómez, recibió el premio en la modalidad de Investigación Histórica. El premio de 
Narrativa fue para Pepe Monteserin Corrales por la obra 'Los ángeles más hermosos', y el 
premio de Periodismo recayó en el desaparecido periodista de "El Mundo" Julio Fuentes. 
Julio, que vivió durante años en la ciudad complutense, falleció asesinado en Afganistán 
cuando se encontraba cubriendo el conflicto bélico en aquel país. En esta modalidad, el 
jurado realizó una mención especial al continuado esfuerzo desarrollado por la Asociación 
de Vecinos Distrito V por la realización del Boletin Informativo 'La voz del Val', como órga
no de expresión vecinal y social. En el premio de Pintura la obra 'Olécranon' de Santiago 
Vilaverde recibió el galardón. David Israel con 'Buenos amigos' y Daniel Lupión por 'Falsifi
cable 06~0200' consiguieron sendas menciones especiales. Por último, el premio de Poesía 
fue para Angel González Quesada por 'Un dulce noser'. 

se encomendó un año más 
a la Virgen 
en la ermita del Val ... 
v al día siguiente venció 
Pareció que la mano de la Virgen del Val se 
dejara notar un año más en beneficio de la 
Real Sociedad Deportiva Alcalá. Como ya es 
habitual, y aunque en esta ocasión el acto se 
retrasó quince dias, la R.S.D. Alcalá realizó su 
ofrenda de flores a la patrona de la ciudad 
complutense, Eso ocurrió el sábado dia 5 de 
octubre. Una ofrenda y una encomendación a 
la patrona que "dio sus frutos" a la mañana 
siguiente, en la que el equipo dirigido por 
David Gordo consiguió la primera victoria de 
la temporada tras cinco empates consecuti
vos. Y encima, cuando acaba el año el Alcalá 
anda por los puestos altos de la tabla. 
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la banca acompañó 
a José luis leal en 
su investidura como 
doctor honoris 
causa por Alcalá 
El que fue presidente del Con
sejo Social de la Universidad 
de Alcalá, José Luis Leal 
Maldonado, fue investido doc
tor honoris causa ante cono
cidos banqueros y sindicalis
tas el lunes día 7 de octubre. 
Esta investidura fue la última 
que presidió Manuel Gala. 
Leal fue ministro de Econo
mía en un gobierno presidido 
por Adolfo Suárez y fue nego
ciador de los llamados Pactos 
de la Moncloa con los sindica
tos y con los partidos politi-

Serelormó 
el puente de la 
carretera de Meco 
El alcalde, Manuel Peinado, y 
el concejal de Obras y Tráfico, 
Eduardo Calderón, dieron el 
lunes día 21 de octubre la 
orden de abrir al tráfico el 
puente de la carretera de 
Meco después de la reforma 
que se había realizado en él 
desde agosto y que forma 
Parte del proyecto de arreglo 
de la calle Ferraz, un eje fun
damental en las comunicacio
nes entre el centro y la zona 
oriental de la ciudad. 
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luis Suárez Machota 
se quedó solo 
inaugurando 
la leria del libro 
Ni gobierno ni oposición. 
Luis Suárez, primer teniente 
de alcalde y concejal de Cul
tura, se quedó solo inaugu
rando la feria del libro anti
guo y de ocasión en la plaza 
de los Santos Niños el sába
do día 5 de octubre. Suárez 
sólo contó con la compañía, 
durante unos minutos, de la 
concejala de Educación, 
Teresa Bachs. Fue así la feria 
del libro con menor presen
cia política que se recuerda. 
En esos momentos el alcalde 
se encontraba en una expo
sición sobre aves en la plaza 
de Cervantes. 

CHIMENEAS 
MOLINA 
* CHIMENEAS 

CLÁSICAS, MODERNAS 
RÚSTICAS Y METÁLICAS 

* CASSETTES 

* ESTUFAS 

* RECUPERADORES 
DE CALOR 

PRECIOS SIN COMPETENCIA 
- Somos fabricantes -

DISTRIBUIDORES DE: 

.~FUGAR 

!:ROCAL 

o 

ClóN· l'ALLER '( EXPOSI ~ 
l50\. \ndust.nal Jumapi 
et Finlandia, 23 

l . 9~ 882 44 97 
11 .. . E HENARES ALCALAO 
lMAORIO 
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la Adoración Nocturna Española de Alcalá 
de Henares celebró su 1 Centenario 

La Adoración Nocturna Española de Alcalá de Henares festejaba 
el sábado día 26 de octubre en la Catedral-Magistral de la ciu
dad complutense su 1 Centenario. Cien años de historia por los 
que han pasado más de 500 adoradores del santísimo sacra
mento. En la fotografia superior, Alberto López, presidente de la 
Adoración Nocturna de Alcalá, junto al más veterano de los 
adoradores alcalaínos, Ángel Lozano, de 91 años de edad y 
perteneciente a la Adoración desde el año 1939. El obispo Jesús 
Catalá estuvo en la conferencia y presidió la vigilia de celebra
ción del primer centenario de la Adoración Nocturna de Alcalá 
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Democracia Nacional colocó una bandera 
de España en lo alto del cerro Malvecino 

Un grupo de militantes de Democracia Nacional, al frente de 
los cuales estaba su delegado en Alcalá, Rafael Ripoll, des
plegó una bandera de España de 54 metros cuadrados en lo 
alto del cerro Malvecino el día 12 de octubre, fiesta nacional 
y Día de la Hispanidad. Con ello, Democracia Nacional cele
bró la festividad con un homenaje a la bandera de España. 
Para ello, unos 25 afiliados de la organización hicieron el 
recorrido por el parque de los Cerros hasta llegar a lo alto del 
monte donde colocaron la enseña que pudo verse desde 
muchos puntos de la ciudad complutense. 

la Plataforma Complutense presentó casi 
500 denuncias contra la peatonalización 

La Plataforma Complutense, que se formó a mediados de 
año con el aglutinante principal entre sus miembros del 
rechazo a la forma en que el ayuntamiento ha restringido el 
tráfico en el casco histórico, presentó las denuncias de un 
total de 230 personas contra el plan de peatonalización. Se ~ 
trata de dos denuncias distintas, una de las cuales se pre
sentó en la Agencia de Protección de Datos y la otra en la 
delegación del gobierno en Madrid. Por tanto, fueron 460 
denuncias individuales a las que hay que unir otras dos 
denuncias colectivas de la propia Plataforma Complutense. 

PUERTA de Madrid 
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La Universidad 
de Alcalá 
organizará 
Hispabot 2003 
El lunes dia 4 de noviembre 
Julio Pastor Mendoza, del 
departamento de electrónica 
de la universidad de Alcalá, 
dio en la Escuela Politécnica 
una conferencia titulada 
'Microrrobots móviles. Com
peticiones nacionales e 
internacionales'. Empezó a 
las cinco de la tarde y duró 
dos horas incluyendo las 
preguntas del público, que 
se divirtió con los vídeos de 
contiendas entre robots. 
Pastor aclaró que los micro
rrobots son completamente 
autónomos, se valen por sí 
mismos y no hay que con
trolarlos ni dirigirlos. Tam
bién anunció que la Escuela 
Politécnica acogerá en abril 
la primera edición de Hispa
bot, un congreso hispanoa
mericano de microrrobótica. 

J 

PUERTA de Madrid 

Guardiá presentó 
el plan escolar 
anUdroga 
El miércoles día 6 de 
noviembre el concejal de 
Ciudad Saludable, Salvador 
Guardiá, presentó en el 
ayuntamiento los programas 
de prevención de drogas en 
centros escolares para el 
curso 2002/03. En la pre
sentación también intervi
nieron Cristina Linares, del 
área de prevención del plan 
municipal de drogas, y Tere
sa Bolado, coordinadora del 
plan. Este plan tratará de 
prevenir el consumo desde 
la infancia.Cristina Linares 
dijó que el plan tiene cuatro 
áreas: prevención, asisten
cia, coordinación y forma
ción de profesionales. 

28 de diciembre de 2002 



la Peña Alcalaína Venecia celebró 
su aniversario con José Antonio Camacho 

Una edición más socios, simpatizantes y amigos de la Peña 
Alcalaína Venecia se reunieron para festejar un nuevo ani
versario de la peña más veterana de la R.S.D. Alcalá. Los sa
lones Tupamaro acogieron una velada a la que asistieron 
más de 200 invitados y que tuvieron como protagonista de 
excepción al ex-seleccionador nacional José Antonio Cama
cho, quien fue nombrado socio de honor de esta peña, pre
sidida por el veterano Pedro López. 

Chumv Chúmez, galardonado con el 
premio de humor gráftco "Quevedos" 

Chumy Chúmez (José Maria González Castrillo) obtuvo el 
Premio Iberoamericano de Humor Gráfico "Quevedos", con
cedido por los ministerios de Educación, Cultura y Deporte 
y Exteriores y promovido por la Fundación de la Universidad 
de Alcalá. Este galardón, dotado con 30.000 euros, reconoce 
la trayectoria profesional de los humoristas gráficos cuya 
obra haya obtenido especial significación social y artistica. 
En la edición de 1998 recayó en el humorista español Anto
nio Mingote (1998) y en el año 2000 en el argentino Joaquín 
Salvador Lavado "Quino". En la imagen, Chumy con Ángel. 

28 de diciembre de 2002 

AMDIC presentí su grabado número 13, 
obra de Amparo vargas 

En el Salón de Reyes del Hotel Laredo, actual Centro Inter
nacional de Estudios Cisnerianos, tuvo lugar la presentación 
del xm Grabado de la colección AMDIC. En esta ocasión fue 
un homenaje a los 500 años de la imprenta en Alcalá, y el 
paisaje urbano elegido fue "La calle Libreros". Asela Sanz, 
presidenta de AMDIC, explicó las razones históricas del 
tema elegido y la autora del grabado, Amparo Vargas, expu
so las caracteristicas técnicas de la obra que se presentaba. 

PLAN DE ELIMIN 

SARAM 
DE LACOMU 

DE MADR 

la CAM quiere erradicar en la 
región el sarampión en el año 2005 

"La Consejeria de Sanidad está llevando a cabo el Plan Re
gional de Eliminación del Sarampión con el objetivo de erra
dicar esta enfermedad antes de finalizar el año 2005", infor
mó el lunes dia 11 de noviembre el titular de Sanidad de Ma
drid, José Ignacio Echániz. De esta forma la Consejeria de 
Sanidad de la Comunidad de Madrid se adelanta en dos años 
a las recomendaciones de la Organización Mundial de la 
Salud (OMS) que se había planteado entre los "Objetivos de 
Salud para el Siglo XXI'' la erradicación de la enfermedad en 
el conjunto de la región europea en· el 2007. 

PUERTA de Madrid 
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EN ALCALÁ DE HENARES: Plaza Cervantes, 25 . Tel. : 91 881 48 42 •Avda. Reyes 

Católicos, 3 Bis . Tel. : 91 880 95 1 5 . EN TORREJÓN DE ARDOZ: Enmedio, 26 -

Tel. : 91 656 40 15 •Pozo de la Nieve, 11. LOCAL-8. Tel. : 91 677 55 01 • C/ Lisboa, 8. 

Tel. : 91 656 76 72 . EN ALCOBENDAS: CI Mariano Sebastián lzuel, 1. Semiesquina 

Marquesa Viuda de Aldama, 24. (Junto al laboratorio de análisis clínicos) . Tel: 91 654 48 28. 



AVV El Val : quince años defendiendo a los vecinos 
La asociación de vecinos El Val nació en la primavera de 1987 y en 2002 conmemoraron 
estos tres lustros con un breve resumen y sin grandes celebraciones. Esta veterana aso
ciación reivindicativa no sólo defiende los derechos de los vecinos de su barrio, sino los de 
todos los alcalainos. De hecho, tiene socios en El Ensanche. La asociación de vecinos El Val 
ha experimentado por sí misma las paradojas del urbanismo complutense: "Es increíble lo 
que nos costó que nos cedieran un local. ¡A pesar de todo lo que están edificando ... !" 

El grupo The Redemons volvió a subirse a un escenario 
Los viejos rockeros nunca mueren, o el que tuvo, retuvo, pueden ser dos de los dichos que 
hacen buena la reaparición sobre el escenario del grupo complutense The Redemons. Julio 
Corrales, Rafael Caño, Abilio Prado y José Maria Zapata volvían a subirse a un escenario bajo 
el auspicio del Centro Extremeño de Alcalá de Henares, quien quiso contar con este mítico 
grupo alcalaíno en la celebración de su XXV aniversario. 

28 de diciembre de 2002 

Tomó posesión 
la Defensora 
del Paciente 
de la Comunidad 
de Madrid 
El presidente del gobierno 
regional de Madrid, Alberto 
Ruiz-Gallardón, afirmó el 
lunes día 18 de octubre, du
rante la toma de posesión 
por Margarita Retuerto de su 
cargo como Defensora del 
Paciente de la Comunidad de 
Madrid, que esta nueva ins
titución "se constituye 
como un órgano de la admi
nistración sanitaria puesto a 
disposición de los ciudada
nos con la suficiente autori
dad e independencia como 
para encomendarle la ges
tión y canalización de todas 
aquellas quejas, reclamacio
nes o propuestas de los ciu
dadanos no resueltas en los 
distintos niveles del sistema 
sanitario, la mediación en 
aquellos conflictos que plan
teen los ciudadanos como 
usuarios del Sistema, el aná
lisis y propuesta de mejora 
de todas las deficiencias, y 
la garantía del cumplimiento 
de la amplia carta de dere
chos y servicios que recono
ce la LOSCAM''. 

PUERTA de Madrid 
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Cerca de un millar de personas despidieron a Inocente lópez Moraleda 
La explanada de la ermita de San Isidro se vistió de gala el domingo dia 17 de noviembre para despedir a su querido 'Ino'. 
A sus 70 años de edad, Inocente López Moraleda, originario de la población toledana de Chueca, se jubiló después de ejer
cer durante 44 años como sacerdote, 35 de ellos en la parroquia de San Isidro, donde la unión con el barrio y su solidari
dad han sido dos de sus grandes facetas. Doce sacerdotes concelebraron la eucaristía, acompañados por la música de la 
rondalla de San Isidro dirigida por Inocente y miembros de la Schola Cantorum. 

¿ea~ 
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Arsenio tope Huena 
presentó 
su libro "Fernando 1 
de Habsburgo" 
El salón de actos del colegio 
de San Ildefonso se quedó 
pequeño para acoger la gran 
cantidad de público que acu
dió a la presentación del 
nuevo libro de Arsenio Lope 
Huerta, "Fernando I de 
Habsburgo", una obra edita
da por la Asociación Bibliófi
la y Cultural Brocar para 
conmemorar el V Centenario 
del nacimiento en Alcalá de 
Henares del que fuera empe
rador del Sacro Imperio Ro
mano Germánico. 

28 de diciembre de 2002 



Pedro Manínez UPedrés" recibió 
el homenaje de Tercio de Quites 

El mundo taurino se reunió en una cena el día 8 de noviem
bre en Alcalá de Henares con motivo del homenaje organi
zado por la peña complutense Tercio de Quites al matador 
de toros Pedro Martinez 'Pedrés', con motivo del cincuenta 
aniversario de su alternativa como matador de toros. En la 
fotografia el maestro Pedrés junto al presidente de la peña 
Tercio de Quites, Francisco Herrera 

Rodríguez lbarra recibió la medalla de oro 
v brillantes del Centro Extremeño 

El presidente de la Junta de Extremadura, uno de los llama
dos 'barones del PSOE', Juan Carlos Rodríguez Ibarra, reci
bió la medalla de oro y brillantes del Centro Extremeño de 
Alcalá al cumplir el vigesimoquinto aniversario de su funda
ción en la ciudad complutense. Rodríguez Ibarra visitó Alca
lá el jueves día 14 de noviembre en un acto celebrado en el 
auditorio municipal de la Rinconada ante 300 personas. 

Raúl González, 
nuevo presidente 
del consejo 
de estudiantes 
delaUA 

los tuncionarios judiciales exigen un aumento en su salario 

El consejo de estudiantes de 
la Universidad de Alcalá eli
gió el viernes día 15 de no
viembre a su nuevo presi
dente. Raúl González Lucia
no, de 26 años y estudiante 
de Humanidades, sustituyó 
en el cargo a Jaime Campos, 
quien fue presidente en los 
dos últimos años. 

El miércoles día 13 de noviembre, la gran mayoría los funcionarios de los juzgados de Ma
drid, se manifestaron en las puertas de sus respectivas sedes. Era la segunda vez que lo ha
cían. En Alcalá la concentración se realizó a las puertas de los juzgados en la calle Colegios, 
donde se reunieron funcionarios y delegados sindicales de CCOO, UGT, CSI-CSIF y CIG. 

28 de diciembre de 2002 PUERTA de Madrid 
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LA CONCEJALÍA DE ECONOMÍA 
EMPLEO Y TURISMO 

pone a su disposición, 
a través del O.A.O.E. 

APOYO A ACTIVIDADES ECONÓMICAS 
GENERADORAS DE EMPLEO 

• Asesoramiento, información y gestión para la puesta en marcha de proyectos 
Empresariales. 

• Apoyo a la creación de empresas industriales, de servicios y de artesanía 
mediante la oferta de locales en los centros municipales de empresas industriales 
y de artesanía. 

• Programa de subvenciones a proyectos empresariales creadores de empleo. 
• Programa de subvenciones para la modernización y mejora de empresas. 
• Programa de subvenciones a asociaciones de carácter empresarial. 

POLÍTICAS ACTIVAS DE FOMENTO DEL EMPLEO 
• Programa de Formación Ocupacional y Continua. 
• Servicio Local de Empleo. 
• Observatorio Local de Empleo. 

CREACIÓN DE INFRAESTRUCTURAS PARA EL DESARROLLO 
• Suelo industrial. 
• Centro de Empresas. 
• Proyectos para la dinamización de la actividad económica. 

.... 
• Excmo. Ayuntamiento de 

ALCALA de HENARES 
Concejalía de Economía 

Empleo y Turismo 

ORGANISMO AUTÓNOMO 
MUNICIPALPARA EL 
DESARROLLO ECONÓM ICO 

oo e 
FOMENTODE L 
E M P L E O 

Plaza de los Santos Niños, n2 4. Teléf.: 91 881 34 61 - 91 881 34 62 - Fax: 91 882 60 02. 
28801 Alcalá de Henares. Madrid. e-mail: oade@oade.infonegocio.com 

PUERTA de Madrid 

cc.oo. consiguió 
la mavoría en la 
enseñanza pública 
A lo largo del día 4 de di
ciembre fueron elegidos 75 
delegados para la junta de 
personal docente de Madrid 
en las elecciones sindicales 
celebradas para ello. La 
mayor parte de los votos se 
los llevó CC.00. que este 
año cuenta con 32 delegados 
dentro de la junta. En la foto 
sobre estas lineas, candida
tos de CC.00. a la junta de 
personal docente de Madrid 
en elecciones sindicales a la 
enseñanza pública no uni
versitaria, La universidad 
vivió también el día 4 de di
ciembre elecciones de sus 
representantes sindicales, 
tanto en el personal laboral 
de administración y servi
cios como en el personal la
boral funcionario y el profe
sorado. Comisiones Obreras 
triunfó y mejoró incluso los 
resultados obtenidos en las 
anteriores, hace cuatro años. 

28 de diciembre de 2002 
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Virgilio Zapatero, rector de la Universidad 
de Alcalá tras unas igualadas elecciones 

Virgilio Zapatero fue elegido rector de la Universidad de Alcalá para los próximos cuatro 
años. Menos de cuatro puntos (3'7) lo separaron de Diego Luzón en una igualaa segunda 
vuelta el jueves día 31 de octubre. En la primera habían quedado eliminados Juan Ramón 
Cuadrado Roura y José Morilla Critz. Virgilio Zapatero, exministro socialista y catedrático 
de Filosofia del Derecho, Moral y Política, obtuvo el 51 '852 de los votos en la segunda vuel
ta y Diego Manuel Luzón, catedrático de Derecho Penal y decano de la facultad de Derecho, 
consiguió el 48' 148 por ciento. Zapatero, tras su elección, prometió cambios importantes. 

El IES Alonso de Avellaneda, premiado por su excelencia v calidad · 
El Instituto de Educación Secundaria Alonso de Avellaneda fue distinguido por la comuni
dad de Madrid como finalista del IV Premio a la Excelencia y Calidad del Servicio Público. 
El motivo de este galardón es el gran beneficio que el Alonso de Avellaneda genera para la 
sociedad a través de la magnifica formación que presta a sus 1.000 alumnos, a los que ade
más ayuda a encontrar trabajo gracias a sus excelentes relaciones con las empresas. 

28 de diciembre de 2002 

Homenaje póstumo 
a lázaro Cárdenas 
En la mañana del dia 30 de 
octubre, el Ayuntamiento y 
la Universidad de Alcalá rin
dieron homenaje a Lázaro 
Cárdenas, el que fue presi
dente de México durante la 
guerra civil española, como 
agradecimiento a la acogida 
en su país a los intelectuales 
españoles que tuvieron que 
vivir parte de su vida en el 
exilio. Al acto acudió su 
viuda, Amalia Solórzano, 
con su hijo, su nieto y varios 
sobrinos, y el embajador de 
México en España. 

la concejalía de 
Ciudad Sostenible 
seuasladóa 
la Quinta Cervantes 
El lunes 11 de noviembre las 
dependencias de la conceja
lía de Ciudad Sostenible se 
trasladaron a su nueva sede, 
situada en la Quinta Cervan
tes, en la calle Navarro y Le
desma, 1 y 3, esquina con 
Vía Complutense. El conce
jal de Ciudad Sostenible, 
Fernando Marin, manifestó 
a PUERTA DE MADRID su sa
tisfacción por este traslado 
"ya que antes estábamos en 
tres despachos de reducidas 
dimensiones". 

PUERTA de Madrid 
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CIRUGÍA LÁSER al alcance de todos en 
- ¿En qué consiste un pre

operatorlo Lasik? 
- Consíste en una serie de 

pruebas optoITiétricas que se 
realizan aquí en nuestro cen
tro, en las que podeITios ver si 
una persona es candidata o no 
a la cirugía Lasik para poder 
corregir su ITIÍopía, hiperme
tropía y/ o astigITiatisITio. 

- ¿Cuáles son estas prue
bas? 

- Entre otras, consiste en re
fracción, examen de polo ante
rior, toITia de tensión ocular, 
paquiITietría ultrasónica y fon
do ocular no ITIÍdriático. 

- ¿Cuáles son los pasos a 
seguir? 

- Una vez realizadas las 
pruebas, y si la persona es 
candidata, se le pasa a ITianos 
del cirujano oftalITiólogo en 
nuestro centro de Madrid, el 
cual supervisa dichas pruebas 
y lleva a cabo la cirugía. 

- ¿El Lasik conlleva algún 
riesgo? 

- La cirugía ha experilllenta
do un grado de perfecciona
ITiiento excepcional, sobre 
todo con el láser de últiITia ge-

ópticas Visiorama 
Ópticas Visiorama abrió las puertas de su nuevo 
gabinete a PUERTA DE MADRID. David Calderón, 
director del centro, nos atendió amablemente. 

nerac10n con el que trabaja
ITios, si bien es fundaITiental 
una buena selección del pa
ciente. A aquellas personas 

que no reúnen condiciones, 
bien por graduación, por no 
tener suficiente espesor corne
a!, por patología u otras con-

traindicaciones no se les reco
ITIÍenda el I.ASIK. 

- Aparte de la cirugía lúer 
¿qué otros objetivos tienen 
con este nuevo gabinete? 

- La de prestar una atención 
a la salud visual que no es 
ITiuy frecuente encontrar en 
ópticas; al poder realizarse to
pografias corneales, caITipos 
visuales, paquiITietrías ultra
sónicas, toITias de tensión, 
etc .. y poder reITIÍtir a nuestro 
paciente al oftalITiólogo, que 
sieITipre será el profesional in
dicado para el diagnósitco y 
ITianejo de la patología si la 
hubiera. 

- Con esta tecnología, ¿po
demos asegurar que Óptica 
Visiorama está a la vanguar
dia en lo que a salud visual 
se refiere.? 

EfectivaITiente, aquí el pa
ciente podrá encontrar verda
deros profesionales con ITie
dios suficientes para cuidar de 
sus ojos, adeITiás de las ITiejo
res ITiarcas en ITioda para ga
fas, audífonos digitales, baja 
visión y adeITiás soITios espe
cialistas en visión deportiva. 

C /. Torrelaguna, 9 
Tel.: 91 880 99 39 

ALCALÁ DE HENARES 

Av. Alcarria, 8 - Local 6 
Tel. : 91 883 71 17 

ALCAIÁ DE HENARES 

C/ Cardenal Cisneros, 17 
Tel. : 91 843 07 65 

TORRELAGUNA 

C/ Calvo Sotelo, 6 
Tel.: 91 841 03 60 

EL MOLAR 
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28 de diciembre de 2002 

Virgilio Zapatero prometió el cargo 
de rector en el paraninfo de la universidad 
El miércoles día 20 de noviembre a las 12'30 de la mañana 
Virgilio Zapatero Gómez se convirtió en el nuevo rector de 
la Universidad de Alcalá. La ceremonia, a la que asistió una 
multitud de personajes conocidos de la política tuvo lugar 
en el par~info universitario, cuyos dos pisos se abarrotaron 
de público. Después fueron servidos unos canapés con vino 
y refrescos en los patios de la universidad cisneriana, donde 
Virgilio Zapatero fue felicitado por todos. Las fotos son una 
muestra de la abundante asistencia al acontecimiento. 

PUERTA de Madrid 



las corales complutenses homenaiearon a Santa Cecilia 
Un año más el Auditorio Municipal fue el punto de encuentro de la música coral 
alcalaína. Cerca de quinientas personas lo abarrotaron para presenciar el XI En
cuentro Coral Santa Cecilia 2002 organizado por el colectivo 'Coros de Alcalá' con 
la colaboración de la Fundación Colegio del Rey y de las concejalías de Cultura y 
Juventud. Cada una de las corales actuó bajo la batuta de su propio director y Car
men Cerezo fue la encargada de dirigir la actuación conjunta de todas las corales. 

111 Rallve de coches de época Alcalá de 
Henares, Patrimonio de la Humanidad 

El martes día 26 de noviembre se presentó en la sala de 
prensa del OADE el m Rally Coches de Época Alcalá de He
nares, Ciudad Patrimonio de la Humanidad. Este año el ra
llye se celebró durante los dias 30 de noviembre y 1 de di
ciembre. Gracias los esfuerzos del Veteran Car Club de Es
paña, que además festeja los 40 años de su fundación, y de 
la concejalía de Turismo de Alcalá se Henares, se está con
siguiendo convertir a este rallye en un clásico de entre los 
organizados en Espafta. En esta ocasión participaron 35 ilus
tres modelos veteranos, anteriores al afto 1936. 

28 de diciembre de 2002 

El alcalde puso la primera piedra de 
la única planta de biodiésel de España 

Manuel Peinado colocó el martes dia 26 de noviembre la pri
mera piedra de la planta piloto de producción de biodiésel, 
la primera en todo el territorio nacional. Con el alcalde es
tuvieron el director general de Industria, Energía y Minas de 
la CAM, Carlos López Jimeno, el vicerrector de la Universi
dad Complutense, Agustin Zapata, y la directora del IDAF., 
Isabel Monreal. La planta está ubicada en la Garena y pro
ducirá 4.000 toneladas de biodiésel anuales, de las que una 
parte importante se utilizará en flotas de transporte público 
urbano y, en primer lugar, en los autobuses de Alcalá. 

PUERTA de Madrid 
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GRUTEAR organizó 
su va tradicional 
carrera Popular 
"Día Sin Alcohol" 
El Grupo de Terapia An
tialcohólica Rehabilitado
ra, más conocido por 
GRUTEAR, organió el do
mingo día 17 de noviem
bre una de sus ya habi
tuales pruebas deportivas 
realizadas a lo largo del 
año, la Carrera Popular 
'Día Sin Alcohol'. Una ca
rrera que recorrió las 
principales calles com
plutenses y que cumplia 
su tercera edición conse
cutiva. Todos corrieron 
con entusiasmo contra 
esa plaga social que es el 
alcoholismo. 

la lnsUtucción 
de Estudios 
Complutenses 
organizó 
el VIII Encuentro de 
Historiadores del 
Valle del Henares 
El lunes día 21 de noviembre 
a las siete de la tarde empe
zó el VIlI Encuentro de His
toriadores del Valle del He
nares en el paraninfo de la 
Universidad de Alcalá. Este 
encuentro de historiadores 
fue organizado por la Insti
tución de Estudios Complu
tenses, cuyo presidente, 
Francisco Javier García Gu
tiérrez, abrió acto acompa
ñado por el vicerrector Anto
nio Gómez Sal y Manuel Pei
nado, quien además de alcal
de es catedrático de Biología 
Vegetal y fue el primer con
ferenciante de la vm edi
ción de los Encuentros. 
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Felices Fl.estas 

Felices Con1.pras 
Les desea la Oficina Municipal 
de Información al Consumidor 

Ayuntamiento de 

ALCALA de HENARES 
Concejalía de Ciudad Saludable 

Area de Consumo 

e/ Mínimos, n2 1 

Teléfono: 91 880 59 98 

Fax: 91 882 18 07 • 

Comunidad de 

Madrid 
- COrilSE'JERlA DE 

ECONOMÍA E INNOVACIÓN 
TECNOLÓGICA 

Dirección General de Consumo 
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Amparo Rivelles, Miss Daisv en el TSC 
El Teatro Salón Cervantes completó su aforo los viernes y 
sábado. 22 y 23 de noviembre respectivamente, con la re
presentación de la conocida 'Paseando a Miss Daisy' de Al
&ed Uhry. El público disfrutó con la interpretación en el 
papel principal de la veterana actriz Amparo Rivelles. 

Premio .,Pablo Iglesias" a Jesús Mancho 
La Unión Comarcal Este de UGT hizo un homenaje póstumo 
al sindicalista Jesús Mancho. El lunes día 25 de noviembre 
en el salón de actos de la universidad. el secretario general 
de la UGT en la comarca. Jesús La Roda, entregó a la viuda 
de Jesús Mancho, Concha Espinosa, el primer galardón con
memorativo del nacimiento de Pablo Iglesias. 

Castañas v sidra para el ama1iies111 
Un año más la Casa de Asturias de retornó a sus raíces cele
brando junto a socios, paisanos y amigos, una antigua tradi
ción de su tierra, el amagüestu, el sábado día 16 de noviem
bre en su sede, en el Centro de Comunidades. A1li las casta
ñas asadas y la sidra dulce fueron las grandes protagonistas. 

Homenaje a Enrique Castillo Zubía 
El jueves día 21 de noviembre el secretario general del ayun
tamiento de Alcalá, Enrique Castillo Zubia, recibió un ho
menaje con motivo de su jubilación. Asistieron 150 perso
nas, entre ellas todos los alcaldes que han ejercido con él 
salvo Carlos Valenzuela, que no reside en Alcalá. Castillo reci
bió de Peinado la distinción de plata al mérito en el trabajo. 

nmeo 

D SALUDY UQDAD 
Sanatorio Valles 

Consultas Valles 

Policlínica El Vol • Centro d rehabilitacion 
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Todos lo aspeciolldod 
medico quirurgicos 
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Esperanza Aguirre 
recibió 
el premio .. Popular 
del año 2002" 
La candidata del PP a la pre
sidencia de la Comunidad de 
Madrid. Esperanza Aguirre. 
recibió en Alcalá el viernes 
día 22 de noviembre el pre
mio "Popular del año 2002" 
de manos del presidente del 
PP en Alcalá. Bartolomé 
González. La segunda edi
ción del premio anual del PP 
alcalaino fue otorgada a una 
mujer que ha sido ministra 
de Cultura, presidenta del 
Senado y "va a ser presiden
ta de la Comunidad de Ma
drid". según manifestó Bar-
tolomé González. Esperanza 
Aguirre tenía programado 

le- reunirse en Alcalá con varios 
di- grupos sociales. Sin embar-
m- go. el fallecimiento del se-
ta- cretario de la mesa del Sena-
u. do la llevó a Lérida, donde se 

celebraron las exequias. y 
sólo pudo venir a Alcalá a re

lD-

10-

iO-

él 
ci-
>. 

coger el premio. 

Congresos de las Redes Madrileña 
v Española de Ciudades Saludables 

Durante los días 27. 28. y 29 de noviembre se sucedieron dos 
congresos, uno de la Red Madrileña de Ciudades Saludables y 
otro de la Red Española de Ciudades Saludables. La Red de Ciu
dades Saludables es un proyecto de la Organización Mundial de 
la Salud que pretende trabajar fijando los objetivos y estrategias 
de actuación de cara a la salud en el ámbito local. 

C ntro S iolizados n SU solud 

"la Plaza de Cervantes tendrá 
colorido de llores hasta en invierno" 

Manuel Peinado aseguró a PUERTA DE MADRID que la plaza 
de Cervantes está mejor que nunca: "Ningún gobierno se ha 
preocupado tanto por ella como nosotros. Honestamente, 
creo que la plaza de Cervantes está preciosa y más aún que 
se está poniendo con la plantación de flores que se ha 
hecho. Va a tener colorido de flores hasta este invierno". 

ofrecen en 1 Corredor d l 118frani1: __ .--..._ Traba¡ondo por su alud 
los 24h del día 

•id 

loporo copio quirúrgico 
Ingreso qu· rgicos y no irórg· 
Cirugío moyor y ombu otorio 
U · od d po · t ctonico 
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100 educadores de obras salesianas 
se reunieron en Alcalá para tratar 

sobre los problemas de los inmigrantes 
Alcalá de Henares fue la ciudad escogida por los salesianos 
para celebrar el XIIl Encuentro Nacional de Familia Salesia
na y Exclusión Social. Un encuentro que dio comienzo en el 
día de la Constitución y continuó durante todo aquel largo 
puente con diversas actividades y conferencias centradas en 
el tema global de las jornadas, la inmigración. Este encuen
tro, organizado por la Pastoral Juvenil Salesiana-Comisión 
Nacional de Marginación tuvo como título 'Jóvenes Inmi
grantes en el corazón de la familia salesiana'. Tuvo lugar en 
el edificio Ecumene de la ciudad complutense, donde un 
total de · 100 educadores pertenecientes a diferentes obras 
salesianas de todo el territorio español debatieron sobre los 
inmigrantes y la necesaria integración de los mismos. 

XIII Encuentro Naciona\ de Familia 
Alcalá de Henares , 

Pas toral Juvenil Sa\es iana • 

28 de diciembre de 2002 

en el cora 
de la fam.ii 

Noche madridista de la peña Ramón 
Mendoza con homenaje a Manolo Sanchís 

La Peña Madridista Ramón Mendoza celebró el jueves día 5 
de diciembre su XIV aniversario de una manera muy espe
cial. La peña con Efigenio Albaladejo al frente, nombraba 
presidente de honor al excapitán madridista Manolo San
chís, en una cena celebrada en los salones Tupamaro a la 
que finalmente no asistieron las grandes estrellas actuales 
del Real Madrid. En la fotografia, Efigenio Albaladejo, presi
dente de la peña Ramón Mendoza, con Manolo Sanchís. 

El avuntamiento v los vecinos no quieren 
más realejos en el distrito 11 

"El IRIS (Instituto de Realojamiento y de Integración Social) 
nos está tomando el pelo", se quejaba el presidente de la de
legación municipal del distrito 11, el concejal Pablo Gonzá
lez, en la calle Ponce de León. Ante el número 15 de esa 
calle los vecinos se colocaron para impedir el paso de una fa
milia de chabolistas de raza gitana que el IRIS pretendía re
alojar en un piso de la tercera planta. El propio alcalde, Ma
nuel Peinado, se quejaba "del desprecio absoluto con que nos 
está tratando la Comunidad de Madrid a la ciudad de Alca
lá". Cuando acaba el año éste es un problema que no pierde 
actualidad y sobre el que el ayuntamiento se pronunció con 
unanimidad en el pleno: no más realojos en el distrito 11. 

PUERTA de Madrid 
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los socialistas rechazaron la moción de censura presentada 
por el grupo de Manuel Peinado 

La comisión ejecutiva de la Agrupación Socialista de Alcalá salió victoriosa de la moción de censura que contra ella promovió el alcalde, Manuel Peinado. Fue una jornada tensa en la que las diferencias se revelaron mínimas, pero sirvieron para que el secretario general, Miguel Buenestado, mantenga la mayoria en el PSOE alcalaíno. Enfrente tuvo a Manuel Peinado, quien tuvo detrás de la operación de derribar al comité al extinto PDNI y al sector guerrista. Después de perder su moción de censura, Manuel Peinado felicitó a Miguel Buenestado. 

Peinado trabaia 
con la dirección 
socialista local 
Después de la tempestad 
vino la calma al PSOE com
plutense, o al menos así lo 
parece. La resaca que produ
jo la moción de censura a la 
dirección del partido en Al
calá por parte del alcalde y 
su grupo dio paso a una si
tuación en la que ha podido 
verse trabajar conjuntamen
te al comité ejecutivo local, 
del que es secretario general 
Miguel Buenestado, y al can
didato, Manuel Peinado. La 
ejecutiva dirigirá el comité 
electoral y al comité de cam
paña pero contará con el 
candidato. La ejecutiva con
tinuó sus reuniones después 
de ser rechazada la censura 
contra ella. La primera fue el 
martes dia 26 de noviembre 
para valorar lo ocurrido en la 
asamblea celebrada tres días 
antes. La segunda reunión 
fue el día 3 de diciembre y 
contó con la presencia de 
Manuel Peinado y del porta
voz socialista en el ayunta
miento, Pablo González. 

PUERTA de Madrid 

Ansuátegui cree 
que puede haber 
indicios 
de ilegalidad en las 
Videocámaras para 
la peatonalización 
La directiva de la Plataforma 
Complutense mantuvo el día 
21 de noviembre una entrevis
ta con el Delegado del Gobier
no en la Comunidad de Ma
drid, Francisco Javier Ansuá
tegui. Según una nota distri
buida por la Plataforma, el De
legado del Gobierno cree que 
puede haber indicios de ilega
lidad en las videocámaras del 
sistema de peatonalización. 

28 de diciembre de 2002 



El Partido Popular presentó a sus candidatos a alcalde 
El Partido Popular presentó el sábado día 30 de noviembre a doce de sus candidatos a al
caldías del Corredor del Henares en un acto celebrado en el Teatro Salón Cervantes que 
contó con el presidente del PP de Madrid, Pío García Escudero, y la candidata a la presi
dencia de la comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre. Los candidatos presentados fueron 
los siguientes: Bartolomé González (Alcalá de Henares), Antonio Martín (Ajalvir), Ángel Me
jías (Corpa), Raúl López Vaquero (Coslada), Concepción Gutiérrez (Daganzo), Ángel Alcoben
das (Olmeda de las Fuentes), Fernando Zurita (Paracuellos del Jarama), Encarnación Ocaña 
(Pezuela de las Torres), Santiago de Munck (Rivas Vaciamadrid), Francisco Javier López (Los 
Santos de la Humosa), Pedro Rollán (Torrejón de Ardoz), Nora García (Villalbilla). 

Primer compromiso electoral de Banolomé González: "Si gano 
las elecciones municipales, al día siguiente baio los bolardos" 

El presidente del Partido Po
pular y candidato a la alcal
día de Alcalá, Bartolomé 
González, se comprometió a 
liberar a la ciudad del plan 
de peatonalización puesto 
en marcha por el gobierno 
municipal compuesto por el 
PSOE e IU. González comu
nicó su primer compromiso 
electoral ante sus principa
les dirigentes regionales y 
ante afiliados y simpatizan
tes del PP en el acto de pre
sentación de los candidatos 
a alcalde de los municipios 
del Corredor del Henares. El 
acto tuvo lugar el sábado 30 
de noviembre en el Teatro 
Salón Cervantes. Es obvio 
decir que su compromiso an
tipeatonallzador ha sido re
cibido con interés entre los 
comerciantes del centro de 
la ciudad mientras los socia
listas convencidos de que la 
mayor parte de los alcalaí
nos quieren un centro histó
rico peatonalizado creen que 
esta declaración de Gonzá
lez beneficiará al PSOE. 

28 de diciembre de 2002 

la UUA acudió 
enCoimbra 
al 1 Encuentro 
Hispano-luso 
de Asociaciones de 
Antiguos Alumnos 
En noviembre, Santiago Hie
rro Anibarro y José Manuel 
Chico Isidro, presidente y 
tesorero, respectivamente, 
de la Asociación de Antiguos 
Alumnos de la Universidad 
de Alcalá, acudieron al I En
cuentro Hispano-luso de 
Asociaciones de Antiguos 
·Alumnos celebrado en la 
Universidad de Coimbra. Al 
mismo acudieron represen
tantes de la práctica totali
dad de las Asociaciones de 
Antiguos Alumnos de las 
Universidades portuguesas y 
representantes de las Aso
ciaciones de Amigos y Anti
guos Alumnos de las Univer
sidades de Vigo, Barcelona, 
Huelva y Alcalá. Estas dos 
últimas acudieron como re-

. presentantes de la Comisión 
permanente de la Red de 
Asociaciones de Antiguos 
Alumnos y como domicilio 
permanente de la Red, res
pectivamente. 

PUERTA de Madrid 
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¡Ya hemos comenzado! 

® 
LaRUTA 

LOS SABORES 
TRADICIONALES de los 

MESONES 

• Casa Bayton 

• La Casa Vieja 
San Felipe Neri, 3 
Alcalá de Henares 

RCSCNas: 91 883 62 81 

El Foro 

Ablilc:'~ 
~918828743 

, 
MENUS REGIONALES 

DE INVIERNO 
(Cambiamos semanalmente de menú) 

, 
TODOS LOS DIAS, MERIENDAS CERVANTINAS 

Y CASTELLANAS: Migas con chocolate y picatostes ••• 
y torrijas o tostadas de pan de hogaza. 

AHORA ES EL MEJOR MOMENTO PARA 
DEGUSTAR NUESTROS FAMOSOS 

""" COCIDOS MADRILENOS 

~ TAPAS, VINO, HOGAZA, CAFÉ DE PUCHERO ... . · 
en el rincón de sabor cervantino más Las Cuadras 

de Rocinante 
Unn.n e.Izado, 1 
Alca1' de limares 

Raava 918800888 
cálido y acogedor de la ciudad 

1-Ga iuta 11ur rnuhrusa 
rl sabnr hr la rnriua rrruautiua 
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1 Manuel Peinado toe presentado en Coslada como candidato a alcalde de Alcalá 

El domingo día 15 de diciembre el PSOE presentó en Costada a los candidatos a alcalde del corredor del Henares. El can
didato para Alcalá, Manuel Peinado, fue presentado junto con los de Costada, Juan Manuel Granados; Torrejón de Ardoz, 
Trinidad Rollán; San Fernando de Henares, Oliva Fernández, y Rivas Vaciamadrid, Isabel Miranda. También intervino en el 
acto el candidato socialista a la comunidad de Madrid, Rafael Simancas. La presentación tuvo lugar a las once y media de 
la mañana en el centro cultural La Jaramilla y Peinado estuvo arropado por el secretario general del PSOE alcalaíno, Mi
guel Buenestado, y por varios concejales del PSOE. Simancas y los cinco candidatos a alcalde hicieron sus discursos y el 
de Peinado trató de la implantación de la ecología urbana en Alcalá en los últimos tres años y de la necesidad de continuar 
desarrollándola. Los seis oradores manüestaron sus esperanzas de conservar o lograr el poder y Simancas pidió a los mili
tantes y simpatizantes socialistas que realicen el esfuerzo necesario para conseguirlo. (Fotos alcaladigital.com) 

La Universidad de Alcalá v el lnstitUto Cervantes 
nrmaron un convenio para difundir el español por internet 

El miércoles día 18 de diciembre el director del Instituto Cervantes, Jon Juaristi, y el 
rector de la Universidad de Alcalá, Virgilio Zapatero, firmaron un convenio para que la 
Universidad de Alcalá desarrolle los guiones didácticos del nivel avanzado del curso de 
español por internet impartido por el Instituto Cervantes, en cuya sede se firmó el con
venio. El alcalde, Manuel Peinado, también intervino en el desarrollo del acto. 

21 de diciembre de 2002 

Ignacio Girón dejó 
el PP v su concejalía 
en Villalbilla 
Ignacio Girón presentó su 
dimisión como concejal de 
Villalbilla poco antes de aca
bar el año. Su renuncia fue 
consecuencia del desacuer
do que mantenía con los res
ponsables populares que ha
bían de hacer las candidatu
ras y que lo llevó a darse de 
baja como afiliado al PP des
pués de que Nora García, 
presidente popular villalbil
lense, fuera nombrada aspi
rante a alcalde por el PP. 

PUERTA de Madrid 
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Zapatero invistió a los nuevos doctores en el Annua Conmemoratio Cisneriana 
La Universidad de Alcalá celebró su principal fiesta anual. el Annua Commemoratio Cisneriana, una celebración en torno a la figura del fundador de la institución. el cardenal Cisneros. El rector. Virgilio Zapatero. presidió su primer acto académico. en· el cual el presidente de la Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales. Luis Miguel Enciso. pronunció una conferencia titulada 'Campomanes y la promoción de la lectura', para dar paso a continuación a la entrega de premios para jóvenes investigadores de la Universidad de Alcalá. Durante el acto también se procedió a la investidura de nuevos doctores . 

\ . 
N.., 

NOVA FOTO", .. ~:. 
C/ Mayor, 17 -Tif. : 91 889 64 07 

Centro Comercial CARREFOUR, local n º 13 - Tlf.: 91 802 66 82 
ALCALÁ DE HENARES 

- IMPRESIONES DE GRAN FORMATO EN PAPEL 
DE CALIDAD FOTOGRÁFICA, ENCAPSULADO Y 
MONTADO EN FOAM ETC. 
- REVELADO DE DIAPOSITIVAS EN 1 HORA 
ESTAMOS RESEÑADOS EN LA REVISTA o.e.u. 

PUERTA de Madrid 7 de diciembre de 2002 



la concejalía de cunura v 
la Fundación Colegio del Rev 
organizaron sus 
concienos navideños 

la Navidad en 
formato musical 
Los conciertos navideños están te
niendo un importante protagonismo 
en estas tan especiales fechas. El 
pasado fin de semana, corales com
plutenses deleitaron a los vecinos 
de Alcalá de Henares, con sendos 
conciertos organizados por la con
cejalía de Cultura del ayuntamiento 
de Alcalá y la Fundación Colegio del 
Rey, en los que interpretaron funda
mentalmente, las principales piezas 
navideñas, los villancicos. 

El Tea tro Salón Cervantes y la uni
versitaria Capilla de San Ildefonso, 
eran los lugares escogidos para la 
ocasión. El pa sado viern es 20 el tur
no era para la Coral Polifónica Com
plutense y Orquesta, quienes inter
pretaron bajo la dirección de Luis 
Díaz Martin conocidos villancicos 
como 'Ya viene la vieja', 'Campana so
bre campana', o 'Chiquirriquitin'. 

El sábado 21 contaba con una doble 
sesión, en el Teatro Salón Cervantes, 
con un concierto ofrecido por la Or
questa Ciudad de Alcalá, y en San 11-
defonso, con los solistas, orquesta y 
coro de la Sociedad Lírica Compluten
se. La Orquesta Ciudad de Alcalá, con 
su director Vicente Ariño Pellicer al 
frente, deleitó a los asistentes con 
una primera parte basada en la Suite 
del Cascanueces de Tschaikovsky, y 
una segunda, centrada en diferentes 
vals. Por su parte, la Sociedad Lírica, 
dirigida por Montserrat Font Marco, 
puso en escena obras navideñas de 
Vivaldi, Bach y Haendel. 

La última coral en liza, y la más ac
tiva durante este periodo navideño, 
fue la Schola Cantorum, dirigida por 
Nuria Matamala Pichoto. Con un lle
no absoluto en la Capilla de San Ilde
fonso, la Schola basó su concierto en 
una primera parte centrada en la 
obra de Benjamin Britten, 'A Cere
mony of Carrols', y con una segunda 
entrega basada en canciones popula
res navideñas de distintos puntos de 
España, Europa e lberoamerica. 

Si esta coral había sido la encarga
da de abrir estos conciertos en la jor
nada del día 15 con una actuación en 
la Iglesia de la Claras, la más vetera
na de las corales, también será la en
cargada de poner el cierre a esta pro
gramación de conciertos navideños. 
La Schola visitará la Iglesia de las 
Juanas en la mañana del domingo 29 
de diciembre, para deleitar con su 
música a los presentes. El concierto, 
que dará comienzo a las 12 horas, 
forma parte además de las actuacio
nes realizadas con motivo de la pro
recuperación del convento e iglesia de 
las Clarisas de San Juan de la Peni
tencia (Juanas). 

PUERTA de Madrid 

Se hola 
Cantorum 
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YLLA A presenta "SPINGO" Días 101 n y 12 

MARIA PAGES presenta "FLAMENCO REPUBLIC" Día 17 
1...--~FILA 7 presenta EL P INCIPE Y LA CORISTA" Dfas 18 y 19 
MÚSICA A E EN presenta "LA PASIÓ SEGÚN DON QUIJOTE" Dfa 22 

---.....--~-IPIAU • AL SUROESTE presenta AR DE PLAt Dtas 25 y 26 
MANUEL GERENA presenta "CANTA CON MIGUEL HERNÁNDEZ" Día 31 

rSG -· • - nm:·-Allllllflls TEATRO SALC'.N ~'Wltamlentode JCllllllls 

CmvANTES AL de IDARFS . .. . ... e- 1' Tenooáldl-•-..a 
COHCfJAÚA DE CULTURA 

FUNDACIÓN 

" COLEGIO 
DEL REY 

VENTA DE ENTRADAS: TAQUILLA DEL TEATRO SALÓN CERVAN TES Y ~ -
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Con la organización del VI Maralhon de Villancicos v 
el rastrillo que se instalaba en la plaza de Cervantes 

La parroquia de 
San Francisco de Asís se 
unió en avuda de Albania 
Un año más, la parroquia de San Francisco de Asís no se ol
vida de los más necesitados, con los que busca colaborar en 
estas especiales fechas navideñas. De esta manera, el pasa
do sábado 21 de diciembre, sus integrantes se reunían en la 
plaza de Cervantes para celebrar la sexta edición de su ya 
tradicional Marathon de Villancicos. Un marathon que se 
complementó con el rastrillo benéfico en favor de Albania. 

La solidaridad fue un año 
más la que movió a los 
miembros de la parroquia de 
San Francisco de Asís, a 
acudir a la plaza de Ceivan
tes para con sus canciones 
navideñas animar a todos los 
vecinos de Alcalá a que cola
borasen con esta noble cau
sa. Una causa que nueva
mente era la recaudación de 
fondos para ayudar a los ne
cesitados del país de Albania 
y que en esta ocasión se rea
lizaba bajo el lema 'Que el 
sufrimiento de las personas 

PUERTA de Madrid 

no te sea indiferente'. 
Un lema que no pasó desa

percibido y que hizo que mu
chos alcalainos se acercaran 
hasta los puestos del rastri
llo benéfico que cada año se 
instala en el centro de la ciu
dad. Un rastrillo solidario en 
el que la organización de este 
evento pone a la venta los ju
guetes y objetos donados por 
los vecinos del barrio de Re
yes Católicos, durante la 
campaña realizada por lapa
rroquia en el mes de diciem
bre. 

la Sala Margarita lirgu presentó 
un Heno absoluto por esta benénca causa 

Al son de la danza por Argentina 
Bajo el titulo de 'Danza 

por Argentina', el Estudio 
de Danza de Pepe Vento, 
en colaboración con el 
Ballet Albéniz, que él 
mismo dirige, y el gimna
sio Complutense, ofrecí
an el pasado domingo 15 
de diciembre en la sala 
Margarita Xirgu, una gala 
benéfica. 

Una danza en la que las 
alumnas y alumnos de 
los diferentes cursos y 
grupos participantes, pu
sieron en escena conoci
das piezas de la danza es
pañola, el folclore y el fla
menco. 

Más de doscientas per
sonas presenciaron esta gala, 
cuyos fondos recaudados con 
la entrada simbólica, irán 
destinados a tierras argenti
nas, para aportar así una pe
queña ayuda para paliar la 

grave situación que se vive en 
el país. 

La organización Mensajero 
de la Paz, será la encargada 
de llevar este apoyo complu
tense hasta Argentina. 

El domingo en la Plaza de Cervantes 

Una tonelada v media de 
meiillones gallegos por Galicia 

El domingo día 29 de diciembre, la concejalia de Turis
mo del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, en colabora~ 
ción con Fomentur (Asociación de Restaurantes de Alcala 
de Henares) y la Asociación Galega Corredor do Henares, 
van a ofrecer una tonelada y media de mejillones gallegos 
en solidaridad con Galicia. 

Entre las 12'30 y las 15'00 horas, en la plaza de Cer
vantes, se ofrecerá un plato de mejillones gallegos al pre
cio de 2 euros. Todo el dinero que se logre reunir irá, a tra
vés del Parlamento de Galicia, a las zonas afectadas por el 
vertido del "Prestige" que estén más necesitadas. 

La degustación estará amenizada por el grupo de gaíte
ros "Vagalume". 

La concejalia de Turismo de Alcalá quiere invitar a todos 
a este acto de solidaridad con Galicia, invitando a consu
mir productos gallegos con la seguridad de su gran calidad 
y absoluta garantía. 

28 de diciembre de 2002 
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El grupo Getsemaní no faltó al acto que volvió a congregar a centenares de jóvenes de las parroquias y colegios alcalaínos 

En la celebración de la DV edición de este simbólico acto, que 
tras nacer en Alcalá se ha extendido por toda España e Hispanoamérica 

los Sembradores de Estrellas 
dieron la bienvenida a la Navidad 
Una edición más, cientos de jóvenes pertenecientes a las parroquias y colegios compluten
ses , se reunían en la plaza de Cervantes el 22 de diciembre para celebrar el nacimiento de 
Jesús. Un acto, organizado por la delegación diocesana de misiones, que vivia una jornada 
muy especial, ya que cumplía el pasado domingo sus bodas de plata. 

Hace ahora 25 años comen
zaba en la ciudad compluten
se, este simbólico acto con el 
que se da la bienvenida a la 
Navidad y se celebra el naci
miento de Jesucristo. Un acto 
que tras 25 años de historia, 
no sólo se ha extendido por 
toda España, sino también por 
gran parte de Hispanoaméri
ca. 

Cantando a la Navidad, los 
centenares de jóvenes que lle
garon hasta la plaza de Cer
vantes, disfrutaron de una jor
nada en la que los villancicos y 
canciones navideñas son los 
grandes protagonistas. 

Una vez más, el grupo Get
semaní, liderado por el padre 
pasionista y director del Cole
gio San Gabriel, José Maria 
Sáez, fue el encargado de ame
nizar el acto, mientras los jó
venes complutenses se acerca
ban hasta el centro de la ciu
dad, sembrando a todos sus 
ciudadanos, de sus caracterís
ticas estrellas. 

Una vez alli todos, y tras 
cantar al son de la música el 
himno de 'Sembradores de Es
trellas', los grupos de las dife
rentes parroquias y colegios 
de Alcalá, fueron subiendo al 
escenario para dejar patente 
la felicidad que la Navidad trae 
con su llegada. 

_Un simbólico acto que cada 
ano marca en el centro de la 
ciudad, la llegada de las fe
chas navideñas. 

Para José Maria Sáez, uno 

PUERTA de Madrid 

de los promotores de esta ini
ciativa, es todo un orgullo, que 
tras 25 años de historia, ya no 
sólo se mantenga en Alcalá, 
sino que se haya extendido a 
tantos lugares. "Es un orgullo, 
porque es un acto que se ha 
extendido, y no es éste el sitio 
donde más ha florecido, ya 
que hay lugares como Santan
der donde toda la ciudad se 
moviliza. También me gustaría 
tener un recuerdo para Joa
quín, que estuvo aquí en Alca
lá y fue el que fundó esto. Jo
aquín murió en 1984 en un 
accidente en Navidad, y fue el 
que dio los primeros pasos en 
el año 1977". 

La larga trayectoria de este 
acto, tiene un gran significado 
para el padre Sáez. "Que las 
cosas que merecen la pena no 
se mueren, que a veces nos 
podemos desanimar, pero 
aunque nosotros como perso
nas vamos envejeciendo, hay 
valores que permanecen siem
pre, y esos valores si consegui
mos que los que vienen detrás 
los hereden, no estamos ha
ciendo mala labor. Será cues
tión de dejar sitio y escenario 
a otros que vayan viniendo". 

José Maria Sáez, concluyó 
con un gran deseo de paz para 
todos: "Sobre todo, el deseo 
que por muy dicho, no es me-

José María Sáez, organizador de 
los Sembradores de Estrellas 

nos importante, que es el de
seo de la paz. Parece que siem
pre estamos todos pensando 
que en cualquier momento 
puede pasar algo negativo, y 
ojalá podamos vivir todos en 
paz, que vivir en paz no es sólo 
que no haya guerras. Vivir en 
paz es estar tranquilos, poder 
sonreír y ver el futuro de niños 
y mayores con optimismo". 

28 de diciembre de 2002 



El Centro Extremeño de Alcalá organizó su va tradicional Belén V-11iente 

los extremeños revivieron la Navidad 
en las ruinas de Santa María 
Un año más el Centro Extremeño de Alcalá de Henares ha querido ser uno de los partícipes 
de la Navidad complutense. Por eso, el pasado domingo 22 de diciembre, y ante un nume
roso público, los socios del centro llevaban a escena en las ruinas de Santa Maria, la repre
sentación de su ya tradicional belén viviente. Un belén en el que en esta edición, la décima, 
han participado y trabajado para que todo saliera a la perfección, unas 150 personas. 

No faltó un año más deta
lle alguno a este belén vi
viente organizado por los ex
tremeños afincados en la 
ciudad complutense. Ani
males, perfectos trajes y 
vestidos de la época, así 
como viandas y agasajos 
para el Salvador Jesús, for
maron parte de una esceni
ficación, que cada año aglu
tina en torno a la Capilla del 
Oidor, a un numeroso públi-

PUERTA de Madrid 

co, que revive el nacimiento 
de Jesús bajo la maestría y 
el entusiasmo de los extre
meños complutenses. 

Hasta las ruinas de Santa 
Maria llegaba toda la comiti
va del Belén Viviente, tras 
una pequeña cabalgata en 
compañía de Jesús y Maria, 
así como de los tres Reyes 
Magos y demás actores, 
desde su sede en la calle 
Pescadería. Un desfile con el 

que fueron despertando la 
curiosidad entre los vian
dantes que a su paso se en
contraban. 

De esta manera, una edi
ción más, el Centro Extre
meño se volcaba en la cele
bración de la Navidad junto 
a sus socios y vecinos alca
laínos. 

Para el presidente del 
Centro, José Antonio Pache
co, este es un acto muy im-

portante para todos los so
cios. "Empezamos el viernes 
con un recital de villancicos 
en nuestra sede con las de
más casas regionales, pero 
hoy estamos celebrando 
nuestro belén viviente. Ya 
son muchos los años que 
llevamos haciéndolo, y hoy 
hemos tenido mejor tiempo 
que el año pasado en el que 
nos cayó una buena nevada, 
y hoy no tenemos nieve, 
pero sí mucho más público. 
En este acto participan 
nuestros tres grupos, el gru
po de teatro La Jara, el gru
po La Nacencia y Aleaba, 
además de numerosos so
cios, y en total son unas 150 
personas las que llevan tra
bajando todo el mes de di
ciembre, para que esto 
siempre salga lo mejor posi
ble". 

Según Pacheco esta "es 
una más de nuestras activi
dades, pero quizá por lo en
trañable de la Navidad, sea 
muy especial. Durante el 
año como todos los lectores 
saben hacemos muchas co
sas, pero esta es una de las 
que más público atrae". 

El presidente extremeño 
quiso desear unas felices 
fiestas a todos los alcalaí
nos. "Lo que siempre se sue
le decir en estos casos, pero 
que es verdad, un deseo de 
paz, de felicidad para todos, 
y sobre todo salud, y más 
hoy que no nos ha tocado el 
gordo". 

Pacheco concluyó agrade
ciendo a las otras asociacio
nes que en la plaza se die
ron cita el domingo, su cola
boración. "Quiero dar mi 
agradecimiento a Sembra
dores de Estrellas y a las Fi
lipenses, con los que hemos 
coincidido en el tiempo aquí 
en la plaza, y hemos tenido 
que separarnos un poco en 
la programación. Nuestro 
agradecimiento a ellos, por 
habernos cedido media pla
za para hacer nuestra re
presentación". 

28 de diciembre de 2002 
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El belén, instalado en el concesionario, ha ganado el 
111 Concurso de Embellecimiento de Escanaratismo Distrito VI 

Mitsubishi Motors, con carácter navideño 

MÁRMOLES Y GRANITOS 
{§:NSTRUMAT, S. L 

REFORMAS EN GENERAL 
• Albañilería • Tejados 
• Alicatados • Pladur 

• Pulidos • Abrillantados 
ALQUILER DE MAQUINARIA 

e/ Coruña, 23 - Tlf.: 91 888 51 1 O - ALCALÁ DE HENARES 
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GINECOLOGÍA Y OBSTETRICIA 
• Screening Ginecológico 
• Ecografía de Mama y Ginecológica 
• Termografía de Mama 
• Cirugía Ginecológica y de Mama 
• Seguimiento de Embarazos y 

Asistencia en Partos 
• Patología Mamaria 

u.a Navidad llega a todos 
los rincones, y los con
cesionarios de coches 

no son una excepc1on. Los 
empleados del concesionario 
oficial de Mitsubishi en Al
calá de Henares, han queri
d o un año más montar su ya 
tradicional belén. Un belén 
con todo detalle instalado en 
la caja de una furgoneta 
L200, y que ha ganado el 
primer premio de la tercera 
edición d el Concurso de Em
bellecimiento de Escapara -
tismo Distrito VI. El conce
sionario Mitsubishi está si
tuad o en el número 11 7 de 
la Vía Complutense (tlfno. 
91.878.74 .97). 

José Javier Castilla y Rosa 
Maria Bernabéu han sido 
los encargados d e confeccio
nar un año más este tradi
cional símbolo de la Navi
dad. Un símbolo que va 
sobre ruedas, y nunca mejor 
dicho, ya que el tradicional 
belén ha sido confeccionado 
sobre la caja trasera de uno 
de los vehículos de la marca 
Mitsubishi , que situad o 
junto a uno de los escapara
tes del concesionario, está 
siendo uno de sus grandes 
atractivos en estas fechas 
navideñas. 

Un total de seis horas, han 
sido las que han tardado en 
poner a punto este belén, en 
el que el símbolo de la marca 
no puede faltar, presidiendo 
toda la creación desde la Es
trella de Navidad. 

Un belén, que p or primer a 
vez, tras cuatro años reali
zándolo, lo han presentad o 
al concurso de embelleci
miento de escaparates orga
nizado cada Navidad por la 
Delegación Municipal del 
Distrito VI, presidida por 
Salvador Guardia. Y, como 
bien dice el dicho, ha sido 
'llegar y besar el santo' . por
que han conseguido el pri
mer premio de este concurso 
que ha cumplido en esta 
ocasión su tercera edición. 
Un premio, que además de 
la placa conmemorativa de 
este galardón, está .dotado 
de 450 euros. Mitsubishi 
Motors, recogerá el premio el 
próximo día 7 de enero en la 
sede de la Delegación del 
Distrito VI. 

CIRUGÍA PLÁSTICA Y ESTÉTICA 
• Eliminación de Arrugas 
• Eliminación de Manchas Cutáneas y Acné 
• Lipoescultura Tridimensional 
• Corrección del Abdomen 
• Estética Nasal 
• Rejuvenecimiento Facial 
• Aumento Mamario 

28 de diciembre de 2002 



PUBLICACION 
Hasta el día 15 de Enero de 2003 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en 
la licitación para adjudicar mediante pro,cedimiento ne
gociado las OBRAS DE IMPLANTACl9N DE COME
DOR ESCOLAR EN EL COLEGIO PUBLICO FRAN
CISCO DE QUEVEDO. (Expediente nº 2.785). 

Precio tipo: 38.828'53.- euros. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar el día 16 
de Enero de 2003 a las 12'00 horas en la Casa Con
sistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudica
tario. 

Alcalá de Henares, a 16 de diciembre de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 9 de Enero de 2003 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante procedimiento negocia
do la consultoría y asistencia para desarrollar la campaña 
de publicidad para la difusión y sensibilización ciudadana 
de la recogida selectiva de residuos sólidos urbanos en el 
municipio de Alcalá de Henares. (Expedientenº 2.873). 

Precio tipo: 30.000.- euros. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar el día 1 O de 
Enero de 2003 a las 12'00 horas en la Casa Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 16 de diciembre de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Anntamiente 
de Alcalá de Henares 

21 de diciembre de 2002 

la delegaciín munici1a1 lidié la celalllraciín de las IPIS 

los niños del dislrb VIII entregaron 
juguetes para los más necesitados 
El presidente de la delegación municipal del distrito VIII, José Luis 
García Pezuela, dirigió una campaña de recogida de juguetes para los 
niños más necesitados del distrito. En ella participaron las APAS de los 
centros escolares y algunos de sus representantes colaboraron de ma
nera decisiva en envolver los juguetes de una campaña que el propio 
García Pezuela denominó 'Una Navidad más solidaria'. Según el pre
sidente de la delegación "para esta campaña yo pedí a las APAS del dis
trito que por favor durante esta Navidad hicieran un esfuerzo. Se tra
taba de traer juguetes a la delegación para que todos aquellos niños 
más desfavorecidos tengan la posibilidad de tener un regalo que les 
pueda arrancar una sonrisa. Eso es lo más bonito y nos sentiremos muy 
satisfechos si somos capaces de conseguir eso, que un pequeño sonría 
ya que no hay nada más bonito que despertar la ilusión de un niño". 

Los regalos se repartirán duran
te estas fiestas a través de Cáritas 
y otras entidades, además de la 
participación de vecinos del dis
trito: "Se trata de que todos los ni
ños puedan tener un juguete y sa
bemos que hay algunos que no 
pueden disfrutar de ellos. Así es 
que, los que son más afortunados 
y tienen muchos juguetes, se les 
ha pedido a través de las asocia
ciones de padres". 

El presidente de la delegación 
añadió que "es muy bonito com
probar cómo los niños son solida
rios y han cedido sus propios ju
guetes, por tanto he notado con 
mucho agrado cómo efectiva
mente en nuestro distrito va a ser 
una Navidad solidaria. Se han ce
dido juguetes no sólo en muy 
buen estado sino prácticamente 
nuevos para que otros niños pue-

DEPRESIÓH 
AHSIEDAD 

Niños - Jóvenes - Adultos 

AnBOR Psicología 

91-8894349 
e/. Luis Vives, 11 

dan disfrutar de ellos. Estoy muy 
satisfecho con esta campaña", 
dijo García Pezuela. 

El concejal de Festejos añadió 
también que "estoy también muy 
contento con la iluminación de 
Navidad que hemos puesto en el 
distrito. Todo el mundo que se dé 
una vuelta o que viva aquí puede 
observar cómo está más bonito 
que nunca gracias a que hemos 
incrementado mucho la ilumina
ción festiva. El distrito VID está 
muy vistoso y eso va a hacer mu
cho más bonita la cabalgata que 
celebramos por nuestras calles 
con una carroza y los Reyes Ma
gos antes de la cabalgata oficial 
del ayuntamiento. La delegación 
del distrito ha hecho un gran es
fuerzo para sacar una magnífica 
carroza". 

ABAD* 
CI. Melilla. Nave 33 

Polígono Industrial de la Esgarav~a 
Teléfono 91 889 13 95 - Fax 91 889 13 95 

28005 ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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tos establecimientos abrirán dos domingos más que en 2002 

El Gobierno regional aprobó que los 
comercios abran 21 domingos en 2003 
El consejo de gobierno aprobó en su reunión del jueves 19 de diciembre un calendario de 21 domingos en los que está autorizado el ejercicio de la actividad comercial en la Comunidad de Madrid en 2003. En relación con este año, el acuerdo adoptado hoy comprende la apertura de dos domingos más y, como novedades significativas, la inclusión de los domingos de los periodos de rebajas, en verano y en invierno, y el segundo y tercer domingos de mayo, mes en el que coinciden importantes fiestas de la Comunidad. Los restantes domingos hábiles para el comercio madrileño son los primeros domingos de cada mes, los tres restantes domingos del mes de diciembre y los dos últimos domingos del mes de agosto. 

De acuerdo con esos crite
rios, el consejo de gobierno ha 
aprobado la apertura comer
cial de los siguientes domin
gos en el próximo año: 5 y 12 
de enero; 2 de febrero; 2 de 
marzo; 6 de abril; 4, 11 y 18 de 
mayo; 1 y 29 de junio; 6 de ju
lio, 3, 24 y 31 de agosto; 7 de 
septiembre; 5 de octubre; 2 de 
noviembre; 7, 14, 21 y 28 de 
diciembre. 

Rulz·Gallard6n expllc6 que, 
ante la lilleralizaci6n total 

de horarios en 2005, se opto 
por un aumento progresivo 

de domingos hábiles 
El presidente regional, Al

berto Ruiz-Gallardón, tras 
precisar que el ejecutivo ha 
consultado con los sectores 
implicados, asociaciones de 
comerciantes, de consumido
res y usuarios y sindicatos 
más representativos, explicó 
que "ante la falta de consenso 

manifestada, con posturas in
cluso irreconciliables, ha deci
dido no fijar 26 domingos de 
apertura, propuesta inicial de 
la Consejería de Economía" y 
explicó que "dado que a partir 
del 1 de enero de 2005 la libe
ralización de horarios comer
ciales será total en España, el 

"Si te has quedado sin Reyes por traviesa" 
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Gobierno regional decidió en 
su momento un incremento 
paulatino del número de do
mingos hábiles para preparar 
a consumidores y comercian
tes antes de esa fecha". 

Ruiz-Gallardón afirmó que 
este calendario, además de a 
los consumidores, beneficia al 

pequeño comercio, "el cual 
-recordó- hoy en 2002 no es , 
afortunadamente, el que era 
en 1995, porque gracias a los 
planes de la Comunidad de 
Madrid de apoyo a la moderni
zación ha renovado sus bienes 
de equipo, ha incorporado a la 
gestión procesos informáticos 
y ha comenzado a introducir 
la distribución conjunta y ser
vic10s complementarios al 
cliente, como hacen las gran
des superficies". El presidente 
regional añadió que "el peque
ño comercio seguirá teniendo 
las ayudas preferentes del Go
bierno regional para que 
cuando llegue el 2005 la libe
ralización de horarios sea 
competitivo" 

ABRIMOS SÁBADOS TARDE Joyería Al.CALA 
Vía Compluten 95 GUADAIAJARA TORREJON (junto a Prycon:) Francisco Arltlo, 68 - Nave 14 Avda. de Castilla. 12 Tifs.: 91880 62 00 918822 31 nfs.: 949 212538 Tif. : 91 676 88 11 - 5 4 4 949 21 76 12 
HORARIO ININTERRUMPIDO DE TALLER DE 8'30 A 19 HORAS 

UERTA de Madrid 

Ocaña 
PI. CERVANI'ES, 32 
Tif.: 91 880 16 85 
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Virgilio Zapatero: "No habrá más déHchs" 

Se constituvó el conseio 
de gobierno de la UA 
El jueves día 19 de diciembre se constituyó en el colegio de 
San Ddefonso el nuevo consejo de gobierno de la Universi
dad de Alcalá, formado por más de cincuenta personas y di
vidido en cuatro comisiones delegadas: la de departamen
tos, la de planes de estudio, la de investigación y la presu
puestos y asuntos económicos. Lo primero que hizo fue cal
cular la deuda real de la U.A. que supera a la reconocida y fi
nanciada en 2.000 millones de pesetas, tal y como preveía 
el equipo del rector, Virgilio Zapatero. 

Durante la campaña electo
ral Zapatero afirmó que lo pri
mero que deberían hacer el 
nuevo rector y su gobierno es 
calcular la deuda no autoriza
da de la UA. Así ha sido: "Lo 
primero que ha hecho el recto
rado, a través del vicerrector 
de Asuntos Económicos, es 
hacer un informe sobre la si
tuación económica porque es 
necesario para preparar los 
presupuestos de 2003. El in
forme revela que la Universi
dad de Alcalá tiene, como las 
demás universidades, una 
deuda financiada que en 
nuestro caso es de 7.900 mi-

llones de pesetas. Pero desde 
2001 ha surgido una deuda 
adicional que ronda los 2.000 
millones de pesetas. Junto a 
esto, tenemos otras reclama
ciones que discutiremos: el 
IBI con el ayuntamiento de Al
calá, el IVIMA, otras deman
das del ayuntamiento de Ma
drid ... " 

A partir de ahora los presu
puestos universitarios no ten
drán déficit y serán ejecuta
dos con rigor: "La situación 
hay que tomársela en serio, 
aunque también hay que re
conocer el patrimonio maravi
lloso que se ha logrado como 

compensac1on por la deuda. 
Ahora bien, con unos ingresos 
anuales de 15.000 millones de 
pesetas que tiene la Universi
dad de Alcalá, esa deuda nos 
va a exigir una política presu
puestaria rigurosa. Tendre
mos que conseguir el déficit 
cero, que es un objetivo de po
lítica nacional y estamos obli
gados a ello. Al mismo tiempo 
debemos ser rigurosos en la 
ejecución del presupuesto". 

Con estas premisas, el rec-

tor se muestra relativamente 
optimista: "Si hacemos esto, 
podemos garantizar que esta 
universidad va a poder funcio
nar con el presupuesto que 
aprobemos en su momento. 
Además podremos pagar los 
intereses de las deudas acu
muladas e iremos negociando 
en los próximos cuatro años si 
podemos poner el contador a 
cero. Entonces ya no habrá 
más déficits en esta universi
dad". 

Avda. de la Constitución, 1 O - Tlf.: 91 675 37 37 
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También hablaron de Sintel, Yemen, lrall .. 

la marea negra llegó al salón de plenos 
El martes día 17 de diciembre hubo pleno teóricamente municipal a las siete de la tarde. Se trataron los 39 puntos del orden del día y dos mociones de urgencia. La situación de Galicia fue sin duda el asunto más extensamente tratado por nuestros concejales, aunque también se preocuparon mucho por los empleados de Sintel y recibieron contestación a sus demandas sobre el posible ataque de EEUU a lrak y la ley de calidad de la enseñanza. 

Colaboración 
con la Cruz Roja 
En el primer punto se aprobó 

con la abstención del PP un con
venio de colaboración entre el 
ayuntamiento y la asamblea local 
de la Cruz Roja. La concejal de la 
oposición Elisa de Francisco Ra
mírez dijo: "Aunque no lo harán, 
pedimos que lo dejen sobre la 
mesa porque el convenio se firmó 
el 31 de octubre y contempla la 
contratación de ocho trabajadores 
que empezaron el 4 de noviem
bre. Por tanto, van a aprobar algo 
que ya llevan dos meses haciendo 
efectivo. Estamos en desacuerdo 
porque no ha habido conocimien
to y también habría que reconocer 
la atención a inmigrantes prestada 
por Cáritas, foros de inmigración 
Y los propios servicios sociales 
del ayuntamiento. Es preocupante 
que no informen sobre una cues
tión tan importante y nos absten
dremos". 

Modificación de 
la plantilla municipal 
A continuación hubo unanimi

dad hasta el punto 14, aunque ya 
en el 13 hubo discusiones al apro
bar l~ ~odificación de la plantilla 
muruc1pal. La edil del PP Marta 
Yiñuelas Prado dijo: "Votamos a 
favor, pero recordamos a Collado 
que en anteriores comisiones se 
vio 9ue los discapacitados no han 
podido superar el proceso y pedi
mos que se les dé una salida en el 
próximo pleno" . El concejal de 
Personal, el socialista Francisco 
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Collado Aresté, replicó: "Esa ne
gociación ya existe, pero debe
mos ajustarnos a derecho" . 

Secretario general 
En el siguiente punto se aprobó 

un dictamen para regularizar 
errores en la relación de funciona
rios y para modificar la provisión 
del puesto de secretario general 
del ayuntamiento, vacante tras la 
jubilación del histórico Enrique 
Castillo Zubía. Viñuelas afirmó: 
"Esto son dos propuestas. Apoya
mos la de los funcionarios y re
chazamos cambiar el acceso al 
puesto de secretario general. 
Dejen esto último sobre la mesa y 
llévenlo a comisión para que lo 
podamos debatir. Rechazamos el 
sistema de libre designación". 

Collado contestó: "Es un único 
punto, aunque desglosado. La 
libre designación es tan legal 
como el concurso". Viñuelas pre
guntó al alcalde: "¿Podemos 
votar por separado?" Peinado 
asintió y la concejal continuó: 
"Entonces votamos sí a lo prime
ro y no a lo segundo. Aquí no 
cabe la libre designación y un 
concurso de mérito sería más 
justo y efectivo" . 

Junta general 
para rehabilitar 
el casco histórico 
A continuación hubo unanimi

dad hasta el vigésimo punto, aun
que en el 18 volvió a haber inter
venciones para designar represen
tantes del ayuntamiento en la 

junta general para rehabilitar el 
casco histórico. Se trató de un 
dictamen de Urbanismo y el edil 
de esta área, Javier Ocaña Rodrí
guez (PDNI), reconoció un error 
en la propuesta: "Son también re
presentantes para la designación 
de cuatro miembros en el consejo 
rector". El alcalde dijo: "No figu
ra nada del consejo rector" . "Pues 
subsane ese error", replicó Ocaña. 
El portavoz municipal del PP, 
Bartolomé González, pidió lle
varlo a comisión pero Ocaña con
testó: "En la última comisión ya 
dimos la composición de la junta 
general y esos cuatro representan
tes. Los grupos lo saben y basta 
con un decreto de alcaldía". 

En el punto 20 se aprobó con la 
oposición del PP no ejercer el de
recho de tanteo en diversas vi
viendas. En el siguiente se dio 
cuenta de la expropiación forzosa 
de terrenos de Daniursa. El con
cejal del PP Francisco Bernáldez 
García dijo: "Déjenlo sobre la 
mesa. Hay dudas que aclarar". 
Ocaña respondió: "En la comi
sión de gobierno dimos profunda 
cuenta de las condiciones concre
tas de esa expropiación. No hay 
inconveniente en aclarar dudas en 
otro momento, pero ya está firma
da la escritura de terrenos para el 
ayuntamiento". 

Nuevo cuartel 
de bomberos 
En el punto 22 se aprobó con la 

oposición del PP el plan parcial 
de la unidad de ejecución 24 del 
plan de urbanismo. Bartolomé 
González dijo: "Mantenemos 

nuestra posición en este tema y 
votaremos no". Ocaña replicó: 
"En comisión debatimos la apro
bación definitiva del plan y dudo 
que su 'posicionamiento' haya 
sido siempre no" . Seguidamente 
vinieron dos mociones de urgen
cia que se aprobaron unánime
mente. La pnmera fue un dicta
men para construir el cuartel de 
bomberos y Ocaña intervino: 
"Hoy hay aquí muchos interesa
dos en este logro que hemos con
seguido con la importante partici
pación sindical" . La segunda mo
ción propuso integrar Alcalá en el 
sistema autonómico de bibliote
cas. 

Apoyo a los empleados 
de SINTEL 
Las discusiones volvieron en el 

punto 27, una proposición del 
PSOE e IU para apoyar las movi
lizaciones de Sintel. El concejal 
de Economía, Empleo y Turismo, 
Francisco Calles Ropero, dijo: 
"Tras 187 días acampados en la 
Castellana, el 3 de agosto de 2001 
consiguieron un acuerdo del que 
sólo se han cumplido las prejubi
laciones. Están defraudados por 
Telefónica y el gobierno, al que 
pedimos que cumpla sus compro
misos con esas 1.800 familias a 
las que apoyamos en su lucha por 
el cumplimiento de los seis pun
tos del acuerdo. Tienen penuria 
económica porque Telefónica 
prometió recolocar a 800 y no 
sólo no lo ha hecho sino que ha 
cerrado más empresas suyas. 
Mandaremos esta propuesta al 
congreso y a la comunidad de 
Madrid". 

El edil de la oposición Luis 
Vargas contestó: "No comparti
mos esa partidista moción aunque 
estamos de acuerdo en la solidari
dad con los trabajadores, en exi
gir al gobierno que cumpla sus 
compromisos y en darle publici
dad". El portavoz municipal so
cialista, Pablo González García, 
replicó: "Muy hábil. No ha dicho 
nada pero queda como solidario. 
Sólo pedimos que el PP cumpla 
sus acuerdos y no engañe a los 
trabajadores. Eso no es partidis
ta" . Vargas respondió: "El sor
prendido soy yo. La exposición y 
justificación de su moción es par
tidista y oculta un ataque al go
bierno. Eso no lo compartimos. 
Siempre hemos tenido la misma 
posición en Sintel, Poliseda y en 
todos los casos, así que no sé de 
qué se sorprenden. Siempre exigi
mos cumplir los acuerdos, a uste
des y al gobierno nacional, aun
que sea del PP" . 

Pablo González dijo: "¡Más 
partidismo que el suyo! Lo que 
decimos está bien claro. Apóyelo 
o no". El primer teniente de alcal
de, Luis Suárez Machota (IU), 
también intervino: "O los trabaja
dores de Sintel mienten o el go
bierno incumple el acuerdo. Tele
fónica la privatizó un compañero 
de pupitre de Aznar y vendió el 
100% de las acciones. El gobier
no puede presionar a las empresas 
privadas y no lo está haciendo, 
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con lo que incumple sus compro
misos. Podría hablar de las inver
siones fraudulentas de cierta 
compañía ex nacional. Telefónica 
sigue siendo en la práctica un mo
nopolio y el gobierno puede in
fluir en ella como ha demostrado 
al absolver a Alierta". Vargas con
cluyó: "No tengo inconveniente 
en que añada lo que quiera sobre 
Telefónica". 

24.000 euros para 
Galicia y petición 
de que dimitan 
los ministros y Fraga 
Con el siguiente punto vino la 

propuesta del gobierno municipal 
relativa al Prestige. El concejal de 
Ciudad Sostenible, el socialista 
Femando Marín Medina, dijo: 
"Espero que en esta moción el PP 
no haga lo mismo que en la ante
rior, lo tiene más difícil. El desas
tre ha sido lamentable por varias 
razones. Unos ministros estaban 
de caza y otros no sé dónde. Se ha 
demostrado que Fomento es un 
ministerio fantasma e ineficaz. 
No consultaron con científicos 
expertos y Álvarez Cascos deci
dió remolcar el petrolero a alta 
mar como si el mar fuera un ba
surero. Los gobiernos nacional y 
gallego han actuado tarde y des
coordinados, dando datos falsos". 

Marín continuó: "Ustedes han 
hecho grandes campañas de des
arrollo sostenible pero sólo les 
importa el desarrollo económico 
de algunos. Tendrán que asumir 
esta responsabilidad para el resto 
de sus vidas. Pero existe una luz 
al final del túnel: los voluntarios 
que han dado una lección de soli
daridad muy superior a la del go
bierno. Este desastre supone gra
ves pérdidas ecológicas, econó
micas y turísticas porque el go
bierno ha desmantelado las inver
siones en medio ambiente. Propo
nemos que dimitan los ministros 
y Fraga, instar a los gobiernos na
cional y autonómico a combatir 
las mareas negras y abrir una 
cuenta de ayuda con 24.000 euros 
iniciales". 

Bartolomé González contestó: 
"Los ciudadanos no quieren que 
nos tiremos los trastos a la cabeza 
y no lo haré. Felicitaré al gobier
no municipal por la ayuda que dé 
a Galicia. Destinen a Galicia el 
dinero de Navidad. Aparte de la 
exposición de la moción, estamos 
de acuerdo en todo salvo en pedir 
dimisiones" . 

Suárez dijo: "No discutiré la de
cisión de llevar el Prestige a alta 
mar, pero creo que ante una catás
trofe el gobierno debe colaborar. 
Ayer a las once de la noche tuve 
que bajar a cierta empresa a reci
bir un rapapolvo con razón por un 
tema determinado. Me llamaron a 
menos cuarto y quince minutos 
después ya estaba allí. Pese a las 
autonomías, los españoles han de
mostrado estar unidos con los ga
llegos. Estamos combatiendo en 
Yemen mientras los militares es
pañoles son los últimos en llegar 
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Este vecino habló de los problemas producidos por los realojos. 

a nuestras costas. CAMPSA na- no lo visita ni acude a los plenos. 
vega con monocascos para sacar Tenemos un proyecto para solu
más beneficio. El gobierno no ha cionar las deficiencias". 
estado al frente del pueblo y aun
que soy republicano debo decir 
que entre el pueblo y el rey no ha 
habido nada. Antes por lo menos 
había unos nobles que los contac
taban". La propuesta se aprobó 
con la oposición del PP. 

''Solucionen 
el cuello de botella" 
En el punto 29 Bemáldez pro

puso ampliar la Ronda del Hena
res entre la rotonda de la plaza de 
la Juventud y la de la calle Santo 
Tomás: "Este tramo necesita un 
carril más en cada sentido para 
dar continuidad a la Ronda Fiscal 
y evitar el cuello de botella". 
Ocaña contestó: "Así sólo lograrí
amos llevar ese cuello de botella a 
la rotonda de la plaza de la Juven
tud. Ustedes ven ahora un proble
ma de tráfico en el sur que dura 
muchos años. Estudiemos con
juntamente estas propuestas en 
comisión para ver sus efectos. 
Este tramo se mantiene así por
que en 1991 las asociaciones de 
vecinos se opusieron a las vías de 
gran velocidad". El concejal Ja
vier Fernández Abad expresó el 
acuerdo del PP y la propuesta 
quedó sobre la mesa. 

Pabellón polideportivo 
del distrito IV 
Con el trigésimo punto el PP 

pidió mejorar el pabellón polide
portivo del distrito IV por boca de 
Gonzalo Garrido: "No tiene cale
facción, los vestuarios son lamen
tables y los techos están hundién
dose. ¿Esperamos a que se caigan 
como en la piscina cubierta? El 
concejal de Deportes prometió un 
millón de pesetas para arreglarlo 
y no se sabe nada de eso". La pre
sidente del distrito IV, la socialis
ta Magdalena Moreno Martínez, 
dijo: "Votaremos a favor, pese a 
esa exposición. El pabellón nos 
preocupa desde hace tres años y 
medio; en cambio, la vocal del PP 

''Debió hacerme caso'' 
El alcalde sugirió a Garrido: 

"Ya que se va a aprobar por una
nimidad, aproveche el tirón y 
pase al siguiente punto". Garrido 
se negó y realizó una segunda in
tervención: "Os importará mucho 
desde hace tres años y medio, 
pero en ese tiempo no habéis in
vertido nada en instalaciones de
portivas". Peinado dijo: "Debió 
aprovechar el tirón. Usted mismo 
ha mencionado los 300 millones 
de pesetas invertidos en la pisci
na". 

Camiones en la 
carretera de Camarma 
El secretario general del PP 

local, Jesús Domínguez Picazo, 
expuso la siguiente proposición: 
"En la confluencia de la carretera 
de Camarma hay hasta 40 camio
nes de distintas nacionalidades 
causando un deterioro enorme en 
la zona. Eviten el tránsito y apar
camiento de esos vehículos". 
Pablo González contestó: "Ese 
problema es de hace 6 o 7 años, 
usted debe de pasear poco por la 
ciudad. Ya solucionamos los 
aparcamientos en la carretera de 
Barcelona y respecto a la de Ca
marma le diré tres cosas: hay se
ñales, hay una ley de seguridad 
vial y el aparcamiento de pesados 
es un hecho". 

Domínguez replicó: "Usted, que 
no reside en Alcalá, sí paseará poco 
y no verá esos camiones. Esas se
ñales y leyes están para hacerlas 
cumplir y ustedes no lo hacen". 
Pablo González respondió: "Preci
samente por residir en otro munici
pio tengo que pasear mucho por 
Alcalá. Además me conozco esa 
zona por ser la de Poliseda. Sí ha
cemos cumplir la ley, no como us
tedes con el Prestige". 

El concejal de IU Francisco Ca
lles Ropero también intervino di
rigiéndose al PP: "Os estáis 
dando vueltas por Alcalá tras tres 

años y medio sin hacerlo. Vivo 
allí y antes sí había muchos ca
miones grandes, ahora cada vez 
menos. Todo el que aparca allí es 
sancionado y aparcan donde no 
hay viviendas. Ahora publicáis en 
el PUERTA DE MADRID las de
ficiencias de cada distrito. Claro 
que las hay, pero menos que 
cuando gobernasteis. Los vecinos 
no son tontos y verán que si en 
tres años y medio no os habéis 
preocupado de nada no lo vais a 
hacer en seis meses". Domínguez 
dijo: "Comprendo su actitud por
que usted está ahora en prácticas 
para ser candidato. El examen es 
el 25 de mayo y usted es muy di
fícil que apruebe porque a su con
cejalía la llaman de la Nulidad". 
El gobierno municipal rechazó la 
proposición. 

Ventanilla única, 
cuando 
la CAM colabore 
En el punto 32 Viñuelas pidió 

una ventanilla única: "Acercaría 
la administración al vecino con 
más eficiencia y sin colas". Colla
do contestó: "La informática que 
hemos puesto en el ayuntamiento 
ha hecho desaparecer las colas. 
Entiendo que se refiere a una ven
tanilla única en coordinación con 
la comunidad de Madrid y con el 
ministerio de Administraciones 
Públicas, ya que sólo así sería po
sible. Pero estas dos instituciones 
no colaboran con nosotros pese a 
que sí estaríamos dispuestos a ha
cerlo". Viñuelas insistió: "La ven
tanilla única es una cooperativa 
entre las tres administraciones. 
Más de 150 municipios la tienen, 
así que no sé cómo lo ve tan difí
cil, será que ellos son más listos". 
Collado se reafirmó: "No tendre
mos inconveniente cuando la co
munidad de Madrid colabore, 
pero no lo hace". PSOE e IU re
chazaron la proposición. 

''Exijan al IRIS que 
no haga más realojos 
sin consultar 
con el ayuntamiento 
El siguiente punto fue una pro

posición del PP sobre realojos y 
primero habló el vecino don Pau
lino García Femández: "En abril 
de 1999 este pleno aprobó una 
proposición contra más realojos, 
pero al no ir firmada por el IRIS, 
sabíamos que no se cumpliría. El 
IRIS sigue comprando vivienda 
para realojos en el distrito II, 
donde ya ha habido demasiados, 
al igual que en el m. ¿Queremos 
solucionar un problema o crear 
guetos? Exijan al IRIS que no 
haga más realojos sin consultar 
con el ayuntamiento". Femández 
Abad pidió que se cumpla el 
acuerdo de abril de 1999. 

Ocaña dijo: "Compartimos la 
opinión del vecino y de Femán
dez Abad. Aquel acuerdo se con
virtió en un convenio con la CAM 
no firmado, pero lo consideramos 
efectivo y decía que no habría re-
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alojos en distritos que ya tuvieran 
suficiente carga de solidaridad, 
mencionando al II y al VIII. El al
calde ha expresado su disgusto al 
IRIS, que además se guía por pre
cios de mercado creando bolsas 
de marginación. Aceptamos el 
acuerdo de 1999 y estamos dis
puestos a cumplirlo". Suárez 
alabó a Paulino García: "Nunca 
he visto una intervención de un 
vecino con tanta claridad y senti
do. Todos estamos de acuerdo e 
intentaremos poner medidas para 
cumplirlo". '¿Intentar? Estamos 
en las mismas', protestó el públi
co. Femández Abad dijo: "Que 
quede constancia aquí de que 
cumpliremos el acuerdo" y el pú
blico aplaudió. 

"Hemos cumplido 
evitando realojos" 
Ocaña afirmó: "Eso es la mitad 

de la conclusión, el IRIS también 
debe cumplir. En tres años y 
medio el ayuntamiento ha evitado 
realojos en esas zonas. Hemos 
cumplido". El alcalde dijo: "Ya he 
expresado mi firmeza en la carta 
que envié al director gerente del 
IRIS y espero que el PP me 
apoye". En esto siempre tendrá al 
PP a su lado" dijo Bartolomé Gon
zález y Peinado se fue dejando la 
presidencia a Suárez. La proposi
ción se aprobó por unanimidad. 

Justo a la mañana siguiente el 
IRIS ejecutó otro realojo en el dis
trito II y el alcalde fue a Madrid a 
protestar ante Ruiz Gallardón, 
pero éste no lo recibió. Si Peinado 
hubiera consultado con Buenesta
do, secretario general local de su 
partido y diputado autonómico, 
se habría enterado de que ese día 
a cierta hora la asamblea de Ma
drid aprobaba los presupuestos y 
hubiera podido encontrar allí al 
presidente de la CAM. 

Una de subvenciones 
En el punto 34 el PP pidió una 

subvención al equipo de fútbol 
sala Toribio. Gonzalo Garrido de 
Oro dijo: "Juegan en 1ª nacional y 
Pezuela les prometió 1.200 euros. 
Pueden no acabar la temporada 
en su actual situación. Dijo que 
en un mes recibirían el dinero. 
Pedimos que se lo dé en menos de 
una semana". El concejal de De
portes y Festejos, el socialista 
José Luis García Pezuela, contes
tó: "No sé si conoce la situación. 
Nunca dije que recibirían esa sub
vención. Su moción es partidista 
Y oportunista. ¿Por qué este club 
Y no otros? Cuando ustedes go
bernaron no le dieron nada". 
G~cía Pezuela siguió con una 

relación de sus hazañas: "Yo sí he 
dado 150.000 euros al baloncesto 
Alcalá, 90.000 al fútbol, 12.000 a 
equi_paciones y 30.000 al autobús 
patrimonio. Ustedes sólo dieron 5 
millones de pesetas y los distritos 
parecían reinos de taifas sin cone
xión con la concejalía de Depor
tes. Toribio recibirá una subven
ción de 2.500 euros y no 1.200. 
¡Hasta en eso se equivocan!" 
Aparentemente el control de estas 
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El pleno guardó un minuto de silencio por el guardia civil asesinado. 

subvenciones no va parejo a su 
desmesurada cuantía y la directi
va del baloncesto Alcalá ya ha di
mitido porque al parecer conside
ra que recibe un escaso apoyo de 
la ciudad. 

Garrido insistió: "Hasta sus 
compañeros se ríen de sus tonterí
as. Primero dices que no hay sub
vención y luego que es de 2.500 
euros. En el consejo de adminis
tración de deportes me dijiste que 
tenías un compromiso personal 
con el presidente del Toribio para 
darle 1.200 euros. Si son 2.500, 

fabuloso. El PP ayudó al Toribio, 
pero usted ahoga a los clubes pro
metiéndoles dinero y no dándose
lo. Depormadrid es una revista 
que sólo se lee en la ciudad de
portiva y usted se gastó 3.000 
euros en salir en ella diciendo . 
tonterías". 

Pablo González reclamó respe
to: "Lo haremos bien o mal, pero 
ningún compañero hace tonterías 
y nunca diremos eso de ustedes. 
No monten circos ni números. Es 
imposible mayor ineficacia que la 
de la anterior concejala de Depor-
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tes, cuya gestión no fue nada 
clara. Si se hubieran leído la mo
dificación de créditos de final de 
año, sabrían la cantidad. La pasa
da corporación también hizo re
vistas y nos callamos. Puedo de
batir cuando ustedes quieran por
que tengo la ventaja de conocer 
las facturas". Bartolomé Gonzá
lez dijo: "No ha habido alusiones 
personales, sólo calificaciones de 
la política de Pezuela y ustedes ya 
han hecho sus dos intervencio
nes". Pero Suárez concedió lapa
labra a García Pezuela: "Es una 
de las miles revistas en la CAM 
para vender no al concejal sino el 
deporte de Alcalá, que es líder 
aunque les duela. En la revista 
salí yo y podía haber salido el al
calde, que no estaba en la ciudad. 
Comparemos las subvenciones 
que dieron ustedes y las nues
tras". La proposición fue rechaza
da. 

¿Qué hace 
Beatriz de Miguel? 
En la siguiente proposición el 

PP pidió que la edil socialista de 
Juventud, Beatriz de Miguel Gar
cía, no se salga de sus funciones. 
Marcelo Isoldi Barbeito dijo: 
"Esto iba dirgido al alcalde, ¡qué 
lástima que no esté! ¿Qué funcio
nes tiene de Miguel?" Ante las 
risas del PP Pablo González dijo: 
"¿Se les ha roto un sillón? Bueno, 
en Navidad hay que reír. Cojan el 
decreto de delegación de alcaldía 
y vean las competencias de esta 
concejala". Bartolomé González 
respondió: "Sabemos eso, pero 
también las funciones que en rea
lidad está haciendo de Miguel en 
alcaldía. Suplanta a la jefa de pro
tocolo que ganó su puesto en 
buena lid". Pablo González dijo: 
"Sócrates sólo sabía que no sabía 
nada. Eso le pasa a usted, que 
sólo se basa en rumores típicos de 
'Tómbola'. Nosotros sacamos el 
puesto de jefa de protocolo y ella 
sigue ejerciéndolo". La proposi
ción se rechazó. 

Un minuto de silencio 
A continuación Suárez dijo: 

"Permanezcan en sus sitios por
que tengo que comunicarles un 
hecho luctuoso" y en el punto 38 
el secretario general leyó la co
rrespondencia oficial que respon
día a las demandas del ayunta
miento respecto al uso de bases 
españolas en un ataque a Iralc y a 
la ley de calidad de la enseñanza. 
En el último punto, de ruegos y 
preguntas, pasó la palabra a Do
rnínguez: "Algunos vecinos reci
ben llamadas que dicen que son 
encuestas de Ciudad Sostenible y 
del ayuntamiento. Informen de 
eso". Suárez anunció: "En Villal
ba un guardia civil ha muerto y 
otro ha salido herido en un con
trol. Mañana a las doce haremos 
una convocatoria y ahora mismo 
un minuto de silencio". Todos si
guieron en pie el minuto de silen
cio. 
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Consiguió 104 votos má$ que el otro candidato, Javier de Juan 

José luis Doñoro Prieto fue elegido decano 
del Colegio de Abogados de Alcalá 
José Luis Doñoro Prieto ganó las elecciones del colegio de abogados y se proclamó 
nuevo decano y sucesor en el cargo del fallecido Inocencio de Simón después de los 
meses de interinidad en los que desde su fallecimiento ocupó el cargo Carlos Aísa. 

Doñoro ganó holgadamente las 
elecciones y con él lo hicieron 
también sus compañeros de candi
datura, Vicente Sánchez Rodrí
guez como candidato a diputado 
segundo; José María Obra Used 
como candidato a diputado sexto; 
Manuel Palomo González como 
candidato a tesorero y Juan Carlos 

Castro Martín como candidato a 
secretario. Todos ellos consiguie
ron más votos que los integrantes 
de la otra candidatura, en la que 
aspiró a decano Javier de Juan. 
Los abogados complutenses prefi
rieron la continuidad de la labor 
emprendida por Inocencia de 
Simón y su equipo y por eso vota-

ron la opción de Doñoro Prieto 
frente a la renovación que suponía 
la candidatura de Javier de Juan. 

Sobre las tres y media de la tarde 
del sábado 21 de diciembre, el de
cano interino, Carlos Aísa, que 
vuelve a su cargo de diputado pri
mero en la junta, proclamó los re
sultados de las elecciones de <leca-
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Javier de Juan, el otro candi
dato, en el momento de votar. 

no, diputado segundo, diputado 
sexto, secretario y tesorero. Las 
urnas de ejercientes y no ejercien
tes se abrieron en el salón de actos 
del colegio a las diez de la mañana 
y se cerraron a las dos de la tarde 
comenzando entonces el laborioso 
recuento ya que los abogados com
plutenses votaban cinco cargos de 
su junta en listas abiertas, por más 
que los dos candidatos presentaran 
su propia lista. Los votantes tenían 
la posibilidad de elegir entre dos 
papeletas o votar a candidatos de 
ambas listas. Con ello la mesa leyó 
uno a uno los nombres de todos los 
votados en cada una de las papele
tas depositadas en las urnas. 

En cuanto a los resultados de la 
elección de decano, José Luis Do
ñoro Prieto consiguió 263 votos 
frente a los 159 votos de Javier de 
Juan, es decir, que Doñoro obtuvo 
una holgada diferencia de 104 
votos más que su rival. 

Para el cargo de diputado segun
do fue elegido Vicente Sánchez 
Rodríguez, que recibió 254 votos 
frente a los 163 votos de María 
Salud Aguilera Recover, quien por 
cierto consiguió cuatro votos más 
que su compañero de candidatura, 
Javier de Juan. 

El diputado sexto será José 
María Obra Used, que obtuvo 265 
votos frente a los 153 votos de 

PUERTA de Madrid 
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Luis Martí Mingarro, decano de colegio de Abogados de Madrid, también acudió a votar en Alcalá. En el centro , el nuevo decano, con Manuel Palomo, tesorero; a la derecha, José Luis Doñoro, con Jorge Carlos Condés. 
José María Lledó Collada. Obra al día. Pero es indudable que la Suárez Machota, así como otros y alcalde de la ciudad, Femando Used consiguió dos votos más que línea que hemos marcado en los concejales de la corporación muni- Sancho Thomé y el exconcejal su compañero de candidatura, José dos mandatos anteriores vamos a cipal complutense que son aboga- Santos Mercader. Otro de los ilus-Luis Doñoro Prieto. continuarla". dos, como Marta Viñuelas y Gon- tres votantes fue el decano del co-En la elección de tesorero se Entre los votantes estuvieron el zalo Garrido de Oro, ambos del PP. legio de Madrid, Luis Martí Min-proclamó vendedor Manuel Palo- primer teniente de alcalde, Luis También voto el que fuera decano garro. mo González, que sumó 253 votos 
frente a los 171 de María Sagrario 
Martín Gil, mientras que para el 
cargo de secretario fue elegido 
Juan Carlos Castro Martín, que ob
tuvo 255 votos frente a los 171 
votos de Ángel Francisco Llamas 
Luengo. 

Continuidad 
El nuevo decano, José Luis Do

ñoro gestionará un colegio del que 
forman parte más de 1.200 aboga
dos. Su contricante, Javier de Juan 
le felicitó cuando concluyó el re
cuento de los votos de los aboga
dos ejercientes y ya se pudo com
probar que las diferencias eran lo 
suficientemente amplias como 
para no tener posibilidad de alcan
zar con los no ejercientes el núme
ro de votos de Doñoro. El sucesor 
de Inocencio de Simón se mostró 
muy contento al término de la vo
tación: "Estoy muy satisfecho por 
la participación que ha habido por
que yo estimo que ha superado en 
más de un diez o un quince la 
mejor participación que ha habido 
en unas elecciones en el colegio. 
Eso quiere decir que los compañe
ros se van interesando cada vez 
más por los temas del colegio. Su
pongo que los que hemos trabaja
do anteriormente algo tenemos 
que ver en esta cuestión de atraer a 
más gente para acá". 

José Luis Doñoro Prieto añadió 
que "indudablemente, cuando han 
confiando en ella, la propuesta que 
hemos hecho a todos los compañe
ros es porque ha sido considerado 
válida". 

El nuevo decano llega al cargo 
desde la experiencia de haber ocu
pado el de secretario en la junta 
presidida por Inocencio de Simón, 
eso supondrá la continuidad en la 
gestión del colegio de abogados: 
"Es evidente que no va a haber 
muchos cambios. No puede haber
los .. Nosotros tenemos un trabajo 
reali~ado y .lo queremos mejorar, 
continuar y hacer las innovaciones 
que sean necesarias porque enten
demos que como es lógico ponerse 
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El Rev le entregará el premio el día 23 de abrll 
en el paraninfo de la universidad 

El iurado concedio el premio Cenantes 
al escritor José Jiménez lozano 
El escritor y periodista español José Jiménez Lozano fue distinguido el jueves 12 de di
ciembre con el Premio de Literatura Castellana "Miguel de Cervantes", el principal galardón 
de las letras hispanas dotado con más de 90.000 euros. El presidente del jurado, Víctor Gar
cía de la Concha, reveló que Jiménez Lozano fue propuesto para el galardón por Miguel De
libes y que se alzó con el premio por mayoría entre cuatro finalistas elegidos de entre más 
de 20 candidatos. Se refirió al premiado como "un hombre de letras, un letraherido que vive 
por y para las letras" y aunque otra vez sucedió, señaló que la tradición de que cada año sea 
galardonado un escritor de cada orilla del Atlántico no es más que casualidad y que esta al
ternancia, rota en tres ocasiones, es más bien un reclamo mediático. 

S u Majestad el Rey don 
Juan Carlos entregará el pre
mio a José Jiménez en una ce
remonia que se realizará como 
todos los años, en torno al día 
23 de abril de 2003 en el pa
raninfo de la universidad. Será 
el primer premio Cervantes al 
que asistirá como rector de la 
universidad Virgilio Zapatero. 

Escritor, místico 
y periodista 
José Jiménez Lozano, perio

dista y escritor, nació_ en la 
provincia española de Avila el 
13 de mayo de 1930. Licencia
do en Derecho y Filosofia y Le
tras, realizó también estudios 
de Periodismo, que concluyó 
en 1962. 

Ese año ingresó en la redac
ción del diario El Norte de 
Castilla. Ahí, con Miguel Deli
bes, formó parte de una desta
cada generación de periodis
tas, entre los que figuraban 
también José Luís Martín Des
calzo, Francisco Umbral, Ma
nuel Leguineche o César Alon
so de los Ríos. 

Subdirector y director del ci
tado rotativo hasta su jubila
ción, en el que actualmente 
colabora, este autor poco co
nocido para el gran público ha 
cultivado principalmente el 
tema religíoso y social, tanto 
en artículos y reportajes, como 
en novelas. 

Entre los ensayos más rele
vantes de Jiménez Lozano 
cabe destacar Guía espiritual 
de Castilla (1984). Su obra na
rrativa comprende títulos 
como Historia de un otoño 
(1971). El sambenito (1972) , 
La salamandra (1973), El san
to de mayo (1976), El grano de 
maíz rojo (1988) y El mudeja
rillo (1992) . Es además autor 
del volumen de poesía Tantas 
devastaciones (1992). 

El "Cervantes", que distin
gue la trayectoria literaria de 
un escritor cuya obra, total
mente o en su parte esencial, 
esté elaborada en lengua cas
tellana, fue instituído por el 
Ministerio de Cultura español 
y entregado por primera vez el 

21 de diciembre de 2002 

año 1976 a Jorge Guillén. 
Entre los ganadores de este 

premio se encuentran escrito
res como el colombiano Alvaro 
Mutis, quíen lo obtuvo el año 
pasado, el chileno Jorge Ed
wards, el cubano Guillermo 
Cabrera Infante, el hispano
peruano Mario Vargas Llosa y 
los españoles Francisco Um
bral, José Hierro, José García 
Nieto, Camilo José Cela, Fran
cisco Ayala y Miguel Delibes. 

Su vida 
José Jiménez Lozano nac10 

hace 72 años en el pueblo 
abulense de Langa. Licenciado 
en Derecho y Filosofia y Letras 

por las universidades de Valla
dolid y Salamanca, tras con
cluir sus estudios de Periodis 
mo en Madrid se incorporó a 
la redacción de El Norte de 
Castilla de Valladolid, diario 
desde el que ha venido rela
tando la actualidad del país a 
través de infinidad de artícu
los cuya calidad y justeza lite
raria lo han convertido en uno 
de los más prestigiosos colum
nistas españoles. Junto con 
escritores de la talla de Miguel 
Delibes, Francisco Umbral o 
Manuel Leguineche, forma 
parte de una destacada gene
ración de periodistas. 

Su gran formación humana 

llMlll'lll 
Ensayos 

Nosotros los judíos (1961); 
Un cristiano en rebeldía 
(1963); Meditación española 
sobre la libertad religiosa 
(1966); La ronquera de Fray 
Luis y otras inquisiciones 
(1973); Retratos y soledades 
(1977); Los cementerios civi
les y la heterodoxia españo
la (1978); Monasterios de 
Valladolid (1980); Sobre ju
díos, moriscos y conversos 
(1982); Guia espiritual de 
Castilla (1984); Juan XXIII 
(1985); Ávila (1988); Los 
ojos del icono (1988); La Lu
gareja (1991); Pecado. poder 
y sociedad en la Historia 
(1992); Castilla y León inol
vidable (1994); Fray Luis de 
León (2001). 

Obra narrativa 
Historia de un otoño (1971); 
El sambenito (1972); Lasa
lamandra (1973); El santo 
de mayo (1976); Duelo en la 
casa grande (1982); Parábo
las y circunloquíos de Rabi 
Isaac Ben Yéhuda (1325-
1402) (1985); El grano de 
maíz rojo (Premio de la Críti
ca, 1988); Sara de Ur (1989) 
El santo de mayo (1989); 

Los grandes relatos (1991); 
El mudejarillo (1992); Rela
ción topográfica (1993); Ob
jetos perdidos. Antologia de 
cuentos (1993); La boda de 
Ángela (1993); El cogedor de 
ancianos (1993); Historia de 
un otoño (1994); Teorema 
de Pitágoras (1995); Las 
sandalias de plata (1996); 
La luz de la candela (1996); 
Un dedo en los labios 
(1996); Los compañeros 
(1997); Ronda de noche 
(1998); Las señoras (1999); 
Maestro Huidobro (1999); 
Un hombre en la raya 
(2000); Los lobeznos (2000); 
El viaje de Jonás (2002). 

Memorias 
Los tres cuadernos rojos 
(1985); Segundo abecedario 
(1992); La luz de una cande
la (1996); Los cuadernos de 
letra pequeña (en prensa). 

Poesia 
Tantas devastaciones (1992); 
Un fulgor tan breve (1995); 
El tiempo de Euridice 
(1996); Pájaros (2000); Ele
gías menores (2002). 

José Jiménez Lozano 

e intelectual ha servido a Ji
ménez Lozano para defender 
la libertad y el pluralismo, 
para adentrarse en el estudio 
de historia, de la literatura y 
sobre todo de la mística espa
ñ ola, de la que es uno de sus 
principales especialistas. Es
critor generoso, ha publicado 
más de cuarenta títulos entre 
novelas, relatos cortos, cuen
tos y poemarios. Sus novelas 
tratan, con pureza y profundi
dad, temas religíosos, sociales 
y políticos, descubren la natu
raleza o muestran su amor por 
C~tilla, a la que a menudo 
dedica su mirada de •castella
no viejo•, como lo define Mi
guel Delibes. 

En 1992 fue nombrado di
rector de El Norte de Castilla, 
cargo que ha ocupado hasta 
su jubilación. 

Además del Premio Castilla y 
León de las Letras, que le fue 
otorgado en 1988, recibió en 
1989 el Premio Nacional de la 
Crítica de novela en castellano 
por el libro de relatos El grano 
de maíz rojo y, en junio de 
1992, el Premio Nacional de 
las Letras Españolas. 

Como periodista, le fue con
cedido por unanimidad el Pre
mio Luca de Tena de Periodis
mo en 1994 por el El eterno 
retablo de las maravillas y el V 
Premio Nacional de Periodis
mo Miguel Delibes, el 18 de di
ciembre de 2000, por el artícu
lo Sobre el español y sus 
asuntos. 

En 1999 recibió la Medalla 
de Oro al Mérito en las Bellas 
Artes. Es patrono de la Resi
dencia de Estudiantes y 
miembro del Patronato del 
Instituto Cervantes. 

El 12 de diciembre de 2002 
se le ha concedido el Premio 
de literatura en lengua caste
llana Miguel de Cervantes, ga
lardón que es considerado el 
Nobel de las letras hispánicas. 

PUERTA de Madrid 
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El Rev le entregó el premio Cervantes en 1999 

El poeta José Hierro falleció a los 80 años 
El poeta José Hierro, quien recibió en 1999 el premio Cervantes en Alcalá, falleció el sábado 21 de diciem
bre en Madrid, a los 80 años de edad como consecuencia de los problemas respiratorios que sufría, por lo 
que fue ingresado en frecuentes ocasiones. José Hierro fue el último poeta español que recibió el premio Cer
vantes. Después de él, y siempre con él en el jurado recibieron el pr~mio el escritor chileno Jorge Edwards, 
el novelista y articulista español Francisco Umbral y el colombiano Alvaro Mutis. Hierro fue siempre en es
tos casos miembro del jurado que concedió el máximo galardón de la literatura en lengua española. 

El fallecimiento se produjo a poco después de conocer el falle- Españolas en 1990 y el Reina So
consecuencia de los problemas cimiento de José Hierro, y reco- fía de Poesía Española en 1995. 
respiratorios que sufría el escritor, noció el mérito del poeta y la in- Pero el gran reconocimiento a 
que fue ingresado en numerosas fluencia en su propia obra. toda su carrera llegó hace cuatro 
ocasiones de urgencias a conse- El primer poemario de José años cuando recibió el Premio 
cuencia de su dolencia. De hecho, Hierro fue publicado en 1944 con Cervantes en 1998 y publicó su 
cuando recibió el premio Cervan- el que fundó la publicación 'Pro- último libro, 'Cuaderno de Nueva 
tes en abril de 1999, en la univer- el'. Acababa de salir de la cárcel York'. 
sidad de Alcalá se instalaron ser- después de cinco años de prisión Familiares y amigos dieron ayer 
vicios médicos para atender al po- por sus ideas antifranquistas. el último adiós al poeta y acadé
eta en el caso de que sufriera una Aquel primer poemario fue 'Tie- mico José Hierro, cuyos restos 
crisis respiratoria, ya que poco an- rra Sin Nosotros'. mortales fueron incinerados al 
tes había sido dado de alta en una Por su segunda obra, 'Alegría' mediodía en Madrid, en una cere-
clínica. (1947), recibió su primer premio, monia futima. Sus cenizas descan-

José Hierro nació en Madrid en el Adonais. Después de éste ven- sarán en el Panteón de Hombres 
1922 pero, con apenas 2 años, en drían grandes obras como 'Con Ilustres de Cantabria, en el san-
1924, se trasladó junto a su fami- las piedras, con el viento' (1950), tanderino cementerio de Ciriego. 
lia a Santander, por lo que se lo 'Estatuas yacentes' (1954) o 'Poe- Los restos del poeta, estuvieron 
considera cántabro de adopción y mas de Agenda' (1981). acompañados a lo largo del do-
la tristeza ha sido intensa en la ca- Entre sus obras en prosa desta- mingo 22 de diciembre por sus fa-
pital santanderina. can 'Quince días de vacaciones' y miliares y amigos, entre los que se 

Su amigo y compañero en la lla- el texto filosófico 'Problemas del encuen,tran poetas y escritores 
mada 'generación de los 50', otro análisis del lenguaje moral' (de como Angel García López, Anto-
qe los grandes poetas españoles, 1970). nio Hemández, José Ramón Ri-
Angel González (nacido en Ovie- Entre los premios que recibió poll, Femando J. Delgado y Car-
do en 1925), lamentó la muerte en están el Nacional de Poesía en mina Casala. 
unas declaraciones efectuadas a 1953, el Príncipe de Asturias en También personalidades del 
diversos medios de comunicación 1981, el Nacional de las Letras mundo de la política quisieron dar 

José Hierro 

el último adiós al académico. Así, 
el alcalde de Madrid, José María 
Álvarez del Manzano, la ministra 
de Cultura y Educación, Pilar del 
Castillo, y el secretario de Estado 
de Cultura, Luis Alberto de Cuen
ca, también acompañaron a la fa
milia en la ceremonia. 

El poeta fue ingresado en no
viembre de 2000 a causa de un in
farto de miocardio y un enfisema 
pulmonar, enfisema que se agudi
zó y forzó nuevos ingresos, en oc
tubre de 2001 y en el pasado mes 
de mayo, y que finalmente le cau
só una insuficiencia respiratoria 
fatal. El viernes 20 de diciembre 
fue ingresado en el hospital Car
los ill de Madrid, donde falleció. 

Mllmnunidad da Aguas del Sarba 
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la espectacular manifestación de los pájaros 
EL ENTORNO.- Allá donde 

el caminante inicia su andadura 
que lo lleva hasta la vecina 
Campo Real (si Dios así lo qui
siera); donde el monte queda 
convertido en quebrada por el 
proyecto de los nuevos diseñado
res de caminos, que dejan de 
forma chapucera las heridas 
abiertas en el monte autóctono, 
con lo que de vez en cuando éste 
vierte sus entrañas en el asfalto; 
allí, en el olivar de mi amigo 
Francisco , comienza una senda 
que te aúpa a los restos de la an
tigua carretera; ésta bordea el 
montículo y cuando cambia la di
rección noreste hacia el sur, exis
te un lugar en el altozano donde 
se construyó una balaustrada de 
piedra caliza que sirve de soporte 
a las barandillas de troncos de 
madera. Se repobló con algunos 
árboles; se instalaron algunos 
bancos y se pavimentó con gravi
lla todo lo que supone la longitud 
del mirador, que comienza con 
una pequeña explanada, para des
pués bordear un cerrillo. Desde 
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este lugar apacible se divisa una 
gran panorámica de Torres de la 
Alameda y, si el caminante mira 
hacia el noroeste, en la lejanía en
cuentra a Loeches y en los dias 
claros se dibujan las agudas pun
tas de la sierra madrileña. Este 
entorno es apropiado para paseos 
relajantes, disfrute del entorno 
natural y hasta en las noches de 
luna clara se oyen los suspiros 
profundos de los amantes que 
dejan sus muestras plastificadas 
por doquier. 

LOS PROTAGONISTAS.
Hoy domingo, 22 (día de buenas
venturas en forma de bolitas), es
taban citados en el Mirador de los 
Pájaros todos los que forman la 
familia madrileña amante de los 
pajarillos. Durante los meses del 
año que les permite la normativa, 
cazan por medio de redes autori
zadas todos estos pájaros que re
únen en jaulones y anillan e iden
tifican para poder conocer más 
sobre la vida de estos animalitos. 
Verderones, jilgueros y pardillos 
revolotean en sus "prisiones" que 

tapan con telas opacas para que 
no se inquieten y se dañen unos a 
otros. El acto, que se realiza 
todos los años, está organizado 
por la Sociedad Madrileña de Ca
zadores, el Excmo Ayuntamiento 
de Torres y bajo el patrocinio de 
la CAM. El Mirador de los Pája
ros era una gran tribuna donde se 
daban cita gentes de todas las 
zonas de nuestra comunidad. Pre
sidían el alcalde, Francisco 
Acedo; el concejal de deportes, 
Jose Carro; el director general del 
medio natural de la comunidad, 
Luis Federico Sepúlveda, y el 
jefe de servicios de dicho depar
tamento, José Manuel Nicolás. A 
las once de la mañana todas las 
sociedades de cazadores estaban 
preparadas y deseosos de abrir 
las escotillas de las jaulas. Una 
vez hecha la cuenta atrás, las jau
las se abren y el espectáculo es 
majestuoso: una gran nube de pa
jarillos desorientados y a la vez 
deseosos de libertad invade el 
cielo y tratan de volar hacia esa 
nueva vida que los espera. Nues-

tra meditación en ese momento 
es la lógica en estos casos: "¡Qué 
poco dura el disfrute de un es
pectáculo maravilloso cuando se 
ha empleado tanto tiempo en su 
preparactón!" , 

EL DIA DESPUES.- Todos 
estos miles de pajarillos que pue
blan desde el domingo pasado los 
montes torresanos nunca más sal
drán en la" tele". En el acto de su 
suelta abriendo sus jaulas la es
pectación era la máxima, pero 
existe un día después. Como casi 
todos los días, a las diez de la 
mañana Francisco, Pedro y este 
servidor que les escribe, hieimos 
el recorrido habitual por los mon
tes de Torres. Vimos el cambio 
experimentado en este hábitat por 
la influencia de la suelta de pája
ros. Infinidad de ellos se busca
ban el sustento que ya no tendrán 
tan al pico. Revoloteaban por 
todo el entorno y modificaban 
por completo el ambiente con sus 
vuelos y trinos. Alguno de ellos 
no había aguantado una noche 
tan fria y est~ba muerto al borde 
del camino. Este es el precio que 
se paga, a veces, por una lucha 
tan dura y con tanta competencia. 
De todas formas algunos sobrevi
virán, formarán su familia y la 
primavera dará sus frutos. Puede 
que algún día lo que ahora es un 
simple "mirador" se transforme 
en un "monte de los pájaros". Y si 
existe algún pajarillo más osado, 
puede que caiga otra vez en las 
redes de uno de los cazadores, 
que lo mantendrá y cuidará para 
el año que viene y al volver a sol
tarlo pueda nuevamente salir en 
la "tele". 

ATILA-NO 
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El cantautor Luis Alfredo en un momento de su actuación Eliseo de Gea, párroco de Villalbilla 

El cantautor Luis Alfredo 
ofrecía a los vecinos de 
Villalbilla que hasta la Casa 
de la Cultura se acercaban 
un amp lio repertorio de sus 
más de 30 discos editados. 
Canciones com o Tan cerca 
de mí' o 'Madre Teresa de 
Calcuta'. De esta manera, 
Luis Alfredo acercaba su 
música de evangelización 
hasta este vecino munici
pio, que com o en los tres 
últimos años, ha organiza
do diversas actividades na
videñas, de unión y solida
ridad. 

El párroco de Villalbilla, 
Eliseo de Gea, explicó que 
este tipo de conciertos es 
"una modalidad nueva, no 
es un tipo de concierto 
como el que todos conoce
mos, sino que es un con
cierto de evangelización, 
porque S an Agustin decía 
que 'el que bien canta, ora 
dos veces', y lo que hoy se 
va a hacer es orar con la 
canción, va a ser dejarnos 
llevar por la gracia y por la 
presencia del Espíritu, que 
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El cantautor luis AHredo ofreció un concieno 
en la Casa de la Cultura del municipio 

Villalbilla evangelizó 
a través de la música 
La vecina localidad de Villalbilla s igue inmersa en la ce
lebración del programa navideño . El pasado sábado la 
Casa de la Cultura, era el escenario escogido para la cele 
bración de un concierto de evangelización organizado por 
la parroquia del municipio y protagonizado por el co noci
do cantautor eclesiástico Luis Alfredo Díaz. 

nos va a conducir a través 
del canto". 

Según Eliseo, "Luis Alfre
do es muy conocido en la 
iglesia, porque muchas de 
las canciones que canta -
mos en las celebraciones de 
la eucaristía, y en los en
cuentros de las parroquias, 
son canciones · propias de 
él, son canciones inspira
das en el Señor, y son can
ciones muy conocidas. Ade
más Luis Alfredo también 
es muy conocido, no sólo a 

nivel nacional, sino que él 
se dedica a evangelizar a 
través de la música por 
todo el mundo. Reciente
mente ha estado en Cuba, 
en México, y pasa mucho 
tiempo en Latinoamérica". 

Un concierto de evangeli
zación en el que quedó 
pa tente que "la música para 
los cristianos es parte de la 
fiesta. Nosotros celebramos 
la eucaristía y para noso
tros es una fiesta, y la mú
sica es un componente 

afectivo , un componente 
que ayuda para que la eu
caristía se haga festiva". 

El concierto del pasado 
sábado, fue según Eliseo de 
Gea, una "actividad más 
para invitar a .la gente del 
pueblo de Villalbilla, y tam
bién a los cristianos de la 
diócesis de Alcalá, a que en 
este tiempo de adviento, 
tiempo de conversión, que 
paremos un momento en 
nuestro camino, y dejemos 
que el Señor también nos 
conduzca y nos guíe para 
conseguir la salvación". 

El párroco de Villalbilla 
concluyó pidiendo sus me
jores deseos para la entra
da del nuevo año. "Primero 
felicidad y prosperidad, y 
sobre todo dejarnos guiar 
por la presencia del Espíri
tu en nuestras vidas, que 
es el único que conoce 
nuestro interior, que conoce 
nuestras vidas, que conoce 
lo que necesitamos, y de
jándonos llevar y guiar por 
él, muy poco echaremos en 
falta". 
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El Alcalá conseguió el empate en el minuto 31 gracias a un penalti transformado por Javi López 

A pesar de acabar con diez jugadores, a punto estuvo de llevarse la victoña 

2·2, el Alcalá cenó el año con renano de numos 
RESULTApO: R.S.D. Alcalá, 2 (Dani Calvo, min. ll ; Javi López, min. 31 -p.-); Real Avilés, 2 (Alonso, 
min. 12; Angel Luis, min. 16) 
R.S.D. ALCALÁ: Leal, Navarro, Joselu, Diego, Fran, Toñín, Rabadán, Javi López, Dani Calvo (Esaú, 
min. 80), N~cho Serrano (Contreras, min. 46) y Nico. 
REAL AVILES: Vilches, Robert, Pablo, Chus, Vázquez, Puente (Carly, min. 81), Alonso, Gustavo (In
!emon, min. 90), Uriel, Fede Marin (Parra, min. 67) y Ángel Luis. 
ARBITRO: González Cobo. Amonestó a los locales Diego, Fran, Rabadán, Nico, David Gordo y en dos 
ocasiones a Navarro. Por parte del Avilés vieron la amarilla Robert, Vázquez, Uriel, Angel Luis y Pa-
rra. 
INCIDENCIAS. Unos 800 espectadores presenciaron el ultimo partido del año en el municipal del Val. 

El Alcalá se despedía del año 
con un importante empate an
te un correoso Avilés, que me
tió el miedo en el cuerpo a la 
parroquia alcalaína, tras su 
espectacular y rápida remon
tada. Un empate que le hace 
acabar el 2002 a tan sólo dos 
puntos de los puestos de pla
yoff, y con la esperanza de po
der meterse en ellos al ya cer
cano cierre de la primera vuel
ta. 

El encuentro del Avilés, tuvo 
partes muy diferenciadas. To
do parecía ir por buen camino 
cuando en el minuto 11 Dani 
Calvo de perfecto testarazo po
nía el 1-0 en el marcador. Pero 
la alegría local se veía trunca
da tan sólo un minuto des
pués, cuando Alonso se sacó 
de la chistera un lanzamiento 
de picardía que se coló por la 
escuadra. Un gol al que se le 
unió instantes después el 1-2, 
obra de Ángel Luis. Dos minu
tos de desconcierto local que 
le había puesto a remolque en 
un partido de ida y vuelta por 
parte de ambas escuadras. 

Pero el Alcalá no quería aca
bar el año ante su público de 
esta manera, y siguió inten
tándolo sobre todo por la ban
da derecha. Desde a11i llegaron 
las jugadas más peligrosas y el 
centro en el que el colegiado 
señalaba una pena máxima a 
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favor de los complutenses. Ja
vi López no fallaría y estable
cía el que a la postre seria el 
resultado definitivo. 

En la segunda mitad, el Al
calá recogía el control del me
díocampo y los visitantes, per
dían su olfato atacante. A esta 
situación, se le unió también 
que la Deportiva veía como 
una vez más tenía que jugar 
gran parte del encuentro con 
tan sólo diez hombres en el te
rreno de juego, lo que obligó a 
replegarse para al menos no 
poner en peligro el punto que 
hasta esos momentos obtenía. 
A pesar de todo, a punto estu
vo de llevarse hasta los tres 
puntos, cuando Toñín con el 
tiempo cumplido tuvo muy 
cerca el gol de la victoria. Fi
nalmente el partido concluía 
con el ya conocido resultado 
de empate a dos tantos. 

Este trabajado punto, man
tiene a los alcalaínos en sus 
aspiraciones de estar en los 
más alto posible de la tabla 
clasificatoria de este grupo 1 
de la categoría de bronce del 
fútbol español. 

Ahora y tras este nuevo em
pate en el municipal del Val, el 
Alcalá y toda su plantilla se 
cogerán unos días de descan
so, para reincorporarse nueva
mente a la disciplina del equi
po para preparar el primer en-

frentamiento del año. Un en
frentamiento en el que se ve
rán las caras el próximo día 5 
de enero, visperas de Reyes, al 
filial del equipo gallego del Cel
ta de Vigo, que al igual que los 
complutenses cerraba el año 
empatando a domicilio ante el 
Ávila sin goles. A pesar de que 
los gallegos ocupan puestos de 
descenso, no será nada fácil 
esta salida para los complu
tenses, que tendrán que tra
bajar duro para hacerse con 
tres puntos que puedan me
terles definitivamente con los 
grandes de este grupo l. 

Ambiente navideño 
en el municipal 
del Val 

La proximidad de la Navidad 
se dejó notar y las gradas del 
municipal del Val díeron la 
bienvenida a la alegría y la 
fiesta. La lotería no había de
jado su huella en la ciudad 
complutense, pero eso no im
portó y la afición complutense 
encabezada por la peña El 
Marcador del Val, puso en es
cena a Papa Noel y a sus jóve
nes ayudantes. Durante todo 
el encuentro, estos personajes 
pasearon por el graderío com
plutense, no sólo animando a 
la Deportiva, sino también feli-

citando y repartiendo carame
los entre los espectadores que 
en la mañana del domingo se 
acercaron hasta el Val. 

Al final del partido y tras la 
salida de los jugadores com
plutenses de vestuarios, esta 
peña quiso despedir a la plan
tilla, con un 'retocado' villanci
co en el que ensalzaron la fi
gura de los componentes del 
Alcalá. 

CLASIFICACIÓN 

J 

l. u. Us Palmas 17 
2. rutJnl 17 
3. Pontevedra 17 
4. Ponfenadina 17 
s. Zamora 17 
6. ALCALÁ 17 
7. Lanzarote 17 
8. R. Mamd B 17 
9. CorRlej> 17 

10. Otrense 17 
11. Playas.Jandia 17 
12. Avilés 16 
13. Marino 16 
14. Atlético B 17 
15. Langreo 17 
16.Alcon:ón 17 
17. Ávila 17 
18. Celta B 17 
19. Ribadesella 17 
20. Lugo 17 

GEPFC Pt. 

9 4 4 31 21 31 
8 6 3 22 16 30 
9 3 5 27 24 30 
8 4 5282028 
7 6. 423 2027 
6 8 3 23 16 26 
6 7 4322725 
7 4 624 19 .25 
6 6 . 5 19 ..19. 24 
5 8 4171723 
5 7 . 523 l922 
5 7 4 20 19 22 
6 4 624 24 22 
s 6 618 n .21 
5 6 612 16 21 
4 1 .. 626 25 19 
3 7 7 17 27 16 
2 9 6 10 17 15 
2 6982312 
1 5 11 10 28 8 . . 
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jFütbol Segunda •a .. \ 
Rodana Gómez asegura que continuará en el equipo si el avuntamiento 
se involucra de verdad v anda al club 

"El balance del equino es 101 noshivo al cierre del año" 
El presidente de la R.S.D. Alcalá, Rodolfo Gómez de Vargas, despide el año con el buen sabor de 
boca dejado por su equipo en este final del 2002. Con el conjunto entre los primeros a falta de tan 
sólo dos partidos para la conclusión de la primera vuelta, el máximo mandatario de la Deportiva, 
ve con buenos ojos la actuación realizada por el equipo en esta primera parte de la temporada. 

El año 2002 llega a su punto fi- mas, para que si no soy yo, el que tamiento ayuda, yo seguiré, pero 
nal, y el presidente de la R.S.D. venga, continúe con la Sociedad el ayuntamiento se tiene que mo-
Alcalá, hizo balance de la actua- Anónima". jar bastante más". 
ción del equipo en estos últimos De momento, Gómezaun está a 
meses. "El balance es bastante po- Desde el mes de julio la espera de poder entrevistarse 
sitivo. A pesar del empate de hoy esperando una entrevista con el alcalde de Alcalá, Manuel 
ante el Avilés, hemos terminado con el alcalde Peinado. "Con el alcalde todavía 
mejor de lo que terminamos el año oficialmente no he podido hablar. 
pasado, Y eso ya es importante. El La falta de medios y el poco apo- Yo he estado hablando con el con-
equipo está muy bien, Y ya se ha yo recibido por parte del ayunta- ceja! de Deportes varias veces, he 
visto hoy, que con diez a punto he- miento, son puntos muy impor- estado hablando con el concejal 
mos estado de ganar el partido, tantes para el presidente. ''Yo es- de Urbanismo, pero oficialmente 
pero el balance se puede decir que toy con ganas, pero depende del con el alcalde todavía no he haes muy positivo al cierre del año". 

La regularidad del conjunto diri- ayuntamiento. Lo he dicho ya en blado. Le tengo pedida una reu-
gido desde el banquillo por David muchas ocasiones, que si el ayun- nión desde julio, y todavía no nos 

Rodolfo Gómez, 
presidente de la R.S.D. Alcalá 

ha recibido". 
El presidente de la Deportiva, 

expresó su deseo para el año que 
a punto está de entrar. ''Yo lo que 
deseo es felicidad para todos los 
españoles y sobre todo, para todos 
los alcalaínos". 

cadas por su presidente. "Está Fútbol Regional Pre•erente 
Gordo, es una de las notas desta- 1 1 

siendo muy regular, y la prueba . . está en que fuera de casa no he
mos perdido todavía ningún parti
do, y sólo hemos perdido tres par
tidos, quedando tan sólo dos jor
nadas para terminar la primera 
vuelta. Yo espero terminar como 
mínimo con 30 puntos la primera 
vuelta". 

La llegada del 2003, puede su
poner un punto de inflexión para 
la Deportiva, con su definitiva 
conversión en Sociedad Anónima. 
Un proyecto en el que Gómez 
quiere el máximo apoyo del ayun
tamiento de Alcalá de Henares. 
"Estamos con la Sociedad Anóni
ma, estamos pendientes también 
del ayuntamiento, para ver en qué 
nos van a ayudar, la parte econó
mica ya la han decidido, pero falta 
el anteproyecto que les mandamos 
para hacer una reforma en el 
campo, que este campo no es para 
estar en esta categoria. El campo 
en general está en muy malas 
condiciones, y hay que hacer una 
reforma que lo está pidiendo a gri
tos. Es muy importante edificar 
todo el lateral del Virgen del Val, 
que es lo que nosotros estamos pi
diendo, para tener aquí todos los 
medios y servicios que se necesi
tan para que un club empiece a 
funcionar". 

Ahora tenemos algún pequeño 
problema, porque en principio nos 
lo había aprobado el Consejo Su
perior de Deportes, pero ahora nos 
han mandado una carta diciéndo
nos que tenemos que presentar al
guna documentación más. De mo
mento nos habían dado seis me
ses, pero esto paraliza el tiempo, 
pero en cierto modo nos viene 
~asta bien el que nos hayan para
lizado lo de la Sociedad Anónima. 
Yo espero que a primeros de año 
solucionemos todos los proble-
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El Alcalá B ciem el año con una victoña muv necesitada uas ocho ¡ornadas sin ganar 

1-4, el filial rompió su racha negativa 
RESULTADO: Colmenar Viejo, 1 (Juampe, min. 30); R.S.D. Alcalá B, 4 (Jorge, min. 31; Álva
ro, min. 33; Christian, min. 80; Chino, min. 87) 
COLMENAR VIEJO: Arturo, Germán (Rafa, min. 65), Raúl, Edu, Rubén, Raúl Martín (Chuti, 
min. 60), Alberto Sanz (Barrón, mín. 80), Ortiz (Evaristo, min. 70), Ballesta, Juampe y Toni. 
R .S.D. ALCALÁ B: Germán, Ángel, Sergito, Dani, Jorge, Sergio (Chino, min. 60), Diego, Ro
berto, Christian (Alfonso, mín. 70), Mena (Manu, min. 55) y Álvaro (Rocha, min. 85). 
ÁRBITRO: Yuste Heredero. Amonestó a los locales Chuti, Toni y en dos ocasion es a Raúl. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el municipal de Colmenar. 

Ocho han sido las jornadas que 
el filial de la Deportiva ha estado 
sin conocer la victoria. Ocho du
ras jornadas en las que las cosas 
no han salido como se queria, y 
que habían llevado a un estado 
de preocupación en la plantilla. 
Pero no todo es eterno y final
mente el Alcalá B lograba el pasa
do domingo romper con esa mala 
racha, y vencía y a domicilio dos 
meses después. No era nada fácil 
el rival escogido para acabar con 
ella. El Colmenar se mantenía co
mo único equipo invicto del grupo 
y se encuentra luchando por los 
puestos cabeceros. 

Además, peor se pusieron las 
cosas después de la primera hora 
de juego. Los locales conseguían 
romper la defensa alcalaína para 
establecer el 1-0 en el marcador. 
Pero lejos de amilanarse, los de 
Chava, con un acierto demoledor. 
daban la vuelta al partido en tan 
sólo dos minutos de juego. Prime
ro Jorge y después Álvaro, ponían 
las cosas en su sitio en un parti
do en el que el Alcalá volvió a ser 
el equipo de primeros de tempo
rada, ya no sólo con juego, sino 
también con acierto ofensivo. 

Con este resultado, en la se
gunda mitad, los locales avanza
ron lineas, en busca de la remon
tada. Aquí los complutenses su
pieron hacer su papel, y con rápi
das salidas lograban sentenciar 
el partido a falta de diez minutos 
para el final con gol de Christian. 
Chino ponía la puntilla definitiva 
con el 1-4 en el minuto 88 de par
tido. 

Con esta victoria el Alcalá B co
mienza las vacaciones con nue
vas ilusiones para el próximo 
año. El final del 2002 no ha sido 
muy favorable para los de Chava, 
que veían cómo poco a poco iban 
sumergiéndose en la parte baja 
de la tabla, por los malos resulta
dos cosechados. Pero ahora y tras 
los tres puntos conseguidos en 
Colmenar, el filial de la Deportiva 
espera retomar el vuelo y volver a 
ascender puestos en este grupo I 
de la Regional Preferente. El equi
po complutense acaba el año 
ocupando la undécima posición 
de la tabla clasificatoria con 18 
puntos en su haber tras quince 
jornadas disputadas. Ahora el 
parón navideño servirá a los jóve
nes jugadores para reflexionar y 

cargar pilas para lo que queda de 
temporada. 

La R.S.D. Alcalá B volverá a los 
terrenos de juego el próximo 5 de 
enero, fecha en la que se enfren
tará al Moratalaz, quien acababa 
el año con una derrota ante los 
Leones Castilla por la mínima. 

CLASIFICACIÓN 

J G E P F C Pt. 

l. Barrio Pilar 15 9 4 2 32 15 31 
2. Tomado T C. 15 8 6 1 29 19 :JO 
3. Majadahonda 15 7 6 2 22 14 27 
4. Torrejón 15 7 6 2 21 13 27 
5. Colmenar 14 6 7 128 18 25 
6. Leo.nes cast. 15 7 4 4 18 14 25 
7. Cobefta 15 6 6 3 22 14 24 
8. Pozuelo 15 6 5 4 20 22 23 
9. Moratalaz 15 5 5 516 19 20 

LO. Boadila 15 4 7 415 13 19 
ll. ALCALÁ B 15 4 6 5 27 22 18 
l2. Coslada 15 5 2 821 18 17 
t3. u e Villahl 14 4 4 6 20 20 16 
l4. s. Federico 15 4 4 712 24 16 
LS. tananza 15 2 6 712 24 12 
l6. RomaCF 15 3 3 916 32 12 
l7. Vla Rosa 15 2 3 10 16 27 9 
l8. Moralzarzal 15 1 4 1011 30 7 
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Con una intensa ¡ornada tutbolísuca disputada en las instalaciones 
deporuvas del l.E.S. Antonio Machado 

El e.o. Chorrillo dio el último adiós 
a su entrenador Javier Atienza 
El C.D. Chorrillo daba su último y cariñoso adiós a Javier Atienza, entrenador que fa
llecía de manera repentina el pasado verano ante la consternación de familiares y ami
gos cuando tan sólo contaba con 22 años de edad. Todos los integrantes del club se ves
tian de corto para despedir al que fue su compañero durante varias temporadas. 

Las instalaciones deporti
vas del l.E.S. Antonio Ma
chado, más conocido como 
antigua Universidad Labo
ral , vivían el pasado fin de 
semana dos intensas jorna
das, en las que la emoción 

fue la tónica predominante. 
El C.D. Chorrillo-Distrito 

VIII, quiso despedir a su en
trenador Javier Atienza de 
la manera que mejor podí
an hacerlo, practicando el 
deporte por el que este jo-

ven se desvivia, el fútbol. 
De esta manera, el club 

rendía homenaje a este en
trenador complutense, con 
diversos partidos en los que 
Atienza siempre estuvo en 
el corazón de todos los par-

ticipantes. Así la jornada 
comenzaba con el enfrenta
miento entre dos seleccio
nes de jugadores aficiona
dos pertenecientes al C.D. 
Chorrillo. El segundo parti
do reunió en el campo a los 
alevines del Chorrillo y la 
R.S.D. Alcalá, terminando 
el día con los encuentros 
entre los infantiles del Cho
rrillo y el San Isidro Colón, 
y los juveniles del equipo lo
cal y el C.D. Barajas. 

Los padres de Javier 
Atienza presenciaron este 
emotivo homenaje y recibie
ron de manos de los com
pañeros del joven, sendos 
recuerdos del paso de su 
hijo por este club del Distri
to VIII. 

Los padres de Javier Atienza recibieron sendos recuerdos del paso de su hijo por el club antes de presenciar el partido. 

PUERTA de Madrid 28 de diciembre de 2002 
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Entrenador de este equipo que tallecía hace un mes a la edad de 40 años 

El Racing leracruz v el Distrito VIII 
rindieron ho11enaie a Francisco Bernal 
Si en la jornada anterior había sido el C.D. Chorrillo el que homenajeaba a Javier Atienza t ras su fallecimiento el pasado verano, el 22 de diciembre, la Delegación Municipal del Distrito 
VIII presidido por el concejal de Deportes, José Luis García Pezuela, organizaba sendos par
tidos para homenajear también a otro hombre del fútbol local, Francisco Bernal. Entrenador en el Racing Veracruz, Bernal fallecía de manera repentina hace un mes a la edad de 40 años. 

El campo de fútbol de borador y trabajador del Bernal, tras su fallecimien-
1.E.S. Antonio Machado vol- equipo complutense del Ra- to el pasado mes de no
vía a vivir una emotiva jor- cing Veracruz. Motivos to- viembre dejando consterna
nada en la mañana del pa- dos ellos, por los que la De- da a toda la parroquia fut
sado domingo. Una emotiva legación Municipal Campo balística del Distrito. 
jornada en la que se rindió del Ángel-Chorrillo-Distrito Fueron su viuda y su hija, 
homenaje a un entusiasta VIII, y el Veracruz, quisie- las encargadas de recibir la 
del fútbol, y un gran cola- ron dar su último adiós a placa en memoria de la fi-

gura de Francisco Bernal, 
quien será recordado por 
todos como un gran aman
te del mundo del fútbol. 

Tras el saque de honor re
alizado por la pequeña, da
ba comienzo el encuentro 
que enfrentaba a los equi
pos juveniles del Racing Ve
racruz y del Sporting Alca -
lá. Partido al que le siguió 
la confrontación entre los 
cadetes del equipo anfitrión 
y los del C.D. Avance. 

Al término de ambos en
cuentros se daba paso a la 
entrega de trofeos y recuer
dos a los equipos partici
pantes, en este homenaje al 
que fuera entrenador del 
Racing y vecino del Distrito 
VIII, Francisco Bernal. 

La viuda de Francisco Bernal recibió una placa en memoria del entrenador del Racing Veracruz, su hija realizó el saque de honor 
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Karate 

El Auditorio Municipal acogió la IV Edición de la bhibición de llarate 
·1inoín niño sin juguete' 

los más iívenes del Distrno 111 mosrraron su lado solidario 
Siguiendo ya la tradición, con la llegada de las fiestas navideñas la delegación mu
nicipal del Distrito m en colaboración con los colegios públicos del distrito y el gim
nasio Pablo Annenteros, organizaba el pasado 13 de diciembre la IV edición de la 
Exhibición de karate 'Ningún niño sin juguete'. Una especial campaña en la que se 
recogen juguetes para que en esta Navidad todos puedan tener su regalo. 

El Auditorio Municipal pre- muestra de solidaridad de los Pablo Armenteros y a las es
sentaba el pasado viernes un más pequeños del distrito. cuelas de karate de los cole
lleno absoluto para presen- Más de 250 jóvenes karatecas gios del Distrito III, exhibían 
ciar un año más esta noble pertenecientes al gimnasio sobre el improvisado tatami 

Buen número de público asistió a la cita con la exhibición de karate en el auditorio municipal 

28 de diciembre de 2002 

Eduardo Calderón, presidente 
de la delegación municipal del 

Distrito 111, presenciando la 
exhibición 

instalado en el escenario, un 
amplio repertorio de técnicas, 
dando así buena muestra de 
la habilidad de estos jóvenes 
y solidarios deportistas. 

Nuevamente será la Brigada 
Paracaidista y UNICEF los 
encargados de repartir los ju
guetes recaudados, para que 
los niños más necesitados 
también puedan disfrutar en 
esta Navidad con sus regalos. 
El destino principal de todos 
los juguetes recaudados será 
Bosnia. 

Al final de la exhibición, to
dos los participantes recibie
ron una medalla conmemora
tiva por su importante colabo
ración. 

Para Eduardo Calderón, 
presidente del Distrito III, la 
campaña volvió a ser todo un 
éxito. "Como es una campaña 
que ya lleva varios años, la 
verdad es que la gente res
ponde muy bien y el distrito 
siempre se vuelca. Son fechas 
en las que los niños a través 
de los padres y los docentes, 
además de pedir, también 
muestran su solidaridad dan
do para otros niños". 

Según Calderón, este tipo 
de actos inculca importantes 
valores a los más jóvenes. "De 
alguna manera favorece a la 
solidaridad desde pequeños, 
para que después podamos 
tener las muestras de apoyo, 
como está siendo ·en el caso 
de Galicia, y que además no 
tienen que ser los políticos los 
que hagan un llamamiento, 
sino que la población civil al 
final se vuelca, y yo creo que 
eso sale de estas cosas, de 
que los niños desde muy pe
queños se acostumbren a es
te tipo de actos solidarios". 
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Atletismo 

La Escuela Municipal de ldedsmo de Daganzo en plena progresión 

lorena Marcén concentrada con 
los mejores sub-18 nacionales 
La Escuela Municipal de Atletismo de Daganzo, con su entrenador Hamid El Korchi al frente , progresa con paso firme y seguro. Participante en numerosas competiciones, como los últimos cross celebrados en la localidad toledana de Sonseca -Trofeo San Juan Evangelista- o en el madrileño barrio de Canillejas -Trofeo José Cano-, sus jóvenes atletas están dando importantes pasos. 

Muestra de ello es su joven 
atleta, la cadete Lorena Mar
cén, que tras su participación 

en la concentración de la Fe
deración Madrileña realizada 
en Fuerteventura el pasado 

verano, ha vuelto a ser elegida 
para una concentración de si
milares caracteristicas en Za-

Natación 

Las obras de la piscina cubiena del Val se eternizan 

Daniel Melina se va a entrenar a Madrid 
la nataclín de compedclín en Alcalá a este paso, desaparecerá sin remedio 

gos Parolimpicos de Atenas. tidos los nadadores no con
vencen a nadie. Se creyó que 
la situación provocada por el 
cierre de la piscina cubierta 
del Val iba a durar como má
ximo un par de temporadas, 
incluso una y a día de hoy se 
han cumplido ya tres años 
de cierre y ya estamos en el 
cuarto. 

Es tocio increíble, un verda-

ragoza. Allí desde el pasado 26 
y hasta el 30 de diciembre, se 
encuentran los mejores atletas 
nacionales de este año· 2002 
de la categoria sub-18, por lo 
que la integrante del club da
ganceño, es una de las más jó
venes asistentes. 

Una concentración, en la 
que la Federación Española 
quiere ir viendo a estos jóve
nes atletas para comprobar su 
evolución y su posible partici
pación en la Olimpiada de la 
Juventud que tendrá lugar en 
Francia el próximo mes de ju
lio. 

Esta no ha sido la única in
vitación que ha recibido la 
atleta daganceña en este mes 
de diciembre, que a punto es
tá de concluir. A primeros de 
mes, Lorena recibió el comuni
cado emitido por la Federación 
Española de Atletismo y el Co
mité Olímpico Español, para 
una nueva concentración en el 
puente de la Constitución en 
la Residencia Blume, pero fi
nalmente no pudo acudir a 
ella por unos pequeños pro
blemas de rodilla. 

Estas concentraciones son 
sólo parte de una preparación, 
que los jóvenes atletas, inclui
da Lorena Marcén, tendrán 
que complementar con una 
buena campaña en la que los 
resultados y las buenas actua
ciones tanto en la temporada 
de pista cubierta, como de ai
re libre, deben llegar. 

dero despr.opósito el no haber 
querido dar la máxima priori
dad e únportancia en su re
habilitación a una piscina cu
bierta totalmente únprescindi
ble en una ciudad de casi 
200.000 habüantes, instala
ción a la que acudían miles 
de personas todos los días, a 
aprender, a perfeccionarse, a 
rehabilitarse, a competir. Ya 
sólo nos preguntamos: 
¿Cuándo volverán a moverse 
las olas entre las corcheras 
de aquella piscina cubierta, 
allá en El Val, en la ribera del 
Henares? 

Manolo REVILLA 

El último premio Cervantes 
a deportis tas discapacitados, 
el nadador Daniel Molina, 
perteneciente al también úl
timo premio Cervantes el 
C.N. Alcalah, se desplaza ya 
diariamente al Centro M-86 
de Madrid a entrenar en su 
piscina cubierta de 50 me
tros, bajo la supervisión de la 
Federación Madrileña de Na
tación en su centro d e alto 
r~ndimiento. Tod o ello gra
cias a las gestiones que el 
~~"!-!;té Parolímpico Español 
iruc10 a principio de tempora
da para que determinados 
nadadores internacionales 
con posibilidades de cara a 
lo_s europeos del próximo 
ano, entrenen en las debidas 
condiciones, y con vistas so

Daniel no ahorra esfuerzos 
en desplazarse a Madrid to
dos los dias, con las dificul
tades que ello conlleva, con 
la falta de ayudas económi
cas y lo que es más doloroso, 
el tener que dejar la discipli
na del C.N. Alcalah, ante la 
falta de las mínimas condi
ciones de entrenamiento que 
existen en Alcalá para nues
tros nadadores y nadadoras 
del equipo de competición, lo 
que está llevando a este equi
po alcalaíno a una situación 
realmente compleja, ya que 
el número de licencias des
ciende temporada tras tem
porada, no existen ayudas 
económicas y además los ho
rarios nocturnos de entrena
miento a los que están sorne-

Panido de Fútbol-Sala 

re todo a los próximos Jue-

El día 29, domingo, a las 12'00 horas, tendrá lugar en el pa
bellón cubierto de la Virgen del Val, un partido de fútbol-sala 
entre dos equipos del Centro Extremeño, cuya recaudación se 
entregará a la Asociación Galega Corredor do Henares para su 
envio a Galicia, para ayuda a remediar la catástrofe del Pres
tige. Las entradas se pueden adquirir en el propio Centro Ex
tremeño, al precio de 1 euro (más la voluntad). 

28 de diciembre de 2002 



"Las cuatro estaciones", de Vivaldi 

Caminar 1 cantar 

Nuevo éxito de Miguel Reyes y sus 
"reinas" del baile ... y un par de "príncipes" 

Bulle la ciudad con fiestas 
de todos los géneros en estos 
momentos en que la Navidad 
todo lo invade y logra trans
formar un poco nuestro mal
trecho espíritu que falta le 
hace y ojalá que nos durara 
muchísimo... Así, vemos 
"príncipes y coristas" en el 
teatro; voces de paz y amor 
de nuestros buenos líricos 
en las iglesias y colegios; es
pectáculos con "sabor" de 
otras ·épocas en plena plaza 
Mayor; o, en fin, dos horas 
que se hicieron cortas dis-

frutando con la Escuela de 
Danza del experto bailarín 
que es Miguel Reyes, en una 
sala a rebosar como la siem
pre animada Margarita Xir
gu. 

Puso el antiguo compañero 
del gran Antonio en danza 
-nos venía al pelo- un mues
trario de interpretaciones de 
sobra conocidas que van 
desde los fandangos, tangos, 
zapateaos o jotas a temas 
clásicos de Albéniz o Falla, 
pasando por las inigualables 
"Estaciones" de Vivaldi; sin 

El grupo de mayores, con Miguel Reyes en unas Sevillanas 

21 de diciembre de 2002 

olvidarnos de "El vito", baile 
popular de Córdoba, o de las 
siempre aplaudidas sevilla
nas. Tiene Miguel a su cargo 
un grupo donde predominan 
más las chicas; alguna, muy 
"chica" -4 graciosísimos 
"añitos" tiene Marina-, 
otras, ya con muchas "ta
blas", con Sandra, que es so
brina suya y primera bailari
na, y hasta una inglesa lla
mada Elisa Manson que, 
como todos en la escuela, 
quiere ser feliz bailando y 
aprendiendo cada día. En 
cuanto a los "galanes", Al
berto y David, hacen de todo 
y a veces parecen cuatro ... 

Al final vimos bailar hasta 
al maestro. El escenario se 
quedó pequeño ... y el perso
nal se levantó. ¡Cómo baila 
Miguel!, exclamaban por al
gún lado. Y aquello parecía 
"Noches en los jardines de 
España" o "La danza de los 
siete velos", o "El país de 
siempre feliz", que es un 
cuento que les contó una vez 
Miguel a sus queridos alum
nos y que les caló muy den
tro. A nosotros, y a todos, 
nos gustaría verlo bailar en 
un recital de categoría ... No 
te retires, por favor. 

Otro señor que estaba feliz, 
como siempre, era don Car
los Roy que es -como sa
brán- hermano de la estu
penda actriz Esperanza Roy 
y que hizo de presentador. Y 
de poeta y de padre miman
do a tantas criaturas a la 
vez; de lo primero sabe lo 

Sandra, sobrina de Miguel Reyes, 
en un gesto de "consagrada" ... 

suyo, nos deleitó con versos 
de Miguel Hernández o de 
Rubén Dario; o de viejas pie
zas de teatro que sabe de 
memoria; o sobre la vida 
misma. Debería presentar el 
telediario también .. . 

LUMIGARMO 
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CON UN SÓLO PAGO 
DE 51 €. 

PRACTICA AEROBIC 
<2 días por semana> 

DURANTE 4 MESES 
<Enero, Febrero, 
Marzo y Abril> 

666 € 
y :s días por semana 

¡APÚNTATE YA! 
PLAZAS LIMITADAS 

• Practica tu deporte favorito con profesores titulados. 
• Ven a conocer nuestras instalac~ones y te daremos una clase 

totalmente gratis. · 

ABIERTO TODO EL DÍA Ll_:llles a Viernes de 9 a 23 h. 
Sabados, de 10 a 14'30 h. 



lct1 de Navidad 11 la dele1acií1 11u1ici1a1 del distritl IV 1residid111r 111dalena lore11 

Entrega de premios de los concursos 
de tarietas navideñas v relatos conos 
La presidenta de la delegación municipal del distrito IV, la concejala socialista Magdalena Mo
reno, presidió el jueves 19 de diciembre el acto de entrega de los premios del concurso de tar
jetas navideñas, que ha cumplido su tercera edición, y el concurso de relatos cortos en su oc
tava edición. Todos los alumnos de los centros escolares del distrito participaron en el concur
so de tarjetas navideñas, mientras que algo más de un centenar de personas lo hicieron en el de 
relatos cortos. Magdalena Moreno y algunos de los vocales de la delegación entregaron los pre
mios a los ganadores. La concejala socialista aprovechó la ocasión para felicitar a todos los par
ticipantes y a los vecinos del distrito IV las fiestas navideñas. 

La lista de ganadores del 
concurso de tarjetas navide
ñas fue la siguiente: Julia 
Pérez, de 6 años y alumna 
del colegio Henares, fue la 
vencedora de la categoría de 
hasta seis años. Estefarúa Ji
ménez Rodríguez, de ocho 
años y también del colegio 
Henares, fue la vencedora en 
la categoría de 7 a 9 años. 

En la categoría de 10 a 12 
años se proclamó vencedora 
Angelika Ciesla, de diez años 
y alumna del colegio Hena
res. Ella fue quien consiguió 
la mención especial al ser su 
tarjeta la elegida por el distri
to para felicitar la Navidad. 
Verónica Cáceres Martinez, 

del IES Alonso Quijano venció 
en la categoría de 13 a 16 
años. 

En cuanto al certamen de re
latos cortos, el primer premio 
en la categoría de hasta ocho 
años fue para el relato titulado 
Trufa y la Navidad' . escrito por 
Alejandra de las Heras, de 8 
años. El segundo premio fue 
para el relato bajo el título de 
'La. triste Navidad', de Lorena 
del Val Sancha, de 8 años. 

En la categoría de 9 a 12 
años el primer premio fue para 
Esther de Frutos Sanz, de once 
años, con su relato titulado 
'Sueño o realidad navideña'. El 
segundo premio fue para Gon
zalo Ruiz Donoso, de doce 

años, que tituló su relato 'El 
niño que no sabía lo que era la 
Navidad'. 

Por lo que se refiere a la cate
goría de 13 a 17 años el triun
fo fue para María Carmen Poy 
Albarrán, de 1 7 años, con un 
relato titulado 'Mi primera Na
vidad' . El segundo premio fue 
para Noelia Magro Rodríguez, 
de 13 años, por su relato titu
lado 'Una amiga en Navidad'. 

Por último, en la categoría de 
adultos, el primer premio fue 
para 'Desde la buhardilla', un 
relato escrito por Carmen Vega 
Malnero. El segundo premio 
fue para el relato titulado 
'Flash', escrito por Jaime Cue
vas Peñaranda. 

Ciudad Saludable 
sigue 
eliminándolas 

Menos barreras 
para los 
discapacitados 

La concejalía d e 
Ciudad S aluda b le 
continúa con el trab a
jo de supresión d e ba
rreras arquitectónicas 
en los clubs munici
pales de personas 
mayores. Con especial 
relevancia el inicio , en 
este mes de diciem
bre, de las obras para 
la instalación de apa
ratos d e elevación en 
los centros municipa
les de p ersonas mayo
res Gil de Andrade y 
Campo del Ángel. 

S alvador Guardiá 
Vidal recoge nueva
mente las necesida
des de superar las ba
rreras arquitectónicas 
en beneficio de la ma
yor integración social 
posible de los disca
pacitados fisicos , im
pulsado desde el Área 
de Servicios Sociales 
de la concejalía de 
Ciudad Saludable, un 
abordaje global d e su
presión de estas ba
rreras en aquellos 
centros que gestiona 
la concejalia. 

Además de la finali
zación de las obras de 
mejora, realizadas en 
todos los centros mu
nicipales de mayores, 
en este mes se han 
comenzado dos im
portantes obras en los 
centros de Gil de An
drade y Campo del 
Ángel. 

Se necesita 

COMERCIAL DE PUBLICIDAD 
ABIERTO PLAZO DE MATRÍCULA PARA EL 

EXAMEN DE ACCESO 

Para emisora de radio 

Interesados, entregar curriculo vitae en 
Plaza del Empecinado, n2 1 

28801 Alcalá de Henares (Madrid) 
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AL PRÓXIMO CURSO DE 

PROFESORES DE FORMACIÓN VIAL 
1111 • Escuela 

FIDEL 
c/ Núñez de Balboa, s/n 
(Semiesquina a c/ Ferraz) 

Tif.: 91 889 10 16 
ALCALÁ DE HENARES 
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la tarjeta ganadora será la que lelichará la Navidad el próximo año 

Unos 500 niños participaron en el certamen 
de tarietas navideñas del distrito V 
Aproximadamente unos 500 niños de los centros escolares del distrito V El Val participaron en la cuarta edición del certamen de tarjetas navideñas organizado por la delegación muni
cipal que preside el concejal de IU, Francisco Calles. El jueves 19 de diciembre se celebró en la sede de la delegación una fiesta infantil en la que se realizó la entrega de premios a 
los ganadores del certamen en sus respectivas categorías. Al act o asistió el presidente de la delegación y varios vocales de la misma, uno de los cuales, concretamente el del PSOE hizo el papel de Papá Noel para repartir golosinas entre los niños. ' 

En cuanto a los ganadores 
del certamen, la delegación 
del distrito elegirá la que 
será el próximo año la tarjeta 
con la que se felicitarán las 
navidades. Antonio Hurtado 
Hemández, del colegio Pablo 
Picasso, fue el vencedor de la 
categoría de educación espe
cial. La tarjeta de Alberto Po
rras García, del colegio Mi
neiva, fue la mejor a juicio 
del jurado en la primera ca
tegoría, la de educación in-

PUERTA de Madrid 

fantil y primero de educación 
primaria. 

En la segunda categoría, la 
de segundo y tercero de pri
maria, la vencedora fue Ma
ría Tejero Álvarez, del colegio 
Escuelas Pías. La tercera ca
tegoría correspondió a los 
alumnos de cuarto y quinto 
de primaria y el premio fue 
para Iván Vallejo Romero, del 
colegio Minerva. En la cuarta 
categoría, correspondiente a 
alumnos de sexto de prima-

ria hasta segundo de ESO, el 
vencedor fue Alberto Ráez 
López, de Escuelas Pías. 

Todos los premiados reci
bieron un vale por valor de 
60 euros para la compra de 
libros. 

Después de la entrega de 
premios se celebró una cho
colatada en la propia delega
ción del distrito y hubo una 
función de guiñol que hizo 
las delicias de los más niños. 

Especialistas en dormitorios 
de Matrimonio 

Proyectos de decoración 
GRATUITOS 

Exposición y venta: Os esperamos 
en el 2003 
¡FELICES 
FIESTAS 1 

C/ Giner de los Ríos, 2 bis. 
Alcalá de Henares. Madrid 
Reléf.: 91 883 49 75 

El Anntamiento de Alcalá 
abre una cuenta bancaria 
en solidaridad con 
los atectadn del l'testige 

El Ayuntamiento de Al
calá ha abierto una cuen
ta corriente destinada a 
p aliar las necesidades de 
los numerosos afectados 
por la catástrofe del petro
lero Pres tige. Todos aque
llos que deseen ayudar a 
Galicia deberán realizar 
sus aportaciones en esta 
dirección y número de 
cuenta: 

La Caixa. Oficina de 
Plaza de Cervantes. 
Número : 
2100.167 4 .95.0200066 
123. 

La dotación inicial as
ciend e a 2 4.0 0 0 euros, 
procedentes d e los fondos 
municipales de coopera
ción. Según Fernando 
Marin, concejal de Ciudad 
Sostenible, se harán nece
sarios unos 90.000 euros 
para afrontar los gastos 
derivados de la logística y 
organización del volunta
riado. La concejalía dirigi
da por Marin ha puesto en 
marcha una "oficina soli
daria" con el objetivo de 
coordinar las distintas ac
ciones de las asociaciones 
ciudadanas alcalaínas 
que están trabajando en 
la ayuda al pueblo gallego. 
La oficina, ubicada en la 
Quinta de Cervantes (Tlf. 
91 877 12 30). siIVe de 
punto de reunión e infor
mación a las personas in
teresadas en ir como vo
luntarios a las playas ga
llegas. Hasta el momento, 
las expediciones de volun
tarios procedentes de Al
calá se han concentrado 
en la localidad coruñesa 
de Carnota, que cuenta 
con una de las playas más 
afectadas por el vertido de 
fuel. 

Residencia Las Jaras 
CENTRO 

ESPECIALIZADO 
DE LA3ª EDAD 

- Ambiente familiar -
- Precios económicos -

Telf .: 949 32 40 31 
Cabanillas del Campo 
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La Unión General de Trabaja
dores de la sección Madrid-Este 
se reunía el pasado fin de semana 
para celebrar con sus más jóve
nes la llegada de estas fechas na
videñas. Y lo hacía con el repar
to de regalos y premios entre los 
afiliados. 

PUERTA de Madrid 

Durante el acto se hizo la entrega de premios 
a los ganadores de los concursos navideños 

UGT celebró la Navidad 
con los más pequeños 
El Teatro Salón Cervantes recibía el pasado sábado 21 de di
ciembre la visita de los más jóvenes de UGT. Los hijos de los 
afiliados vivían una intensa fiesta navideña en la que no falta
ron los regalos y las grandes sonrisas. Jesús La Roda, secreta
rio general de UGT-Madrid Este, felicitó las fiestas a todos los 
presentes en un entrañable y ya habitual acto en el que tam
bién se realizaba la entrega de premios de los concursos navi
deños organizados por este sindicato: 

La mañana comenzab·a en el 
Teatro Salón Cervantes con el 
pase de la película infantil Mons
ters S.A.. Una película con la que 
niños y padres disfrutaron, y con 
la que se daba paso a su finaliza
ción, a la entrega de premios a 
los ganadores de los diferentes 
concursos. El secretario general, 
Jesús la Roda, y la vicerrectora 
de Extensión Universitaria de la 
Universidad de Alcalá, Dolores 
Cabaña, quien también felicitó la 
Navidad a todos los presentes, 
fueron los encargados de dar los 
galardones a los premiados. En 
la modalidad de disfraces, la pa
reja representativa de la película 
'Bichos', fueron los ganadores, 
seguidos en la segunda posición 
por una pequeña 'Caperucita 
Roja', en la tercera por el 'Paya-

sito Arlequín', en la cuarta por el 
'Lápiz', en la quinta por una be
lla 'Muñeca', y cerrando la clasi
ficación una pareja de simpáticas 
y viejecitas 'Abuelitas'. 

En la categoría de 7 a 9 años 
del concurso de Cuento, la victo
ria fue para Alberto Ortiz, quien 
se hizo con este premio gracias a 
su trabajo titulado 'La historia de 
la pelotita andante'. Por su parte, 
Daniel Collado, vencía en la 
modalidad de cuento de 10 a 12 
años, con su historia 'Alcalá lim
pia', 

Con el concurso de fotografía 
se llegaba a la parte final. En la 
categoría de 4 a 6 años, los gana
dores eran Darío Márquez, Ana 
Ruiz y Alejandro La Roda. De 7 
a 9 años, los premios recaían en 
Míriam López, Daniel Valencia-

no y Elena Fernández, mientras 
que en la categoría de 10 a 12, se 
imponían Laura López, David 
Alonso y Alicia Pérez. 

Al término del acto, todos los 
jóvenes presentes en el Teatro 
Salón Cervantes, recibieron sus 
regalos navideños. 

21 de diciembre de 2002 
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El Nacimiento se representa en la plaza de Cervantes v se ve la calle Mavor 

los Hiios v Amigos de Alcalá presentaron su belén 
El grupo helenista de la Asociación Cultural de Hijos y Amigos de Alcalá presentó su belén, que 
puede visitarse durante la Navidad en su sede de la calle Santiago. Se ha tratado de un trabajo 
muy laborioso en el que como todos los años se ha introducido un elemento complutense. Sin 
embargo en esta ocasión el belén de los Hijos y Amigos de Alcalá es muy especial por cuanto el 
elemento complutense es el marco mismo en el que se produce el Nacimiento. El grupo helenis
ta han representado la Natividad en la plaza de Cervantes. 

Se trata de una plaza de 
Cervantes muy particular, 
con algunas concesiones a la 
fantasía pero evidentemente 
muy lograda. Es una plaza 
de Cervantes medieval, por 
tanto sin estatua, ni quiosco, 
aunque la fantasía hace que 
se vea la capilla del Oidor tal 
y como hoy la conocemos. El 
Nacimiento está precisamen
te ahí; es un portal de Belén 
situado en la misma plaza, a 
la altura de la confluencia de 
ésta con el callejón de Santa 
Maria. 

Otra concesión a la fanta
sía es que la plaza de Cer
vantes está cruzada por un 
no por aquello de que en 
todo belén tiene que haber 
un no. Los soportales de la 
plaza de Cervantes se repre
sentan perfectamente así 
como los de la calle Mayor, si 
bien ésta en otra concesión a 

la perspectiva y a la cuestión 
práctica, está escalonada. 

En definitiva se trata de un 
belén tan apropiado para la 

TAHONA "La l nmacufada" 
"Elaboración Artesana" 

-( ESPECIALIDAD EN TODO TIPO DE PAN ) 
Poi. lnd. Los Hueros - r1 del Hierro, nave 19 TI!.: 91 879 31 54 
LOS HUEROS - VILLALBILLA (Madrid) 91 879 29 91 

PUERTA de Madrid 

Asociación Cultural de Hijos 
y Amigos de Alcalá como ori
ginal en su concepción. 

s oE AZAR y REc~ 
~c,O DEL t¡~ 

f HENARES, S.L. 
0.r 

Tlf.: 91 280 24 98 

DICIEMBRE Relntegioo 

Día 19 ......... 02.905 0-9-5 
Día 20 ......... 36.061 1 ..,..,., 
Día 22 ......... 44.857 7 ..... ,, 
Día 23 ......... 58.837 5-8-7 
Día 24 ........ 71.121 7-1-1 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1 - ru. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

• Depresión, Ansiedad, 
Obsesiones, Fobias. 

• Stress, Anorexia, 
Disfunciones Sexuales. 

• Conflictos de pareja, 
Rendimiento Laboral. 

• Af~cciones Psicosomáticas: 
Dolor, Artritis Reumatoide, 
Hipertensión Arterial , Asma. 

Petición de hora: 
91 883 02 13 
696 19 42 59 

Plaza de España, 1 - 1 º C 
Alcalá de Henares 
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sucesos 
Discutió can un conocida aue la llenlla en su cache 

Apuñala a un ioven de 19 años 
en la avenida de los Jesuitas 
Un joven de 19 años resultó herido de gravedad el miércoles 18 
de diciembre al recibir una puñalada que le afectó al pulmón. La 
herida por arma blanca se la produjo un conocido suyo que le lle
vaba en su coche y que se dio a la fuga dejándolo en la misma ave
nida de los Jesuitas donde se produjeron los hechos. La Policía 
Nacional investiga las razones por las que el agresor, que fue de
tenido por la Guardia Civil en la localidad de Mondéjar (Guadala
jara) en la que reside, asestó el navajazo a Francisco Javier R.M. 

Los hechos ocUITieron poco 
antes de la medianoche. El 
mencionado Francisco Javier 
R.M. quedó herido en la aveni
da de los Jesuitas; su agresor, 
del que sólo pudo decir a los 
agentes policiales su apodo, 
'Felu', se dio a la fuga en el ve
hículo en el que poco antes 
había tenido lugar la disputa. 

Un vecino de la avenida de 
los Jesuitas vio malherido a 
Francisco Javier y lo invitó a 
pasar a su domicilio mientras 
pedia asistencias médicas y la 
presencia policial. Al lugar lle
garon agentes de la Policía Na
cional y de la Policía Local, así 
como la UVI móvil del servicio 
de urgencias 061 que llegó a 
los pocos instantes de ocurrir 
los hechos. 

Mientras el personal sanita
rio realizaba una primera cura 
y estabilizaba al herido para 
su traslado al hospital, los po
licías conversaron sobre lo 
ocUITido con Francisco Javier, 
quien se encontraba conscien
te. El herido explicó que las le
siones por arma blanca se las 
había realizado un amigo suyo 
que vive en Mondéjar (Guada
l?jara) y al cual llaman 'Felu'. 
Este se había dado a la fuga y 
huido en un coche Citroen 
Xsara. Preguntado por las ra
zones por las que lo había 
agredido, Francisco Javier se 

limitó a decir que le debía di
nero. 

Los agentes policiales proce
dieron a avisar a la familia del 
herido, llegando instantes des
pués familiares y amigos a la 
avenida de los Jesuitas. Los 
mismos policías interrogaron 
a todos ellos acerca de si co
nocían al mencionado 'Felu'. 
Varios de ellos afirmaron que 
sí lo conocían, por lo que los 
agentes les pidieron también 
que les dijeran la matricula 
del Citroen Xsara. Después de 
diversas gestiones, los agentes 
pudieron conocer la matricula 
del coche y de ahí pudieron te
ner la identidad completa del 
agresor. Desde la comisaria de 
Policía Nacional sólo se tuvo 
que avisar a la Guardia Civil 
de Mondéjar para la detención 
del individuo. 

Después de estabilizar al he
rido, la UVl móvil del 061 lo 
trasladó al hospital 'Príncipe 
de Asturias' donde ingresó en 
reanimación del servicio de 
urgencias. Desde allí, a los 
diez minutos fue trasladado al 
quirófano para realizar una 
operación de urgencia ya que 
la puñalada iba dirigida prác
ticamente al corazón y se que
dó muy cerca de lesionar este 
órgano vital. Sin embargo a lo 
que sí afectó fue a los pulmo
nes. 

AISLAMIENTO 
ACÚSTICO 

DISCOTECAS, BARES, DOMICILIOS, ETC. 

•ELASTÓMEROS • ACCESORIOS 
• lANA DE ROCA 
• PINTURA ACÚSTICA 

• Mediciones legales 
• limitaciones acústicas 

Infórmese sin compromiso en: 
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e/ Almerio, 3 
Tlf.: 91 881 25 94 

ALCALÁ DE HENARES 

la poeta lleiamlra lenassa de llcía, Premio Palll1 
lenassa de llcía de Poesía, len a11unos de sus •emas 

111ru10 Cero despide el año con Poesía 
Integrantes de los talleres de poesía de la Escuela de Poesía 
Grupo Cero pusieron la voz a todos los poetas invitados a la 
cervecería La Plaza (Plaza de España,s/n). Miguel Hernán
dez, Federico García Lorca, O~a Orozco, Vicente Huidobro, 
Dulce Maria Loynaz, Miguel óScar Menassa y Vlaclimir Ma
yakovsky, estaban entre los invitados. 

El domingo 22 de diciembre, 
día de la Lotería Nacional y un 
día después de la muerte del 
poeta Pepe Hierro (Premio Cer
vantes}, los integrantes del Ta
ller de Poesía Grupo Cero orga
nizaron una Tarde Poética en la 
cervecería La Plaza para despe
dir el año. A partir de las 16'30 
horas más de cincuenta perso
nas pudieron disfrutar de la po
esía de Alejandra Pizarnik, Pa
blo Neruda, César Vallejo, Fede
rico García Lorca, Miguel Her
nández, Dámaso Alonso y Vi
cente Aleixandre entre otros. El 
objetivo del Taller de Poesía 
Grupo Cero en Alcalá de Hena
res, coordinado por Carlos Fer
nández del Ganso, era que los 
asistentes disfrutasen del tra
bajo que los integrantes reali
zan desde 1998. Se reúnen to
dos los domingos a las 1 7 ho
ras, en esta ocasión Carmen 
Ortigosa Martín, Consuelo 
Cuenda Labrador y Mónica Ló
pez Bordón pusieron la voz a 
los poetas invitados. El coordi
nador, Carlos Femández, tam
bién recitó entre otros, a Ga
briel Celaya. Contaron con la 
presencia de la poeta Alejandra 
Menassa de Lucía, Premio Pa
blo Menassa de Lucía en su 
cuarta convocatoria, que leyó 

algunos poemas de su libro pre
miado La llave de los días. 

La tarde se cerró con poemas 
producidos en el taller y el bro
che final lo puso el poema de 
Miguel Óscar Menassa El cha
papote ha llegado al amor. Los 
poetas iban vestidos de negro, 
de manera simbólica represen
taban que la marea negra tam
bién ha llegado a la poesía. El 
poema está publicado en el In
dio Gris (www.indiogris.com), 
una revista que sale todos los 
jueves en intemet, está traduci
da a siete idiomas y la dirige, 
fusiona, escribe y corresponde 
Miguel Óscar Menassa. En sus 
primeros versos dice: EUa llegó 
una tarde desesperada y a los 
gritos: / ¿viste, mi amor; lo que 
pasó en Galicia con el mar? / 
una gran bola negra de mierda y 
de dolor; / en altar mar; mira 
amenazante hacia la tierra, / 
mientras silenciosa mata a los 
peces en el mar; /envenena las 
rocas y los mugos marinos / 
para que nadie nunca más, ni si
quiera los peces, /puedan ha
cer el amor en el profundo mar. / 
Y tú ¿qué piensas?, me preguntó 
antes de desmayarse / porque 
el a.Iq_uitrán se le pegaba a la 
garganta / y , al mismo tiempo, 
le impedía respirar y cantar. 

~ JOYERIA AMERICA 
?A 

SWAROVSKI 
,.... J!t V m 

LOTU S FESTINA VK:EP.OY MAURICE LACROIX 
ORO ORO SL. ,.,, Switztrland 

Plaza de Cervantes, 36 • Alcalá de Henares • Tfno./Fax: 91 888 24 75 

PUERTA de Madrid 
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El salón de actas del l.E.S. Antonia Machada acogió 
la 111 edición de su cenamen de Villancicos 

El Distrito VIII cantó a la Navidad 
Los más jóvenes del Distrito VIII fueron los protagonistas en la tarde
noche del pasado viernes 20 de diciembre. Ya con las vacaciones navi
deñas comenzadas en esa misma jornada, los distintos centros educati
vos y culturales de este distrito complutense se daban cita para parti
cipar una edición más en el tradicional Certamen de Villancicos orga
l}Ízados desde la Delegación Municipal del Distrito VIII Campo del 
Angel-El Chorrillo, presidido por el concejal José Luis García Pezuela. 

Ya son doce los años que lleva 
celebrándose este certamen navi
deño, donde los alumnos de cole
gios e institutos muestran sus do
tes artísticas interpretando cono
cidos villancicos. Más de 200 es
colares se reunían en el salón de 
actos del I.E.S. Antonio Macha
do, antigua Universidad Laboral, 
para cantar a la Navidad. 

Un certamen, que en cada edi
ción, marca el comienzo de estas 
fechas navideñas en el Distrito 
vm, con la presencia de numero
sos alumnos, que con su música y 
sus interpretaciones, aportan su 
espíritu festivo en estos días. 

iiCOMPRA TU MOTO 
EN ENERO DEL 2003 

A PRECIOS DEL 2001 ! ! 

MOTOS 
CANO 

Concesionario Oficial 

~YAMAHA 

Avda. Madrid, 3 
ALCALÁ DE HENARES 

Teléf s.: 91 882 15 84 
91 888 20 14 

Los alumnos e integrantes del 
Colegio San Ignacio de Loyola, 
Colegio San Gabriel, C.P. García 
Lorca, C.P. Pablo Neruda, C.P. 
Antonio de Nebrija, IES Pedro 
Gurniel, IES Antonio Machado, 
Centro Cultural y Deportivo 
zyIASA, Coro de la Iglesia Santo 
Angel, Centro Cultural El Chorri
llo, y Casa de Galicia, fueron los 
encargados de animar la tarde. 
Una tarde en la que estuvieron 
acompañados por el alcalde de 
Alcalá de Henares Manuel Peina
do, por la concejal de Juventud 
Beatriz de Miguel, y por el con
cejal de Deporte y presidente del 
Distrito VIII, José Luis García 
Pezuela. 

No todo fue música navideña, 
ya que el joven cantante alcalaíno 
Carlos Barroso, era el encargado 
de poner el punto y final a un cer -
tamen, con algunas de sus más 
conocidas canciones. 

Durante este acto musical, los 
representantes de la Delegación 
entregaban también los premios a 
los ganadores de los diferentes 
concursos navideños organizados 
desde el Distrito VIII. 

U\ROT - ESOTERISMO 
MAGIA - OCULTISMO 

DESARROLLO PERSONAL 
MEDICINA NATURAL 

TERAPIAS ALTERNATIVAS 
1-------' CURSOS DE FORMAOÓN 

C/ Nebrija 12, Alcalá de Henares 

Tlf.- 91.880.14.13 

Ateneo Cultural 1° de Mayo 
Sala Margarita Xirgu 
(Vía Complutense, 19) 
CAMPANA DE TEATRO 
INFANTIL DE NAVIDAD 

- Viernes, 27 de Diciembre -
18'00 horas. Hilando Títeres pre
senta: "Alicia en el País de las Ma
ravillas". Autor: Lewis Carroll. La 
obra ofrece distintas técnicas de ma
nipulación: marionetas de hilo, títe
res de guante, títeres de varilla, som
bras chinescas, espectros de luz ne
gra. Lo que confiere al espectáculo 
un gran dinamismo y belleza estética. 

- Jueves, 2 de Enero - 18'00 ho
ras. Teatre Buffo presenta: ''El ena
no saltarín''. Autor: Empar Clara
munt. Dirección: José L. García. La 
propuesta técnica y estética presenta 
una innovación para el mundo del tí
tere, al ser personajes "mini-mani
quís" rodantes de 1 metro de altura. Y 
en medio de ellos, de su inmovilidad, 
salta de un lugar a otro, un enano lle
no de vida, dinámico en los gestos, li
bre de la palabra, inconsciente y lúdi
co. Una auténtica encarnación el per
sonaje teatral del Bufón, con quien 
niños y niñas conectan plenamente. 

- Viernes, 3 de Enero - 18'00 ho
ras. Alacrán Teatro presenta: ''El 
hada que no sabía cantar''. Teatro, 
música y fantasía se unen en un ori
ginal cuento infantil. Una obra fresca 
y actual que aborda con mucho hu
mor y ternura el tema de la toleran
cia, la verdadera amistad y la impor
tancia del cuidado de la naturaleza. 

Precio de las localidades: 5 € general, 4 
€ estudiantes, tercera edad, parados, entida
des culturales y ciudadanas, amigos de la 
Fundación y niños menores de 14 años, 3 € 
socios del Ateneo y afiliados a CC.00. 

CONCIERTO DE NAVIDAD 
- Sábado, 28 - 19'45 horas. Pa

rroquia de "San Francisco de 
Asís". Avda. Reyes Católicos, 26. 
CORAL POLIFÓNICA COM
PLUTENSE Y ORQUESTA. Con-

cierto de Navidad. Villancicos y 
canciones navideñas de diferentes re
giones españolas y diversos países 
europeos. Dirección Musical: Luis 
Díaz Martín. 

EXPOSICIONES 
- GRAN BELÉN MONUMEN

TAL y EXPOSICIÓN DE DIORA
MAS. Casa de la Entrevista. Hasta 
el 6 de enero. Horario: Mañanas de 
12 a 14. Tardes: de 18 a 21 horas. Lu
nes cerrado. Día 31 de diciembre y 5 
de enero de 12 a 14 h. Entrada libre. 
Patrocinado por la concejalía de Fes
tejos del Ayuntamiento de Alcalá. 
Gran belén de una dimensión aproxi
mada de 50 metros cuadrados, en el 
que destaca el realismo de su realiza
ción plástica. Construidos por los ar
tesanos helenistas que ponen todo su 
cariño en recrear los elementos y 
componentes necesarios para arropar, 
con la dignidad que requiere, el gran 
acontecimiento de la Natividad. 

- "Médicos sin Fronteras. Foto
grafía social 2001". Casa de la Ju
ventud. Hasta el 6 de Enero. Preten
de dar a conocer el trabajo de jóve
nes, grupos y asociaciones que vo
luntariamente realizan tareas sociales 
en diversos proyectos. Médicos sin 
fronteras a través de fotografías y 
textos, muestra parte de la labor de 
esta ONG y de algunos de los pro
yectos que realiza. Fotografía Social 
2001 recoge las mejores imágenes 
del último concurso de fotografía que 
anualmente lleva a cabo FEVOCAM. 

- "La mirada, cuando el acceso 
es la última esperanza". Casa de la 
Juventud. Hasta el 6 de Enero. 

- Bifaces y elefantes. Los prime
ros pobladores de Madrid. Hasta 
el 6 de enero de 2003. Museo Ar
queológico Regional (PI. de las Ber
nardas, s/n). Horario: de martes a 
sábados de 11a19 h. Domingos y 
festivos de 11 a 15 h. Lunes ce"a
do. Entrada gratuita. 

1.11liJPaWll•• 
Jueves, 19 de Diciembre: 11 - 22 - 43 - 46 - 48 - 49 

C-34 R-4 
Sábado, 21 de Diciembre: 7 - 11 - 12 - 26 - 43 - 47 

C-33 R-7 

~ u~Primitiva 
Domingo, 22 de Diciemb.: 1 - 5 - 22 - 32 - 45 - 48 

C-38 R-2 

Bono[•]Loto 
Lunes, 23 de Diciembre: 2 - 7 - 11 - 23 - 35 - 45 

C-24 R-9 
Martes, 24 de Diciembre: 1 - 19 - 37 - 38 - 40 - 44 

C-26 R-0 
Miércoles, 25 de Diciembre: 1 - 2 - 6 - 27 - 33 - 36 

C-49 R-5 
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Os desea 

E ICES FIESTAS 
y os informa de la apertura en días festivos 

de 2003 en la comunidad de Madrid 
Enero Enero Febrero Marzo Abril Mayo 

5 12 2 2 6 4 
domingo domingo domingo domingo domingo domingo 

Mayo Mayo Junio Junio Julio Agosto 

11 18 1 29 6 . 3 
domingo domingo domingo domingo domingo domingo 

Agosto Agosto Septiembre Octubre NoYiembre Diciembre 

24 31 7 5 2 7 
domingo domingo 

. Par~ue ComercJcd 

domingo domingo domingo 

EN HORARIO DE 
10 A 22 HORAS 

~úi~~ 

Alcalá de Henares 


